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国際ロータリー2001～02年度会長

リチャード D。 キング

共に奉仕する同僚の皆さん :

合衆国第二代の大統領ジョン・ アダムスが曽てこう言いました :「 この世で本当に重要なのは二種

類の人で しかない一― それは誓約する人と誓約を果たす人である !」 と。 ロータリアンの人生は真

実重要な人生です。それは誓約 し、そ して誓約を果たす人生ですから……人類が私たちの仕事です。

2001～ 02年度、このテーマを掲げて、私はロータリアンの皆さんに、二つの誓約をし一― 且つそ

れを果たす 一― ようにお願い します。その第一は、生きとし生ける者に対する誓約として、貧困、

疾病、無知、天災で生活を脅かされている人々に同情を寄せ、実際に役立つ援助の手を差 しのべるこ

とです。人類を苦 しめている諸問題に対 して、実行可能な解決策を提供するのが私たちの仕事であり

ます。不可抗力の力によつて、その存在そのものすら脅かされている人々に対 しても、またほんの少

し手助け してもらうだけで生活を軌道に乗せることが出来る人々に対 しても、等 しく援助の手をさし

のべるのが私たちの仕事です。そうして、我が 3万にも及ぶ地域社会で洩れなく生活の質を高めるこ

とがロータリーの仕事なのです。

もし人類が私たちの仕事だとすれば、私たちの製品は奉仕です。そ して会員は私たちの最も貴重な

資産です。強力な会員組織を持たなければ全世界で急速に増えつつある私たちの製品に対する需要に

応ずることなど望むべくもありません。2001～02年度において、私たちは全世界的にロータリー拡大

強化の方策を講 じ、それによつて世界に貢献する能力を強化 したいのです。これこそ私たちの最優先

課題です。

そこで、第二の誓約として、私はあなた方にお願い します 一― それは私たちと同様に、その才能

や技術を発揮する機会に恵まれ、然もその能力を生か して人の役に立ちたいという意欲のある事業、

専門職務の指導者層に手を差 し伸べて、これを取 り込むことです。何か有意義な道で世界的に際立つ

たことを したいと考えている人々や、また自分では気付かずともロータリアンと同じ様な考えを持ち

同じ様な行いを している人々が居ることも、私たちは皆よく知つています。こういう個人個人をロー

タリーに引き込むことが私たちの仕事です。
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ロータリーのお陰で私たちがより良い人間に育てられたことは、大方の人々の認めるところで しよ

う。私たちの人生においてもしロータリーがなかつたら、私たちはこれほどまでに自分を他に捧げる

ことなどしなかつたはずです。また奉仕を運び届けるロータリーの組織化された制度がなかつたら、

他人を助けようとする私たちの努力も、おそらくそれほど多くの人々に及ばず、かくも遠 く地球の果

てまで伸びてゆくこともなかつたで しょう。 ロータリーは私の人生に授かつた贈物で した一― それ

は私が他の人々と分かち合いたいと望んでいる善行の機縁、またあなた方にも同じ様に分かち合って

もらいたいと思うこの機縁、という贈物です。

強力で持続的な会員組織は我が団体の内的健康度を測る物差 しです。2001～02年度、私は全ロータ

リアン、全クラブ、全地区に対 して、以下四つの目標に的をしぼつて挑戦する様要請致 します :(1)会

員増強、教育、同化、退会防止と拡大 (2)ク ラブ内における教育、訓練の改善、会長エレクト研修セ

ミナー (PETS)、 新会員の啓発誘導 (3)ロ ータリーに対する公共的イメージ (4)各 ロータリー・ ク

ラブの強化拡大 一― ロータリーが提示する数々の機会を捉えて会員を教育 し、地域社会にあまね く

ロータリーの善意の仕事を推進 し、そ して私たちのクラブすべてが会員を引きつけ維持するに足る確

固たる体質を備えるようにして、意義深い永続的創造と発展の舞台装置を作 り上げましょう。

ヴィク トリア朝時代の文学に通 じているロータリアンなら、この2001～02年度のテーマがチャール

ズ・ ディッケンズの人気物語 クリスマス・キャロルから引用 したものだとお気付きで しよう。これは

人生訓的なお話ですが、冷酷非情な事業家エベネザァ・ スクルージの所へ死んだ昔の相棒ジェコブ・

マーレイが幽霊になつて出て来ます。そのマーレイはあの世へ行ってから、生前思い遣 りの無い振舞

いをして来たことを後悔 し、ずっとその苦 しみにさいなまれているので した。それを見てスクルージ

は、「だってお前 さんは何時でも立派な仕事師だつたじゃないか」と慰めの言葉をかけます。すると

悲嘆にかきくれた幽霊は、がつくり首を落として、「仕事だって !人類が私の仕事だったんだ。社会

の安寧こそ私の仕事だった ;博愛、憐慇、寛容、慈善、このすべてが私のなすべき仕事だつたのに

……」と泣き叫ぶので した。

ロータリーの会員になることによつて、その人の人生が豊かになり、別人の様に変ることさえある

という、このロータリーの魔術を他の人々に分かち与えて下さい。

ロータリアンたるもの誰でも、人道的な働きをせずに生涯を送ったことを後悔 しながら、人生を終

えることが無い様に致 しましょう。ロータリーの道を貫き、他人に奉仕 し、成長と繁栄に力をき くす、

ということによつてこそすべてのロータリアンは、人類が私たちの仕事、というこの力強い誓約を公

言 して果たすことが出来るのです。
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ガバナー・ エレクト研修セミナー (GETS)お よび国際協議会で受ける研修は、皆さんを

始め、世界各地の皆さんの朋友であるロータリー指導者に、学習のために提供される資料お

よび上記の 3つの重要な分野において成功を収める方法について討議する機会を与えてくれ

ることになります。また、皆さんには、会員増強計画に関 して更に資料が提供され、貴地区

においてその計画を効果的に実施する方法が通知されます。認証として「地区ガバナー功労」

賞が、特定の業績 レベルに到達 したガバナーに対 し贈られることになります。

貴地区において、会員増強・退会防止委員長には最も優勝なロータリアン指導者を任命 し

て下さい。 4つのクラブから 1名 ずつのロータリアンで構成される地区全体委員会を任命 し

て下さい。地区の最も有能な指導者が、年度を通 じて、現存クラブ内の会員増強および新ク

ラブ結成活動に関与するべきです。

本書簡と一緒に、皆さんの個人用として、新たに改訂された地区ガバナー要覧およびロー

タリー財団要覧を同封いた します。両要覧共、米国カリフォルニア州アナハイムにおいて開

催される2001年 国際協議会に参加されるに当たつての欠かせない予習用資料となります。ア

ナハイムに到着されるに先立ち、またできればガバナー・ エレクト研修セミナー (GETS)

以前に、最優先事項としてこれらの重要な出版物を精読 し、理解されておかれるようお願い

いたします。これらの資料に記載されている事項に関してご質問があります場合は、日本サー

ビス 0セ ンターあるいは世界本部の適切な職員がお役に立ちますので連絡されることを切に

お奨めいたします。

地区ガバナーとしての皆さんに私が期待することは、本書簡に要約されてお ります。私た

ちが愛 し、奉仕することを誓約 したこの組織は、私たちの持てる最高のものを必要としてい

ます。もしも私たちが21世紀においてロータリーの存在を確固としたものにしたいと思うな

らば、真の成長と活動の充実を計 り、ロータリーを前進させて行かねばなりません。皆さん

が成果を達成されることができますよう、ロータリーが常時、皆さんのお役に立つべく待機

してお りますことをご銘記願います。末筆ながら、皆さんが指導力を発揮される年度のため

に準備が滞 りなく進みますことを念願 しておりますと共に、後 日、皆さんにお会いできます

ことを楽 しみにしております。

リチャー ド D。 キング

2001～02年度国際 ロータリー会長

具敬

●

●
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リチャード D.キング氏の経歴

アメリカ合衆国カリフォルニア州フレモン ト

リチャー ド D.キ ング氏

2000-2001年 度国際ロータリー会長エレク ト

1996-2000年度ロータリー財団管理委員会委員

1989-1991年度国際ロータリー理事

1990-1991年度国際 ロータリー執行委員会委員長

リチャー ド D。 キング氏は、法律事務所 King,King,and Kingの シニア 0パ ー トナーです。イ

リノイ州 リッチフィール ド出身の氏は、カ リフォルニア大学バークリー校で学士と法学の学位を取得

し、同大学のカ リフォルニア・ クラブおよび Order Ofthe Golden Bearの 会員でもあります。氏は

またユタ州ブリガム・ヤング大学にて法学を教えた経験を有 しています。カリフォルニア大学におい

ては、際立って優れた軍隊卒業生で、米国Military lntelligenceの 大尉を務めました。

キング氏はAmerican Association of Trial Lawyers(ア メリカ合衆国公判弁護士協会)の会員

であり、カリフォルニア、ユタ州の両州において弁護士として開業する資格を備えている他、アメリ

カ合衆国最高裁判所にて法廷に立つ資格を有 しています。氏はまた、エデン病院財団、Woodminster

Summer Musicals(ウ ッドミンスター夏期 ミュージカル)お よびオークランド・バレーの理事も兼

ねています。管理委員を務めているCity ofHope(希 望の市)では、「 Spirit of Life」 賞に輝きまし

た。キング氏は、Commonwealth Clubお よび俳優組合に属 し、モルモン教会の長老および祭司で

もあり、アメリカ・ ボーイスカウ ト団においては精力的に募金活動を行つています。DeMolay会 か

らChevalier級 とLegion of Honorを 受領 しています。

1968年以来ロータリアンであるキング氏は、米国カリフォルニア州ナイルズ (フ レモン ト)。 ロー

タリー・ クラブの会員です。氏は、ロータリー財団の管理委員会委員、国際ロータリー理事会執行委

員会委員長、クラブ会長、地区ガバナー、国際協議会討論 リーダー、公式RI会長代理を歴任 しまし

た。キング氏は、財団の国際人道的プログラムと教育プログラムヘの貢献が認められ、ロータリー財

団功労賞および特別功労賞を受賞 しました。またポリオの撲滅という目標のための優れた奉仕により、

ポリオ・ プラス・パイオニア賞を授与されています。
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ガバナーそ切衆え

2001年 7月 1日 、名実ともに21世紀最初のロータリー年度の幕が開きました。今年度 1年間の運営

に熱意と責任を持つて就任された各クラプの会長・幹事・委員の皆様、地区の幹事・委員の皆様もか

なり緊張 して新年度入 りを迎えられ、早速、クラブ例会・諸行事、地区の委員会 0諸行事の準備に取

りかかられたことと存 じます。ロータリー活動が真にその目的を達するためにはロータリアン個々の、

そ して、そのロータリアンが構成するクラブの自覚と行動があつてはじめて成就されるものでありま

す。この大切なクラブの運営を担われるクラブ会長・幹事の皆様にはこの一年間大変なお役 日となり

ますが、どうか素晴らしい指導力を発揮されて輝か しい年度にして頂きますようお願い申し上げます。

I.Rlの 目標と方針

(1)2001～ 2002年度の国際ロータリー (RI)の テーマは、

今年度のガバナー (当時ガバナー・エレクト)を対象と

ヨ民は 人類が私たちの と宣言 されま した。 しか し、

本年 2月 の米国アナハイムで開催された

した国際協議会で発表され、公式の日本語

このテーマの直訳はわれわれ日本人にとつ

ては理解に苦 しむところです。

リチャー ド D.キ ング会長が、チャールズ・ディケンズの著書「 クリスマス・キャロル」の一

節から引用されたものとの説明によると次のようになります。『亡霊マー レイが現れて実業家スク

ルージに語った。「人類の問題が、私の仕事だつたのだ。慈善・憐れみ・寛大 0慈悲。この全てが

私の仕事だったのだ」』

また、キング会長からは二つの誓約が要請され、その一つ日は『貧困・疾病・無知・天災で困つ

ている人々に援助の手を差 しのべる』。その二つ目は『才能や技術を発揮できる意欲のある事業・

専門職務の指導者層に手を差 し伸べ、ロータリアンに誘致する』で した。 したがつて、この二つの

誓約を要約 して、「人類が私たちの仕事」と意訳 したものであつて、ディケンズが演劇家でありそ

の終焉の目的はヒューマニズムであると言われています。

結論としては、日本のロータリアンの中では、非公式ではありますが、この日本語訳を

と読み替えている向きも多いようです。
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(2)2001～2002年度のキャンペーンは次の通 り。

Rotary's Global Quest

One new member every month

ロータ リーの全世界での探求

毎月 1人の新会員

※RIテーマと同じ理由で、次のように読み替えてはどうかと思います。

世界規模でロータリー会員の増加を目指す。

全クラブ毎月 1人の新会員

(3)リ チャー ド D.キ ング会長の強調事項

① 会員増強

RI理事会はロータリー百周年に当たる2005年 までに会員数を150万人にするという目標を設定

し、会員組織強化の必要性を再確認しました。しかしこの野心的目標を達成するためには全ロー

タリー・ クラブが「 ロータリーの全世界での探求」に一丸となつて参加しなければなりません。

② 教育研修の改善

ロータリーのことを知つている会員が増えれば増えるほど、より多くの会員がクラブ活動に参

加するようになり、活動的ロータリー信奉者が増えてゆきます。そこでより良い教育訓練が確実

に行われることが必要です。

③ 公共的イメージの高揚

地域社会においてロータリーがどう見られているかということは、そのクラブに会員を引きつ

けるか、長く居つかせるか、直接クラブの力に影響を及ぼします。そこでロータリーの公共的イ

メージを地域社会でも、また広く世界的にも強化しましょう。

④ クラブの発展改善

今ロータリーが直面している最大難問たる内部的挑戦事項の一つが、会員の魅力を失い会員を

引留めることも出来ぬクラブ、適切な奉仕計画も持たず、ロータリー財団を支援 してその一翼を

担うこともせず、統率力を失ってしまったクラブーーーそういうクラブの数々です。そこでクラ

ブの発展、改善を助けるための行動をとりましょう。

(4)キ ング会長の強調事項等実行グループ (タ スク 0フ ォース)

キングRI会長は現行の20の実行グループを見直し、11の タスク・ フォース組織に削減、各グルー

プに委員長、副委員長、および世界34の ゾーン (当地は第3ゾーン)にそれぞれを担当する “ゾー

ン・ コーディネーター"各 1名 を任命し、各コーディネーターに、担当ゾーン内の地区やクラブの

援助・指導に当らせる方式は継続する見込みです。

11グ ループの名称は次の通り。 (すべて後にグループが付く)

① 会員増強 (Membership Development)

② ロータリーの公共的イメージ高揚 (Public lmage Development)

③ 指導力養成と研修 (Leadership Development and Training)

④ クラプの発展と改善 (Club Development and lmprovement)

⑤ 世界社会奉仕 (World Community SeⅣ ice Programs)

⑥ 社会奉仕プログラム (COmmunity SeⅣ ice Prograllns)
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⑦ 友情の促進と親睦 (Friendship Development and Fellowships)

③ 家庭の意義 (Family Values)

⑨ 失明救済 (Avoidable Blindness)

⑩ 飢餓追放 (Hunger)

⑪ バルセロナ大会推進 (Barcelona Convention)

(5)2001～2002年度会長賞プログラムなどについ

① 2001～02年度会長賞プログラム

2001～02年度会長賞は、人類が私たちの仕事であることを示すために、ロータリー・ クラブ、

ならびにクラブおよび地区リーダーシップを強化するようデザインされています。ロータリアン

として、ロータリーを発展、充実させることによつて人類の幸福に貢献することは、私たちの責

務です。2001～02年度にこうした目標を推進すれば、今現在そして将来にロータリーの綱領の遂

行に貢献することになります。

今年度、会長賞プログラムは、会員増強、日―タリーに対する公共的イメージ、ロータリー教

育と研修、クラブの発展と改善などの重要な問題を取り上げるよう、各ロータリー 0ク ラブ、ク

ラブ会長、ならびに地区ガバナーを動機づけるための 3つの部分に拡大されています。これらの

課題はすべて、人類を未来に導くためのロータリーの能力を確実なものにするために不可欠です。

②  「ロータリーの全世界での探求」キャンペーン表彰

目標 :各 クラブは2001～02年度、一つのクラブにつき月に有資格の新会員を1名 入会させ、年度

末までに一つのクラブにつき月に新会員を 5名以上入会させます。各地区は、 3つ以上の新クラ

ブを結成します。

キャンペーン:50地区および100の クラブが、全世界での探求の受賞者として選ばれます。

賞 :50の最優秀地区および100の最優秀クラブが、ロータリーの全世界での探求賞として準宝石

でできた美しい地球儀を受賞します。地球儀の大きさは、世界、地区、クラブと、勝者のレベル

によつて異なります。更に、 1年間に 3名 の新会員を入会させた各ロータリアンには特別認証ピ

ンが授与されます。

Ⅱ.R!2660地区の目標と方針

(1)地区のテーマ

ロータリーのテーマはRIの テーマが唯一のもので、クラブや地区がサブテーマを使用すること

は、RIの テーマを補足するものであつても禁止されているので、地区のテーマは設定出来ません。

(2)RIと 地区との関係

ロータリーが全世界的規模で拡大発展するにつれ、社会的、文化的、経済的差異により或る程度

の較差や遅延は、やむを得ざる特例として容認を求めざるを得ない。従つて、次年度についても若

千の相違は生ずることになりましょう。

しかし、組織の変革、すなわち地区リーダーシップ・ プランの導入については、日本地区で僅か

数地区が取り残されようとしているので、次年度前半で、RIの承認を得て2001年 11月 までには 6

人のガバナー補佐を選出し、2002年 2～ 3月 にはガバナー補佐制度の導入と中間指導者層の研修を

開始したいと考えております。

また、その他の方針は、極力実行に移すが、数値的目標については、当地区の特殊性を勘案して、

努力目標と最低限度目標に分けて提示します。
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(3)問題別の目標

① 会員増強 (純増数)

大規模クラブ (会員数 100名 以上)

中規模クラブ (同 40名 以上100名 未満)

小規模クラブ (会員数 40名 未満)

② 会員維持 (退会防止)

重点目標  i ご逝去者・高齢重病者以外の退会者を極力慰留 します。

③ クラブ新設

重点目標

u 遠隔地転勤者には後任者など関係者の紹介を要請 します。

(拡大)  2～ 3ク ラブ

i 特定区域内でロータリアン適格者が急増 した所へ働きかけましょう。

五 周年行事の一環として強力な親クラブ候補が動いてくれる所に依頼 しまし

ょう。

(4)広報活動の活発化

① マスコミの評価が高いプロジェクトや奉仕活動を実施します。

② Eメ ールなどにより報道機関に情報を流しましょう。

(5)パ ソコン通信の活用

① 基本的な保存情報の整理蓄積及びペーパーレス化の推進を実行します。

② 地区内外の各クラブとの情報ネットを拡大し充実させましょう。

(6)職業奉仕

① 本来の職業奉仕は「ロータリアン各自が、自ら従事している業務の道徳的水準を高めるなど、

仕事を通じて社会につくすこと」です。

② 職業奉仕月間の委員会活動として会長または委員長による職業奉仕の姿の話や、適当な内外講

師による会員の職業奉仕に参考となる卓話などが望ましいと思われます。

(7)社会奉仕・青少年奉仕

① 当地区のライラ、ニコニコキャンプとも、年々問題が先送りされているので、状況を見ながら

抜本的対策を検討します。

② 輪番で担当するクラブに過大な負担がかかつているとの指摘もあり、ローテーションのあり方

について、新方式の開発を速やかに実施します。

(8)国際奉仕

① 青少年交換ファンドの負担額は前年度に引き続き会員 1人当たり年間3千円とします。

② 世界社会奉仕はクラブ独自のプロジェクトや内外の別のクラブと共同のプロジェクトをおすす

めします。

③ クラブが同額補助金などロータリー財団の補助金を活用することを推進します。

④ 2004年の関西国際大会の参考になるので、関係者は1人でも多く、2002年 6月 のバルセロナ大

会に参加して下さい。

(9)ロ ータリー財団

ロータリー財団は、国際レベルの人道的、教育的および文化交流プログラムを通じて、世界理解

と平和を達成しようとするものである。米国の法制・税制上の理由から、国際ロータリーとは別法

人になつています。

10～ 15名

4～ 5名

2～ 3名
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ロー タ リー財団寄付 の 日標

年次プログラム寄付   会員 1人当たり 145ドル

ベネファクター     各クラブ    1名 増

大口寄付                1名

aO 米山奨学会

米山記念奨学金寄付の目標  1人当たり 20,000円

0つ 地区財政対策

① 次会計年度は、地区会計の年間収支黒字化を推進します。

② ガバナー事務所関係費の大幅圧縮と各委員会経費使用の合理化に努めます。

③ 地区資金としての各クラブからの納付金は据置きとしますが、財務状況悪化の際は対策を講じ

ます。

④ 委員会関係経費の相当な圧縮をお願いしているので、期の途中で収支状況を確認し、早期に対

●      策をたてます。

uaま とめ

前記の目標のうち特に重要と考えられるものを統括し、2001～ 2002年度R12660地 区の方針は、

次の 6項目とさせて頂くことに致しました。

1.会員の維持 (退会防止)と増強と地区クラブ数の増加をはかりましょう。

2。 自らでもロータリーの奉仕の精神を喚起しましょう。

3.ロ ータリー・イメージを高揚し、地域社会で尊敬され、感謝される存在になりましょう。

4.組織を強化し、クラブの発展をはかりましょう。

5。 ロータリー財団活動の活性化と、基金の体質強化に協力しましょう。

6.2004年に関西 (大阪)地区で開催されるRI国際大会に対 しては、第2660地区のロータリアン

に重大な責務がかかることになるので、次年度より準備及び運営に尽力しましょう。

21世紀の最初の年である今年度は、日本をとり巻く諸情勢も色々激しく揺れ動くことと思われま

すが、我々日本のロータリアン、世界のロータリアンにとりましても、ロータリー百周年を4年後

に控え、大きな変動の流れが始まる年でもあります。従つて、第2660地区の86ク ラブの会長、幹事、

委員長さんはじめ、皆さん一丸となつて、奉仕活動と友愛と改革に全力を尽くそうではありません

か 。
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生年月日  1930(昭和 5)年 2月 26日

現 住 所  宝塚市千種 3-13-2

最終学歴

京都大学経済学部卒

職  歴

1952年 4月  京阪神急行電鉄株式会社 (現阪急電鉄株式会社)入社

1959年 4月  帝國産業株式会社 入社

1980年 6月 帝國産業株式会社 取締役

1983年 6月 帝國産業株式会社 取締役社長

1985年 1月  南海毛糸紡績株式会社 取締役

1999年 6月 株式会社テザック相談役

(1988年10月 帝國産業株式会社を株式会社テザックに商号変更)

主な役職

1983年 7月  l■l関西経済連合会 理事

1985年 5月  l■l大阪工業会 常任理事

1993年 4月  泉州経営者協会 会長

1993年 4月  関西経営者協会 常任理事

1994年 3月 貝塚商工会議所 冨1会頭

1994年 5月  l■l大阪工業会 冨1会長

1995年 5月  は)関西経済同友会 幹事

1998年 5月  日本鋼索工業会 会長

1999年 5月  l■l大阪工業会 監事・顧問

ロータリー歴

1984年 8月 大阪ロータリークラブ入会

1989-90年 度 SAA
1994-95年 度 理事・友好委員長

1996-97年度 会長

1997-98年度 職業分類委員長

1998-99年 度 会員選考委員長

ポール・ ハ リス・ フェロー

ベネファクター

米山功労者

職業分類

シニア 0ア クチブ (ワ イヤーロープ製造)
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“近藤雅臣直前ガバナーヘの感謝の言葉"

国際ロータリー第2660地 区

2001～2002年度ガバナー 寺田 和之

昨2000～2001年度は、わが2660地 区にとつ

て、滅多に遭遇できない『 ミレニアム』又は

『世紀末』と言つた特異な年だけではありま

せんで した。 ロータリー史に残るようなとは

申しかねますが、 2つの特別な出来事に直面

しました。

第一は、国際ロータリー第 3ゾーンからの

理事選出にあたつて、有力 2候補を 1人に絞

り込めず、史上初のゾーン内全クラブによる郵便投票の結果、当2660地 区の菅生浩三パ

ス ト・ ガバナーが当選され、2002～ 2004年度のRI理事に就任される運びになつたこと

です。

第二は、当2660地 区の上井正裕ガバナー・ エレク トが突如病に倒れ、新年度入り前 日

にガバナー就任を辞退され、 3期前のガバナー経験者である近藤雅臣氏が約 lヶ 月半の

手続き期間を経て活動を開始 し、爾来任期満了まで三度 目のガバナーとして立派な業績

を残されたことであります。

申すまでもなく、世界屈指の国際奉仕団体であるわが国際ロータリーは96年の歴史を

持ち、21世紀初頭の2005年 には創立100周年を迎え自らも第二世紀に入ることになりま

す。一方、全世界の社会・経済・政治・文化・教育など、いずれを見ても大きな問題を

抱え、一歩誤れば地球規模での人類存亡の危機に直面するのではないかと憂慮されてい

るのです。国家も企業も団体 も、地球上の数多くの人間社会に存在する組織が “変革と

発展への挑戦"に向かって動き出しています。

このような状況の中で、近藤直前ガバナー兼パス ト「 ガバナーは、ロータリー指導者

としての豊かな経験を基盤として、持ち前の行動力・改革の精神に、叡智と学識を十二

分に駆使されました。その結果、幾多の難関を突破 して未来への道を切 り開き、新年度

の進むべき行方にバ トンタッチして頂きましたことに対 し、心から感謝申し上げる次第

です。

また、かねてよリパス ト・ ガバナーとして、国際 ロータリーのあり方と日本のロータ

リーの進むべき方向との調和・協調について、ご懇篤なご教授により大いに啓発 して頂

きました。いたらぬ私ではございますが、今後とも末永 くご指導賜 りますことをお願い

申し上げ、御礼の言葉とさせて頂きます。

近藤直前ガバナーと寺田ガバナーと握手
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2001～ '02年度のための地区協議会

(2001.4.21(土)10:00～ 16:15於 :大阪国際会議場)

寺田ガバナー年度における2660地 区・地区協議
舜引

会が大阪RCホ ス トのもと、地区内86RCの会長・

幹事をはじめ、「 クラブ奉仕」「職業奉仕」「社会

奉仕」「青少年奉仕」「国際奉仕」「 ロータリー財

団」「米山奨学」の各委員長という各クラブの主

要ポス トの方々 9名が、出席義務者として研修の

ため参集された。

午前10時から、寺田ガバナーエレク ト、近藤ガ

バナー、菅生2002～ 2004年度RI理事ノミニー他

10名 のパス トガバナー、各部門のサブリーダー27

名はじめ、総勢800名 の出席を得て本会議が開会。

国歌斉唱、「奉仕の理想」合唱のあと、川島ホス

トクラブ会長からの歓迎の挨拶、来賓の紹介等々

に続き、寺田ガバナーエレク トから新 しい年度を

迎えてRIの キング会長の意向も踏まえて、

1.会員の維持 (退会防止)と増強と地区クラブ

数の増加

2.自 らでもロータリーの奉仕の精神の喚起

3.ロ ータリーのイメージを高揚 し地域社会で尊

敬され感謝される存在になろう

4.組織の強化とクラブの発展

5.R財 団活動の活性化と基金の体質強化

6.2004年 の国際大会の準備運営に対する尽力

という基本方針が示され、各RCの運営の参考に

なる事と思われた。

次に松本PGよ り「 ロータリーの原点とその周

辺」と題 して、ロータリーの綱領は次の各項 目を育成することにあるとして、

1.奉仕の機会として知 り合いを広める

2.事業及び専門職務の道徳的水準を高める

3.ロ ータリアンすべてがその個人生活、事業生活及び社会生活に常に奉仕の理想を適用する

4.奉仕の理想に結ばれた事業と専門職務に携わる人の世界的親交によつて、国際間の理解と親善と

平和を推進する

との講話があり、戸田PGか らは、「2004年の国際大会」について大会開催 日は2004年 5月 23日 (日 )～

26日 (水 )迄の 4日 間、参加人員は 5万人と予想 し、当地区の皆さんが力を尽 くして日本草創の地、平

部門別会議 一 職業奉仕―
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城、難波、平安で開催される国際大会を成功に導き、世界平和にかける日本の姿を世界中の人々に伝

えようと呼びかけられた。

正午からの昼食は、約800名 近いロータリアンが一堂に会され、懇親を深められたことと思う。

午後 1時からの 9つの部門に分かれての、部門別協議会では、各担当PGを討論 リーダーとして、

また地区委員会のベテランの委員長がサブリーダーとなつて、 1時間30分にわたつて各部門別の専門

的な討論が行われた。

その後、各部門別で討論された要旨が部門別 リーダーより報告があり、寺田ガバナーエレクトから

の総括、近藤ガバナーが所感を述べられ定刻の午後 4時15分に無事終了した。

この会議をホス トするに当り、川島会長、吉川幹事をはじめ来年度地区幹事の皆様、それに何と言つ

ても、何回かの打ち合わせも含めて当日ご苦労をいただいた実行委員会の皆様、及び事務局の皆さん

に対 し心より感謝いた します。

(地区協議会実行委員長 阿部晴彦)

会長エレクト研修セミナー

(2001.3.10(土 )9:30～17:30於 :大阪国際会議場)

近藤ガバナーの開会挨拶に始まり、寺田ガバナーエレク トより次年度RIテ ーマにつき説明があつ

た。RI次年度会長 リチャー ド D.キ ング氏は法律家で強烈なリーダーシップの持主。彼の掲げるRI

のテーマは「MANKIND IS OUR BUSINESS 人類が私たちの仕事」。人類の直面 している問題の

解決がロータリアンの仕事という意味か。キング会長の強調事項は ①会員の増強 ②教育研修の改

善 ③公共的イメージの高揚 ④クラブの発展改善であり、特に会員増強についてはロータリー100

周年に当る2005年 迄に会員数150万人にする為、各クラブは毎月 1名 、年間最低純増 5名 を増強する

こと。またロータリーの活動を地域社会に人々に知らせることが大切で、自らの美点を誇示せよとイ

メージの高揚を要請されている。続いて戸田パストガバナーぶり2004年 5月 念願の国際大会が京阪神

4地区連合で開催され、参加人員は 5万人と推定される等。下地次期地区財務委員長が予算案の概要、

立野次期地区代表幹事が地区組織地区行事などを説明され、午後は亀岡会員増強ゾーソコーディネー

ターよりご挨拶とお願い、寺田ガバナーエレクトより次年度重要課題、松本PGよ リロータリーの本

質、古田PGよ り日本のロータリーの歴史、戸田PG、 吉川PGよ りそれぞれにリーダーシップ、会長

の心得等のお話があつた。

―-13-―
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2001～2002年度国際ロータリー第2660地区

地 区資 金 予 算 (一般会計 )

自

至

2001年 7月 1日

2002年 6月 30日

支出の部

ガ  バ  ナ ー

地 区財務委員長

地 区 会 計

脚脚　̈
］［

４
４
　
田
地
井

２０

２０

　

寺

下

横

成

認

作

承

(単位

地  区  資  金 15,OIXl円 ×5,∞0

目 予 算 額 前年度予算額

活△
＾員委 26.190.400 28,960,∞ 0

地区ガバナー指名委員会

意義ある業績賞委員会

135,000

45,000

150,000

5Cl,CX10

ク ラブ奉 仕 部 門 △〓　本
〓
＾
〓
〈
バ

員

員

員

員

委

委

委

委

強
締
脚
動

増

・　
・
活

員

報

定

睦

会

広

規

親

180,000

1,800,000

423,000

243,000

200,000

1,850,000

450,000

260,000

職 業 奉 仕 部 門 馨

粽

仕

イ

奉

テン

業

ラ

職

ポ

180,000

180.000

210,000

200,000

社 会 奉 仕 部 門 〈
バ　△
〓

員

員

委

委

仕

全

奉

保

会

境

社

環

600,000

95,400

700,000

130,000

青 少年 奉 仕 部 門 青 少 年 活 動 委 員 会

インターアク ト委員会
ローターアク ト委員会

2,600,000

2,799,∞ 0

5,220,000

2,550,000

2,980,∞0

5,∞0,∞0

国 際 奉 仕 部 門 世 界 社 会 奉 仕 委 員 会

青 少 年 交 換 委 員 会

国際交流 。平和委 員会

590,000

400,000

135,000

550,000

450,000

150,CX10

ロータリー財団部門 ロー タ リー財 団委員会

財 団 情 報 委 員 会

財 団 増 進 委 員 会

財団国際親善奨学生委員会

研究 グループ交換委員会

財 団 学 友 委 員 会

財団人道的援助委員会

ポ リオ プ ラ ス委 員 会

120,lX10

520,000

180,000

1,404,000

5,520,000

675,000

288,lXICl

巧 .CX10

120,000

120,000

200,000

1,580,000

6,800,000

750,000

320,000

∞ ,lX10

米 山 奨 学 部 門 米 山 奨 学 委 員 会 576,000 640,000

拡  大  部 拡 大 委 員 会 200,000 240,000

特 別 奉 仕 部 門 国 際 大 会 特 別 委 員 会

交 通 問 題 特 別 委 員 会

教 育 問 題 特 別 委 員 会

45,000

792,000

50,000

900,000

510,000

会 活 動 予 備 費 2011,000 200,000

議 6,597.000 7.330,000

地 区 大 会 補 助

R.I.会 長 記 念 品 代

同  上  歓  迎  会

直前 ガバナー記念品代

地 区 協 議 会 補 助

地 区 委 員 会

ガバ ナー打合せ会議 費

GE国 際会議参加補助

180,000

r44,000
333,000

234,N0t l8o,ooo
2,790,N0
1,800,000

747,N0
189,000

200,000

160,000

370,000

260,000

200,000

3,100,000

2,000,000

830,000

210,000

日本国内地区ガバナー会 200円 ×5,000人 1,000,000 1,030,000

ロ ー タ リー 文 庫 力 費  300円 ×5,000 1.500,000 1.545,000

地 区 大 会 分 担 金 3,000円 ×5,000人 15.000.000 15.450,000

ガ バ ナ ー 月 信 印 刷 費 6,300,000 7,000,000

ガ バ ナ ー 事 務 所 経 費 22,896,000 25,900,000

共 通 及 び 緊 急 予 備 費 500,000 500,000

次 期 ガバ ナ ー・ エ レ ク ト事 務 所 5,000,000

計 79,983,400 92,715,000

年 度 内 収 支 合 計 16,600 -10,165,000

金越繰一馴 4.835,000 15,000,000

越繰期次 4.851.600 4.835.000

2000年 7月 期初 21Xlll年 12月 末

ク ラ ブ 数 84

会  員  数 4,979メ、 5,037ノヽ

(単位 :円 )

ガ バ ナ ー 事 務 所 経 費 ¢ 訳

科 予 算 額 前年 庁 予 算 勧

借 室 料 。光 熱 費

賃 金 給 料
コンピューターシステ召費

ガバナー交通会合費

印   刷   費

交 通 通 信 費

文   献   費

事 務 用 消 耗 品 費

什 器 備 品 費

雑      費
子   備   春

5,740,000

8,546,∞ 0

alll,∞o

900,000

1,800,000

1,800,000

180,000

1,080,000

alll,lxlo

l,350,000

400,000

剛

剛

鰤

剛

剛

剛

剛

鰤

鰤

剛

剛

３０

∞

∞

∞

２０

００

２０

２０

∞

５０

４０

△
ロ 計 22.896.000 25.900.000
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(1)青少年交換ファンド

2001～2002年度国際ロータリー第2660地 区

地 区資 金 予 算 (特 別会計 )

(単位 :千円)

委員会 :青少年交換委員会

委員長 :近 藤 員 道

●
(註)青少年交換ファンド受入金は、年間 1人当たり

(2)世界社会奉仕基金

3,000円

委員会 :世界社会奉仕委員会

委員長 :瀧 田 浩 彦

(3)米山奨学生活動費

(4)全国ローターアクト研修会助成金

委員会 :米山奨学委員会

委員長 :中 澤 章 好
●

委員会 :ロ ーターアクト委員会

委員長 :石 田   肇

科 目 摘 要 金 額

前 期 繰 越 金 8,697

収

入

各クラブよりのファンド受入金 3千 ×5,000名 15,000

その他 4,735

計 19,735

△
計 28,432

支 出 計 22,190

(差 引 )次 期 繰 越 金 6,242

科 目 摘 要 金 額

前 期 繰 越 金 1,000

収 入 計 4,500

△ 計 5,500

支 出 計 5,500

(差 引 )次 期 繰 越 金 0

科 目 摘 要 金 額

収 入 計 50f× 43名 2,150

支 出 計 2,150

(差 引 )次 期 繰 越 金 0

科 目 摘 要 金 額

収 入 計 2千 ×5,000名 10,000

支 出 計 10,000

(差 引 )次 期 繰 越 金 0
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国際ロータリー主要年間行事
月 日 行 事 名

7     月 識字率向上月間 (Literacv Promotion Month)

8   月 会員増強および拡大月間 (Membership and Extension Month)

9   月 新世代のための月間 (New Generations Month)

10  月 職業奉仕月間 (Vocational Service Month)

10  月 米山月間 (Yoneyama Month)

11  月 ロータリー財団月間 (The Rotary Foundation Month)

11月 4日 ～11月 10日 世界インターアク ト週間 (World lnteract Week)

1   月 ロータリー理解推進月間 (Rotary Awareness Month)

1月 27日 ～ 2月 2日 追悼記念週間 (Remembrance Week)

2   月 世界理解月間 (World Understanding Month)

2月 4日 ～ 2月 10日 家族週間 (Fanlily Week)

2月 23日 ロータリー創立記念日・世界理解と平和の日 (Rotary AnniversaryoWond understandng&Peace Day)

2月 23日 ～ 3月 1日 世界理解と平和週間 (World Understanding & Peace Week)

3月 10日 ～ 3月 16日 世界ローターアク ト週間 (World Rotaract Week)

4   月 ロータリーの雑誌月間 (Rotary' s Magazine Month)

6   月 ロータリー趣味・職業別親睦活動月間   (Rotary Recreationd and Vocationd Fellowship Month)

2001～2002年度国際ロータリー第2660地区
年 月 日 行 事 名 場

2001`F7月  7 日(JL) 合同地区委員会 リーガロイヤルホテル

7月 27日 (金 )～ 29日 (日 ) 少年少女ニコニコキャンプ 大阪府立青少年海洋センター

ホストクラブ :大阪西

8月 5日 (日 ) インターアク ト年次大会 明浄学院高校     ホストクラブ :大阪城南

9月 29日 (土 ) ロータリー財団セミナー 大阪YMCA

10月 6日 (土 )～ 8日 (祝 ) 秋のライラ (初級 。上級) 大阪府立総合青少年野外活動センター

ホストクラブ :東大阪西

2002年 1月 28日 (月 )～ 2月 4日 (月 ) 2002年国際協議会 アナハイム (ア メ リカ)

未  定 会長エレク ト研修セミナー

次期地区委員長会議

未 定

未  定 2002～ 2CX13年度のための地区協議会 未 定

2002年 3月 2日 (上 )～ 3日 (日 ) 全国ローターアク ト研修会 リーガロイヤルホテル   ホスト:第2660地 区

5月 3日 (金 )～ 5日 (日 ) 春のライラ (初級) 大阪府立青少年海洋センター

ホスト:青少年活動委員会

5月 17日 (金 )～ 18日 (土 ) 2001～ 2002年度地区大会 リーガロイヤルホテル/大阪国際会議場

5月 19日 (日 ) ローターアク ト年次大会 リーガロイヤルホテル

ホストクラブ :大阪天満橋

6月 1日 (上 ) 現 。次年度合同地区委員長会議 薬業年金会館

6月 23日 (日 )～ 26日 (水 ) 2002年度国際大会 パルセ ロナ (ス ペイン)

年間カレングー

報告書送付先及び送金先

国際 ロー タ リー世 界 本 部 Rotary lntema● onal,One Rotary Center,1560 Sherlnan Avenue,Evanston,IL,USA.602013698

国 際 ロ ー タ リ ー

日本 サ ー ビ ス セ ン タ ー

(2001年 3月 12日 移 転 )

〒115-0045東京都北区赤羽 2づ 1-3 NS3ビ ル 1階

奉仕室 ●(03)390卜3161  地区・ クラブ関係のお問い合わせ

財団室 ●(03)390卜3192  ロータリー財団関係のお問い合わせ

経理室 ● (03)39033183  出納関係のお問い合わせ

資料室 ●(03)3903■194  文献、資料の注文、お問い合わせ

各室共通 FAX(03)39033781

ロータ リー米山記念奨学会

人法団財 〒10卜0011東京都港区芝公園 2-6-3 abc会館 8階
●(03)3434■681(三井住友銀行京橋支店 口座NQ普0920373)FAX(03)35788281

ロー タ リー の 友 事 務 所
〒105-0011東 京都港区芝公園 2-6-3 abc会館 8階

●(03)3436■651(三井住友銀行浜松町支店 口座NQ普6326314)FAX(03)3436-5956

国際 ロータ リー第2660地 区

会計 横井悌―郎 はこtて tヽもろう)

〒5520007大 阪市港区弁天 1-2-1オ ーク1番街2311号

a(06)65772660(富 士銀行北浜支店 口座NQ普1652430)
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●

主要報告書

主要送金

●

報 告 事 項 期 日 報 先

1.半期報告 日

日

月

月 管保にブラ

ク
夕一〇″③ス

本サ． ビ

一

日

＞Ｒ．
Ｃ

①
②

2.ク ラブ出席率報告 翻 14日 午前中無 に必着 ガバナー事務所

3.ク ラブ細則の変更 その都度 ガバナー事務所

4.充填未充填職業分類表 8月 31日 ガバナー事務所

5.ク ラブ計画及び目標の要約 クラブ公式訪間の
2週間前

所定の用紙 3部に記入して、ガバナー事務所に 2部
1部 はクラブに保管

6.地区大会提出 。信任状証明書 2002年 3月 29日 直前の半期人頭分担金支払時会員数25名 毎に 1名 またはその端数
13名 以上の場合はさらに 1名 を選ぶ。
(RI細則第15条第 5節 1)
(ガ バナー事務所より送付された指定用紙 )

7.新入会員、退会者、会員の

住所または種類の変更
その都度 ① RI世界本部 (英文。所定の用紙)

② ガバナー事務所

8.ク ラブ会長、幹事、例会場、
日時、事務所等の変更届

その都度
8デ;マヂ44碁rセ (5電 _タ リーの友事務所

9.RI文献購入申込
各R.C.常備の注文用紙にて

その都度 RI世界本部 (英文の文献 )

RI日 本サービスセンター (和文の文献 )

10.次 年度クラブ会長、幹事報告
(公式名簿・記載資料 )

クラブ役員選挙後
2週間以内に クレエ一ナバガタ一〇

υ③
ス

サ一ビ）
本

ガノ

日

＞Ｒ‐
Ｃ

①
②

11.全国会員名簿のための校正
(送 られてきたグラ刷を
校正 し返送する)

2   月

〒1誰洗屁t⑮準轟「 曹蓄評谷左内町 1番地 山本ビル 3階
1'(03)3267-5265

12.国 際大会提出 。信任状証明書
(会長・幹事のサインが必要)

4   月 国際大会出席者の代議員またはその代理者 (ガバナー・エレクトなど)

5営植        チ[露ξ』獣:髪身ξ黒ず芦26名以上の

送 金 期 日 送 付 先

1.人頭分担金 1人当り半年分 S17.50

.【 :`目 まりT:l目 ま落に中途入会した会員 $8.75

日

日

月

月

日

日

月

月

７

１０
三井住友銀行 新宿御苑前支店
増争褪E6733244
国際ロータリー日本サービス・センター

所長 大島四郎2 規定審議会のための追加人頭分担金 1人当り Sl.00 7月 1日

3.「The Rotarian」 の購読料 半年分 $6.00 7月 1日 。1月 1日

上
００

付
以
０．金

崎
０・００ｍ
雌

団へ日
針
晰

一財以
麒謝

卿鐘
類
炒

叶謝
級
の

7月 1日 ①三井住友銀行 本店営業部
増争淀10968049

②東京三菱銀行 本店
増多捉11528228

国際ロータリー日本サービス・センター

所長 大島四良F

(註 1)Lt:・
集ぢ逸勇杏崖ζ雫秀逢t22官と

(註 2)ド ル紙幣による現金書留も可
昌謀管盗ガF哲渠禦空醸竜〃聾継買勇郎

脚
，∞０

劉
も

月

し

＞
　
１
対
＞

００
合
び
に
む

００

，
５
場
及
員
含

￥７，５押わけ峰
，０００を

紛
知
ガ
用姶
判

半
会
ク
ー０
に
担

り
大
新
り
で
分

当
区
び
よ
ま
会

人
地
及
日
日
大

１

者ヽ
２
１
区

金
内
会
月
月
地

資
＜
入
７
４
＜

区
　
途

。

地
　
中

7月 1日 。1月 1日

10月 1日 。4月 1日

第2660地区会計

6.地区青少年交換ファンド1人当り半年分 ¥1,500 7月 1日 。1月 1日

7.2004年国際大会積立金 半年分 ¥2,000 7月 1日 。1月 1日

8.全国ローターアクト研修会助成金 半年分 ¥1,000 7月 1日 。1月 1日

9.財団法人ロータリー米山記念奨学会への寄付
普通寄付金は 1人当り各クラブの決定額の半分
特別寄付金は随時送金

7月 1日 。1月 1日
ロータリー米山記念奨学会

lo。 「 ロータリーの友」購読料 半年分 ¥1,260(消 費税含む)

(但 し、中途入会者については雑誌を受け取つた月より
月害11部 ¥210計算)

7月 1日 。1月 1日
ロータリーの友事務所

ｌ
Д
■
■
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200 l.M.

組
ゼネラルリーダー

開催 年 月 日
ホス トクラブ 所  属  ク  ラ  ブ

1
吉川 謹司 パス ト・ ガバナー

2001年 11月 10日 (土 )
豊 中 南

池田、池田くれは、箕面、箕面中央、豊中、豊中南、
豊中一大阪国際空港、豊中千里           (8)

大森 慈祥 パス ト・ ガバナー
2001年 10月 27日 (土 )

茨  木
茨木、茨木東、茨木西、千里、千里 メイプル、摂津、吹田、
吹田江坂、吹田西、高槻、高槻東、高槻西      (12)

大森 慈祥 パス ト・ ガバナー
2002年 1月 19日 (土 )

屋寝
大東、大東中央、枚方、枚方 くずは、門真、交野、守口、
守ロイブニング、寝屋川、寝屋川東、四条畷     (11)

近藤 雅臣 ガバナー

2001年 12月 8日 (土 )
東大阪東

東大阪、東大阪中央、東大阪東、東大阪みどり、東大阪西、
大阪柏原、大阪八尾 フレン ド、八尾、八尾中央、八尾東

(10)

中野 董夫 パス ト・ ガバナー
2002年 2月 2日 (土 )

大阪中央

大阪ちゃやまち、大阪中央、大阪堂島、大阪北、大阪北梅田、
大阪 リバーサイ ド、大阪西、大阪大淀、大阪西北、
大阪そねざき、大阪梅田、大阪梅田東、
大阪ユニバーサル・ シティ             (13)

中川 章三 パス ト・ ガバナー
2002年 2月 9日 (土 )

大阪東淀
大阪、大阪東、大阪東淀、大阪城、大阪城東、大阪北淀、
大阪中之島、大阪大手前、大阪城北、大阪天満橋、大阪鶴見、
大阪淀川                     (12)

柏木  尚 パス ト・ ガバナー
2001年 10月 20日 (土 )

大阪船場
大阪本町、大阪御堂筋、大阪南、大阪難波、大阪なにわ、
大阪南西、大阪西南、大阪船場、大阪心斎橋、大阪 うつぼ

(10)

熊澤 忠射 パス ト・ ガバナー
2002年 2月 23日 (土 )

大阪住吉
大阪阿倍野、大阪阪南、大阪平野、大阪イブニング、
大阪城南、大阪咲洲、大阪住之江、大阪住吉、大阪天王寺、
大阪東南                     (lo)

●

●

―
」
Ｅ
Ｅ

10 月 ・̈

★ 吹  田  西
大 阪 西 北
東  大  阪
吹     田
箕 面 中 央
枚 方 く ず は
大  阪  東

27日  (土 ) lI.M.第2組 ホスト茨木)

29日 (月 )大 阪 住 之 江
30日 (火 )大 阪 東 南
31日 (水 )茨      木

1日
2日
5日
6日
7日
8日
9日
10日

12日

13日

14日
15日

16日

20日
21日
22日
28日
29日

5日 (水 )

6日 (木 )

7日 (金 )

8日 (土 )

12日 (水 )

13日 (木 )

14日 (金 )

12 月 中●

大  阪  城
大 阪 中 央
豊中一大阪国際空港
(I,M.第 組ホスト東大阪東)

池     田
大 阪 大 淀

は
田
里
東
吉
央
方
洲
東
川
中
西
野
橋
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第2660地区各国―タリークラブホームページ・E‐ma‖ アドレス

●

●

ク ラ ブ 名 ホ ー ム ペ ー ジ E― m ail

東大阪 www. kansai. ne. jp / r otary / rcmail@lime. ocn. ne. jp

東大阪東 hohrc@pearl. ocn. ne. jp

東大阪みどり aaq55460@hkg. odn. ne. jp

枚方 www. kitaosak a-cci. eo. ip / r otary / h-rc@kitaosaka-cci. go. jp

枚方 くずは www. kcat. zaq. ne . jp/kuzuha-rc kuzuha-rotary@kcat. zaq. ne. jp

池 田 www. wombat. or . jp / ikeda-rc / ikeda-rc@wombat. or. jp

交野 katanorc@oak. ocn. ne. jp

箕面中央 wwwS. ocn. ne. jp/-minoh-c/ mc-rc@sirius. ocn. ne. jp

守 口 www2h. bislobe. ne. jp/-mrcisc/ mrcisc@mxp. mesh. ne. jp

守ロイブニング m-evening@msj . bi globe. ne. jp

寝屋川 neya.r. c@arion. ocn. ne. jp

寝屋川東 www. neyagawaeast-rc. com inJo@neyagawaeast-rc. com

大阪 osakarc@pop2l. odn. ne. jp

大阪阿倍野 osakaabeno@livedoor. com

大阪中央 rc-central@nifty. com

大阪堂島 dojimarc@violin. ocn. ne. jp

大阪阪南 osakahannan-rc@msj . bielobe. ne. jp

大阪東 osaestrc@silver, ocn. ne. jp

大阪平野 hiranorc@lily. ocn. ne. jp

大阪本町 osakahommachi-rc@mb. neweb. ne . jp

大阪イブニング evening@theia. ocn.ne.Jp

大阪城南 johnanZS@crocus. ocn. ne. jp

大阪城東 jrc@onyx.dti.ne.jp

大阪柏原 www4. ocn. n e. jp /- olv otary I okc@pearl.ocn.ne. jp

大阪北 wwwl . neweb. ne. jp/wb/os akrn-rc / osaka-n-rc@mb. neweb. ne. jp

大阪北梅田 www. kita-umeda2660rc. org kitaumeda-rc@pop06. odn. ne. jp

大阪御堂筋 www. midosujirc . com info@modosujirc. com

大阪中之島 aaj07820@pop06. odn. ne. jp

大阪なにわ naniwarc@theia. ocn. ne. jp

大阪南西 nanseirc@poppy. ocn. ne. jp

大阪西 osaka-w@cronos. ocn. ne. jp

大阪大手前 www. pure. ne . jp / - otemae / otemaerc@pure.ne. jp

一-23-―



ク ラ ブ 名 ホ ー ム ペ ー ジ E― m ail

大阪大淀 www. osaka-oyodo-rc. com/ oyodrrc@h7. dion. ne. jp

大阪 リバーサイ ド www3. ocn. ne. jp/-osriver/ osrvsdrc@lily. ocn. ne. jp

大阪西北 www3. ocn. ne. jp/-osknwrc osklnwrc@pearl. ocn. ne. jp

大阪西南 senanrc@pearl. ocn. ne. jp

大阪船場 semba@cocoa. ocn. ne. jp

大阪城北 shirokita@mue. biglobe. ne . jp

大阪そねざき sonezaki@alpha. ocn. ne. jp

大阪住之江 rotary@happy. interq. or. jp

大阪住吉 www. joy. hi-ho. ne. jplsumiyoshi-rc/ sumiyoshi-rc@joy. hi-ho. ne. jp

大阪天満橋 temmabashirc@par. odn. ne. jp

大阪天王寺 www.lennoJl-rc, gr.Jp trcosaka@sage . ocn. ne. jp

大阪東南 tounanrc@chive. ocn. ne. jp

大阪鶴見 www . rc-osaka-tsurumi . com/ rcosatrm@cf . mbn. or. jp

大阪梅田 umeda-rc@gao.ne. jp

大阪梅田東 umeda-e@kisweb.ne. jp

大阪うつぼ www. sun-inet. or. jp/-utsuborc/ utsuborc@sun-inet. or. jp

大阪淀川 yodog-rc@orion. ocn. ne. jp

大阪ユニバーサルシティ ucrc@nifty.com

千里 メイプル maplerc@lime. ocn. ne. jp

摂 津 www. settsu-rc.cr. jp info@settsu-rc. cr. jp

吹 田 www. sutv. zaq. ne. jp/suitarotary/ suitarotary@sutv. zaq , ne . jp

吹田江坂 esakarc@mbox. inet-osaka. or. jp

吹田西 ― w.geocities.co.jp/WallStreet― Bul1/3941/ src@jasmine. ocn.ne. jp

高槻西 www. net0726. or. jpl-t-westrc/ aef02524@nitty.com

豊中 www. rctoyonaka. org jtrc2660@sun-inet. or. jp

豊中南 www. infomart . or . jp / ooaana/ tsrc / tsrc@mail. infomart. or. jp

豊中千里 www. orthosystems . co. jp/toyonakasenri-rc/ toyonaka@interlink. or. jp

八 尾 www4, ocn. n e. jp / - yao. rc yao. rc@cello. ocn. ne. jp

八尾中央 yaocent@pop2l. odn. ne. jp

●

●

RI世界本部ホームページ

www.rotary.org

ロータリー・ ジャパソ・ ウェブ委員会ホームページ (日 本語によるロータリーの公式 ウェプサイ ト)

www. rotary. or.Jp
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日本の回―タリーを海外に知らせる最も良い贈り物
『ロータリーの友』英語版 “THE ROTARY― NO― TOMO"

新 年 度 分 ご予 約 受 付 中

掲載言己事内容

『 ロータリーの友』誌より海外向けにふさわ しい記事を転載。

日本の文化 。社会 。経済および一般事情の紹介記事などを掲載。

日本の地区別ロータリー地図と全クラプの例会日一覧表を折 り込み。

活 用 方 法
1.海外のロータリアン、友人、知人、取引先に贈呈。

2.海外の姉妹クラブ、友好クラブなどに定期的に寄贈。

3.国際大会参加、その他の海外旅行の際、おみやげとして携行。

4.海外でのメークアップの折にプレゼントとして訪問先クラブに、また貴クラブの例会で海外からのビジ

ターに贈呈。
5。 ロータリー財団国際親善奨学生、青少年交換学生、GSEの メンバー (派遣・受入とも)ご本人をはじ

め、カウンセラー、関係クラブ・地区の方々に贈 。

6.地域や大学・高校の図書館に寄贈。
7.RI発行の公式名簿 (Official Directory)を 利用し海外のロータリークラブ会長に寄贈 (一例 :RI加 盟

承認が同じ年のクラブなど)

創    刊  1975年 5月

刊 行 回 数  年 2回  11月 (冬号)と 4月 (春号)

発 行 部 数  冬号 :8,000部 春号 :8,000部

今  年  度  m55(2001年 11月 1日 )O NQ56(2002年 4月 1日 )を発行の予定

定    価  1部 500円  1口 1,000円 (冬号・春号各 1部、年間で計 2部)(消 費税別・送料込)

注 文 方 法  7月 2日 付で全クラブ幹事様あてにご案内状と注文書 (返信用官製はがき)を郵送いたしま

したのでご利用ください。

新年度にあたり改めてご挨拶申しあげます。

本ロータリー文庫には常々一方ならぬご協力、ご愛顧を賜 り衷心から感謝致 しております。今更申

し上げるまでもなく [ロ ータリー文庫]は 日本ロータリー50周年記念事業の一つとして1970年 に設立

され、31年の歴史を誇る全日本ロータリアンの資料室です。

ここにはロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、 1万 8千余点が収集・分類・整備され、

皆様のご利用に備えております。
ロータリーの研究や諸活動のために、ぜひご活用 くださるようお待ちしております。

☆ 利 用 方 法 ☆

文庫資料は自由に閲覧出来ますが、電話や書信によるお問合せも承ります。お問合せは、間接では

要領を得ない場合がありますので、なるべくご本人から直接お願い致 します。

(文庫資料をご希望の場合は )

・ 発行先に在庫のある資料については、発行先をご紹介致 します。
●絶版のものは実費 (1枚20円 +送料)で コピーサービスを致 します。
●重複資料はご希望により無料進呈致します。

(貸 出 し)

●一般資料 (印刷物)の貸出しは出来ませんが、視聴覚資料 (ビ デオ・ スライ ド・ フィルム)は予

約制 (申 込用紙有)で貸出し致 します。

(登録資料の紹介 )

●「資料目録」をクラブ事務所に備付用としてお送りしてありますので、ご利用願います。「 目録」

をご希望の場合はお申込み ください。
●「ガバナー月信」に「文庫通信」欄を設けさせて頂き、皆様のご参考になるような資料の紹介を

致 してお ります。
●「 ホームページ」を開設 しております。分類別に検索可能です。

(ご 寄 贈 )

●個人の著作、クラブ発行のもの、地区発行のもの等々、いずれも内外を問わず ロータリーに関す

る資料をご寄贈願います。文庫に保存 して皆様のお役に立てさせて頂きます。

L………………………………………… ロ ー タ リ ー 文 庫
〒105-0011東 京都港区芝公園2-6-3 abc会館7階 TEL(03)3433-6456・ FA×(03)3459-7506

http://www.rotary― bunko.9r.ip

開館=午前10時～午後5時 体館=土 。日・祝祭日

一
一

５６′
１
ヽ信通庫
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立野 純三 (大 阪 ) 代表幹事 統括

吉本 晴之 (  ″  ) 副代表幹事 公式訪間 I.M.

八木 頼夫 (  ″  ) クラブ奉仕

木村 直樹 (  ″  ) 職業奉仕

平岡 龍人 (  ″  ) 社会奉仕

増成 恒哉 (  ″  ) 青少年活動 ロー ターア ク ト

江藤 光哉 (  ″  ) インターア ク ト ガバナー事務所管理

山田 晴三 ( ″ ) 世界社会奉仕 青少年交換

吉川 邦英 (
″

) 国際交流 0平和 外国文書

小谷 年司 (  ″  ) ロータリー財団 (ポ リオプラス以外)

V.Morozoff ( r ) ポリオプラス

辻  卓史 (  ″  ) 米山奨学

吉川 秀隆 ( ″ ) 拡大 公式訪間 I.M.

能村光太郎 (  ″  ) 地区協議会

尾崎 敏紘 (  ″  ) 地区協議会 諸会合

迫田  太 (  ″  ) ガバナー月信 ロータリーの友

早嶋 茂 ( ″ ) ガバナー月信 イ ンターネ ッ ト

小林 龍三 ( 〃 ) 国際大会

江崎 勝久 (  ″  ) 地区大会

上山 英介 (  ″  ) 地区大会

黒田 章裕 (  ″  ) 地区大会

水野 明人 (  ″  ) 地区大会

下地 民男 (  ″  ) 財務委員長

横井悌一郎 (  ″  ) 会計

枡田 圭児 (大 阪 北) 財務委員

2001～ 2002年度 地区幹事担当一覧表

●

●

―-26-―



クラブ会長並びに幹事各位

◆一年間のご奉仕ご昔労さまです。皆様の手助

けとなれますよう、ガバナー、地区幹事、事

務局員ともども努力いた します。よろしくお

願いいた します。

◆この月信を発行するのはガバナーの任務であ

ります。今年度の月信につきましては、 1号

及び13号は地区内全会員に無料で配布させて

いただきます。 2～ 12号 は各クラブ会長並び

に幹事などクラブ指導者、地区委員、地区幹

事など地区指導者に対 し、各クラブの会員数

に応じて部数を設定 し、無料配布いた します。

2～12号 につきましては、ご希望の会員に有

料 (年間2,200円 )配布とさせていただきま

すので、できるだけ多くの方のお申込みをお

待ちしています。

おねが い

◆ガバナー事務所へのご連絡はFAXま たはE―

mailに てお願い致 します。早急にFAX、 文

書でご連絡いた します。

◆投稿は原稿 (写真付の場合はそれも添えて)

を掲載月の前々月10日 迄に、事務所必着でお

送 りください。原稿はなるべ くワープロでお

願いいた します。

掲載の採否、字数の整理ならびに止むを得

ない掲載月の変更等については当方にご一任

下さい。

◆ 物故会員の連絡は速報でお願いいた します。

ガバナーからの弔電をお送 りいた します。

月信編集委員会

ガバナー 寺 田 和 之

地区代表幹事   立 野 純 三

地区副代表幹事  吉 本 晴 之

地区幹事     迫 田   太

早 嶋   茂

今年度の表紙写真は大阪 RCの写真同好会

(SHUl「 ER BUGS)メ ンバーの作品です。

「 波のダンス」

丹後半島にて

大阪RC バレンタイン モロゾフ会員

_動 … 別悧
町員ナ里彗異嘉各巣高

第
“
∞地区___

鶉                                                                       、.

事務所スタツフ               執務時間               、|

凸   1言ま]肇尋事  言] 霊:     体][][警 |:‖li:00
事務局員    吉 良  玲 子      夏期   8月 13日 ～16日

平 山  久 美      年末年始 12月 29日 ～ 1月 6日
串 間  美 紀

所在地 。電話 。ファックス          ホームページア ドレス

〒552-0007                     http://www.ri2660.gr.jp/
贔   大阪市港区弁天 1-2-1

オーク 1番街2311号        E― mailア ドレス
TEL 06-6577-2660                 gov@ri2660.gr.jp              ″

FAX 06-6577-1608
機ヽ

'1    1“
 :″  11 1 14  エマ 111  1 

“
'11'″

: |( 11〔  | "‖″   ,   ミ||,11ヽミ|,′ ,1て |ヽ″ 夕

“
',″

″ 1ヽ1`ミ

'卜

|ヽ(ヽ11ヽ|(′ ′ ,ア0おぉ||“ ,111:`

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

西 本  博 君

四条畷RC
平成13年 6月 10日 逝去

(享年67歳 )

1935年 (昭和10年 )2月 10日 生
1985年 (昭和60年)5月 1日 入会
1997-98年 度 青少年委員長
2000-2001年 度 職業奉仕委員長
米山功労者
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ガバナー月信 8月 号 目 次

「会員増強および拡大月間にあたつて」 …・………………………………… 寺 田 和 之 …… 1

2002～ 2003年度 地区ガバナー・ ノミニー候補の推薦 ……………… ………………… ……・…… 3

国際ロータリー第2660地区 2002～ 2003年度 ガバナー 。ノミニーの宣言 ………・……………… 3

井上嘆夫君の略歴 …………… ………………………………………… ………… …………………… 3

意義ある業績賞について …………………………………………………………………………… 柏 木   尚 ……… 4

拡大月間にあた り …………………………………………………………………………・…・ 吉 川 謹 司 …̈… 5

『拡大月間に因んで』 ・………………….… …………………………………。 長 濱   晃 ・…… 6

会員増強・拡大月間に寄せて 。……………………… ……………………・ 吉 川 謹 司 …… 7

会員増強の行方 ……………………………………………………………………………………… 岩知道 寿 夫 …… 8
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国際ロータリー第2660地 区

ガバナーそ切朱え

国際ロータリーは、創立96周 年にあたる今年、名実ともに21世紀の最初の年度を迎えました。今年

度RI会長の リチャー ドD.キ ング氏が掲げたテーマは『人類が私たちの仕事』であり、『私たちの製

品は奉仕』、そ して会員たちは私たちの最も貴重な資産であると言つています。

強力な会員組織を持たなければ、全世界で急速に増えつつある私たちの製品に対する需要に応ずる

ことなど望むべくもありません。2001-02年度において、私たちは全世界的にロータリー拡大強化の

方策を講 じ、それによつて世界に貢献する能力を強化することが私たちの最優先課題となつているの

です。

テーマに関連する今年度のキャンペーンのスローガンは『 ロータリ∵の全世界での探求一毎月 1人

の新会員』となつています。

したがつて、キング会長が提唱する四つの強調事項の筆頭が『会員増強と拡大』であり、RI理事

会もロータリー100周 年にあたる2005年 までに、全会員数を150万人にするという目標を設定 し、会員

組織強化の必要性を再確認 しました。

また、前年度のデブリン会長が推進された20の タスクフォース (強調事項など実行グループ)は 11

に厳選 され、その筆頭には会員増強 (Membership Development)が 挙げられています。さらに、

『①2001-02年度会長賞プログラム、②ロータリーの全世界での探求キャンペーン表彰』により、日

標達成に貢献した功労者の表彰も手厚く行われることとなつています。

ところで、この10年 、特に2～3年前より深刻化している会員の減少、組織の活力低下の傾向は、ひ

とり国際ロータリーに限らず、あらゆる世界的奉仕団体共通の現象であり、全世界の社会・経済・文

明の流れから見て、21世紀の初頭にわれわれを襲うであろう避けがたい試練であります。

国際大会 0国際協議会・地区大会・地区協議会などの重要行事においても、各種の研修会や各クラ

ブでも最大の時間と最大の指導力を費やして『会員増強と拡大』の機運の高まりと具体的方策の実行

に全力を注いでおります。
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創立以来、若干の停滞期はあつても順調な発展と社会貢献を続けてきた、わが国際ロータリーの何

十年ぶりの長期停滞傾向に風穴を開け、再び国際奉仕団体としての実力と栄光をとり戻すことが、わ

れわれ自らの意思で入会し、永年にわたつて奉仕活動に携わるものの義務ではないでしょうか。

特に1949年 のRI復帰以来、平和国家日本がいち早 く戦後の再建を終え、世界第二の経済大国へと

大きな飛躍を遂げたのを追い風として、わが国のロータリークラブ活動も大きく発展し、国際ロータ

リーで重要な役割を果たすようになつた事を忘れてはなりません。しかしながら、1990年頃から①経

済不況、②社会・経済構造の変化、③ロータリアンの高齢化、④次世代ロータリアンの減少などの諸

要因が次第に顕著化し、1996年から2001年 に到る5年間に、会員数は全世界で約30,000人 (2.48%)

減少に対し、全日本では約10,500人 (0.81%)、 当2660地 区では約550人 (9.83%)減少という深刻な

事態に立ち入っています。地区委員会・各クラブ会員のご努力により、前年度は2ク ラブ (守 ロイブ

ニングRC、 大阪ユニバーサルシティーRC)の新設のおかげで辛うじて若千の増加に転じたことを

喜ぶとともに、関係者の皆様に厚く御礼申し上げます。

最後に今年度の増強・拡大の目標については各クラブの自主的な努力目標を尊重 し、地区としての

総数についてはクラブ新設効果を除いて50～80人を念頭においております。また、クラブ新設につい

ては昨年の例のような特定地域内でロータリアン適格者が急増した場合と強力な親クラブの新設に対

するご努力に期待しています。

いずれにせよ、このような社会経済の大変革期には中長期の見通しに立つて根気よく時代の変化を

先取りするべきと考えております。
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地区ガバナー指名委員会規約に基づき、2001年 6月 19日 に開催 した指名委員会において慎重審議の

結果、全員一致をもつて、千里ロータリークラブ会員、井上 嘆夫君を2002～2003年度国際ロータリー

第2660地 区ガバナー・ ノミニー候補者として推薦することに決定 しました。

ガバナー月信第 1号 (2000～ 2001年度 708月 合併号)において、地区内各クラブに対 し、国際

ロータリー細則第13条及び当地区ガバナー指名委員会規約により候補者の推薦をお願いしましたが、

期 日までにそのお申し出がありませんで したので、国際ロータリー細則第13条に基づき、本指名委員

会より選出された同君を前記年度のガバナー・ ノミニーとして推薦致 します。

2001年 6月 19日
2000^V2001■「 渥芝

地区ガバナー指名委員会

国際 ロータリー細則第13条の規定に基づき、

2003年度国際ロータリー第2660地 区ガバナー・

2001年 6月 22日

井上嘆夫 (いのうえてるお)君の略歴

千里ロータリークラブ会員、井上 嘆夫君を2002～

ノミニーとして宣言します。

国際ロータリー第2660地 区

2000-20014「 :芝

ガバナー 近藤 雅臣

生年月日

1937年 (昭和12年)2月 3日

住  所

〒666Ю lll

川西市大和東 1丁 目100番地 6

最終学歴

関西大学経済学部卒業

職  歴

1960年 古川公認会計士事務所入所

1962年 税理士登録

1967年 税理士井上哄夫事務所開設

その他

関西大学特別奨学生

1975年 社団法人吹田青年会議所理事長

1976年 吹田市吹田まつ り実行委員長

1977年 社団法人 日本青年会議所財政特別委員長

ロータリー歴

1973年 6月  吹田北 (現千里)RC入 会チャーターメンバー

1975～76年 幹事

1985～86年 幹事

1993～94年 会長

1994～95年  ライラ実行委員長

1997～98年 地区代表幹事

1998～99年  4地区連合地区大会財務委員長

2000～01年 地区ガバナー補佐、地区規定・情報委員長

ポール・ ハ リス 。フェロー 米山功労者

職業分類  税理士
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2003-2004年度ガバナー・ ノミニー候補者を推薦 して下さいノノ

締切 :9月 末日
地区ガバナー指名委員会

委員長  柏 木   尚 (豊 中)

国際ロータリー細則第13条13.020の規則及び当地区ガバナー指名委員会規約により候補

者の推薦をお願いします。

意義ある業績賞委員会

委員長  柏 木  尚 (豊 中)

ロータリー・ クラブの、有意義で卓越 したロータリー活動に対 して、RIか ら『意義ある業績賞』

が贈呈されます。そのために、各地区ガバナーは受賞 クラブを選び、RIに選定を証明する手続きを

とることになつていますが、本年度の第2660地 区における選定の基準及び手続きは次の通 りでありま

す。

(申請手続きについては1998年版手続要覧73～74頁参照 )

◆選定の基準

1.プ ロジェクトまたは奉仕は、その土地において、あるいはその土地のみに限らず、誰の目からも

重要とみられている問題またはニーズを対象とするものでなければならない。

2.プロジェクトは、単なる金銭的な奉仕でなく、クラブ会員の大半または全員が直接参加するよう

なものでなければならない。また、クラブの規模や利用できる人材・資金に見合つたもので、地域

社会においてロータリーのイメージを高めるものでなければならない。

3.プ ロジェク トは、適切であれば、他のロータリー・ クラブもこれに習って行うことができるよう

なものでなければならない。

4.プ ロジェク トは、当該ロータリー年度に始められたものであることを要 しないが、そのプロジェ

クトが、現に実施中のものであること、もしくは、その表彰の行われるロータリー年度に終えられ

たものでなければならない。

5.いかなるクラブも、同一プロジェクトにつき、重ねて業績の認証を受けることはできない。

6.地区大会でのプロジェクトの展示を奨励する。

◆選定の手続

1.各 クラブは、表彰申請書をできるだけ詳 しい資料を添えて、12月 31日 までにガバナー事務所気付

「意義ある業績賞委員会」宛提出すること。

2.「意義ある業績賞委員会」は、 2月 1日 までに会議を開き、 5ク ラブまでを限度として受賞候補

クラブを選び、これをガバナーに送達する。

3.ガバナーは、地区選考委員会とともに前記 5ク ラブの中から選定する。

4.ガバナーは選考通知に書類を添えて、 3月 15日 までにRI会長に提出する。

5.RIか ら正式の認定状が送付されて くると、ガバナーは地区大会で、この認定状を受賞 クラブに

贈呈 して表彰する。
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拡大部門担当

パスト・ガバナー 吉′‖ 謹司

昨年度は皆さんのご協力により、「守ロイブニングロータリークラブ」 (平成13年 3月 13日 チャーター

ナイ ト)と 、「大阪ユニバーサルシティーロータリークラブ」 (平成13年 6月 13日 チャーターナイ ト)

という二つのクラブが誕生 し、当2660地 区のクラブ総数は86ク ラブとなりました。

両 クラブとも、多 くの方々のご尽力があつて設立にこぎつけられたわけですが、とりわけ守ロイブ

ニングロータリークラブの誕生には、感慨深いものがあります。平成12年 6月 14日 、当時ガバナーエ

レク トだった、故 土井正裕さんが「次年度拡大を再度お願い したいから」とおつしゃり、足がご不

自由になつておられた土井さんが、車椅子で例会に出席された姿には、ロータリー拡大にかける不屈

の情熱があふれ、強 く胸を打つものがありました。残念ながらお亡 くなりになつた今、あらためてご

冥福をお祈 りすると共に、その情熱をしつかりと受け継いでいかねばならないと感 じています。

さて本年度拡大ですが、「 クラブ数が増えても、地区内会員数は逆に減少傾向にある。それを考え

れば、拡大によりむ しろ増強に力を注 ぐべきではないか」との意見をよく耳にします/確かに一理あ

りますが、では増強のみで会員減少に歯止めをかけられるかどうか。増強のみ、拡大のみ、といつた

二者択一論は、私たち未来への可能性を狭めることになつても、“可能性の拡大"に はつながらない

と思います。増強はクラブの結束や意識を高め、現状の会員数を維持することには力を発揮すると思

いますが、絶対数の大幅増加には、なかなかつながらない気が します。その′点で新 しいクラブの発足

は、ある程度まとまつた会員数の増加が可能です。また新 しいクラブは、既存クラブヘの刺激となる

面もありますから、その意味では、“増強への支援"と とらえることも出来るのではないで しようか。

ロータリーとよく似た奉仕団体がありますが、ロータリーが全体として 1%の会員減少にとどまつ

ているのに対 し、他の団体では12%の会員減少を記録 していると聞いてお ります。これは、ロータリー

がそれだけ魅力的な組織だという証明であると同時に、各クラブの皆さんによる地道な活動の積み重

ね―― さまざまな記念行事を周到に準備 し、拡大に努力 していること一一 の結果ではないで しよう

か。そのことに注 目すれば、私たちはもつとみずからに自信を持つてよいと思います。

私は、新 しいクラブが結成される過程にいくつも立ち会ってまいりました。そ してそのなかで「 ク

ラブとなる “芽"を大切に育てるため、どのような指導が必要か」「 クラブを成立さすために、どれ

ほど責任感が必要か」「 スポンサークラブには、いかに結束と活力の高まりが重要か」といつたこと

を学びました。新 しいものを、一から組み上げていくプロセスから得られるものは実に貴重であり、

成 し遂げたときの喜びも大きい。多くのクラブが、スポンサークラブとなることでみずからもまた、

新たな飛躍を遂げてきたことは、誰 も否定できないと思います。

新クラブ結成をされていないクラブ、そ して近々に周年行事を迎えられるクラブにおかれましては、

新 クラブ結成がクラブの活力を高め、同時に増強への意識高揚につながることをご理解いただき、拡

大への諸準備に一致協力 して着手されますようお願い申し上げます。
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地区拡大委員長 0カ ウンセラー

長濱  晃 (大阪南西)

2001～ 02年度において、「私達は全世界的にロータリー拡大強化の方策を講 じ、それによつて世界

に貢献する能力を強化 したいのです。これこそ私達の最優先課題です。」 リチャー ドD。 キングRI会

長の特別要請事項の一つでもあります。クラブ拡大は地区の活性化と共に会員増強の一翼をになう大

きな力となつています。

ところで各クラブが新クラブを設立するにあたり、まず拡大を図るという動機づけを明確にし、さ

らにクラブ内でその気運を高め決意を表明して頂 く事により、新 しいクラブが誕生するもの確信 して

お ります。また新 クラブ設立は、クラブの強化と会員相互間の結束が一段と高まり、その地域を新 ク

ラブと分かち合うことで奉仕の機会が一層増大することとなります。

さて本年度拡大委員会に於いては、2660地 区内に86ク ラブ (昨年度は守ロイブニングロータリー 0

クラブ・大阪ユニバーサルシティーロータリークラブの 2ク ラブが誕生)がありますが、さらに地区

総数90ク ラブを目標としてお ります。まず地区内で周年事業の有るロータリークラブで、過去に拡大

を行っていない 6ク ラブには、是非拡大を推進 していただくようお願い申し上げます。

1.東大阪中央ロータリークラブ     (創 立30周 年)

2.大阪ちゃやまちロータリークラブ   (創 立10周 年)

3,大阪城北ロータリークラブ      (創 立25周 年)

4.大阪北梅田ロータリークラブ     (創 立10周年)

5。 大阪堂島ロータリークラブ      (創 立15周年)

6.豊中一大阪国際空港 ロータリークラブ  (創立30周 年 )

以上の他拡大の気運がある 2～ 3の クラブにも拡大委員会として大いに働きかけて参 りたいと思つ

ています。

次世代に大きな影響をあたえ続ける為には、会員増強と拡大に引き続き取 り組んでいただくようお

願い致 します。
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会員増強部門担当

パスト・ガバナー 吉り‖ 謹司

8月 は「会員増強・拡大月間」です。ロータリーの綱領の第一には、「奉仕の機会として知 り合い

を広めること」とあります。これは、「 ロータリーの目的である奉仕の理想を達成するために、手を

たずさえて歩むことのできる友人を、一人でも多くつくりましょう」との意味であり、私たちが常に

会員増強とクラブ拡大を念頭において活動すべきことを示唆 しています。かつてパウロ・ コスタ元

RI会長は、「 ロータリーの最大の資産は、私たちの目的達成のために力を合わせている人間です」と

語られました。崇高な目的意識と、強固なチームワークを有するロータリアンを一人でも多く増やす

こと一― それが、地域や世界で救いを求めている人々への支援拡大につながります。

では具体的に、どのような取 り組みを していかねばならないか。まずは、ロータリーの目指すとこ

ろを世の中の人々に知つていただ くことが必要です。奉仕活動を地域と世界に広めるために、ロータ

リーが何を してきたか、そ して21世紀においてロータリアンが何を成そうとしているかを、理解 して

いただかねばなりません。そ してそこから共感者を獲得 し、共感者の輪の中から新たなロータリアン

を育てることが求められます。

しかし、時代の厳 しい風が私たちにも立ちはだかつています。老齢化と小子化の進行によつて、ロー

タリーの将来への不安を感 じざるを得ません。昨年度、近藤パス トガバナーが地区青少年に関する各

種のプロジェクトを提唱されましたが、多くの若者がロータリーを魅力的な存在と感 じ、未来のロー

タリアンヘの一歩を踏み出すためにはどのような方策が有効なのか、真剣に考えるべき時が来ている

のではないで しようか。

また、会員に関 して「量か質か」の議論が依然として続いてお り、「数を増やせばそれでことが足

りるわけではない」との声も聞かれます。 しか し私は、ロータリアンの紹介で入会される方々は、事

前に充分ロータリーの活動について理解された、あらゆる点において地域を代表される立派な方々で

あると信 じております。問題はむ しろ入会後の対応 一― 新メンバーをクラブがどのように受け入れ、

いかにして会員相互の交流や教育、情報の提供、奉仕活動への参加などをスムーズに行 うか―一 に

あるのではないで しようか。その証拠に、退会する例は、入会 して 5年以内の会員に最も集中してい

ます。うまく “離陸"で きなかつたために、“飛ぶ楽 しさ"を味わうことをあきらめて しまう……そ

れこそ、ご本人にとつてもロータリーにとつても、残念この上ないことです。

新会員に対する情報の提供には、特に検討の余地があると思います。手続き要覧の解説も大切なこ

とですが、時には、ベテラン会員のお一人おひとりが過去に体験された貴重な経験を語っていただ く

ことで、わか りやす く親 しみやすい雰囲気が出来上がるで しようし、新会員が疑問や問題にぶつかつ

たときに、いつでも気軽に質問に応 じたり、相談に乗つたりしていただ くことで、チームワークも磨

かれるで しよう。

また、新会員が吹き込む “風"も大切にすべきで しよう。ときにそれは、ベテランの会員にとつて

首をか しげたくなることもあるかもしれませんが、それを見守る寛容さをもつていただきたいと思い

ます。西洋には「 リンゴの実は、幹から離れた場所に落ちる」ということわざがあります。ベテラン

会員が幹だとすれば、新会員はリンゴです。 リンゴが新たな大樹になるよう、どうか長い眼で育てて

いただきますよう、お願い申し上げます。

-7-



会員増強委員会

委員長 岩知道 寿夫 紆里)

今年度RIキ ング会長は、2001～ 2002年度のキャンペーンとして「世界規模で会員の増加を目指す。

全クラブ毎月 1人の新会員」を唱えています。また強調事項の第一に「会員増強」を掲げておられま

す。これはRI理事会がロータリー100周年に当る2005年までに会員数を150万人にすると言う目標を

設定 してお り、会員組織強化の必要性を再確認 したからにはかなりません。

こうしたRIの キャンペーンと強調事項を受けて、2660地 区では寺田ガバナーより地区の目標が示

されました。会員増強の目標をクラブの規模別に設定 しています。すなわち、大規模クラブ (会員数

100名 以上)では 10～ 15名 、中規模 クラブ (会員数40名 以上100名 未満)では 4～ 5名、小規模 クラ

ブ (会員数40名 未満)では 2～ 3名 という数値 目標がそれです。また、会員維持 (退会防止)の件に

ついては重点目標として ①退会者を極力、慰留することや ②転勤者には後任者など関係者の紹介

を要請することなど、クラブ全体での会員増強への協力体制を呼びかけています。

因みに2000年 12月 末現在の全世界の会員数は約117万人、日本全国では約12万人を数えますが、い

ずれもこの 3～ 4年連続して減少傾向にあります。このような趨勢下では、むやみに高い目標設定に

走るのではなく、現実的な問題解決をこそ優先すべきであると考えます。

そして、会員増強が増強委員会だけの課題でなくクラブ全体ひいてはロータリー全体の課題として

認識されることが重要であります。また、毎年恒例の行事としての会員増強も大切ではありますが、

行事だから取り組むのではなく、ロータリーの活動が広く一般社会の中で認知され、そのことを通し

て多くの適格者の入会を誘うというかたちに変えていくことは出来ないものでしょうか。ロータリー

は世界最大級のNPOであると言われています。「 タスク 0フ ォース」という軍隊・企業の用語がロー

タリー内で使用されているのなら、「マーケティング」の考え方を研究し導入することも意義あるこ

とではないだろうか。
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研究グループ交換委員会

委員長 野村 浩司 伏阪そねざき)

2000-2001年度 GSE(研究グループ交換)は地区内ロータリアン及び家族の皆様の献身的な奉仕

によりお陰を持ちまして大成功を収める事が出来ました。特に委員長および副委員長クラブのリーダー

シップにより大変内容の充実 した 4週間の計画を完壁に実行 していただきました。毎年お世話をして

頂 くクラブが変わ ります関係上、今までGSE活動に余 り感心のなかつたロータリアンの方々も深 く

理解をして頂ける結果となりました。

派遣に付きましてはお陰さまで素晴らしい団員をご推薦賜 り立派に日本及び大阪を代表 しオランダ

文化と日本の文化との違いを十分学んで帰つてこられました。将来この経験を自己及び社会に十分役

立てられることと存 じます。

さて、来る2002年の 5月 1日 より当地区から団長 1名 団員 4名 をウイスコンシン州、 ミルウオーキー

6270地 区に派遣いた します。ポール・ ハリスの幼年時代はこの地にいたとの事。ロータリーの総本山

エバンス トンヘも訪問する計画を立てていただいてお ります。大変素晴らしく興味のあるGSEと な

る事と期待 してお ります。地区内のロータリアンの方で団長資格のお持ちの方はふるつて応募 して下

さい。一度団長の経験を致 しますとロータリアンであることの素晴らしさを心から感 じる事が出来ま

す。また合わせて団員の方をご推薦 ください。

募集要領 :

団長 :1名 (2660地区内のロータリアン 出来れば10年以上の方で会長経験者かそれに準ずる役職

経験者、現地で英語によるプレゼンテーションスピーチの出来る語学力と見識が必要です )

●自主候補又はクラブからの推薦

団員 :4名 (地区内で活躍されている25歳～40歳までの青年男女で 4週間の派遣に勤務先の承認が

得 られる方及び専門職で英語の話せる方)

例 :教育、建築管理、実業/金融、ジャーナリズム、医療、公務員、弁護士 等

・ ロータリアンの子弟は除きます。

・ 日本国籍を持ち当地区内に居住又は勤務先のある方。

・ アメリカでの体験を自己、会社及び社会に役立てる意欲に満ちた方。

・帰国後は報告提出が必要です。

●クラブからの推薦

派遣出発 日時 :2002年 5月 1日 (火 )～2002年 5月 31日 (金 )

・航空券はロータリー財団が支給、現地滞在はホームステイ、個人的経費以外は第6270地 区の

ロータリークラブが負担 します。

お問い合わせ :06(6543)1294 GES委 員長 野村

又は 06(6577)2660 ガバナー事務所 担当 平山 まで
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青少年交換委員委員会

委員長 近 藤  員 道 (高槻西)

次代を担う若人に、国境を越えて他国で寝食を共にしながら勉強する機会を与えることは、その国

の人々と理解を深め、ひいてはロータリーの目指す世界の親善と平和に役立つ最も有意義な奉仕活動

であります。それぞれのロータリアンが、知恵と力を出し合って、この価値ある奉仕活動に参加 して

下さいますようお願い申し上げます。

次年度 (2002年 ～2003年 )の青少年交換学生を下記の要項で募集 します。

青少年交換学生には、地区内のロータリアンの子弟のみならず、親戚や関係者の子弟、または来 日

学生達がお世話になつた高等学校からの推薦などにより応募できます。この機会に、ロータリアンの

子弟が応募できる唯一のプログラム、青少年交換への参加をお勧めいた します。

口己

1.主な交換相手国

①カナダ     ②米国

⑥ベルギー   ⑦フランス

⑪スペイン    ⑫台湾
2.交換期間と人数

2002年 8月 に出発 し、期間は 1年間。

募集人員は、予算の都合で約15名 を限度とし、採用は青少年交換委員会において決定 します。

3.交換内容

それぞれの派遣地域でホームステイを し、現地の高等学校に通学する。

現地語を学び、人々と交流 し、その文化や習慣、歴史を学ぶと共に、日本の文化や伝統、国情を

伝え、青少年大使としての国際理解と親善に努める。

4.費  用

プログラム参加費 (¥100,000)、 交換地までの往復旅費と保険料、現地での諸雑費は本人 (保護

者)の負担とします。彼地での生活費と教育費 (高校)の全額、及び少々のお小遣いは、ホス トロー

タリークラブが負担 します。

5。 応募資格

1)出発時、15～ 18歳の高校生であること。 (交換地区により異なります)

2)健康で志操正 しく、水準以上の学力を持ち、外国語の習得に意欲的な学生である事。学業成績

は、学年の 1/3以 内の者 (在学高校により差があるので、相談に応 じます)

3)学校長の推薦と、 1年間の休学許可が得られる学生であること。

4)ロ ータリークラブの推薦が得られる学生であること。

6.応募期限

2001年 9月 末日

7.応募案内

応募者はスポンサーロータリークラブを通 じて、地区青少年交換委員会に申し込んで下さい。

なお、申込書は地区交換委員会事務局まで請求下さい。

8.来 日学生の受入

原則として、派遣学生を送 り出したロータリークラブは、交換相手地区よりの来 日学生を受入れ

なければなりません。

*問い合わせ先 (青少年交換委員会事務局 )

〒569Ю804 高槻市紺屋町 1-1 グリーンプラザタカツキ 1号館402

TEL 0726-84-8080  FAX 0726-84-8081  E― mail:aef02524@nifty.com
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③ブラジル

③ ドイ ツ

⑬ イ ン ド

④メキシヨ   ⑤フィンランド

⑨ハンガリー  ⑩ノルウェー

⑭東南アジア諸国 ⑮その他



地区米山奨学生委員会

委員長 中澤  章 好 吠 阪住吉)

2001年度ロータリー米山奨学生学友会 (関西)総会及び新規奨学生歓迎会が6月 3日 (日 )大阪国際

交流センターにおいて、陳 麗華会長のもとに開催されました。来賓祝辞として、近藤雅臣ガバナー

が地区においては米山奨学生、米山奨学生学友会 (関西)及び新世代の各委員会 (青少年活動委員会、

ローターアクト委員会等)を結ぶ部門横断的な連絡会議をつくり、今の若い人に大いに期待している

と述べられました。総会では、昨年度活動報告、会計報告、新年度活動方針ならびに新年度予算 (案 )

の承認へと会が進み、米山奨学生学友会 (関西)の今後の発展のため一層の国際理解と国際親善に努

力しようと会長が述べられ総会が終わりました。

引き続き新規奨学生歓迎会が開催され、新規奨学生と世話クラブのカウンセラーを含め皆様でゲー

ムをして、楽しくて有意義な歓迎会も無事終了しました。

*前年度中に開催されましたので、文中の

近藤様のお役職名は “ガバナー"と させ

て戴きました。
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地区拡大委員会

委員 山 田 和 義 (大阪御堂筋)

ロータリー綱領の第一に「奉仕の機会として知 り合いを広めること」とあります。奉仕の手を広げ

る事、その一翼を担わせて頂いているのがこの拡大委員会であります。

2001年 6月 13日 、会員の減少が危惧される中、本年度二つ目の新クラブ “大阪ユニバーサルシティー

RC"が 認証される事となり、認証状伝達式が挙行されました。

「大変素晴らしい事と思われますと共に、その設立に際 し、クラブ拡大の成果としてご準備されま

した、故 土井 正裕 ガバナー・ エレクトとその関係各位のご努力が実を結んだものと深 く敬意を払

うものであります。特に藤井特別代表を始めとする大阪西北RCの皆様方には′いからの謝意を表すも

のであります」と謝意を述べられました近藤ガバナーは「変革の世紀の節 目でもある時期での新 クラ

ブの設立は、大変意義深いものでもあり、特別な了解を得てまでもその名前にこだわつた事は、 ロー

タリーの起爆剤となるべく活動 しようとする意志の表れと理解致 してお ります し、今後の活躍に期待

するものであります」とご挨拶されました。

2001年 3月 27日 に設立され、会員数27名 でスター ト致 しましたこの新 クラブは、新会長は西尾 忠

夫 氏、例会場はヒル トン大阪 (毎週金曜日)と の事でございます。

「貴クラブの加盟は、当地区だけでなく世界中のロータリークラブにとつて喜ば しいことです。皆

様のご健闘をお祈 り致 しますと共に、意識を喚起 し、進んで行動をとつていかれるようお願い申し上

げます」というメッセージと共に、近藤ガバナーより新会長の西尾氏に認証状が手渡され、無事に式

典が挙行されました。

「RI第2660地区 近藤ガバナーを始めとする多くのご来賓の方々のご出席を賜 り、また地区内会長・

幹事様、さらには有志のロータリアン、各行政機関のご代表の皆様までものご参加を賜 り、ここに盛

大に認証状伝達式の式典が挙行出来ましたことを深 く感謝申し上げる次第でございます」「そ して、

私達は一人一人の職域を通 じて社会に奉仕 し、立派なロータリアンとして精進、努力することを誓い

ます」との謝意の表明と誓いをされ、無事閉会となりました。

志半ばにして他界されました、故 土井 正裕 ガバナー・エレクトには`いからの哀悼の意を表 した

いと存 じます。また、新クラブ “大阪ユニバーサルシティーRC"の 今後更なる発展と輝かしい伝統、

未来の創造にご期待申し上げ、式典の報告と致 します。

以 上

*前年度中に開催されましたので、文中の近藤様のお役職名は “ガバナー"と させて戴きま した。
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国際ロータリー第2660地 区茶の湯同好会

事務局 濱 野   勉 (大阪東淀RC)

84の ロータリークラブRI第2660地区の会員と家族有志による茶の湯同好会が1999年 7月 26日 に発

会され、早いものでお茶会も今回が第 4回 となりま した。「一期一会の茶会」と言う事で、 5月 13日

にパス ト・ガバナー 大森 慈祥様のお世話にて茨木市の癖天宗の月釜に合わせて、松下幸之助様より

の寄贈の智松庵にて開催いた しました。

つつ じの美 しい境内を散策 していただきながら、濃茶席は大森 保延先生 (茨木西RC)薄 茶席は

矢野 宗青先生 (裏千家)点′心席では大森 慈祥様 (パ ス ト・ ガバナー)じ きじきのご接待を頂き、お

手伝いには大阪産業大学茶道部の学生皆様の応援を得て、盛大に行なわれました。

「 茶の湯での□―タ リー活動の交流」

2001年 1月 28日 に第2840地 区茶の湯倶楽部 (前橋東RC)が 発会され、大阪より茶の湯同好会総括

幹事、佐伯 良一氏 (大阪心斎橋RC)が ご招待を受け講演も兼ねて茶席「夜話 し」の指導 もされま

した。

今後は大阪茶の湯同好会と第2840地 区茶の湯倶楽部は友好関係を結び、東西文化の交流を深めて行

く事になりました。

期
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2001～ 2002年度のための地区協議会収支報告

と き :2001年 4月 21日 (土 )

於  :大 阪府立国際会議場

ホス ト:大阪ロータリークラブ

※ 剰余金2,141,389円 については、2660地 区資金本会計に繰 り入れ させていただきま したこと、

ご了承下 さい。

種別 科   目 詳 糸田 金  額

収

　

入

各RC登録料

地区補助費

@150,000× 85R C 12,750,000

200,000

計 12,950,000

支

出

食

費

昼

場

合‥

会

＜

記 録 費

会 合 費

印 刷 費

通 信 費

雑  費

室料 (メ インホール 012F010F・ 3F・ 控室)

設営費 (看板・ タレ紙・音響・録音テープ)

昼食代 (ペ ットボトル・ コーヒー代金含)

ホス トクラブ食券

税金
サー ビス料

テープ起 し・編集・印刷・送料

打合わせ会合費

案内文・ プログラム・名札・文献印刷費

郵送料

リボン。各謝礼・振込み手数料他

7,787,879

1,559,200

1,331,100

4,044,950

120,582

327,552

404,495

100,000

256,766

481,745

41,380

140,841

小  計 10,808,611

剰 余 金 2,141,389

計 12,950,000

●
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各クラブ創立日・認証日―覧表

平成13年 6月 25日 現在

ク ラ ブ 名 倉1立 年 月 日 認  証  日 創立記念周年

大東 1967年 12月 26日 1968年 1月 24日

大東中央 1996年 3月 14日 1996年 4月 16日

東大阪 1957`年 6月 4日 1957年 6月 17日 45周年

東大阪中央 1972年 2月 20日 1972年 3月 3日 30周年

東大阪東 19654「 3月 4 日 1965年 4月 28日

東大阪みどり 19981F9月 24日 1998■
「

10り弓28日

東大阪西 1985年 3月 18日 1985■13月 29日

枚方 1961年 2月 28日 1961年 4月 3日

枚方くずは 1974年 5月 30日 1974年 6月 25日

茨木 1959年 12月 23日 1960年 2月 9日

茨木東 1974年 2月 14日 1974年 3月 8日

茨木西 1993年 12月 8日 1993年 12月 21日

池 田 1954年 4月 24日 19541「 5月 4日

池 田 くれは 1984年 4月 16日 1984年 4月 24日

『lJ雲 1969年 4月 17日 19694「 6月 13日

交野 1984年 6月 25日 1984年 6月 28日

箕面 1969年 4月 17日 1969年 5月 9日

箕面中央 1980年 6月 13日 1980年 6月 13日

守 口 1961年 3月 20日 1961年 4月 24日

守 ロイブニング 2000年 11月 2日 20001「 11り弓22日

寝屋川 1969年 4月 18日 1969年 6月 25日

寝屋川東 1995年 4月 29日 1995年 5月 31日

大 阪 1922年 11月 17日 1923年 2月 10日

大阪阿倍野 19791年 5月 9日 1979年 6月 6日

大阪 ちゃやまち 1992年 1月 27日 1992年 2月 20日 10周年

大阪中央 1984年 1月 26日 1984年 2月 6日

大阪堂島 1987`手 6月 15日 1987年 6月 29日 15周年

大阪阪南 1969■
「

6り弓10日 1969`F6り弓21日

大阪東 1957■
「

6り弓 6 日 1957年 6月 17日 45周年

大阪東淀 1970年 6月 26日 1970年 8月 10日

大阪平野 1975年 2月 20日 1975■
「

3り]29日

大阪本町 1991年 3月 26日 1991年 4月 12日

大阪イブニング 1986年 1月 23日 1986年 2月 17日

大阪城 1988年 5月 11日 1988年 5月 30日

大阪城南 1969年 5月 30日 1969年 6月 13日

大阪城東 1973年 4月 27日 1973年 6月 7日

大阪柏原 1970年 6月 1日 1970年 6月 17日

大阪北 1952年 12月 16日 1953年 1月 16日

大阪北梅田 1992年 1月 20日 19924「 2月 17日 10周年

大阪北淀 1985年 5月 8日 1985年 5月 17日

大阪御堂筋 1993年 1月 28日 1993年 3月 9日

大阪南 1952年 12月 16日 1953年 1月 16日
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ク ラ ブ 名 倉1立 年 月 日 認  証  日 創立記念周年

大阪中之島 1992年 10月 29日 1992年 11月 20日

大阪難波 1976■F8月 5 日 1976年 8月 26日 25周年

大阪なにわ 1984書=2月 23日 1984年 3月 5日

大阪南西 1974年 6月 10日 1974年 6月 17日

大阪西 1957■16月 4日 1957年 6月 17日 45周 年

大阪大手前 1983年 3月 18日 1983年 4月 6日

大阪大淀 1973年 2月 22日 1973年 3月 20日

大阪 リバーサイ ド 1980年 4月 10日 1980年 4月 29日

大阪咲洲 19954「 10月 11日 1995年 10月 31日

大阪西北 1969■F5月 27日 1969年 6月 13日

大阪西南 1969年 5月 21日 1969年 6月 9日

大阪船場 1988年 5月 23日 1988年 6月 3日

大阪心斎橋 1970年 11月 10日 1970年 11月 19日

大阪城北 1977年 6月 29日 1977年 6月 20日 25周年

大阪そねざき 1994書二3月 2日 1994年 3月 16日

大阪住之江 1975年 3月 24日 1975年 4月 27日

大阪住吉 196■弔2月 14日 1961年 4月 7日

大阪天満橋 1967年 11月 4日 1967年 12月 21日

大阪天王寺 19881「 9月 10日 1988年 9り弓26日

大阪東南 1985年 11月 26日 19851「 12リロ10日

大阪鶴見 1984年 7月 10日 1984年 8月 6日

大阪梅円 1977年 6月 29日 19771■ 7月 30日 25周年

大阪梅田東 1988年 5月 20目 1988有三6月 、1日

大阪うつぼ 1981年 4月 17日 1981年 4月 28日

大阪八尾 フレン ド 1999年 6月 3日 1999年 6月 23日

大阪淀川 1961年 1月 14日 1961年 3月 28日

大阪ユニバーサルシティー 2001年 3月 27日 2001年 5月 2日

千 里 1973年 6月 12日 1973■F6り]28日

千里 メイプル 1998年 6月 13日 1998年 6月 24日

摂津 1970年 9月 26日 1970■
「

10り弓 9 日

四条畷 1977年11月 30日 19784「 2月 3｀ 日

吹 田 1958年■2月 18日 1959年 4月 15日

吹田江坂 1990年 2月 27日 1990年 3月′15日

吹田西 1980年 6月 12日 1980年 6月 13日

高槻 1954年 6月 15日 1954年 7月 6日

高槻東 1973年 3月 1日 1973年 4月 19日

高槻西 1989年 6月 15日 1989年 6月 27日

豊 中 1959■
「

6り弓16日 1959年 6月 27日

豊中南 1969年 6月 5日 1969年 6月 13日

豊 中一大阪国際空港 1972年 2月 23日 1972年 3月 2日 30周年

豊中千里 1986年 2月 5日 1986年 2月 20日

八 尾 1961年 3月 28日 1961年 5月 3日

八尾中央 1982年 12月 7日 1982年 12月 15日

八尾東 1973年 2月 23日 1973年 5月 2日

(註)大阪RCは 1949年 4月 13日 に再認証
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各クラブ入会金・年会費・ビジターフイーー覧表

平成13年 6月 30日 現在

ク ラ ブ 名 入 会 金 年 会 費 ビジター フィー 備 考

大東 ¥150,000 ¥240,000 ¥3,000

大東中央 ¥100,000 ¥240,000 ¥3,000

東大阪 ¥160,000 ¥320,000 ¥4,500

東大阪中央 ¥200,000 ¥285,000 ¥4,500

東大阪東 ¥150,000 ¥320,000 ¥4,000

東大阪みどり ¥150,000 ¥320,000 ¥4,000

東大阪西 ¥100,000 ¥300,000 ¥4,000

枚 方 ¥200,000 ¥250,000 ¥3,000

枚方 くずは ¥200,000 ¥280,000 ¥3,000

茨木 ¥150,000 ¥280,000 ¥3,500

茨木東 1 100,000 ¥260,000 ¥3,000

茨木西 ¥150,000 ¥290,000 ¥4,500 第 3例会 日は ¥3,500

池 田 ¥250,000 ¥300,000 ¥3,500

池田くれは ¥200,000 ¥260,000 ¥3,500

「]デ雲 ¥100,000 ¥300,000 ¥3,500

交野 ¥150,000 ¥110,000 ¥3,000

箕面 ¥150,000 ¥160,000 ¥3,300 例会食事代金は別途

箕面中央 ¥200,000 ¥336,000 ¥4,500

守 口 ¥150,000 ¥280,000 ¥4,000

守 ロイブニ ング ¥100,000 ¥300,000 ¥4,000

寝屋川 ¥100,000 ¥290,000 ¥3,000

寝屋川東 ¥100,000 ¥276,000 ¥3,000

大阪 ¥200,000 ¥320,000 ¥4,700

大阪阿倍野 ¥150,000 ¥300,000 ¥4,500 最終例会 日は ¥2,800

大阪ちゃやまち ¥200,000 ¥300,000 ¥4)800 月 2回は ¥2,800

大阪中央 ¥250,000 ¥300,000 ¥4,000

大阪堂島 ¥200,000 ¥300,000 ¥4,500

大阪阪南 ¥100,000 ¥320,000 ¥4,500 第 2・ 第 4例会 日は ¥2,500

大阪東 ¥200,000 ¥280,000 ¥4,700

大阪東淀 ¥200,000 ¥300,000 ¥4,000

大阪平野 ¥200,000 ¥360,000 ¥4,500 最終例会 日は ¥2,800

大阪本町 ¥200,000 ¥260,000 ¥3,800

大阪イブニング ¥150,000 ¥340,000 ¥3,500

大阪城 ¥200.000 ¥370,000 ¥4,000

大阪城南 ¥100,000 ¥160,000 ¥4,500

大阪城東 ¥150,000 ¥340,000 ¥4,600

大阪柏原 ¥100,000 ¥280,000 ¥3,000

大阪北 ¥150,000 ¥250,000 ¥4,200

大阪北梅圧| ¥300,000 ¥300,000 ¥4,400 最終例会 日は ¥3,000

大阪北淀 ¥200,000 ¥320,000 ¥4,000

大阪御堂筋 ¥300,000 ¥300,000 ¥4,800

大阪南 ¥150,000 ¥300,000 ¥4,500
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ク ラ ブ 名 入 会 金 年 会 費 ビジターフィー 備 考

大阪中之島 ¥200,000 警300,000 ¥4,000

大阪難波 ¥200,000 ¥330,000 ¥4,500 最終例会 日は ¥2,700

大阪なにわ ¥150,000 ¥360,000 ¥4,800 コーヒー例会 ¥2,500(年 4 Fnl)

大阪南西 ¥200,000 ¥300,000 ¥4,500 最終例会 日は ¥2,700

大阪西 ¥150,000 ¥270,000 ¥4,000

大阪大手前 ¥200,000 ¥350,000 ¥4,700

大阪大淀 ¥200,000 ¥320,000 ¥4,800

大阪 リバーサイ ド ¥200,000 ¥300,000 ¥3,800

大阪咲洲 ¥200,000 ¥300,000 ¥4,500 最終例会は ¥3,500

大阪西北 ¥200,000 ¥260,000 ¥4,700

大阪西南 ¥150,000 ¥280,000 ¥4,700

大阪船場 ¥150,000 ¥320,000 ¥4,800

大阪心斎橋 ¥150,000 ¥300,000 ¥4,900

大阪城北 ¥200,000 ¥300,000 ¥4,000

大阪そねざき ¥250,000 ¥320,000 ¥4,700 月 1回は ¥3,300

大阪住之江 ¥200,000 ¥340,000 ¥4,500

大阪住吉 ¥150,000 予320,000 ¥4,500

大阪天満橋 ¥200,000 ¥300,000 ¥4,700

大阪天王寺 ¥200,000 ¥360,000 ¥4,500 第 1例会 日は ¥2,800

大阪東南 ¥150,000 ¥120,000 ¥4,600

大阪鶴見 ¥200,000 ¥300,000 ¥4,000

大阪梅田 ¥200,000 ¥320,000 ¥4,800

大阪梅田東 ¥200,000 ¥300,000 ¥4,000 第 1・ 5例会 日は ¥2,800

大阪うつぼ ¥200,000 ¥352,000 ¥4,000

大阪八尾 フレン ド ¥250,000 ¥360,000 ¥4,800

大阪淀川 ¥200,000 ¥280,000 ¥4,000

大阪ユニバーサルシティー ¥200,000 ¥240,000 ¥4,800

千 里 ¥200,000 ¥240,000 ¥4,500

千里 メイプル ¥150,000 ¥300,000 琴4,00o

摂 津 ¥100,000 ¥270,000 ¥3,500

四条畷 ¥100,000 ¥240,000 ¥3,000

吹 田 ¥150,000 ¥240,000 ¥3,000

吹田江坂 ¥200,000 ¥300,000 ¥4,000

吹 田西 ¥200,000 ¥300,000 ¥4,000

高槻 ¥120,000 ¥260,000 ¥3,000

高槻東 ¥120,000 ¥280,000 ¥3,000

高槻西 ¥120,000 ¥280,000 ¥3,000

豊 中 ¥100,000 ¥300,000 ¥3,700

豊中南 ¥200,000 ¥320,000 ¥3,700

豊中一大阪国際空港 ¥150,000 ¥300,000 ¥3,000

豊中千里 ¥200,000 ¥320,000 ¥4,500

八尾 ¥100,000 ¥274,000 ¥2,500

八尾中央 ¥100,000 ¥300,000 ¥3,000 第3例会日は ¥4,500

八尾東 ¥100,000 ¥290,000 ¥2,500

●

●
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文 庫 通 信 (166号 )

「 ロータリー文庫」は日本ロータリー50周 年記念事業の一つとして1970年 に創立された皆

様の資料室です。

ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料 (貸出可)な ど、 1万 8千余点を収集・整備 し、

皆様のご利用に備えております。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版

先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承 ります。

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料 目録」を備えてありますので、ご活用願います。

以下資料のご紹介を致 します。

☆ 新 着 資 料 抜 粋 ☆

◎「若人の未来を考える 筑紫哲也と大いに語ろう」 2000 40頁  (D.2650地区大会公

開討論会の記録)                   [申 込先 :ロ ータリー文庫]

◎「子どもたちの未来を考える」 グレゴリー 0ク ラーク 2001 14頁  (D.2800地区大

会講演)                  [申 込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)」

◎「石見のジェンナー頌徳碑」 朝枝善照 2000 5頁  (D.2690地 区大会講演)

[申込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)」

◎「森と暮らす、森に学ぶ」 柳生 博 2000 9頁  (D.2690地 区大会講演)

[申込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)」

◎「私の相撲人生」 舞の海秀平 2001 4頁  (D.2830地 区大会講演)

[申込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)」

◎「作陶50年を顧みて」 島岡達三  [2000] 5頁  (D.2550地 区大会講演)

[申込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)」

◎「企業の発展は働く人の感性で決まる」 山東昭子 2001 9頁  (D.2800地区大会講

演)                    [申 込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)」

◎「 日本経済再生へのシナリオ」 樋口廣太郎 2000 8頁  (D.2620地 区大会講演)

[申 込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)」

◎「これからの日本」 竹村健- 2001 13頁  (D.2590地 区大会講演)

[申込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)」

◎「21世紀へおはよ―さん」 榎本勝起 2001 2頁  (D.2830地 区大会講演)

[申 込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)」

◎「 ロータリーの道・未来への道」 千 宗室 2000 5頁  (D.2650地 区大会講演)

[申 込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)」

◎「世界のポリオ根絶に向けて」 尾身 茂 2000 6頁  (D.2650地 区大会講演)

[申込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)」

◎「印象にある『 ロータリーの友』の記事より」 佐志田由郎 2001 12頁

[申 込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)」

□ ― タ リ ー 文 庫

〒105-0011東 京都港区芝公園 2-6-3 abc会館 7階 丁匿L(03)3433-6456 FAX(03)3459-7506
httpi//www.rotary― bunko.9r.jp

開館=午前10時～午後 5時 休館=土・日・祝祭日
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敬   弔

謹んでご冥福をお祈 り申し上げます。

岡 田 卓 三 君

八尾東RC
平成13年 6月 6日 逝去

(享年74歳 )

1927年 (昭和 2年)5月 18日 生
1974年 (昭和49年 )11月 1日 入会
1979-1980年  幹事
1986-1987年  副会長
1993-1994年  会長

米山功労者
ポール・ ハ リス・ フェロー
マルチプルフェロー

橋 本 房 利 君

高槻東RC
平成13年 6月 21日 逝去

(享年76歳 )

1925年 (大正14年)3月 4日 生

1983年 (昭和58年 )10月 7日 入会

1990-1991年  会長

ポール・ ハ リス・ フェロー

米山ファン ドフェロー

城野和 三郎 君

大阪阪南RC
平成13年 6月 29日 逝去

(享年97歳 )

1936年 (明治36年 )12月 5日 生
1969年 (昭和44年)6月 10日 入会
1968-1969年  2期・会長
1969-1970年  ロータリー情報委員長
1978-1979年  ロータリー情報委員長
1979-1980年  会員選考委員長

米山ファンドフェロー

ポール・ハリス・フェローベネファクター

事務所移転のお知らせ

茨木西 ロー タリー クラブ

7月 1日 より

567-0034

茨木市中穂積町 1-1-10
いば らき京都 ホテル内

TELと FAXは そのままの番号です。

例会場移転のお知らせ

大阪阪南 ロータリークラブ

2001年 8月 7日 (火 )例会 より

天王寺都 ホテル新館  5階
T545-0053

大阪市阿倍野区松崎町 1-2-8
電話  06-6628-3200
4弱鎚邑火曜 日  12:30^V13:30

例会場変更のお知らせ

大阪天王寺 ロータリークラブ

2001年 8月 3日 (金 )よ り

天王寺都 ホテル新館

12:30´ Vヽ13:30

(TEL 06-6628-3200)

E―mail開設のお知らせ

大阪咲洲ロータリークラブ

sakishimヶrc@syd.odn.ne.jp

ホームベー ジ開設 のお知 らせ

大阪城南ロータリークラブ

http://―w6.ocn.ne.jp/～ jonan/

行事日程決定のお知らせ

① 行事名 「会長エレク ト研修セ ミナー」

及び「次期地区委員長会議」

2002年 3月 23日 (土 )

薬業年金会館

「2002～2003年度のための

地区協議会」

2002年 4月 20日 (土 )

大阪国際会議場

② 行事名

*2001～2002年度 当地区年間カレンダーに付

け加え下さい

国際ロータリー日本事務局からの
お 知 ら せ

7月 の理事会にて、「Rotary lnternational

Japan Service Center」 を 「 Rotary lnterna―

■onal Japan Office」 へと名称変更すること

が決定されました。それにともない「国際ロー

タリー日本サービス・ センター」の名称 も9月

1日 より「国際ロータリー日本事務局」へと変

更いた します。振込の際にはご注意下さい。
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月信編集委員会

ガバナー

地区代表幹事

地区副代表幹事

地区幹事

2001～2002年度 国際ロータリー第2660地 区

ガバナー事務所ご案内

今年度の表紙写真は大阪 RCの写真同好会

(SHU7~「ER BUGS)メ ンバーの作品です。

今月の表紙

「 桂 林 清 流」

大阪 RC 山中 直樹 会員

執務時間
月～金曜 10:00～ 17:00

休 日
土曜、日曜、祝祭 日

夏期   8月 13日 ～16日

年末年始 12月 29日 ～ 1月 6日

ホームページア ドレス

http:〃
―

.ri2660.gr.jp/

E―mailア ドレス
gOv@ri2660.gr.Jp
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所在地・電話 。フアツクス

¬5̈52-0007

大阪市港区弁天 1-2-1
オー ク 1番街2311号

TEL 06-6577-2660
FAX 06-6577-1608
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国際ロータリー第2660地 区

ガバナー寺 切衆え

国際ロータリーが生まれて97年 目、21世紀の初めに100周 年を迎えます。世界有数の奉仕団体 とし

て『良くここまで来た』とも、また『第 2世紀に入つて更に発展させるべき』とも考えられるで しよう。

今 日の世界・地球を見渡すと、国際社会も国際経済も地球環境も人類の生存も、どれをとつても難

問山積みでばら色の新世紀の姿は見えそうもありません。

言うまでもなく、人類の歴史は、音難と平安の繰 り返 しの中、何万年をかけてやつと現代の安定 し

た文化・文明と社会環境を築き上げましたが、政治・経済・社会の基盤は不安定で一触即発の危機を

はらむ一方で、次世代を信頼 して後事を託せる体制の不在に苦悩 しているのが実情でありましょう。

ロータリーの手続要覧によりますと『新世代のためのロータリー 0プ ログラム』の『使命』として

「各ロータリアンの責務は、年齢30歳までの若い人すべてを含む新世代の多様なニーズを認識 しつつ、

よりよき未来を確実なものとするために新世代に将来への準備をさせることである。すべてのクラブ

と地区は新世代の基本的ニーズを支援するプロジェクトに着手するよう奨励されている。基本的ニー

ズとは :健康、人間の価値、教育、自己開発である」と記載されています。ロータリーが組織団体と

して青少年奉仕 (教育)への責任を分担すべ く、1930年代ごろから青少年プログラムの選択を各ク

ブに任せることとなり、地域社会に密着 した奉仕となつて急激な発展を遂げました。国際ロータリ

は1947年にロータリー財団による奨学生プログラム、1962年にはインターアクトクラブ、1965年 に

研究 グループ交換 (GSE)、 1968年 にはローターアク トクラブ、そ して1971年 にはロータリーF

年指導者養成プログラム (RYLA)を 正式に発足させました。この間、わが国では日本法人紆

米山記念奨学事業を始めとして各ロータリークラブ独自の青少年奉仕活動も積極的に行われ、

至つています。

一方、国際ロータリー理事会が指定 してお ります 8つの『月間』の一つで毎年 9月 に
'

ます『青少年活動月間』の名称が1996-97年 度から『新世代のための月間』と変わ r

門の名称はそのまま 5年経過 しています。また、新世代とは年齢30歳までの若い

不変で、過 日の国際ロータリー規定審議会でのローターアクト会員の35歳へ″

れました。

数十年に一度とも云える変革期に直面 し、当地区でも昨年来 近藤

により検討 してお りました、青少年奉仕部門・国際奉仕部門・ ロータ

る “新世代合同委員会"(委員長 大森 慈祥パス ト・ ガバナー、委f

が 7月 より発足 し、討議を行つてお ります。今後検討を進め可能なと

つ効率的な組織運営を行い今任期中に実効を挙げたいと思つてお りJ

また、2004年 関西 (大阪)開催の国際ロータリー年次大会の先行イ

ローターアクト会議、青少年交換役員会議の 3行事が開催されるこ

今任期中から体制作 りに着手 しなければなりません。 したがいまし

つきましては関係役員のみならず、2660地区全会長、全会員のご支

-1-
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青少年担当パス トガバナー

新世代合同委員会委員長

大森 慈祥

今年度ガバナー月信の第 1号に添付されている地区組織表をご覧になればおわか り頂けると思うが、

青少年部門に「新世代合同委員会」が新設された。

地区には現渡=づ
0青少キ瀾孫あ萎頁会がぁる。◆青少年奉仕部門の①青少年活動委員会、②ロー

ターアクト委員会、③インターアクト委員会、◆国際奉仕部門の④青少年交換委員会、◆ロータリー

財団部門の⑤財団国際親善奨学生委員会、⑥研究グループ交換委員会、⑦財団学友委員会、◆米山奨

学部門の③米山奨学委員会の 8委員会である。

これらの 8つの委員会は、|そ れぞれの部門でそれぞれに活発な委員会活動を展開していただいてい

るが、地区の青少年関係の委員会活動を全体的な面から見ると、同じ青少年関係の委員会でありなが

ら、全くといっていいほど、それぞれの委員会の連絡、連携がない状態である。それぞれの活動は活

発であつても、個々別々であつて、つまり、各部門の中での縦の関係はあつても、横の関係は皆無に

等しかつた。これでは同じ地区の青少年の活動で               発揮する力が弱い

のではないか。お互いに連絡を取り合い、連携を保つことによって、それぞれの委員会の目的や活動

状況や、置かれている立場を理解しあい、協力しあうことも出来、よリー層の奉仕効果を上げること

が出来るのではないか、と思われる。

そこで、これらの         成臥 互いに連絡を取り合い、

連携を保ちあうために会合を持ち、それぞれの委員会の活動状況について話し合い、各委員会活動に

ついて理解を深めることによつて、地区の青少年活動をよリー層活発ならしめようということになつ

員会の活動計画として(1)委員会の開催。……年 2、 3回。(2)各委員会の活動を見学する。……行事、

どに委員が参加する。(3)各委員会関係の青少年を他の委員会の行事に参加させる。……各行事の

を計る。(4)そ の他。以上のように計画されている。先 日、第 1回の委員会を開催 して、いろい

合いを行ない、今年度の活動計画を確認 し合つた。発足 したばかりの委員会であるから、一

果を望むことは出来ないであろうが、力を合わせて問題を解決 し、地区の皆様の期待に添

したい。
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人類が私たちの仕事
2001-02年 度会長賞プログラム

クラブ会長および地区ガバナー各位 :

2001-02年度会長賞は、人類が私達の仕事であることを示すために、

ロータリークラブ、ならびにクラブおよび地区 リーダーシップを強化

するようデザインされています。ロータリアンとして、ロータリーを

発展、充実させることによつて人類の幸福に貢献することは、私たち

の責務です。2001-02年度にこうした目標を推進すれば、今現在そ し

て将来にロータリーの綱領の遂行に貢献することになります。

今年度、会長賞プログラムは、会員増強、ロータリーに対する公共イメージ、ロータリー教育と研

修、クラブの発展と改善などの重要な問題を取 り上げるよう、各ロータリー・ クラブ、クラブ会長、

ならびに地区ガバナーを動機づけるための 3つの部分に拡大されています。これらの課題はすべて、

人類を未来に導 くためのロータリーの能力を確実なものにするために不可欠です。

私どもは、このパソフレットの各分野に概説された業績を遂行 し、2002年 5月 24日 までにRIに資

料を提出し、ロータリーの将来に対する貢献を示すことにおいて優れたロータリークラブ、クラブ会

長、および地区ガバナーを認証 します。受賞資格を得たクラブ会長および地区ガバナーは、こうした

重要な業績の達成に対 して、他に類のない、権威ある表彰を受賞することになります。

特に優れた地区ガバナーおよびクラブ会長、ならびにその配偶者は、バルセロナでの国際ロータリー

年次大会に招待され、舞台で表彰されます。 4名の最優秀地区ガバナー、ならびに 4名 の最優秀 クラ

ブ会長については、国際大会出席の費用をロータリーが負担 します。これら8名の傑出した各人は、

私の召集する委員会によつて、申込書に記された会長賞プログラムの最低基準を遥かに超えた業績に

基づいて選ばれます。

すべてのロータリアンは、各自の地域社会でロータリーを発展、充実させる活動に率先 して参加 し

なければなりません。私たちが、国際的な人道奉仕団体としての自分たちの目標と可能性を認識する

ならば、2001-02年度を通 して、私たちすべてが人類が私たちの仕事であることを示すべきです。

敬 具

リチャー ドD.キ ング   「 あなたが どれだけ高 く舞 い上がれるかなど、誰 も予言できない。

R12001-02年 度会長     翼 を広げてみ るまでは、あなた 自身にだ つて分か らない。」

*2001-2002年 度 RI会長賞プログラムおよびRIテーマフォルダについて国際ロータリー日本事務

局から一部変更と訂正、補足の連絡が届きました。

変更がある箇所につきましては、字体を変更しておりますのでご確認下さいますようよろしくお願い

いたします。
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優秀
クラブ表彰

会員増強
(4つ の業績をすべて記入のこと)

□各クラブは毎月平均新会員 1名以上を目標とし、
7月 1日 から提出期限までに少なくとも純増 5

名以上の増強をする。

□最低3名のクラブ会員が、地区会員増強セミナー

に参加する。

ロクラブ会員増強作戦を実行するために、クラブ

協議会またはその目的を持った会合を開く。

ロクラブに、会員教育実施要領プログラムを導入

する (出版物414 JAを 参照のこと)。

ロータ リーに対する公共的 イメージ

(6つの業績の中 5つ を記入のこと)

ロクラブ協議会または会合を実施し、地域社会奉

仕プログラム、広報そしてイメージ・ アップな

ど地域社会内でロータリーを推進する計画を導

入する。

□公共的イメージを高めるためにクラブ会員によ

る卓越した職業奉仕の達成を表彰するクラブの

プログラムを導入する。

ロクラブ会員にロータリーの襟章を毎日着用する

よう奨励するプログラムを導入する。

□地域社会で、ロータリーの徴章を適切に示す。

□最低 6回、機会を捉えてロータリー・ クラブの

行事を主要報道機関に報道してもらう。

□新聞、ラジオ、テレビ等に情報「スポット」ゃ

「広告」を入れる。

資格基準および提出期限

・地区協議会を除いて、すべての業績は2001年

7月 から2002年 5月 24日 の間に完了 しなけれ

ばなりません。
・表彰の受賞資格を得るためには、クラブ会長

は、漏れなく記入 した申込書を地区ガバナー

に提出 しなければなりません。
Oガ バナーは、申込書に署名 し、2002年 5月 24

日までに国際ロータリーに送付 しなければな

りません。

ロータ リー教育 と研修
(5つの業績の中 4つを記入のこと)

ロクラブ会長、幹事、会計、および4名 のクラブ

理事 (ま たはその代理)は、2001年地区協議会に

参加しなければならない。

ロクラブ会長、幹事、会計 (ま たはその代理)は、

地区大会に参加/登録 しなければならない。

ロクラブ会員の15パーセントが、地区大会に参加/

登録しなければならない。

□新クラブ会員の50パーセントが、地区大会に参

加/登録 しなければならない。

□公式に入会式を通して、クラブにすべての新会

員を歓迎する。

クラブの発展 と改善
(8つ の業績の中 6つを記入のこと)

□定例のクラブ週報かその他のクラブ通信を作成

する。

□常に最新の会員名簿を維持する。

□質の高い週例会プログラムを実施する。

ロロータリー・ プログラムまたはプロジェクトに

関する会合を 6回実施する。

□最低 1つ新 しい社会奉仕プロジェクトをスポン

サーする/に参加する。 (必ず記入のこと)

□最低 1つの新しい世界社会奉仕またはポリオ・

プラス・パー トナー・プロジェクトをスポンサー

する/に参加する。 (必ず具体的に記入のこと)

金額には関係なくクラブでポリオ・プラス・パー

トナーに協力することも有効です。

ロロータリー・ボランティア、青少年交換学生、
ロータリー財団奨学生、研究グループ交換チー
ム 0メ ンバーをホスト/ス ポンサーする。
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優秀
クラブ会長表彰 地区ガバナー表彰

会員増強                  会員増強
(業績を両方とも記入のこと)           (4つ の業績をすべて記入のこと)

□地区会員増強セミナーに出席する。        □地区会員増強セミナーを実施する。

□自ら3名 の新会員をスポンサーする。        □自ら3名 の新会員をスポンサーする。

ロータ リーに対す る公共的 イメージ      ロ最低 3つの新クラプを結成するか、あるいは 5

(3つの業績に中 2つ を記入のこと)         つのクラブで最低15名 の純増を達成する。

ロビジネスおよび社交行事の場でロータリーの襟   □ 4ク ラブあたり1名 の地区会員増強委員を任命

章を着用する                   する。

□適切な地域社会の行事にクラブを代表して出席   ロータ リーに対する公共的 イメージ

する。                     (4つ の業績の中 3つ を記入のこと)

●    □地域社会および世界におけるロータリーの役割   ロビジネスおよび社交行事の場でロータリーの襟

を地域社会に少なくとも2回伝える。        章を着用する。

ロータ リー教育 と研修             □適切な地域社会の行事にクラブを代表 して出席

(5つの業績の中 4つを記入のこと)         する。

□2001年の会長エレク ト研修セミナー (P E tt S)  □地域社会および世界におけるロータリーの役割

に参加した。                   を地域社会に少なくとも2回伝える。

□2001年地区協議会に出席する。          □最低 5回、機会を捉えてロータリー・ クラブ行

事を重要な報道機関に報道 してもらう。

□地区大会に参加/登録する。
ロータリー教育と研修

□米国テキサス州サン・アントニオでの2001年 国   (5つの業績の中4つを記入のこと)

際ロータリー大会に参加する。または、スペイ
ン、バルセロナでの2002年国際ロータリー大会   □地区ロータリー財団セミナーを実施する。

に登録する。
ロガバナー・ エレクト研修セミナー (GETS)

□最低 6回、クラブでロータリー情報会議を開催    に参加する。

する。

クラブの発展と改善
□優秀クラブ表彰の受賞資格を得たクラブ。     □米国テキサス州サン・アントニオでの2001年 国

際ロータリー大会に参加する。または、スペイ

ン、バルセロナでの2002年 国際ロータリー大会

に登録する。

□地区会員の最低10パ ーセン トが米国テキサス州

サン・ アン トニオでの国際ロータリー年次大会

に参加する、あるいはスペイン、バルセロナで

の2002年 国際 ロータリー年次大会に登録する、

または2001-02年 度会長主催会議に出席する。

クラブの発展 と改善

□地区の51パ ーセントのクラブが、優秀クラブ表

彰を受賞する資格がある。

優秀

□2001-02年度国際ロータリー研究会に出席する。

R!テ ーマフォルダ (900-01)の訂正

RIテーマの「2001-02年度RIテーマ」バンフ

レット裏面 (公共的イメージの高揚)の各ロータリ

アンに対 して要請 している次の文面、「あなたの業

務用名刺にロータリアンであることを記入し、ある

いはまた、業務上のウェプサイ トをあなたのクラブ

や地区につないでおくこと」は、手続要覧 (P.175)

「 ロータリアンによる名称と微章の使用」と矛盾い

た しますので、「 あなたのロータリー用務の名刺に

ロータリーヘの関連を記入すること、あるいは、あ

なたのロータリー用務のウェプサイ トをクラブや地

区にリンクすること」とご訂正下さい。
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ガバナー 寺田 和之

この度、特別奉仕部門に『地区リーダーシップ・プラン推進委員会』を発足する運びとなりました

事をご報告申し上げます。発足の趣旨および委員編成は以下のとおりです。

地区リーダーシップ・プラン推進委員会

委 員 長

副委員長

委  員

同

同

同

同

松本 良諄

吉川 謹司

井上 哄夫

八木 頼夫

小山 隆三

有賀 一夫

若林 紀男

(大 阪 東)

(東大阪東)

(千  里 )

(大  阪)

(大阪阪南)

(大阪咲洲 )

(大 阪 東 )

RI理事会は、地区内クラブ数の増加に伴い増え続けるガバナーの負担を軽減するため、1992年の

理事会の決定により試験的プログラムを組み 3年間の試行を経て、1997年～98年度から「地区リーダー

シップ・ プラン」という新 しい地区内クラブの管理システムを採用することを決定 した。 日本地区で

は同年度から4地区が採用 し、本年4月 時点では公式には35地区中22地区、申請中を含めれば31地区

が制度 。研修・人選とも完備 され、既に軌道に乗つているか、試行期間に入つている。残る4地区

神奈川2780地区・2590地 区、京都他 3県 2650地 区、大阪2660地 区についても、今年 3～ 4月 のPETS

又は地区協議会において採択決議を行い、2002年 7月 以降新制度発足に向つて推進委員会が中心になつ

て導入作業を行っているところである。当地区においても昨年来数名の特別委員による検討委員会を

設置 し検討を して来たが、諸般の情勢を勘案 し「2001～2002年度末 (2002年 6月 末)ま でに採用 し、

2002～2003年度から現実に新制度を発足させる」とのRIの方針に従う事とし、 4月 19日 諮問委員会

と4月 21日 地区協議会会長部門の決議承認を得た。従って本年度末までに具体的な制度導入計画・ガ

バナー補佐制度の確立・ガバナー補佐の人選などを決定するため、委員を増員するとともに “地区 リー

ダーシップ・ プラン推進委員会"と して新たに発足することとなつた。

(2001-02年度 活動計画書 よ り抜粋 )

*巻末に地区組織図 (改訂版)を掲載いたしております。

再度ご確認くださいますよう、よろしくお願いいたします。
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ガバナー 寺田 和之

2001年 国際ロータリー年次大会は、米国テキサス州サン・アントニオのゴンザレス・ コンベンショ

ンセンターおよび隣接のアラモ・ ドームで、6月 24日 から27日 まで開催されました。

また、国際研究会と青少年交換役員会議が大会直前の22・ 23日 に同じ会場で、今回初めてのRYLA

(ロ ータリー青少年指導者養成プログラム)国際大会が21日 から23日 まで別会場のUIW(イ ンカー

ネイ ト0ワ ー ド大学)で開催され、実質的には7日 間にわたる盛大な国際大会となりました。

1998年 のインディアナポリス国際大会から3年経過していること、今年度のデブリン会長が隣国

メキシコのロータリアンであること、開催地のサン・ アントニオロータリークラブの現会員数が732

名 (世界第 1位)であつたことなどの要因もありましたが、関係者の努力が実を結び、大会参加者

(登録者数)総数は当初の予想を大きく上回り、131の 国家および地域から24,092名 と発表されてお

ります。

ご当地米国の13,650名 (56%)、 日本1,470名、メキシコ1,022名、インド924名 、カナダ688名 、フィ

リピン651名 などは順当ですが、2004年関西 (大阪)国際大会に多数参加が期待される韓国の157名

(13位 )、 台湾151名 (15位)には少しショックを受けました。

大会初日のメインイベントである開会本会議は前 2度の国際大会での15時、19時の 2回開催を改め、

隣接するアラモ・ ドーム (最大収容人員 6万人)の部分使用によつて 1回開催に戻つています。

国際ロータリーはこの数年、会員数・運営資金・管理組織・奉仕の精神などの面において、21世紀

へ向かつての変革と発展に注力してきましたが、国際大会の運営と成果についてもさまざまな努力と

工夫がなされております。
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開会行事では、ロータリー加盟各国の国旗の西部風騎馬による入場式、前テキサス州知事 。現米国

大統領ブッシュ氏のビデオ祝辞、デブリン現会長の歓迎の辞などの後、 リック・ カベンダー・バンド

とグレン・キャンベルによるウエスタンとメキシコの音楽を主とした余興がお祭 り気分を盛 り上げま

した。

第 2日 から最終 日までは一転、真面 目な中にも人情とユーモアを交えたロータリー活動の成果の紹

介と、各部門に分かれ今後の活動について真摯な討論が展開されました。

閉会の前 日の夕刻には、風光明媚なテキサス・ ヒル郡にある高名な ドン・ ス トレンジ・ レンチ牧場で

楽 しいパーティが行われ、千 宗室 元RI理事 (京都RC)が 颯爽たる騎乗姿を披露する一幕もあり

ました。

最終日の閉会式では、キング次期会長から新年度の強調事項 ①会員増強 ②教育研修の改善

③公共的イメージの高揚 ④クラブの発展と改善の4項 目について檄が飛ばされました。

今回のサン・アントニオ国際大会は、国際ロータリー発祥の米国でも、社会・経済発展を続け、ロー

タリアンの活性化も進んでいるテキサス州の中堅都市 (人 口120万人)で開催され、都市の活性化 0

集客都市化にもこの “フィエスタ"力 大`きく貢献したと伝えられています。

日本から参加した1,500人を超えるロータリアンとその家族、および関係者の皆様が、 3年後の2004

年に初めて関西 (大阪)で開催される国際大会の成功にご協力いただけることを感謝しつつ、6月 29

日に関西空港へ帰つてまいりました。

2004年 の準備も兼ねて来年のバルセロナ、再来年のブリスベンの国際大会に2660地 区のロータリア

ン及びその家族・友人の方々が 1人でも多く参加して見間を広められますようお願いいたします。

*昨年度中に開催されま したので、文中の表記は “デブリン現会長"“キング次期会長"と させて

頂いてお ります。
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(2001,7.7 10:00～ 16:00 於 :リ ーガロイヤルホテル)

寺田和之ガバナーの初の公式行事として

地区委員会が開催された。寺田ガバナーを

はじめ近藤雅臣パス ト・ ガバナー、井上哄

夫ガバナー・エレクト、パス ト・ ガバナー、

各部門の委員長、副委員長、委員など150

人が出席 し、立野純三代表幹事の司会で進

行 した。

『奉仕の理想』を斉唱のあと、寺田ガバナーが「 この一年間、皆さまにご迷惑をおかけすることも

あろうかと思いますが、ご協力をお願いします。 3月 の会長エレクト研修セミナー、 4月 の地区協議

会で、私がこれまで学んできたことを申し上げました。すでにガバナー月信も発行されています。21

世紀のロータリーはいかにあるべきか。一番問題なのは10年ほど前から世界のロータリー活動が下 り

坂にさしかかつていることです。ロータリアンの意識、仕事にも、かなり問題が起きています。 ロー

タリーは2005年 に創立100年を迎えます。創立の主旨に基づいて改革と資金集めを しなければな りま

せん。当面、会員増加と財団の資金増加に活動の力点を置いています。各部門に計画の実行をお願い

します」と挨拶 した。

続いて近藤パス ト・ ガバナーが「一年間、有難うございました。2660地 区が寺田ガバナーと井上ガ

バナー・ エレク トを中心に世界に冠たる地区に発展することを願います」と感謝の言葉を述べた。

午前中にクラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕の各部門の委員長が活動方針を発表。午後は

柏木 尚地区ガバナー指名委員会委員長が井上哄夫ガバナー・エレクト (千里)を紹介。井上ガバナー・

エレクトは「最も多く奉仕する者は最も報われる、という言葉を心に持って努力したい」と挨拶 した。

このあと国際奉仕、ロータリー財団、米山奨学生、拡大、特別奉仕、来年 5月 開催の地区大会、ロー

タリーの友、地区財務の各部門から活動計画報告があった。

質疑応答では、地区予算に関する質問や

意見発言があり、寺田ガバナーが「前年度

の決算が出来次第、適正な補正予算を組ん

で対応 します。ご理解と協力をお願いしま

す」と述べ閉会 した。
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地区社会奉仕委員会

委員長  若 宮  邦 弘 (大阪天王寺RC)

2001～ 2002年度クラブ社会奉仕委員長会議を、7月 11日 午後 3時から天王寺都ホテルに於いて開催

しました。

地区内86ク ラブの社会奉仕委員長が集まり、寺田ガバナー、中川担当パスト・ガバナー臨席のもと

大代地区社会奉仕委員の司会進行で会議は始まりました。

冒頭挨拶された、寺田ガバナーは、先ず今年のRIの 目標「MANKIND IS OUR BUSINESS」

について話された後、委員長より今年2001～2002年度の地区内委員の紹介があり、本年度も「奉仕す

ることになる地域社会の真のニーズを取 り上げるプロジェク ト」を目指 し、すべてのロータリアンの

参加のもと「地域社会に生き、働き、そ して奉仕する」とのポール・ハ リス提唱の社会奉仕活動の理

念を現代社会に運用 し、「地域のニーズに基づいた奉仕活動」を繰 り広げ明るい町づ くりに努めたい

と、説明を行った。

地区協議会席上で案内の「高齢者招待行事」は、本年度10月 26日 (金 )に『大阪湾デイ・ クルージン

グ』として実施 し、海遊館見学については、第 1回実行委員会で検討 し、各クラブ単位での見学。輪

番ローテーションでの実行委員会についても、今年度も従来どお りで実施することで了承された。

続いて、大阪府健康福祉部薬務課総括主査 蔵本 岡J氏 より「薬物乱用防止対策」の必要性につい

て実情報告があり、薬物乱用防止運動を展開している地区内クラブの紹介があり今後とも多大なる関

心を寄せて頂き、且つ協力頂きたいと、講演を結ばれた。

最後に社会奉仕部門担当中川パス ト・ガバナーより締めくくり挨拶を以つて会議を終了した。

―-10-―



地区交通問題特別委員会

委員長  浦 り|1 光 雄 (箕面中央RC)

2001～2002年度交通問題特別委員会の第 1回担当者会議を 7月 14日 (土 )午前10時から薬業年金会館

において開催 しました。会議には各クラブの交通問題担当者が集まり、寺田ガバナー、熊澤担当パス

ト・ ガバナー、廣瀬ア ドバイザー (パ ス ト・ ガバナー)、 平岡社会奉仕部門担当地区幹事臨席のもと

住井委員の司会進行で始まりました。

冒頭、熊澤担当パス ト・ ガバナーは「 この委員会も今年で 5年 目をむかえた。自分もこの委員会の

担当になり、折に触れて交通問題について考えるようになつた。本年はロータリアンに対する啓蒙に

重点をおいて取組みたい」と挨拶されました。

続いて寺田ガバナーは、本年度のRIの 目標について話された後「交通問題と麻薬問題は大変重要

な問題である。教育問題特別委員会は立派な報告書を作られて活動を終えられたが、この委員会は今

後も続けなければならない。ロータリークラブの交通問題に対する取 り組みはかなり高い水準にある

と思うが、他の奉仕団体に負けないようアピールしていかなければならない。交通問題がロータリー

の奉仕事業として実のあるものになるように」と挨拶されました。

続いて、大阪府土木部交通道路室 交通対策課課長補佐の今井康雄氏を招いての基調講演では、大

阪府警での交通課勤務時代の、交通事故分析結果よる交通事故予防のための危険予知や過失の起こる

可能性などについて、豊富なスライ ド資料と簡易な実験を交えてお話をいただきました。

次に委員長の私から、各委員を紹介 した後、本年度の活動方針を説明し、「 5年 目を迎えた本年度

は実践の年にしたい、活動の輪が個人からクラブ、そ して IMか ら地区へというように広げていきた

い。そのためにも各クラブで担当者を指名 していただき、この会議で各クラブの経験を共有できるよ

うにしたい」と報告 しました。

その後、アンケー トに基づき、枚方ロータリークラブ、大阪 リバーサイ ドロータリークラブ、豊中

南ロータリークラブの 3ク ラブから取組事例を披露いただきました。特に豊中南ロータリークラブは

本年度の IMにおいてホス トクラブとして交通問題をテーマに取 り上げることを報告されました。

閉会の挨拶をされた広瀬ア ドバイザーは「交通事故は毎 日起きてお り、大阪でも毎 日ひとりは亡 く

なつている。幸いにもメンバーの中に交通事故で死亡 した人はいないように思うが、他人事ではない。

全クラブを挙げて交通問題に挑戦 してほしい」と述べられ、本会議は終了しました。
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地区ローターアクト委員会

委員長  石 田  肇 錬 大阪東RC)

去る平成13年 7月 14日 (土)YMCA会 館にて、寺田ガバナー、地区青少年部門担当 大森 慈祥パス

ト・ガバナーご臨席の下、ローターアクトクラブ提唱27ク ラブの各委員長・副委員長及び地区委員の

皆様にお集まりいただき、第 1回正副委員長会議を開催いた しました。

寺田ガバナー、有賀青少年活動委員長の挨拶に続き、石田より今年度のローターアクトの地区ター

ゲットである「 ふ れ あ い 」の解説と今年度地区の行事予定・各提唱クラブヘの要望事項・

ローターアクトが抱える問題点についてインフォメーションを行いました。

特に会員増強については、今年度はクラブよつては 6～ 7名の会員数にて活動 してお りますクラブ

もあり、例会の開催にも支障をきたす場合がある現状を (ロ ーターアクターは少ない人数でも熱心に

活動を してお ります)提唱クラブの正副委員長様に認識 していただき、最低15名 の会員数の確保をお

願い致 しました。

又、来る 3月 2～ 3日 に開催されます全国ローターアク ト研修会のホス トを当地区が受けてお り、

担当の岩津地区委員より進行状況を説明致 しました。提唱クラブのローターアクト委員会の皆様方に

は全員登録をお願いして協力を依頼致 しました。

各クラブの皆様方からは、アンケー トをもとに今年度の活動計画を発表 していただき、会員減少の

実状を、或いはローターアクト活動の問題点等の発表を していただきました。

又、ローターアク トクラブの充実・活性化を図るため、ローターアク トクラブの卒業者の力を借 り

ることも不可欠であるとの観点から、各クラブの協力を得てOB会を組織 し、地区レベルで名簿の管

理をしていくことで申し合わせを致 しました。

ローターアクトクラブは提唱ロータリークラブの支援なしでは存続できないことを皆様にご理解い

ただき、継続的な支援と助言をお願いし、各 クラブの今年度の活発な活動と各地区行事への提唱ロー

タリークラプの出席と協力をお願いし、最後に大森パス ト・ ガバナーの講評をいただき、閉会致 しま

した。
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地区世界社会奉仕委員会

委員長  瀧 田  浩 彦 (東大阪中央RC)

日時 :平成13年 7月 21日 (土)AA/19:30～ 11:30 於 薬業年金会館

出席役員

ガバナー     寺田 和之

担当パス トガバナー 柏木  尚

ガバナーエレクト  井上 嘆夫

人道的援助委員長  大谷  透

出席委員

副委員長     長澤 利治

委員ア ドバイザー 横山 守雄

委員       有江  健

委員       上村  豊

委員 植村宏一朗

委員 園  侯一

委員 芦邊 康徳

委員 谷口 和宏

2001～2002年度 第 1回 クラブ委員長会議は上記の通 り20日 の海の日と日曜に挟まれた土曜 日にも

かかわらず125名 のご出席をいただき、植村委員の司会で始まつた。

寺田ガバナーはご挨拶の中で飢餓や識字教育に目を向け、クラブ独自のプロジェクトを行うことを

奨励され、続いて、今年度新たに国際奉仕の担当になられた柏木パス トガバナーは「国際奉仕につい

て色々と勉強 します。特に世界社会奉仕については、色々と複雑多岐にわたる取組み方、特にロータ

リー財団との関連など皆さんと共にもう一度勉強 し直 して力を注ぎたい」と意欲を示された。瀧田委

員長は「何事も経験が必要であること、『百聞は一見に如かず』の通 りでまず自分でやつてみる事だ」

と力説 し、各委員から夫々のセクションの説明がなされた。まず横山ア ドバイザーからWCSを 進める

際の資金調達方法と補助金利用方法について詳細な説明がなされ、続いて有江委員より前年度の事業

報告・今年度の事業計画の説明に続いて、 5月 のWCSの ツアー報告がビデオと小冊子で紹介された。

休憩の後、長澤副委員長が本年度の各クラブのWCSの 取組みについてアンケー トの結果を分析 し

て示された。続いて人道的援助委員会大谷委員長より、シェアーシステムによる財団のプログラムの

内容の説明と共に、前年度、RIデブリン会長アンカラ訪問時に トルコ、アンカラの視覚障害者小学

校への点字プリンター寄贈プロジェク トが報告された際、ロータリー財団と2660地 区に対する感謝の

意を、その学校の盲 目の教師が心に響 く英語のスピーチで捧げられ、デブリン会長は大変感銘を受け

られ激賞されたとの説明があり、その後のフォローをWCSと 共に考えたいと結ばれた。上村委員よ

りWCS特 別基金についての説明があり最後に丼上ガバナーエレク トが、夫々のクラブが独自のプロ

ジェクトを遂行させる事は素晴らしい事で、DDFな ど色々の補助金をうまく使って、各クラブがよ

り以上の成果を上げられる様に望むと締め括 られて、11時40分に熱の篭つた会議は終了した。

以上ご報告致 します。
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2001年 7月度 会 員数・ 出席報告

●

●
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文 庫 通 信 (167号 )

「 ロータリー文庫」は日本ロータリー50周 年記念事業の一つとして1970年に創立された皆

様の資料室です。

ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料 (貸 出可)な ど、 1万 8千余点を収集・整備 し、

皆様のご利用に備えてお ります。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版

先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承 ります。

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料 目録」を備えてありますので、ご活用願います。

以下資料のご紹介を致 します。

☆ 新 世 代 の た め に ☆

◎「インターアクトの翼に寄せて 第23回海外交歓研修旅行」 D.2830 2000 42頁

[申込先 :ロ ータリー文庫 ]

◎「INTERACT CLUB 27-活 動報告書」 岡崎城西高校 IAC 2001 63頁

[申込先 :ロ ータリー文庫 ]

◎「相手を理解すること コミュニケーションとは何か」 高瀬昭治  [2000] 9頁

(D.2670・ D.2680第22回 RYLAセ ミナー報告)[申込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)」

◎「世界の未来に私達は、そして皆さんは…。」 今井鎮雄  [2000]24頁

(D.2670・ D.2680第22回 RYLAセ ミナー報告)[申込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)」

◎「日本人の心 ―その拡大志向と縮小志向―」 小笠原隆元 2000 13頁

[申込先(D.2600第 12回RYLA報告書)

◎「アジアそして世界へ心の翼を広げよう」 周瑛  [2000]

(D.2650未来にはばたく若人の集い報告書)  [申 込先

◎「人と心と相撲」 長岡末広  [2000] 5頁

(D.2650未来にはばたく若人の集い報告書)  [申 込先

◎「津波が変えた私の人生」 道下俊- 2000 15頁

(D.2500第21回 RYLAセ ミナー報告書)   [申 込先

◎「危機管理 (災害時)について」 野村誠也 2000 9頁

(D.2500第21回 RYLAセ ミナー報告書)   [申 込先

ロータリー文庫 (コ ピー)」

5頁

ロータリー文庫 (コ ピー)」

ロータリー文庫 (コ ピー)」

ロータリー文庫 (コ ピー)」

ロータリー文庫 (コ ピー)」

□ ― タ リ ー 文 庫

〒105-0011東 京都港区芝公園2-6-3 abc会館 7階 丁EL(03)3433-6456・ FA×(03)3459-7506
http://www.rOtary― bunko.9r.ip

開館=午前10時～午後5時 体館=土 。日・祝祭日
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この度は、三宅島災害義援金にご協力を頂きましてありがとうございました。

第2580地区・第2750地区からお礼状及び報告書が届きましたので、下記の通 りお知らせいた します。

尚、NHKニ ュース「三宅村のお年寄 りにテレビ電話寄贈」のビデオテープもガバナー事務所宛に

届いてお ります。

現金の受領および支払の報告

当初の現金残高   1,000円

受領 した現金  62,724,543円

期間 2000年 9月 19日 から2001年 6月 27日

2000年 9月 19日   日本円

日本国内、台北西、グアム、サイパソ、 ミクロネシア連邦の会員からの寄付

支  出 金  額 支 払 先 宛 先

テレビ電話 762台
30,000,000円 東京 日本電通電話帥

総額56,000,000円 の内金

東京都知事

スポーツ用品 5,076,119F]
榊ときわスポーツ及び

帥アライ商会

三宅島児童生徒支援 センター

義援金 311,250円 八王子市 八王子市

義援金 1,000,000円 社会法人 日本地震学会 2001こ ども地震サミット寄付委員会

計 36,387,369Fヨ

現金残高 26,337,174F]

第一勧業銀行 浜松町支店

普通預金   2009158
口座名 災害援助口座 地区幹事 白山 晰也

残金のうち26,000,000円 は東 日本電信電話帥に残金として支払い、その他、各地区への報告等に使

用 し、最終残金は東京都に寄付 します。
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謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

中 川 勲 夫 君

大阪天満橋RC
平成13年 7月 27日 逝去

(享年67歳 )

1934年 (昭和 9年)10月 21日 生
1999年 (平成11年)8月 26日 入会

浜本志 磨雄 君

大阪なにわRC
平成13年 7月 20日 逝去

(享年62歳 )

1939年 (昭和14年)8月 18日 生

1985年 (昭和60年)4月 4日 入会

1991-1992年  SAA
1993-1994年  幹事
1996-1997年  理事 国際奉仕委員長

1998-1999年  理事 職業奉仕委員長

米山功労者
ポール・ハ リス・ フェロー

地区組織図 追加

次期代表幹事  矢橋 弘嗣 (千里)

次期財務委員長 藤満 宣夫 (千里 )

例会ビジターフィー変更

援助を求めています

◆米国一洪水 第5890地区

熱帯暴風「 アリソン」による記録的な大雨

で、テキサス州各地に壊滅的な打撃を与える

洪水が発生 しました。すでに、洪水による死

者は20人を超え、土地建物の被害は10億 ドル

に上ると見られています。

◆ペルーー地震 第4300地 区

100人 を超える死者と、何千人もの負傷者

を出した6月 下旬の壊滅的な地震の後、住民

は再建への骨の折れる作業に着手しています。

町によつては、70パーセント以上の家屋が倒

壊し、46,000人が住居を失い、懸命に修復に

努めています。

月信 7月号の訂正

◆P。 17 主要報告書

5.ク ラブ計画及び目標の要約

↓

5。 効果的なロータリークラブを計画する

ための指針

◆P。 18 1.M。 日程等

4組ゼネラルリーダー

近藤ガバナー → 近藤パスト・ガバナー

◆P。 21 第2660地 区 RC一覧表

千里RC

〒565-0082 → 〒560-0082

ホームページ開設のお知らせ

四条畷ロータリークラブ

http://ww.mirai―x.com/naWateri.html

敬

8月 より

(旧 )ビ ジターフイー

(新)ビ ジターフイー

偶数月の第 2例会

-17-



●

●



月信編集委員会

ガバナー

地区代表幹事

地区副代表幹事

地区幹事

2001～ 2002年度 国際ロータリー第2660地区

ガバナー事務所ご案内

今年度の表紙写真は大阪 RCの写真同好会

(SHUl~「ER BUGS)メ ンバーの作品です。

今月の表紙

「 ウラジオス トックの中央市場」

大阪 RC 小西 哲夫 会員

執務時間
月～金曜 10:00～ 17:00

休 日
土曜、日曜、祝祭日

夏期   8月 13日 ～16日

年末年始 12月 29日 ～ 1月 6日

ホームページアドレス
http://― .ri2660.gr.jp/

E― mailア ドレス
gov(Dri2660.gr.Jp
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国際ロータリー第2660地区

ガバナー寺 切衆え

『職業奉仕月間によせて』

名実ともに21世紀のロータリー年度を迎えて早 くも3ヶ 月が経ち、従来型のガバナー公式訪間も四

十数 クラブを数え、各クラプの皆様との交流を討論により多大な成果を挙げることが出来ました。ご

歓迎とご協力に感謝いた しますと共に、残る3ヶ 月の訪問も実 りあるものとなりますようよろしくお

願い申し上げます。

さて、10月 は職業奉仕月間です。

キングRI会長は、『 あなたの事業や専門職務において、道徳的水準の高い模範として積極的に奉

仕すること』や『専門業界の団体で活動的な会員になり、高度の道徳観や奉仕に関するロータリーの

教えを広めること』など、具体的な例を挙げてロータリーの公共的イメージを地域社会でも、また広

く世界的にも強化するための職業奉仕活動を要請 しておられます。

ロータリークラブは職業人、すなわち職業と人で構成されており、換言すれば職業倫理と人道と奉

仕の三本柱で成 り立つているのです。

奉仕という最終製品によつて人助けをする人々の仕事、そこに存在するのがロータリーであり、全

世界の歴史においてあまり前例のない非営利・非政府・非宗教の組織として、21世紀において今後ま

すます発展するでありましょう。

ロータリークラブは職業倫理を基盤として人道的奉仕を行う人々の集まりであり、ロータリアンが

それぞれの職業を通 じて、他人を思いやり、他人に奉仕することが職業奉仕活動の原点であり、21世

紀のロータリー活動の中でますます比重を高めていくのではないかと思います。

今後、一人でも多くのロータリアンが、職業奉仕を通 じて奉仕活動に力と時間を提供 して頂 くこと

を期待 してお ります。

『米山月間によせて』

国際ロータリーの国際奉仕事業の中でも、特に歴史が長 く、大きな成果を収めてまいりましたのは

国際親善奨学生事業でありますが、法律制度上の問題・資金面などの運営上の問題などをクリアにす

るため、任意団体である “国際ロータリー"と は別の組織を設け、アメリカ合衆国の法律に基づ く

“財団法人 ロータリー財団"と して活動を行つております。 したがつて、寄附や資金提供・遺産の

遺贈を行つた場合など、私たち日本のロータリアンが日本の財団法人である同種奉仕団体に比較 して

不便や不利益が生ずることは否定できません。

一方、“財団法人 ロータリー米山記念業学会"は1967年に財団法人として発足以来34年、日本のロー

タリアンの賛同協力を得て年々成長 し、アジアをはじめとしてあらゆる国・地域から学術・技術ある

いは文化を研究する目的で来日した留学生を対象とし、世界の平和と社会の発展のために貢献する前

途有望な青年を育成する事業として、各方面から高い評価と大きな期待を受けてお ります。留学の成

果を持つて帰国された奨学生の多くは、それぞれのお国において指導的役割を果たされ、また駐 日韓

国大使 在相龍大使のように国際交流の第一線で活躍されている方もおられます。

今後の方針としては、①世界平和の創造と維持に貢献できる奨学生の育成 ②学業 0異文化理解・

コミュニケーション能力などを備えた優秀な奨学生 0研究者の支援 ③わが国の留学生事業の目標で

ある『知的国際貢献』への寄与 の3点の実現に2660地 区全クラブのご協力のもとで、努力していき

たいと考えております。
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職業奉仕部門担当

パス ト・ ガバナー  近 藤 雅臣

現在公私を問わず多くの職場での不祥事が報 じられています。それは、長年の不正の引継ぎによる

麻痺状態がたまたま告発あるいは通報により暴露された例、 トップの リーダーシップ欠如による組織

末端の無責任体制、無知、過失、禍誤によつて引き起こされた災難、個人の不注意、怠慢、無責任に

起因するものなど多種多様な原因が指摘されています。

しかし、これらはすべて自らの職業に対する使命感、倫理観の欠如にほかならないのではないでしょ

うか。ややもすると怠惰におばれ、仲間うちでの小悪が日常的なものとなつて善悪の判断を麻痺させ、

いつ しか大悪に移行 していたという例は国の機関をはじめとしてあまりにも多 く目に付 く昨今であり

ます。私たちロータリアンはこれらの事実を知るごとに自らを省み、律する必要があるのではないで

しょうか。すべてのロータリアンはそれぞれの職業におけるリーダーであります。その人たちが自ら

の職業に対する社会的使命、倫理観を持つていないようではその組織はどうなるで しようか。

私たちはもう一度というよりは絶えずロータリーの綱領、四つのテス トを熟読する必要があると思つ

ています。自らの職業に対する確固たる使命感、倫理観をまず持つことが職業奉仕の原点ではないか

と感 じています。さて、その上に立って、では実際に何をなすべきかということが問題になろうかと

思います。私が近頃感 じていることとして例を挙げるとしますと、その一例としてそれぞれの職業を

通 じての教育への貢献が挙げられると思います。個人として、クラブとして、あるいは各クラブ共同

してそれぞれの地域の教育委員会と組んで青少年の教育実技、研修の場として職場開放、あるいは個

人的に外来教員としての支援などが今後可能となり、教育改革に向けてのロータリアンとして協力す

べきことではないかと考えています。これは一例ですが、皆さんからも多くのご意見を頂ければ有難

いと思っています。
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地区職業奉仕委員会

委員長  近 藤  浩 司 吠 阪南 )

「毎週出席する意義があるの ?」「 メークアップして食事 して時間をつぶす意義があるの ?」「 ロー

タリークラブに入って何が変わったの ?」「奉仕活動の意義は認めるがなぜ ロータリーでないといけ

ないの ?」「仕事が不振な今こそ会員同士で助け合つて商売 してはいけないの ?」 ………・

最近 ロータリーの会合でよく聞く言葉です。自分でも「 RCに入つていなければ今どうしているか

な」「 RCに入つて良かつたのかな」などと自問自答してみます。確かに「仕事が忙 しいのに時間を

割かれる」「わずらわ しい人間関係も出来る」「会費も安 くはない」などマイナス面 もあります。

最近、退会者が増えているのはマイナス面が強調される人が増えたので しょう。私の場合はプラス

とマイナスを合計すると「やはリプラス面が大きいな」という答えになります。

RCでお世話されている多くの役職者と同様、私の場合も決 して自分から望んで委員長を している

わけではありません。つまり「渋々している」のですが、それでもおかげでプラス面が増えたと断言

できます。一言で言えばRCの真髄の片鱗を少 しでも理解出来たのではないかと思つています。 した

がって、今年度も当委員会は一人でも多くの人に少 しでもプラス面を上乗せする一助になればと思つ

ています。

その片鱗は次の 2つ に要約されます。

1)人間には弱肉強食で自分の欲望を満たそうとする本能と同じレベルで他人を満足させて自分の心

を満足させる (安定させる)本能がある。つまり人間は本来「奉仕の心」を持つて生まれてきてい

る。

2)弱肉強食で競争 して仕事に勝たねばならないけれど、その過程や結果には必ず もう一面である

「奉仕の心」が伴わなければその仕事の『存続』と『発展』はないということ。

そ してこれが「職業奉仕」の原点ではないかと思います。
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米山奨学部門担当

パスト・ガバナー 中野 董夫

米山月間にあた り、ロータリー米山記念奨学会に対する当R12660地区各 クラブのご協力に対 しあ

らためて感謝申し上げます。今年度は43の クラブで奨学生のお世話を して頂いてお ります。また、地

区別寄付額は全国 2位で、個人寄付額 も5指の内に入 ります。

在 日留学生の事情は年々変化 してお りますので、米山奨学制度も改正を続けてお ります。わが国留

学生の約半数は中国人ですが、 3年前に国籍による制限を廃止するに伴い応募者の数が奨学会の事務

能力を超えることが予想されました。そこで応募者の競争率が高い、我々のR12660地区を含む、全

国13地区で地区選考委員会が大学を指定 し、指定校に被推薦者数を振 り分け提示する事にしました。

そ して、被推薦者は、大学推薦を受け、大学担当者を通 じて応募する事になりました。それが今年度

からは35の全地区で大学推薦制度を施行する事になりました。

さらに、米山奨学事業を見直すために、「 もう一度考えよう～米山奨学事業 (1999年8月 実施基礎調

査報告)」 を始め各種調査報告書や諸会議等に基づき新制度を施行することになりました。詳 しいこ

とはクラブ米山委員長会議を通 じてお聞き及びのことと存 じますが、ここではかいつまんで報告申し

上げます。

初期の苦学生を救済する趣旨から、優秀な学生を支援する事を目的とするように変化 してきたこと

を再確認 しました。米山奨学事業の目的には、「米山奨学事業は、ロータリーの理想とする国際理解

と親善を深めるために優秀な留学生を支援 し、国際平和の創造と維持に貢献する。」となつています。

この趣旨に沿って今年度から日本に在住する親・配偶者の所得制限を廃止 しました。その他の新制度

については奨学会から配布された文書や、ホーム・ ページ http//:www.rOtary一 yoneyama.or.jp

をご参照下さい。
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●

地区米山奨学委員会

委員長  中澤  章 好 伏 阪住吉)

平素は、米山記念奨学会に対 して、温かいご理解と多大なご協力を賜 りありがとうございます。本

年度の(財 )ロ ータリー米山記念奨学会の事業計画及び重点目標・強調点と課題をお知らせ します。

<時代の要請に応えて>

混迷の度を深める日本社会のなかで、厳 しい経済環境にも拘わらず、ロータリアンの国際奉仕事業

として日本で勉学・研究に励んでいる米山奨学生への援助は続けられています。また、日本における

民間最大規模の奨学団体として当会の責任と役割は益々重要となつてきます。今年度は1000名 の奨学

生に対 して奨学金の支給をいた します。これによつて米山記念奨学会が設立されて以来、奨学金支給

者数は累計で 1万人を超え、国籍別では93カ 国となりました。 日本で学んだ学問や技術が、米山奨学

生をはじめ多くの留学生や研究者によつて人類の発展と平和の創造に貢献されることを願つています。

<大学推薦制度の実施とカウンセラー制度の充実>

1999年度より試行期間を設け、13地区で実施 してきた、大学が推薦 し、各地区選考委員会が選考す

る大学推薦制度を、いよいよ今年度から全地区で実施することになりました。同時に、奨学事業の目

的 。使命の再確認、制度の改善、運営組織の見直 しなどの課題に取 り組んできました。

米山奨学事業の特性であるロータリー・ クラブの人的資源を有効に生か したカウンセラー制度を充

実 し、地域の状況に応 じた対応、寄付金の増進と適正な管理をします。そ してロータリアンが主体的

に参加 し、国際奉仕を身近に感 じられる奨学事業とするために一層の努力をいた します。

<重点目標>
1.ロ ータリーの奉仕の精神に基づいた国際理解と親善の促進。

2.学業・異文化理解・ コミュニケーション能力などを備えた優秀な奨学生・研究者の支援。

3.母国に限らず国際社会で活躍 し、世界平和の創造と維持に貢献できる奨学生の育成。

4.わが国の留学生事業の目標である「知的国際貢献」への強力と貢献。

<強調点と課題>

新 しい大学推薦制度推進のために、各地区で大学の留学生奨学金担当者や指導教員、国際交流担当

者との協力関係をさらに充実させます。また、地区と協力 してカウンセラー研修の実施、海外学友会

と共同で試行 している渡 日前採用制度 (SY一 A)の検討、ロータリー財団との連携 した奨学金制度

の検討、学友情報ネットワークの拡大、広報活動の強化、新 しい功労者表彰制度など時代の要請に対

応できる米山奨学事業を展開します。そ して “新 しい酒は新 しい皮袋"で醸成できるように運営組織

の刷新を図り、国際ロータリーの精神、米山記念奨学事業の根源に帰 り、全国のロータリアンと共に

新 しい目標と課題に向かつて前進 します。

今後とも皆様の変わらぬご支援とご指導を賜 りますようお願い申し上げます。

●
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バルセロナ国際大会委員長

マリオ・ グラッシ

小高いモンジュイックの丘の頂上に立つて、バルセロナの賑やかな通 りや、地中海のきらめく海を

見下ろしている光景を想像 して下さい。そうすれば皆様は、スペインの照 りつける太陽と、紺碧の海

からのそよ風を感 じ取ることが出来るで しょう。また、眼下に広がる、たぐい稀な都市、あらゆる喜

びに満ち温れているこの都市を探索 したくなるで しよう。更に皆様はこの丘の上にオリンピックのた

めに建てられ、第93回 ロータリー国際大会の会場となるサン。ジョルディ館での素晴らしい体験を心

から望まれるで しよう。

情熱の国スペインで開催される2002年 ロータリー国際大会へ出席されれば、そこから得られるもの

は計 りしれません。伝説の都バルセロナで行われる今年の大会は、皆様の宝物ともいうべき生涯の思

い出となるで しよう。

国際大会の中で最も深い感銘を受けるイベン トの一つは、開会の国旗入場式です。一度これを体験

したロータリアンは、その感動的な催 しを決 して忘れません。特に、バルセロナ国際大会では国旗入

場式を感動的にするための特別な計画が進んでいますから、ぜひ見逃さないで下さい。

国際大会でのもう一つの大切な伝統は「友愛の家」です。バルセロナでは、旧王官が「友愛の家」

として使われます。「友愛の家」ではスペインの優れた製品、最新の服、豪華な革製品、素晴らしい

ワインや美 しい手作 りの磁器などの買物を楽 しむことができます。ここで皆様はロータリーの親睦の

熱気に包まれるで しよう。皆様はこの国際的な友好のうちに地元の料理や、ワインを味わうことが出

来ます。

この国際大会の研究集会やパネル討論では、会員増強と退会防止、ポリオ・ プラス・キャンペーン

の進捗状況、クラブの改善方法など、沢山のタイムリーな話題を取 り上げます。こうして、世界中の

ロータリーから多 くのことを学び、アイディアを交換するうちに、ロータリアンとしての視野が一層

大きく広がります。

皆様はバルセロナのどこに魅了されるで しょうか ?バルセロナでは美食や美 しい景色を楽 しむこと

が出来るばか りでなく、世界的に有名な、ピカソの初期の作品を集めた美術館や ミロの美術館などを

訪ねることができます。また世界最高水準のモダンな建築物を見ることもできます。天才的な建築家

ガウディはバルセロナに沢山の貴重な建物を造 りましたが、ユネスコの世界遺産であるガウディのグ

エル公園や、100年の後も未完成のまま、未だに建造が続いているサグラダ・ ファミリア (聖家族教

会)の偉観も必見の名所です。バルセロナの有名な目抜き通 り、ランブラス通 りを散策 しながら街の

中心に出られますが、ちょつと道をそれて町のゴシック様式の一角に入ると、そこでは中世の建築物

や古いローマ時代の城壁跡を見ることができます。更に、バルセロナから海岸の リゾー ト地帯を探索

すると、タラゴナのローマ遺跡・円形競技場があり、北西に向かうと天下の奇景といわれる奇岩の山、

モンセラーの古い修道院を見ることができます。

ロータリアンの皆さま、この心躍る国際大会の出席計画を立てるのは今です。早期登録には割 り引

料金の適用があります。好みのホテルを選べるだけでなく、特別行事も予約できます。

この素晴らしい国際大会にオー レ (やあ !)と言つて皆様にお目にかかる日を心から楽 しみに致 し

てお ります。
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地区青少年活動委員会

委員長  有 賀  一 夫 (大阪咲沙‖)

ニコニコキャンプ実行委員会

委員長  横 尾  泰 治 (大 阪 西)

第2660地 区「少年少女ニコニコキャンプ」は大阪西RCの ホス トにより、淡輪の大阪府立青少年海

洋センターで 7月 27日 から2泊 3日 の日程で開催され、無事終了しました。

参加者は地区内各クラブ推薦の児童91名 (男子47名 、女子44名 )と 、 リーダーとしてRAC、 RY
LA関係34名 そ してロータリアン212名 の登録を得て実施されました。

今回のテーマ「見て、触れて、やってみよう !」 のもと、夏休みの思い出として自然に触れ、新 し

い友を作 り、団体生活を通 して協力の大切さを学ぶことを目標としました。

初 日、 7月 27日 (金 )南海電鉄難波駅に12時30分に集合 した児童達は直ちに登録、班分けの後、電車

と徒歩で現地に到着、15時からの開講式にのぞみました。有賀地区委員長の開会の辞、井上ガバナー・

エレク ト、畠中海洋センター所長、岡大阪西RC会長の挨拶と注意事項の説明があつて16時終了、各

班 リーダーとともに班別の部屋にひきあげ、班旗の製作等集団生活がはじまりました。夕食のあとは

キャンプファイアーを囲んで唄やゲーム等楽 しい夜を過ごしました。

2日 目 7月 28日 (土 )朝の集いでは岡大阪西RC会長から「 4つのテス ト」に関する講話を聞き、

スケジュールの説明を受けて 9時30分から2組に分かれA組は水泳、すいか割 り等のビーチプログラ

ム、B組はOPヨ ットにυ

`戦

、指導員の リー ドでヨットにもうまく乗れるようになりました。午後は

組が入れ替わっての実技となりました。夕食は広場でバーベキューをたらふ く食べたあと、班ごとに

考え練習 したパフォーマンス大会で和やかにすごし、花火を楽 しんだ りして友達の輪を広げました。

3日 目 7月 29日 (日 )朝の集い、朝食につづきAB組交替で貝殻細工とカッターの訓練に汗を流 し、

特にカッターは指導員同乗のもと、はじめての良い経験を したことと思われます。13時から寺田ガバ

ナー、大森パス ト・ガバナーご出席のもと閉講式を行い、先ず各部門の表彰、終了証書の授与を し、

有賀委員長の講評の後お土産を手渡 して全 日程を終え、16時父兄の待つ難波駅で解散となりました。

この 3日 間、好天に恵まれたものの例年にない猛暑となり心配もしましたが、「お じさん来年もく

るよ」の声が′心に残っています。

最後にご指導下さつた海洋センターと地区委員の方々、RAC、 RYLAの 関係者、ご協力いただ

いたロータリアンの方々に心からお礼申し上げます。
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地区インタ

委員長

―アクト委員会

片上 淑子 伏阪住吉)

本年度地区インターアクト年次大会は、 8月 5日 香港第3450地 区から28名 のインターアクター、引

率ロータリアン2名、ご子息 1名 、合計31名 のお客様をお迎えしての大会となりました。

寺田和之ガバナー、大森慈祥パス ト・ ガバナー他多数のご来賓のご列席を頂き、当地区インターア

クター、学校関係者各位、OBOOGの 方々、ローターアクターの方々、それに登録ロータリアンの

方々を含めて総勢二百数十名でホス ト校、明浄学院高等学校と提唱ロータリー、大阪城南ロータリー

クラブのお世話で泉南郡熊取町の大阪明浄大学キャンパスで盛大に開催されました。

今回のターゲットは  「私たちの友好・交流を永遠に続けよう」

Let's Keep ollr Friendship and Conllnunication with each other

午前10時30分からの開会式を明浄ホールで各ご来賓のご祝辞、歓迎のお言葉等を頂き、各学校及び

香港インターアクターから前年度活動報告をPCにてプロジェクターでの投影を朝倉前委員長 (大阪

城南RC)の ご好意で実施され、代表によるバイリンガルでの説明が映像に合わせて行われました。

賛助出演 として全国的にも色々な賞に輝いている明浄学院高等学校吹奏楽部130名 による、それはそ

れは素晴らしい演奏を屋外運動場で聴かせて頂き、当年次大会に花を添えて頂きました。交歓昼食会

が大学キャンパスの食堂でグループ別に行われ、インターアクター達は自己紹介等で盛 り上がり、そ

の後午後3時までの交流会は日本古来の折 り紙の紹介等が若者 らしい雰囲気の中で行われました。 3

時10分からの閉会式に現れたインターアクター達は朝のぎこちなさも取れ全員にこやかに集まつた時

には関係者全員で喜び合いました。

今回の年次大会に関 しましては、委員会内の諸事情により従来のローテーションを繰 り上げての開

催となり、今回ホス トを努めて頂きました明浄学院高等学校の顧間はじめインターアクターの方々、

またご提唱頂きました大阪城南RCの岡倉会長をはじめとして会員の皆様方、特に北委員長を筆頭に

インターアク ト委員会の皆様方には一方ならぬご尽力を頂き、この年次大会が無事そ して大成功のう

ちに終了できました事、心から厚 く厚 く感謝申し上げ御礼申し上げます。今後の皆様方のご指導、ご

協力をお願い してご報告と致 します。
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地区研究グループ交換委員会

委員長 野村 浩司 (大阪そねざき)

2001年 7月 27日 (金 )薬業年金会館において、寺田和之ガバナー、菅生浩三担当パス ト・ ガバナーご

臨席のもと、地区GSE委 員長、コーディネーター、 2名の新 しい委員を含めた 8名 と 1名 のオブザー

バー、地区内76ク ラブの担当委員長や委員が出席されました。

中島委員の司会で始まり、寺田ガバナーはご挨拶の中で今年度の米国ウイスコンシン州 ミルウォー

キー第6270地区との交換においても、昨年度のオランダ第1560地区と同様の成果があがるようにと協

力を求められました。また、菅生パス ト・ ガバナーからは財団活動 (教育的プログラム 0人道的プロ

グラム・文化交流プログラム)についての詳 しい説明を賜 りました。

委員長である私からの挨拶、地区GSE委 員の紹介の後、ロータリー財団文化交流プログラム (G

SE)に ついてオランダ側から大変な感謝を受けたことを報告 し、2001-2002年 度GSE活 動計画を

発表 しました。当地区から米国ウイスコンシン州 ミルウォーキー第6270地 区へ派遣する団長および団

員の募集についての説明と各クラブからの推薦のお願い、また受け入れについての昨年以上の協力を

お願いしました。

松岡コーディネーターからはオランダ第1560地区チームの当地区での活動報告がありました。関空

到着から歓迎会 0ク ラブ例会訪問・職業研修・地区大会・ フェアウェルパーティーまでが効率的にま

とめられた素晴らしいもので、出席者はチームメンバーたちを思い出しながら楽 しみました。

加藤 元団長 (1998-1999;カ ナダ行き)に よるGSEチ ーム受け入れに関 しての注意事項・楽 し

み方・受け入れ計画の立て方の説明などがあり、充実 した 2時間が終わ りました。

備 考 :

○受入 ミルウォーキー第6270地区 2002年 3月 22日 (金 )～ 4月 21日 (日 )<関空 発着>

○派遣 大阪第2660地区      2002年 5月 1日 (水 )～ 6月 1日 (土)<関空 発着>

受入スポンサークラブ :地区l.M.割 り当てクラブより

I.M. 委員長 クラブ 副委員長クラブ

1・ 2組 箕 面 中 央 RC 池 田 くれ は RC

3・ 4組 寝 屋  り|IRC 八 尾  東 RC

506組 大阪そね ざき RC 大 阪 西 北 RC

708組 大 阪 御 堂 筋 RC 大 阪 心 斎 橋 RC
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地区会員増強委員会

委員長 岩知道 寿夫 (千里)

今年度RIキ ング会長は、2001～2002年度のキャンペーンとして「世界規模で会員の増加を目指す。

全クラブ毎月1人の新会員」を唱え、また強調事項の第一に「会員増強」を掲げておられます。こう

したRIの キャンペーンと強調事項を受けて、会員増強月間の最中、去る 8月 4日 に薬業年金会館で

2660地 区の会員増強セミナーが開催されました。

今年度第 1回 日ということもあり、各クラブより会長及び会員増強委員長にお集まりいただいて、

会員増強の重要性と増強活動の問題点・課題についての認識を深めることを目的とするもので した。

当日はRIよ り第 3ゾーンコーディネーター 今井鎮雄氏 (元 RI理事、神戸西RC)を 迎えて国

際的に観たロータリーの現状と課題についても話題提供をいただきました。

その中で今井氏は、当2660地 区は第 3ゾーン中、最も新入会員数は多くて増強自身は大変良い成績

をあげてはいるのだが、退会者数もゾーン中最も多く、増強は退会防止と一体のものとして推進する

ことの重要性を強調されました。また、キング会長が今年度のテーマを「人類が我々の仕事」とした

のは、ディケンズの「 クリスマスキャロル」から引用されたものだが、自分さえ良ければ良い、今日

さえ良ければ良いという、明日への希望が持てない若者が増えている今 日、ロータリーのような集団

こそが必要であるとの認識から発想されたのではあるまいか、とのことで した。

セミナーはこの後、昨年度2660地 区で最大の増強を達成 した東大阪東RCか ら事例報告を していた

だきました。東大阪東RCの昨年度増強への取 り組みの経過を、今年度の井上会長から出席者全員が

その詳細を聞くことができました。増強への具体的な方策を見出せずにいたクラブには、心強いエー

ルが送 られたものと確信 しています。今回はそういう意味で、従来良く見られた、べき論だけに終始

するものとは異なり、実践的な内容で、各 クラブにも十分適用できるところの多いセミナーとなつた

のではないで しょうか。今後、こうした地区内の事例学習を含め、クラブ間の多面的かつ効果的な情

報交流の必要性を改めて強 く感 じたセミナーで した。
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地区広報・

委員長

2001年 8月 10日 (金)12時～14時30分

於 :リ ーガロイヤルホテル・ アゼ リ

雑誌委員会

新津 敬直 (大阪西)

ア

『マスコミとガバナーとの懇談会』も今年は 5回 目を迎

え、和やかな雰囲気で始まりました。マスコミ関係者から

10社 、ロータリー側からは寺田和之ガバナー、吉川謹司パ

ス ト0ガバナー、井上哄夫ガバナー・ エレクト、新津委員

長ほか 2名 の委員、それにロータリーに関って活躍 してい

る若者たち 7名 が出席。 2時間余 りの懇談で したが、積極

的な発言が続きました。 ロータリー側からは、ロータリー

の全般にわたっての紹介の後、米山奨学生、GSE、 青少

年交換学生、国際親善奨学生、と主に新世代への地区の奉

仕活動に重点を置いたディスカッションになりました。ロータ 開会の挨拶をする寺田ガバナー

平和が しみ じみ感 じられる集いで した。リー活動の輪が広く世界に向けて発信され、諸外国との友好・

☆出席マスコミ各社 (ア イウエオ順)

朝日新聞,朝 日放送,NHK大 阪放送局,産経新聞,テ レビ大阪,日 本経済新聞,毎 日新聞 ,

毎日放送,読売新聞,読売テレビ

寺田ガバナーが初めに「奉仕と親睦」がロータリーにとつて車の両輪のように脈々と続いてきたこ

とを強調され、国際的奉仕では、かなりの成果を上げていることを具体例を挙げて説明されました。

続いて吉川パス ト・ガバナーは、米山奨学生とGSEを 詳 しく紹介され、またロータリーを取 り巻 く

昨今の経済状況は厳 しく、会員数は減っていますが、 1%～ 2%減 くらいで維持できている、とも話

されました。

以下は出席された若者たち 7人の報告 (敬称略)と井上嘆夫ガバナー・エレク トのお話の要約です。

米山奨学生 。学友会会長 陳 麗華

お世話になつているR12660地 区懇談会に出席出来て貴重な体験を得たと思います。実は今年は 2

回目の参加です。他の奨学学友会担当者の感想と実情を聞いて、皆さんの素晴らしい経験と、 しっか

りしたアイデンティティにも感銘を受けました。そ して今回の会合のもう一つのポイントは、何と言つ

ても招待客のマスコミの方から国際ニュースのとり入れ方などの裏話を面白くうかがえた事です。

GSE団 員 平井 拓己 (大阪府立産業開発研究所研究員 )

GSEプ ログラムに参加 して 4月 21日 ～ 5月 27日 の 5週間、オランダ中東部地域の 6都市を訪問 し

ました。現在は大阪の経済・産業について調査、研究を しています。オランダではEU諸国の中でも

優等生と言われるくらい好調な経済を形作った「オランダ・ モデル」あるいは「 ポルダー (干拓地 )・

モデル」について学び、大阪に適用できる可能性を探 りたいと考えました。特に、地方自治体 レベル

での取 り組みや、経済の主要な地位を占める中小企業の活動状況を見てみたい、と希望 していました。

今回得た経験を活か して大阪の地域発展に役立つようなより良い調査、研究を続ける事が皆さまへの

お返 しになると信 じています。

GSE団 員 米沢 史恵

私は看護婦で大学院で小児看護を学んでいます。オランダに派遣 していただき、沢山の事を学ぶ事

が出来ました。オランダではお産の約30%が 自宅で行われます。保険の種類は違いますが、全員保険

に入っています。そのためお産はほぼ保険で賄われます。産後のフォローは訪問看護協会から派遣さ

れた訪間看護婦が しています。その後、 4歳で小学校に行 くまでは、小児専門の保険センターで健康
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診断を受け、健康管理をされます。お産の時の情報は、き

ちんと小児保健センターに受け継がれ、その後小学校の校

医に伝達される仕組みです。学校教育を学ぶ機会もありま

した。 日本と違い、まずクラブ活動が存在 しません。クラ

ブ活動の替 り自分達で習い事をしたり、地域のスポーツに

参加 した り、子供だけでボランティア活動をしているのを

知 りました。自主性を育むという点でオランダの方が良い

のではないかと思いました。

井上 嘆夫ガバナー・ エレク ト

青少年交換と国際親善奨学生の紹介をされました。青少

年交換は国際ロータリーのプログラムの一つです。対象は15歳から18歳までの高校生です。 1年間海

外でホームステイをしながら現地の高校に通学 します。GSEと 同じく交換制度です。当地区からは

15名 を10ヶ 国に派遣 しています。この他職業研修の奨学制度が新 しいプログラムとしてスター ト。ま

たジャパソ親善プログラムが試験的に始まり、本年度は17名 を派遣 しています。

青少年交換学生 武市 尚太

私にとつて最大のメリットは語学勉強よりも人生勉強が出来た事です。私は友達の重要さと自分の

母国についてどれだけの事を知つているか、という2点について勉強出来たと思います。カナダでは

日本についての質問を実に数多 く受け、日本に18年 も住んでいながら日本について何 も知 らない事に

気づかされました。これは私の人生を大きく良い方向に変えてくれたと思つています。

青少年交換学生 Yves Denis

去年 8月 22日 に日本に来ました。初めは日本語を全然話せなかつた。 日本はすごく沢山の人がいま

す。カナダの 4倍の人口です。食べ物は他の世界みたい。初めてタコとイカを食べました。最初は豆

腐と味噌汁が食べられませんで した。でも今は納豆以外は何でも食べられます。最初に日本語学校に

行きました。その後、普通の学校で友達がいっばい出来ました。 日本ではホームステイをしています。

ロータリークラブとホス トファミリーといろんな所に行きました。広島、東京、長野、奈良、京都、

大阪、そ して富士山にも登 りました。今僕は日本語で考えます。 日本の食事を食べます。 日本語で話

します。 日本のいいところをいつばい知つています。だから日本人になりました。 1年間にこれが出

来た事に、びつくりしました。

国際親善奨学生 富田 みず穂

ロータリー財団国際親善奨学生として2002年 1月 から中米のコスタリカに留学予定です。大阪外国

語大学国際文化学科開発・環境専攻の 4年生です。高校生の時にロータリーから青少年交換学生とし

て 1年間カナダヘ派遣 していただきました。沢山の中南米出身の留学生と出会い、独特のパワーに圧

倒されつつも、中南米の文化に興味を持ちました。同時に貧富の差が激 しい事など暗い面も知 り、将

来は途上国の開発援助に関わる国際協力の仕事に就きたいと強 く思うようになりました。現地の人と

同じ生活を し、交流を深め、少 しでも同じ目線で物を見られるようになりたいと思っています。

国際親善奨学生学友会 (PSC) 弓庭 育子

1997年～1998年の間、奨学生としてタイ国・ チュラロンコーン大学文学部タイ学科に留学 しました。

留学を終えた後、奨学金の貰い捨てでなく日本、タイ国への感謝の気持ちからPSCの 一員として奔

走 しています。

PSC(Past Service Club)は ▼ ロータリー財団国際親善奨学生の留学経験を社会に還元する▼

後輩に情報を提供する▼相互の親睦を深める…などを目的としています。

主な活動としては▼原則的に3ヶ 月に1度例会を開催▼出発前の奨学生を招待 して国際親善奨学生と

しての活動を説明、留学関連の質問に答えます。

MLに よる癸学生のサポー トとして1996年以来、PSCの メディアの一つとしてML(ク ローズ ド)

を運営。購読者全員で留学情報を提供・共有 しやすいのが利点。ログファイルを蓄積 して将来の奨学

生が参考に出来るように活用。その他財団セミナー、地区大会などの財団関係行事に参加 し、PSC
活動を紹介。奨学生歓送会・歓迎会に出席 して新たなPSC会 員と交流 したりしています。

懇談するマスコミ関係者と若者達
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奉仕を考える

池田RC会長  仁木 在久

池田RCは50周 年事業と近未来ビジョン委員

会を構成、活動に入 りました。ご期待下さい。

私は、RCに入会させて頂いたおかげで、ロー

タリーの綱領、職業奉仕、各委員会活動を通 じ

て、今まではちゅうちょ、はにかんで行動に移

せなかつたことが少 しは出来るかと感謝 してい

ます。身に付かないことは、行動に移せないと

聞いたことがありますが、全てその通 りかと存

じます。

都市に人々が集 り、人は一人では生きていけ

ない、個人のプライバシー、出自の違い等、人

間の交流には共生の思想、社会参加、互助の精

神が欠かせないものと信 じます。

ヨーロッパの都市は30万～50万位の職住近接

が多く、弱者に対する気配 り、席の譲 り合い、

乳母車を市電から降ろすのに手助けを母親が申

し出る、近 くの元気な方が一方を提げて手助け

する。これぞ共生のこころが身についていると

思つたことがあります。

人間るつぼの大都市は、善悪、両極端の全て

を包含 しているために余裕が少 しない様に存 じ

ています。

これも私達が、培つて来た経済のシステム、

国ごとの行政の違い、国民の生きる姿勢に変化

があるのか、多くの要素が原因かと存 じます。

そんな中で、NGO(非 政府機関)の活躍は、

個人の意思と専門性を武器に、ロータリーでい

えば国際奉仕、社会奉仕を実践で応え、開発、

環境、人権、平和等の問題に国境を越えて市民

組織で取 り組んでいます。

ノーベル平和賞 も国境なき医師団、アムネ

スティーインターナショナルの団体は受賞 さ

れ、国際会議の舞台でもデモから、会議の当事

者に地位が向上、成長、活動 している様であり

ます。

私達も情報、親睦の交流のなかで輪を広げた

いと存じます。

18年をふりかえつて

池田くれはRC会長  山内 邦夫

私たちの池田くれはロータリークラブは、池

田ロータリークラブをスポンサークラブとして、

1984年 4月 に41名 で創立 しました。

その間いろいろなことがありましたが、諸先

輩のご努力のお陰で18年 目を迎えることができ

ました。現在は、会員数46名 です。これからは

20周 年に向かつて、全会員でよリー層充実 した

クラブにしていきたいと思います。

私は、18年前にチャーターメンバーとして入

会 しました。未だに不勉強でロータリーのこと

が理解できていないところがあります。このよ

うな状態の私がクラブの会長に要請され、大変

困惑いた しました。人生の勉強、少 しでも皆さ

んのお役に立てたらと思い引き受けましたが、

なにぶん非力のため、幹事や副会長に迷惑をか

けています。

「 ロータリーは出席することに意義がある」

と教えられましたが、仕事の都合でよく欠席を

してしまい、皆さんに迷惑をかけてしまいます。

取引先からは、「仕事とロータリーとどちらが

大事か」と怒 られ「両方です」と答えて、また

怒 られます。 ロータリーは奉仕といいますが、

その奉仕の難 しさはなかなか周 りにはわかつて

もらえませんが、「今期はロータリーです」 と

答えようと、心を引き締めています。

私は今、ボーイスカウ トの育成会長をしてお

ります。子どもがカプスカウ トに入隊 して 4年

目に団委員になり、団委員長を10年 して、現在

育成会長をして 7年 目です。

同じ奉仕を していても、子どもたちと一緒に
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遊び、青少年の育成に努めている方が少 しは気

が楽です。

5年前、クラブの青少年奉仕委員長を受けた

ときに、社会奉仕委員長より「共同事業を行わ

ないか」と相談を受け、“独居老人と青少年の

集い"と言う事業を行いました。我がボーイス

カウト池田第 6団の リーダー、隊員、総出とな

りましたが、大変喜んでもらい、その後も継続

事業として、毎年行ってお ります。

今一度原点に返 り、ロータリークラブがあな

たに何をしてくれるかではなく、あなたがロー

タリークラブで何をするかの考えで、ロータリー

活動に無理をせずに自分の力の及ぶ範囲で楽 し

みながら、今後もロータリーのために努めてい

きたいと思います。

会員増強 とクラプの財務改善

箕面RC会長  川端 崇且

青天のへきれき、突如12月 にピンチヒッター

で次年度会長との事でした。12年間お世話になつ

たクラブに私がお役に立てることであれば、お

引き受けせざるを得ないと思い、メンバー各位

の熱い友情に支えられてスター トしました。

私の入会時の会員数72名 は、現在は35名 (前

年度 5名 の純増員)です。 2年前より経費の削

減に努力を重ねて参 りましたが、メンバーとの

フォーラム、また IM等で議論をし、よリー層

の改善が必要となりました。

解決方法として、必要経費の削減と会費の値

上げがありますが、会費の値上げは現経済状況

では会員増強達成の弊害にならないかとも考慮

し、当クラブでは今年度は、本会費と例会の食

事代を分離する事にしました。

本会費はクラブの必要経費を会員数で割 り当

て、例会の食事代はメンバー各自が支払 う事と

し、本会費については会員増強が実現すれば値

下げをすることになりました。

食事代は自己負担になり、現在では食事のロ

スが 0に近い状況となりました。出席免除会員、

病欠会員には負担が軽減され、退会防止に役立

てばと思います。

クラブ例会はプログラムに、よリー層の趣向

を凝らし、例会に参加を して得をした、クラブ

メンバーであって良かつた、と思えるクラブ例

会創 りを会員全員で築 く一年である様願つてお

ります。

<数よりも質の□―タリー>を目指して

箕面中央RC会長  蔵田 禎夫

創立20年を過ぎたわがクラブには、問題 らし

い問題といものががほとんどない。

最初、30人強で発足 した会員数は、数年前の

ピーク時には60人近かったものの、いまは40人

にまで減少 したが、取 りたてていうべき減少の

理由も無 く、銀行・証券などの支店長 クラスが

社内事情により辞めていったのと、高齢による

死亡などが重なつただけで、クラブ内での トラ

ブルや意見違いによる退会などは無いといつて

いい。

いささか不謹慎かも知れぬが、国際ロータリー

の規約やクラブの定款細則などが、わがクラブ

内において議論の種になることは皆無に近 く、

話題としてとりあげられる場合も殆どない。

わが黒木会員の説では、「定款細則などは、

たとえて言えば橋の欄干のようなもので、ふだ

んは寄 りかかる必要がなく、よほどシリアスに

議論が沸騰 したとき、やむを得ず決着をつける

ための規矩にすぎない」とのことだが、事実、

わがクラブではRIや、クラブの定款細則を手

続要覧などで レビューする必要が、過去ほとん

ど無かつた し、おそらく今後ともそうした必要

に迫られる機会はあまりないと考えられる。
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そうした無事安穏なクラブで居られた最大の

理由は、性格上如何なものかと思われるような

会員が存在 しないことである。

すべてがロータリアンとして適切、かつ尊敬

し得る会員ばかりで、波風の立ちようがないの

に加えて、さらには初代会長以来、死亡者以外

の歴代会長が、ほとんどいまだに健在で、毎週

例会に出席 しているため、若手会員といえども、

それら古老会員に遠慮 して、ゾンザイな言葉な

どを使わない、という習慣が定着 しているから

ではなかろうか。

だからと言つて、古い元会長たちが自説を主

張 したり、意見がましいことを発言することも、

先ず無いといつていい。

しか し、そうした穏当で、波一つ立たないク

ラブの弱点としては、すべてが事なかれ、退嬰

(た いえい)的になりがちで、時代の流れに遅

れる可能性もなしとしない。

それを防ぎ、時代について行こうとしたのは、

植田前年度会長であった。

彼は懸案となつていたコンピュータの導入、

それによるエクセル使用の会計制度、週報の内

製化、クラブホームページの立ち上げなどを、

議論することなく、大仰に構えることなく、い

つの間にやら実施に移 して しまつた。

あれよあれよと言うあいだに、ほぼすべてが

成功 し終わったのである。

彼は加えて、わが2660地 区最初の大阪プロバ

ス・ クラブも、わが箕面中央ロータリークラブ

をスポンサーとして創立 して しまつた。

出来あがつたプロバス・ クラブを見れば、何

のことはない「廉価版のロータリークラブ」と

も言えそうな立派な出来映えで、今後の成長が

楽 しみである。

後をうけた新年度会長としての私の仕事は、

とにか く、たとえ少 しでも新会員を増や し、会

員の平均年齢を下げることだと思つている。そ

うすれば、より生き生きとした、より楽 しいク

ラブになり得るはずである。

しか し、新会員獲得について絶対に焦っては

ならない。いわゆる「会員の質」を落とすよう

なことがあつてはならないから、怠らずに新会

員の適格者を近辺で見つける作業を繰 り返 しな

がら、入会審査にあたつては慎重に慎重を重ね

るべき、と思っている。

先般、わが国のロータリーに、問題を投げか

けた東京Aロ ータリークラブの解散問題などは、

不適格な会員を無理 して入会せ じめたことが濫

錫 (らん しょう)であることは言うまでもない。

どうしたことか、例年、国際ロータリーの本

部は、「会員増強」を最大のテーマとして提示

し、会員増強のみをロータリー存続の必須条件

に擬 しているように見える。

しか し考えて見ると、少なくともいまの日本

における、ロータリアンの減少傾向は、尊敬 し

難いロータリアンの増加が外部に漏れ、知れわ

たったのが一因ではなかろうか。

もし名誉ある、尊敬されるべきロータリーク

ラブが日本においてなお立派に存続できるとす

るならば、そのもつとも大事なファクターは

「立派なロータリアン」だけを、積極的に取 り

込むことであると信 じて疑わない。

せっかくわが箕面中央ロータリークラブが、

近隣において立派なクラブであるとの世評を得

ているのだから、この名誉を持続するためにも、

いかがわ しき新会員を誘いこまない、というこ

とを銘記するつもりである。

小学校・中学校への出前課外授業

豊中RC会長  畑田 耕一

当クラブでは従来から青少年の教育に深い関

心を示し、種々の取り組みを行ってきましたが、

本年度はその新しい試みの一つとして豊中市内
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の小学校、中学校でのクラブ会員による「出前

課外授業」を企画致 しました。これは、自己形

成の最 も重要な時期と思われる小学校高学年か

ら中学校にかけての時期に、学問、芸術、実業

など広い分野の専門家との直接の出合いを持た

せ、学習と対話を通 して、道を極める楽 しさや

苦 しさを垣間見させて、将来進む道を見つける

きつかけを子供達につかんでもらうことを目的

とするものです。

クラブにはいろいろな専門分野の会員がお り

ますので、これまであまり相手にしたことの無

い小・ 中学生に授業をするという困難 ?を克服

さえすれば、たいして予算も要らず、講師にとつ

ても勉強になる大変楽 しい奉仕活動です。豊中

市教育委員会と相談 しながら計画を立て、本年

度の予定は小・ 中学校併せて18回 、既に内科医

の澤木会員「人は何故眠る必要があるのか」、

大塚会員「半導体と電気」の二人が、延べ 5回

の授業を終えました。感想文を読むと、生徒達

がそれがあまりにも日常的なために深 く考えた

ことの無かつた「眠り」と言う行為が、人の成

長やス トレス解消など生理現象と深 くかかわっ

ている様を知り、また、これまで見た事も無かっ

た超伝導現象の実験に感激 して、新 しい想像・

創造の世界に引き込まれていく様が良く分か り

ます。「話は少 し難 しいけれど、これまで知ら

なかつたことが分かるのはとても楽 しい」と言

うのが生徒達の率直な感想で しょうか。地域の

学校教育への側面からの支援活動の一つとして

有意義なものにできればと願つてお ります。

「私 も勉強 して澤木先生のように人の役に立

ちたい」と言う生徒の言葉を聞くと、これから

も一所懸命やろうと言う気になります し、この

子供達の中から将来素晴らしいロータリアンが

出てくるのではという期待も抱けます。他クラ

ブとも連携 して、もつと大きな輪に出来ればと

思つてお ります。

不思議な御縁

豊中南RC会長  古澤 照男

会長就任後まだ 2ヶ 月もたつていませんが、

41人に減少 した会員を増強することから皆様に

お願いを致 してお ります。

さて、私は今年の 4月 12日 から15日 まで姉妹

関係にある台湾の士林クラプの25周 年行事に参

加をさせていただきました。そ して、14日 に円

山大飯店で挙行された地区大会のディナーパー

ティの席上、今年度のRI会長であるリチャー

ドD.キ ングご夫妻にご紹介をいただき、 7月

からの抱負を語った り、記念撮影を したりと、

楽 しい時間を過ごさせて頂きました。

私の会長就任年度に、 IMの「 ホス ト」をお

引き受けしなければならないことは昨年よりわ

かつてお り、実行委員会も2月 の初めには発足

させていましたので後は「 テーマ」を何にする

かの検討であります。私は、1999～2000年度社

会奉仕委員長として、交通問題に全力で取 り組

んでまいりました。ロータリークラブとしては、

日本で初めて「安全運転 コンテス ト」にロータ

リークラブが一企業というかたちで参加 し、そ

の結果 6ヶ 月間でシー トベル トの義務違反一件

しか違反がなく、警察から銀賞の表彰を受け、

またロータリーとしては、地区大会において表

彰を して頂きました。コンテス トに参加 した人

は、「事故を起 こしてクラプの皆の努力を無に

してはいけない」と言う配慮と、「皆が無事故

で行こう」とする例会では感 じられない連帯感

が生まれたような気が しました。

その様な経緯 もあり「 IMの『テーマ』は、

交通問題にしたい」との構想を、私自身は持つ

てお りましたが、寺田和之ガバナーのご意見を

お聞きするまでは決められません。 IMの実行

委員会が発足 し、私の構想を皆様に理解 して頂

き、いよいよガバナーにお会いしてご意見をお
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伺いに参ることになりました。また不思議な事

に、偶然にもその日の午前中に寺田ガバナーは、

春の交通安全週間の発会式で交通事故に遭われ

た、 2人の被害者の体験談を聞かれ感激された

その直後でもありましたので、交通問題を『テー

マ』にとの申し入れに大賛成 していただきまし

た。そ して「出来るだけ被害者の立場に立って

の問題提起を して欲 しい」との要望がありまし

た。ホス トクラブとしては、より多 くの皆さん

にお越 しいただこうと、いろいろな工夫や興味

あるテーマを考え、努力をしているのですが、

現在、地区や全国的に問題 となつているのは

「 IMに 出席 しなければならない」と言う義務

がありながら、 IMへの出席数が非常に低下 し

ている事が挙げられます。そこで、立野純三代

表幹事と出席数を増やす方法として、 IM開催

前の30分間で 8ク ラブによる合同例会を開催す

ることにより出席数をあげ、 5～10分休憩をとつ

てからそのまま IMに移行する案を寺田ガバナー

にご提案 し、合同例会プラス IMを 開催させて

いただく運びとなりました。

この IM開催をクラブ会員が一丸となつてや

り抜 くことにより、元の連帯感、また活気あふ

れるロータリークラブに戻る起爆剤にしたいと

考えてお ります。

空港を拠 りどころに

豊中一大阪国際空港RC会長 漬田 英機

新世紀スター トの大きな節 目に、 しかも当ク

ラブ創立30周 年の記念すべき年に、会長を仰せ

つかり身の引き締まる思いがする。

当クラブはその名のとおり、大阪国際空港ター

ミナルビル内に、例会場、事務局があり空港と

一体感のあるクラブである。 したがつて空港に

因んだ催 しを毎年実施 している。

台北国際空港の地元にある、姉妹 クラブの台

湾桃園東RCと は世界奉仕の一環として毎年協

同でWCS事 業を行つている。昨年は『財団法

人脊椎損傷潜脳発展センター』を訪問 し拠出金

を贈呈 した。

空港名を冠 した 8ク ラブによる、『全国空港

RCフ ォーラム』を毎年一回実施、今年は 6回

目を数える。

9月 23日 の『空の 日』には、身障児空港見学

会などを行っている。

また昨年度は、ハワイのパール リッジRCと

友好 クラブの協定書を交わ した。

昨今の経済状況下RI全体の傾向として会員

数の減少に歯止めがかからず、地区も増強に力

を入れておられる。当クラブも最多のときに比

べ現在約半数である。当然のことながら会員増

強・退会防止は大きな目標の一つである。数か

質かはあるが、原点に返つてお互いの立場を尊

重 し人間同士のコミュニケーション作 りできる

人を選びたい。

30周 年記念事業は、実行委員長はじめその役

目に相応 しいメンバーに恵まれ、会員の理解と

協力を得て、30年の歴史に思いを致 し、有意義

な周年行事を行いたい。
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文 庫 通 信 (168号 )

「 ロータリー文庫」

様の資料室です。

は日本ロータリー50周 年記念事業の一つとして1970年 に創立された皆

ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料 (貸出可)な ど、 1万 8千余点を収集・整備 し、

皆様のご利用に備えてお ります。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版

先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承 ります。

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料 目録」を備えてありますので、ご活用願います。

以下資料のご紹介を致 します。

☆ 月 間 に 因 ん で ☆

◎「國際ロータリーの組織に就て」 米山梅吉 :講演/菫湾日日新報社 :印刷 1931 8頁
[申込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)」

◎「ロータリー・ クラブ」 米山梅吉 :述/社會教育協會 1929 20頁
[申 込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)」

◎「米山梅吉伝」 長井盛至 :講演/米山記念館 1975 6頁
[申 込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)」

◎「米山梅吉と日本のロータリー (抄 )」  長井盛至/米山記念館 1983 31頁
[申込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)」

◎「さわやかインタビュー 人間米山梅吉を大いに語る (そ の1～ 3)」  湯浅恭三・杉谷

武雄/米山記念奨学会 1986 [22頁]    [申 込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)」

◎ビデオ「“よねやま"と の絆」 米山記念奨学会 2001 22分
[申込先 :米山記念奨学会 (購入)/ロ ータリー文庫 (貸出)」

◎「ロータリーに感動」 田中作次/D.2830 2001 27頁
(D.2830職業奉仕セミナー講演)           [申 込先 :ロ ータリー文庫」

◎「職業奉仕の在り方を考える」 渡邊 隆 [2001]10頁
(D.2790職業奉仕研修会講演)        [申 込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)」

◎「生きること、学ぶこと一私の弁護士活動を通じて一」 中坊公平 2001 11頁
(D.2760地区大会講演)           [申 込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)」

◎「職業奉仕活動事例集『卓話』」 D.2540 2001 73頁

[申込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)」

◎「私の職業奉仕 第 7編」 一宮RC 2000 [30頁 ]

[申 込先 :ロ ータリー文庫 (貸出)」

◎ビデオ「石田梅岩ものがたり『あたりまえの心つて ?』 」 亀岡RC・ 亀岡RAC
1996  30う )

□ ― タ リ ー 文 庫
〒105-0011東 京都港区芝公園2-6-3 abc会館7階 TEL(03)3433-6456・ FAX(03)3459-7506

http i//www.rotary―bunko。 9r.ip

開館=午前10時～午後5時 体館=土・日・祝祭日

ポール・ハリス・フェ□―
次の方たちにポール・ ハリス・ フェローの

称号が贈られました。 (2001)

小宮 聖次   大 阪 城RC
西本 晴男   大 阪 城RC
飯塚 久忠   大阪大手前RC
金子賢一郎    大阪大手前RC
辻本  敏   大阪大手前RC

※村尾 平馬 (2回 日)大阪り～
サイドRC

※藤り|1 幸久 (1回 日)大 阪 大 淀RC

※一里山泰三 (5回 日)

※岡本 政和 (3回 日)

※岡島 義一 (1回 目)

※山田 英幸 (1回 日)

ベネファクター

井上 家昌

大隅 正純

大 阪 大 淀RC 7/23
大 阪 大 淀RC 7/23
大 阪 阪 南RC 7/24
大阪天王寺RC 7/26

東 大 阪 東RC 7/26
高   槻RC 7/26

7/9
7/9
7/31

7/31

7/31

7/13

7/23
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●

2001年 8月 度 会員数 ・出席報告

●

ク ラ ブ 名

月

初

数員

７
期

会

8月 末会員数 入会者

数累計

退会罐

数累]
増減 例会数 出席率

ホーム

クラブ

出席率

ク ラ ブ 名

月

初

数員

７
期

会

8月 末会員数 入会者

数累計

退会者

数累計
増減 例会数 出席 率

ホーム

クラブ

出席率全 員 女性 全 員 女 性

大 東 0 0 0 99 611 87 76 大阪なにわ 4 100 00
`X3.56

大東中央 10 0 0 4 83 00 75 00 大阪南西 6 1 3 93 47 77 78

東大阪 0 4 92 94 65 36 大阪西 96 7 97.98 78.79

東大阪中央 0 0 0 3 95 51 92 31 大阪大手前 1 4 90 69 81 86

東大阪東 84 84 0 4 92 96 88.81 大阪大淀 1 4 85 47 68 61

東大阪みどり 0 0 4 83 33 70 83 大阪リフ‐サイド 3 0 4 82 82 74 22

東大阪西 0 0 3 83 33 61.81 大阪咲洲 1 2 4 86.67 68.53

枚 方 47 0 0 0 2 96 61 84 32 大阪 西北 0 1 3 96 44 65 07

枚方くずは 0 0 4 95.59 74.09 大阪西南 11 2 4 lllll.00 76 80

茨 木 1 l 0 4 91 20 72 81 大阪船場 1 3 97 00

茨 木東 4 1 0 4 88 07 66.47 大阪心斎橋 0 4 97 ∞ 78.26

茨木西 7 0 0 4 96 13 76 93 大阪城北 1 0 0 4 87 30 79 20

池 田 3 1 0 4 77 94 71_32 大阪そねざき 1 4 98 67 78 45

池 田 くれは 2 0 0 3 90 99 84 68 大阪住之江 0 0 0 3 96 88 80 12

門真 30 0 1 0 4 95,37 84.07 大阪住吉 59 0 4 90 94 74.58

交野 0 0 0 4 79 49 76 93 大阪天満橋 0 0 4 91 67 78 86

箕面 1 0 0 4 93 52 83.34 大阪天王寺 34 0 4 91 27 81 79

箕面中央 0 0 0 4 88 30 80 60 大阪東南 0 0 0 2 92 00 83 00

守 口 83 4 0 0 4 87.34 71.91 大阪鶴見 0 2 93 18 82.95

守ロイブニング 6 2 1 15 75 52 大阪梅 田 0 1 3 93 33 76 00

寝屋川 50 2 l 0 4 97 72 85,33 大阪梅田東 0 4 91.50 75 50

寝屋川東 0 0 0 4 86 00 75 00 大阪 うつほ 3 0 0 4 93 24 80 41

大 阪 280 0 7 1 4 78.82 57.93 周反入尾フレンド 0 4 86 59 71 59

大阪阿倍野 2 2 0 4 85 87 76 09 大阪淀 川 51 1 0 0 4 99 00 72 06

大阪ちゃやまち 44 0 1 0 3 93 37 76 52 大阪ユニバサ′
'シ

ティ
=

0 4 81 25 72.73

大阪中央 2 l 1 4 100 00 99 08 千里 0 1 3 90 96 71 75

大阪堂島 50 50 1 0 0 3 87 011 84.KXl 千里メイカ レ 0 4 82 41 72 22

大 lFR阪 南 2 0 1 3 89 75 77 57 摂 津 0 0 0 4 96 16 77 38

大阪東 139 139 0 0 0 4 92 63 69.55 四条啜 0 0 4 91.30 61 011

大阪東淀 53 6 0 0 2 95 45 82 95 吹 田 77 3 3 2 4 98 80 88 10

大阪平野 36 2 0 0 4 100 00 85.16 吹田江坂 l 0 3 89 39 75.76

大 lFx本町 2 0 0 2 93 02 81 40 吹田西 0 1 3 100 00 88 70

大阪イブニング 36 2 2 0 4 83.95 67 94 高槻 62 1 0 4 94.50 75 55

大阪城 15 0 0 0 4 81 67 69 99 高槻東 0 0 0 4 97 98 78 38

大阪城南 69 0 1 0 4 llXl∞ 82 36 高槻西 0 0 0 4 93.90 89 63

大 阪城東 2 3 0 4 85 87 70 54 豊 中 0 l 1 3 93 02 86 82

大阪柏原 44 4 2 1 3 87 02 81.51 豊中南 0 0 0 4 9142 78.56

大阪北 168 171 0 3 0 4 86 08 62 76 豊中大阪国際空港 0 1 l 4 89 85 76 56

大阪北梅 田 45 2 0 0 3 93 18 7803 豊中千里 1 l 4 97 90 76 20

大阪北 l■
~

1 3 0 4 91 18 83 16 八尾 0 l 1 4 95 24 87 62

大阪御堂筋 70 0 0 0 4 79.51 65 17 八尾中央 35 0 2 2 2 89 07 84 38

大阪南 171 0 3 1 3 86 40 69 03 八尾東 3 0 0 4 83 40 72 00

大阪中之島 43 ll 0 0 4 89 75 77 57

クラブ数

7月 期

会員委

末

員

月

会

性

員

女

会

入会者

数累計

会

累

退

数 増減

平均

出席率

平均

出席率大阪難波 0 0 0 4 97 31 80 77

86 4924 177
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謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

長 谷 川 良 人 君

吹田江坂RC
平成13年 8月 22日逝去

(享年68歳 )

1933年 (昭和 8年)1月 26日 生

1990年 (平成 2年)2月 27日 入会

(チ ャー ターメンバー)

1996-1997年  会長

ポール・ ハ リス・ フェロー

米山ファン ドフェロー

岡 本 行 善 君

大阪西北RC
平成13年 8月 28日 逝去

(享年75歳 )

1927年 (昭和 2年)3月 22日 生
1973年 (昭和48年)9月 4日 入会
1989-1993年  理事
1992-1993年  会長
1997-1999年  米山奨学生委員長

米山功労者
ポール・ハ リス・ フェロー

三 宅 一 真 君

大阪城南RC
平成13年 9月 4日逝去

(享年89歳 )

1911年 (明 治44年 )10月 2日 生

1969年 (昭和44年)5月 30日 入会

(チ ャーターメンバー)

1971-1972年  職業奉仕委員長・理事
1974-1975年  会長

1981-1982年  理事

米山功労者

ポール・ ハ リス 0フ ェロー

訂   正

◆月信8月 号 P。 17 ビジターフィー

大阪イブニングロータリー クラブ

¥340,000 -→  ¥320,000

◆月信 9月 号 P.14 7月 度会員数・出席率

大阪イブニングロータリークラブ

出席率       68。 40%→ 75.60%

ホームクラブ出席率 75。 60%→ 68.40%

援助を求めています

◆メキシヨー干ばつ 第4110地 区

重度の干ばつが過去 4年間にわたつてチワワ

州に被害をもたらしています。飲み水、入浴や

農業用の水が枯渇 し、そのため多くの人命が失

われています。気温は来る数 ヵ月に華氏100度

に達すると予想され、この現在進行中の大災害

が終わる兆 しはありません。

◆インドー洪水 第3260地 区

東インドのオリッサ州では、記録的な洪水に

見舞われました。暴風により河川が水かさを増

したため、何千という家屋と畑が流され、住民

は避難所を求めることを余儀なくされました。

700,000人以上が立退きを強いられ、作物の被

害は米貨210万 ドル以上に及んでいます。

◆米国一洪水 第7550地 区

ウエス トバージニア州のいくつかの地域を襲っ

た大洪水は、住宅と事業所を一掃 しました。10

軒のロータリー・ クラブも影響を受け、そのう

ちの半数は永久的に閉鎖 しなければならない可

能性もあります。最高米貨5,000万 ドルの被害

が推定されています。

◆台湾―台風および洪水 第3460地 区

台湾では、台風「Tau― chi」 による大洪水

のため、多数の村落が破壊され、2001年 7月 30

日の嵐では、100人近 くが死亡 しま した。その

ほか、けが人、行方不明者、家を失つた人々の

数は数百人にも上つています。被害総額は、米

貨 3億 ドル以上と推定されています。

例会場および事務局移転のお知らせ

大阪ユニバーサルシティーロータリークラブ

○例会場 9月 7日 (金 )よ り

大阪全日空ホテル4階  「高砂の間」等

ビジターフィー 4,500円

〒530-0004 大阪市北区堂島浜 1-3-1
TEL 06--6347--1112

FAX 06--6348--9264

0事務局 9月 7日 (金)よ り

〒53C10004 大阪市北区堂島浜 1-3-1
大阪全日空ホテル2階

TEL・ FAXはそのままの番号です

ホームベージ開設のお知らせ

大阪イブニングロータリークラブ

http://-6.ocn.ne.jp/～evening/

弔敬
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地区代表幹事

地区副代表幹事

地区幹事

月信編集委員会

2001～ 2002年度 国際ロータリー第2660地区

今年度の表紙写真は大阪 RCの写真同好会

(SHU7~「ER BUGS)メ ンバーの作品です。

今月の表紙

「 ゴルナグラー ト山頂の教会と

ヴァイスホルン」

大阪RC 花岡 信平 会員

之

三
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太

茂

和

純
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田

野

本

田

嶋

寺

立
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事務所スタツフ

ガバナー     寺 田

地区代表幹事   立 野

地区副代表幹事  吉 本

地区幹事     江 藤

事務局員     吉 良

平 山

串 間

所在地・電話・フアツクス

¬「552-0007

大阪市港区弁天 1-2-1
オー ク 1番街2311号

TEL 06--6577--2660
FAX 06-6577-1608

ガバナー事務所 ご案内

執務時間
和 之      月～金曜 10:00～ 17:00

純 三

晴 之     休 日

光 哉      土曜、日曜、祝祭 日

玲 子       夏期   8月 13日 ～16日

久 美      年末年始 12月 29日 ～ 1月 6日

美 紀

ホームページアドレス
http://… .ri2660.gr.jp/

E―mailア ドレス
gov@ri2660.gr.Jp
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国際ロータリー第2660地区

ガバナー寺 切朱え

ロータリー財団の目標は、博愛、慈善、教育、または “人道的"と いう特質をもつ効果的なプログ

ラムの促進を通 じて、さまざまな国の国民の間に理解と友好的関係を助長することであります。

また、クラブと会員の皆様に、財団の意義とプログラムヘの理解を深め、寄付の増進に努めていた

だくことがロータリー財団月間の目的となつています。

RIの 6人 目の会長アーチ・ クランフ氏が1917年 のア トランタ国際大会で『世のために役に立つこ

とを しよう』と提案 し、数 ヵ月後に米国 ミズリー州カンザスシティRCか ら、最初の寄付金、米貨26

ドル50セ ントが寄せられました。そ して、1928年の ミネアポリス国際大会で、正式に『 ロータリー財

団』と名付けられてお ります。

1947年 1月 、ロータリーの創設者ポール・ハリス氏の逝去にあた り、全世界のロータリアンから米

貨130万 ドルに達する寄付金が続々と寄せられ、ここに財団は、永年の夢であつた『財務の安定』と

『 目標と理想を叶えるためのプログラムの創立』を現実のものにしました。世界 7ヵ 国18人の学生に

奨学金が支給され、最初のロータリー親善奨学生が誕生、今 日においては財団は世界最大の民間育英

組織へと発展 し、毎年約1,300名 の学生を留学させてお ります。

1950年頃の奨学生であり、後に国連難民高等弁務官を務められた緒方貞子さんは、現代の平和の使

徒としてあまりにも有名でありますが、その後、作家で教育者である牧野高吉博士、指揮者の松尾葉

子さん、宇宙飛行士の角野直子さん、その他数多くの方々が世界の重要な各分野で活躍 しておられま

す。

また、国際問題研究ロータリー・ センターの設立にともない、2002～03年度には、世界の 8大学に

毎年70名 が派遣され、国際関係と善意の増進に必要な知識を与えるプログラムに基づく研究に参加 し

ます。すでに2002～03年度の奨学金50,000ド ルを負担する “パイオニア地区"と して当2660地 区は登

録を済ませ、優秀な若人を推薦 してお ります。

このような教育的プログラムの着実な発展と偉大なる成果は、ロータリー活動にとつて誠に意義深

いものではありますが、この10年飛躍的に増強された人道的プログラムにも私たちは協力 し、奉仕 し

なければなりません。今 日、私たちの拠出した資産の55%が人道的プログラムに投入されています。

これは、ポリオ・ プラスや新人道的補助金、ヘルピング・ グラン トなど人類に奉仕するという世界の

クラブや地区のニーズにかなうようにシェア配分をしたからに他なりません。

今年度のロータリー財団月間を迎えるにあたつて『21世紀のロータリー活動はいかにあるべきか』

を考えてみようではありませんか。
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パスト・ガバナー 菅生 浩三

1917年RI第 6代会長アーチ・ クランフによつて提唱され創設されたロータリー財団は、90年を経

過 した今 日、民間における世界最大の育英組織へと発展 し、毎年約1,300名 の学生を留学させている

だけでなく、人道的プログラムが加わ り、さらに文化交流プログラムが加わつて、国際理解と友好と

平和を掲げて人類社会の福祉を実現 しようとする財団のプログラムの飛躍的な充実を見るにいたつて

いることは、ご高承のとお りであります。

ロータリーは、ポール・ ハリスによつてその人間愛を素材とし彼の設計思想を手法として創設され、

アーサー・シェル ドンによつてこの人間愛に社会性を賦与されたサービスの理念 The ldeal of SeⅣ ice

をソフ トとして与えられ、チェスリー・ ペ リーによつてクラブから国際ロータリーに及ぶ包括的な組

織体をハー ドとして与えられましたが、最終的にアーチ・ クランフが提唱 したロータリー財団によつ

て活動の資金的基盤を確保 して、醇良で巨大な社会的存在を確立 したのであります。

財団のプログラムは、教育的、人道的及び文化交流の 3つに大別されます。人間社会のあり方は、

単なる知識の修得だけでなく国際理解と平和への志向を修得 した人によつて決定されるので、このよ

うな人を育成する教育プログラムの重要性は、すべてに優先 します。次に、人の育成と政治行政の充

実が実現するまでには長い時間の経過が必要であるし、元来人間社会には政治行政では処理 し切れな

い部分が本質的に存在するものでありますから、人道的努力の必要は、人間社会にとつて殆ど不可欠

でありましょう。最後に、仮に人の育成と人道的努力が万全の成果をあげたとしても、良質で幸せな

人間社会は、民族とその人文の個性の相互交流によらなければ、遂に実現されるものではありません

から、文化の交流は、私どもにとつて窮極の国際的作業でありましょう。ロータリー財団に 3つのプ

ロジェク トが存する所以です。

21世紀は、20世紀における欧米文化の世界的波及と浸透の延長線上において、欧米の人達と非欧米

の人達との間に生 じた矛盾の解析と、対話の相互理解によるその解決の世紀となることが予定されま

す。財団をはじめとするロータリーの国際奉仕活動の真価が、あらためて問われることとなりましょ

う。

さらに、21世紀を迎えて社会の基盤自体の根源的な激変が予想される今日、従来どお り既存の社会

基盤に安住 してロータリー活動を展開するだけでは、ロータリーの存在意義は徐々に限りなく低下 し

て行かざるを得ません。今後のロータリー活動は、社会基盤の構築自体に向けても、企画され実行さ

れなければなりません。このような見地から、財団の活動についても、原点からの抜本的な見直 しを

急 ぐ必要があるものと思われます。
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地区国際交流 0平和委員会

委員長 笹井 敏之

地区青少年交換委員会

委員長 近藤 員道

(大阪八尾フレンドRC)

(高槻西RC)

2001年 8月 25日 に寺田町の月華殿において、国際交流・平和委員会、青少年交換委員会の両 クラブ

委員長合同会議が、寺田和之ガバナー、柏木尚部門担当パス ト・ガバナー、山田晴三国際奉仕部門担

当地区幹事を迎え開催されました。

国際交流・平和委員会の活動は、海外の提携 クラブとの交流・親睦、あるいは国際大会を通 じて世

界のロータリアンが手を結び、親睦を深めると共に、もつて世界平和に貢献することを目的としてい

ます。現在では多 くのクラブがクラブ単位で姉妹クラブを設立、姉妹 クラブ間の交流も盛んになつて

きています。2001-2002年 度の国際大会はスペインのバルセロナで、2002年 6月 23日 から26日 まで開

催されます。多数のロータリアンが参加されることを望みます。

青少年交換委員会の活動は、本来 ロータリアンの子弟をロータリアンが互いに協力 して立派な人間

に育て上げることに大きな主眼がおかれたプログラムです。現在では全世界で年間約8,000名 の15歳

から18歳までを中`い とした世界の若人が、それぞれ異国の地でロータリアンの情熱と愛情でもつて一

年間その地域の高校に通学 し、それぞれホス トファミリーの一員として貴重な人生体験を しています。

日本では年間約300名弱、当地区では年間15-6名 を限度として、世界10数 ヵ国に若人を派遣 し、それ

らの国々からほぼ同数の世界の若人を我々の地区内ロータリークラブが受け入れを しています。

このプログラムはいわゆる「留学制度」ではありません。ロータリー財団の留学奨学金制度をはじ

め、他のロータリープログラムにはロータリアンの子弟は参加できませんが、この青少年交換プログ

ラムはロータリアンの子弟が参加できる唯一といってもよい制度です。特に当地区からの派遣学生の

多くは、当地区のロータリアンの子弟です。

「我が子を思うように教育 し、育て上げることは実に困難」とはいつの世 も古今東西、子を持つ親

の悩みの一つで しょう。「かわいい子には旅をさせよ」「獅子は我が子を谷に突き落とす」といいます。

旅をさせても、その旅に大きな危険が伴うのであれば、旅に出すことは出来ません。 しか しこのロー

タリー青少年交換プログラムでは、その旅の向こう側で我が子を暖か く見守つてくれる世界のロータ

リアンがお ります。

谷に突き落とされても、決 して死ぬような事はないのです。我々の友人達が子供達をしつか り抱き

かかえてくれます。

是非、ご子弟をこのプログラムに参加させていただきた く思います。
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(2001.9.1(上 )10:00～12:15 於 :薬業年金会館)

親睦活動委員会

委員長  大 りll 進 一良S(大東RC)

はじめに寺田和之ガバナーが「 ロータリーの活動は奉仕と親睦の両輪が必要です。 日本では奉仕に

偏 りがちですが、親睦にも力を注がねばなりません」と話され、次にクラブ奉仕部門担当の吉川謹司

PGが「奉仕活動の基本は親睦で、良好な人間関係形成でもその重要性は高い」と挨拶されました。

このあと大川進一郎・地区親睦活動委員長が前年度に実施 したダンス大会や美術オークションなど

のチャリティで集めた30万余円を2002年 のロボフュスタや大阪オ リンピック誘致委員会に寄付 したこ

と、さらに今年度は▽第 2回 ダンスパーティー (■ 月11日 )▽ 第 5回カラオケ大会 (1月 14日 )▽第

3回チャリティ・オークション (3月 16日 )▽第 3回美術展 (5月 17～ 18日 )▽その他RIヨ ット同

好会関西地区大会への参加、ザ・ベリーグッドマン活動舞台の拡大、チャリティで集まつたお金はサ

イクルエイ ド委員会 (大阪府広報室内)に役立てることなどを説明。続いて同好会活動報告では軟式

野球、茶の湯同好会、RIヨ ット、アマチュア無線、剣道剣友会、囲碁同好会などの代表者が現状を

報告 しました。

質疑応答では「親睦活動委員長は理事会に出席すべきでは」 (大東中央)▽「派閥的動きに要注意」

(大阪城)▽「他のクラブの活動内容を詳 しく聞きたいので、活動計画書の作成前に会議を持つて欲

しい」 (大阪大手前)な どの声がありました。

この質疑に関連 して吉川PGが「委員長会議の開催時期は検討の要があります。最大効果を上げる

ため他の委員会との合同企画も考慮 して欲 しい。かつて大阪イブニングRCが社会奉仕委員会とジョ

イン トして身障者ボウリング大会を開催 して奉仕と喜びと感動を体験 し、以後、毎年開催 している例

もあります」と話されました。

最後に丼上嘆夫GEが「 クラブ主導型の親睦活動を有意義なものにするため、またクラブ活動を円

滑にするために親睦活動委員長が理事会に出席するのも良い方法だと思います」と述べて閉会 しまし

た。
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地区財団学友委員会

委員長  溝 畑  正 信 錬 大阪東RC)

2000～01年度財団国際親善奨学生の帰国歓迎会が 9月 1日 (土 )、 オ・セイリュウにおいて寺田和之

ガバナー、菅生浩三担当パスト・ガバナー、井上哄夫ガバナー・エレクト、寺田秀興国際親善奨学生

委員長他 5名の委員、溝畑正信財団学友委員長他 5名 の委員、3名 の帰国奨学生とそれぞれの顧問ロー

タリアン、16名 の2002～03年度奨学生候補、2002～04年度平和奨学生候補の神田美紗さん、山下大悟

会長他 7名の財団学友 (PSC)会員が出席して開催されました。

1.開会挨拶・歓迎のことば

最初に開会挨拶および出席者紹介を溝畑財団学友委員長がし、帰国奨学生に留学体験を今度は是

非ロータリーに卓話やPSC等を通して還元して欲しい、そして奨学生候補者に対してのアドバイス

をお願いしたいと述べました。次に寺田ガバナーがロータリーの活動方針やその具体的な活動紹介

をされ、続いて菅生パスト・ガバナーが世界に対する意識そして国際感覚の重要性についてスピー

チされました。山下PSC会長からPSCの紹介があり、奨学生候補者に対するサポー ト体制を説明す

るとともに候補者自身の積極的な姿勢を期待するとの言葉が贈られました。
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2.終了証授与

寺田ガバナーから今回出席 した帰国者 3人 (西 真紀子さん、橋本理恵さん、手島 太君)に対

して終了証が授与されました。

3.帰国奨学生の報告

西 真紀子さん (ス ウェーデン・マルメ大学)一―虫歯予防の分野では世界一とも言われるスウェー

デンで充実 した留学生活を送 りました。 ロータリーの例会で 日本文化を紹介する機会が何度かあり

ましたが、会員の 3分の 1が女性だつた り、プレジデン トが女性だつたりということで日本とはま

た違つた雰囲気を味わいました。またロータリアンの紹介でノーベル賞授賞式に参加する機会にも

恵まれ、大変貴重な経験となりました。

橋本理恵さん (イ ギリス・ ダラム大学)一― ダラムという町は日本のガイ ドブックには載つてい

ないような小さな町なのですが、イギ リスにおいてはキ リス ト教関係で非常に重要な町として知ら

れています。 ロータリー奨学生の集いに参加 し、改めてロータリーの大きさを実感 し、私費留学で

はわからなかつたであろうイギリス家庭の生活ぶ りもロータリアンの方々を通 して見ることが出来

て大変よかつたです。

手島 太君 (ス ペイン・パ リャドリー ド大学)一― スペインのロータリーの例会は大変 リラック

スした雰囲気で、ワインをみんなでわいわい飲むといつた感 じでどのクラブでも暖かく迎えて貰い

ました。大学は13世紀後半に設立されたという由緒ある大学で、全体としてスペイン人の学生は日

本の学生よりずつと勉強する、といつた印象を持ちました。スペイン人の国民性は非常におおらか

で楽 しめました。

4.閉会のことば

井上ガバナー・ エレクトから閉会の言葉があり、無事終了しました。
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地区米山奨学委員会

委員長  中澤  章 好 伏 阪住吉RC)

2001～2002年度第 1回 クラブ米山奨学委員長会議を 9月 3日 (月 )午後 1時30分から薬業年金会館に

おいて開催 しました。

井上哄夫ガバナー・ エレク トより開会挨拶をいただき、米山記念奨学会事業紹介ビデオ「“よねや

ま"との絆」を見ていただきました。新 しく制作されたこのビデオは、 2人の米山奨学生を追った ド

キュメンタリーで、昨年より取材を続けてこの 7月 に完成 しました。 8月 よリー般頒布を開始 してお

ります。

引き続き、中野董夫部門担当パス ト・ ガバナーより、(財 )米山記念奨学会についての事業概要の説

明があり、10月 の米山月間に向けてクラブ米山委員長の皆様のご協力を促 しました。

また、今年度も再度米山奨学会について、学友会 (関西)陳麗華会長より説明をいただいた後、質

疑応答の時間を設け、活発な意見交換を していただき本会議を終了しました。

地区職業奉仕委員会

委員長  近 藤  浩 司 (大阪南RC)

地区ボランティア委員会

委員長  松 本   豊 (大阪東南RC)

2001年 9月 8日 (土 )、 寺田和之ガバナー、近藤雅臣部門担当パス ト・ ガバナーご臨席のもと、薬業

年金会館にて職業奉仕ならびにボランティア委員長会議が開催されました。

まず、寺田ガバナーから本年度のRIの方針等のご挨拶、近藤パス ト・ ガバナーからは職業奉仕で

「I serve」 の精神を忘れないようにとのお話を賜 りました。次に近藤浩司委員長から、本年度の活

動方針を説明し、資料に基づいて「奉仕の理想」を鼓舞 して頂 くようお願いをし、地区委員会活動と

しては、RIの指導に基づいた具体的な活動を行うように示唆 しました。ボランティア委員会からは、

松本委員長がボランティア登録を促進するべ く具体例を挙げての説明がありました。

後半は『RCが現実の職業活動にどのように寄与 したか』をテーマとしてバズセッションを行いま

した。約 8人ずつが 1組になつて活発に討論を行い、チームリーダーからの報告では、「異業種のメ

ンバーと交際することで視野が広がつた」など、ほとんどのメンバーからRCに 入つてよかつたとの

発表がありました。
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地区広報 。雑誌委員会

委員長  新 津  敬 直 吠 阪西RC)

2001～2002年度クラブ広報・雑誌委員長会議が寺田和之ガバナー、吉川謹司パス ト。ガバナー、井

上哄夫ガバナー・ エレク トご臨席のもと、 9月 22日 (土)に 開催されました。111名 が出席 して、上原

吉太郎副委員長の司会でスピーディーかつ内容深い報告が続きました。

冒頭、寺田ガバナーは「 ロータリー活動が今まで地域社会で正確に認識されてこなかつた欠点に目

を向け、広報活動には力を入れていきたい」と発言されました。新津委員長からは今年度の活動方針

の説明、ロータリークラブと報道機関との関係をより友好的に進めるための役割についてのお話があ

りました。

その後のウェーブ産経推進本部事務局長 大船一美氏の講演は、広報委員にとつて大変興味深 く、

かつ有意義なもので した。広報 (public relatiOn)に ついては、「暗い記事が多い昨今の新聞紙上で、

ロータリーの奉仕活動という明るい記事をどんどん提供 して頂きたい」との依頼が、また、media

(マ スコミ)の活用という点においては、「 ロータリー活動のPRのためには、少 し角度を変えるこ

とでより有意義な広報になるのではないか」と具体例を取 り入れながらお話頂きました。続いて大川

進一郎親睦活動委員長に2660地区のロータリーソング「町に灯を」の歌唱指導とチャリティーコンサー

トの説明をして頂きました。

後半は、国際関係の奉仕活動報告がなされ、各委員長の説明の後、国際親善奨学生 (2名 )・ 財団

学友 (1名 )・ 青少年交換学生 (1名 )・ ROTEX(1名 )・ GSEメ ンバー (2名 )か らそれぞれの体験

報告とロータリーヘの感謝の言葉が続きました。

インターネット担当 奥田太加幸委員からは地区HPの内容紹介があり、ロータリー活動をより広

く、深 く理解 していくためにインターネットをうまく活用 して欲 しいと説明がありました。

最後に吉川パス ト0ガバナーが「 ロータリーを広 く世間で理解 して頂き、好意を持つてロータリー

に入会 して貰えるような広報活動でありたい」とまとめられ、会議は終了しました。
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地区ローターアクト委員会

委員長  石 田 肇 (東大阪東RC)

昨年度の全国ローターアクト研修会終了後、全地区の

ノミニーにて非公式に話 し合いがもたれ「世界RACデー

が制定されたので有名無実となつていた全国統一ローター

アクトの日に全地区で何か一斉にアクションを起こそう」

という申し合わせを受け、当2660地 区でもローターアク

ト今井代表の リーダーシップの下、地区行事として 9月

9日 (日 )に ローターアク トのPRを兼ねた クリーンハイ

クが開催されました。

午後 1時30分に大阪市の靭 (う つぼ)公園に青少年奉仕部門担当の大森慈祥パス ト・ガバナーをは

じめ、地区内の各 クラブよリロータリアン15名 、ローターアクター67名 、OBl名の計83名 という多

数の出席者を得て、開会セレモニーが行われました。その後四つ橋筋担当班、なにわ筋担当班、あみ

だ池筋担当班の 3班に分かれて、歩道等に捨てられた吸い殻、空き缶その他のゴミを拾い集めました。

途中、大阪市立電気科学館前でローターアク トに関するクイズを行い、クイズの敗者が2002年 3月 2

日 03日 に当2660地 区がホス トで開催される全国ローターアクト研修会のシンボルマークをプリン ト

したTシ ャツを着てローターアクトのPRに一役かいました。

ゴールの下福島公園に再度集合 したときには参加者がそれぞれに、袋いっぱいのゴミを手に、いか

にポイ捨てが多いかを実感 しておりました。午後 4時30分 より閉会セレモニーが行われ、岩津地区委

員の講評を最後に無事、閉会 しました。
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会長就任にあたつて

茨木RC会長  橋本 陽二

会長就任にあたつて、寺田ガバナーのもと茨

木RC会長に就任 したのですが、私にとつては

2度 目の会長を同じクラブで迎える事になつた

訳です。

実のところ最近は退会者が多 く、60数名の在

籍者があったものが40数名に減少 したことによ

り、資格者不足となつてやむを得ず会長経験者

を再任せねばならなくなりました。私は当時指

名委員で、この会長選定にあた り古い順に候補

者を挙げたのですが、大森慈祥パス ト0ガバナー

に会長をお願いするわけにもいかず、自分で自

分を指名せ ざるを得なくな り、伝統ある茨木

RCの 為とお引き受け した次第です。会長を 2

度経験するのは珍 しい事と思いますが、実はこ

の 9月 23日 から我が姉妹クラブ 台北西北RCの

41周 年行事に参加するにあた り、その会員の方

から「貴殿が再び会長職を引き受けたことは尊

敬と同じに羨ましく思います。余裕な体力と時

間があることにつき、本当におめでとうござい

ます」 (原文のまま)と のFAXを 受け、11年ぶ

りの会長職を勤めさせていただくにあた り大変

勇気づけられました。そ して指名されたら引き

受けるというロータリーの掟を守 り、その試練

に耐えることもロータリアンとしての大事な事

だと思う次第です。

私の年度方針 も11年前 と同 じで、『例会出

席が楽 しくなつた時に奉仕の心が芽生える』

そのためにも明るい雰囲気の例会に し息抜き

の時間として、仕事で緊張 した心と体を リラッ

クスさせ、人間性が取 り戻 されて心の隅に

あった善意が芽生え、奉仕を実行する決意が

出来るという言葉が私は好 きで、またこれが

ロータリーの基本だと感 じます。そ して何より

もロータリーの危機を乗 り切るためにも会員の

充足が肝要と女性会員にも幅を広げてクラブ会

員全員で新入会員獲得に力を合わせている次第

です。

例会を思う

茨木東RC会長  松尾 泰博

私共のクラブは、1974年 3月 8日 RIの承認

を得て当年で28年 目に入 り、また30周 年が間近

に迫 り、ますます中堅 クラブとしての責任が重

くなつてきた感 じがいた します。

当クラブは設立以来、会場の設営ならびに運

営等はまさに手作 りで、担当委員会 (SAA・

親睦活動委員会)をはじめ、例会時間前に来ら

れた会員 1人 1人が準備、食事の配膳、国旗や

ロータリー旗ほかを所定の場所に配置 し、例会

の点鐘を待つといつた風景です。全会員が一人

一人こういう気持ちを持つていると、お互いの

協力性や会員同士の友情が徐々に育まれると同

時に、人間同士の「和」が強 くかつ広 く拡大 し

ていくと信 じています。

私が当クラブにお世話になつて22年になりま

すが、最初にロータリーという所は溶け込みや

すいな、気さくな感 じだなと「 ホッ」とした感

を持ち、例会運営を通 じての人間同士の「思い

や り」、四つのテス トの「みんなに公平か」を

感 じた事を覚えています。

私自身、このよき伝統を守 りつつ、また当ク

ラブの三信条「和、純真、素朴」を忘れずに良

きを続け、改革すべき所は改革 し、会員の皆様

と共にがんばらなくてはと考えてお ります。

これから30年、40年 と続けていく上で、今年

の重点課題「 ロータリーの原点に戻る」「奉仕

の原点とは」を問いかけながら、RIキ ング会

長の『人類が私たちの仕事』に近づけるよう努

力したいと考えております。

どうか会員の皆様方、よろしくお願い申し上

げます。

初心にかえろう

茨木配 C会長  赤井ムツエ

プログラムや予算の計画を立てる時期の 3月

頃から事務所移転問題が起こり、6月 28日 にやつ
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と事務所の移転が出来ました。事情はともあれ、

私の力不足のために準備が大変遅れて しまいま

した。

本年度、私は初心にかえり、もう一度ロータ

リーを見直そう。地域に根づいた奉仕活動は何

かを考えるべく、会員全員で話 し合える時間を

出来るだけ多く作 りたいと思つています。移動

例会が多すぎるという批判もありましたが、会

員さんの事務所をお借 りし、それぞれ 4大部門

を中心としたフォーラムの場を作つていただき

ました。 くり返 し全員で話 し合つていけば、派

閥もなくなり、会員同士の理解も深まつて、ロー

タリーらしい親睦も芽生えて行 くと確信 してい

ます。

第 1回の事務所での移動例会が終わ り、確か

な手応えは感 じました。一回一回の例会を大切

に最後までがんばつて行きたいと思つています。

会員研修会、ロータリー研究会、ガバナー公

式訪問等、少 しでもエネルギーをいただきた く

思います。

5年間で 3回、そんなパカナー !

千駅 C会長  北垣 次彦

当クラブは1973年 6月 12日 、吹田ロータリー

クラブのスポンサーにより吹田Jヒ ロータリーク

ラブとして会員22名 で発足、10周年の時「千里

ロータリークラブ」と名称変更 してお ります。

私は1978年に丼上嘆夫GEの ご紹介で入会 し、

近藤雅臣PGが当クラブ第15代会長の時の幹事

として、また1997～1998年度第2660地区近藤ガ

バナーご就任の時の地区代表幹事として活躍 し

た井上氏に地区幹事としてご指導を賜 り、ロー

タリーについて随分勉強させて頂きました。創

立29年 目の本年会長の大任をお受けするに当た

り、“会員増強と退会防止"を重点に会員ご家

族とのふれあいを深め、クラブの基盤を固める

べく「故きをたずね自らを省みる」を基本理念

としてクラブ運営を考えておりますが、世を挙

げて改革が叫ばれている昨今、伝統を守ること、

大切にしなければならないもの、次の世代に伝

えたいものがきつとあるはずです。

2000～ 2001年度、 2度 目の近藤ガバナー就任

の時、ガバナー補佐を勤められた井上氏がやむ

を得ない諸般の事情から当クラブにとつては、

まさに “青天の露歴 (へ きれき)"本年 6月 22

日ガバナー・ エレクト宣言をされ、事情が急変

しました。私の会長としての初仕事は 7月 10日

第 1回 クラブ協議会を開催 し、井上GEを 中心

に地区運営と地区大会について検討審議を行う

事で した。会員から近隣クラブヘ強力要請をせ

よとの貴重な提言がなされ、早速 7月 27日 北摂

12RC会長幹事会に丼上GEと 共々出席させて頂

き、各クラブヘ地区運営についてのご協力を依

頼いたしました。最盛期には79名 を数えた会員

数も59名 に減少 し、高齢化も進んでいる現在、

当クラブだけではとても運営できません。親子、

兄弟の『縁』を頼 りに吹田、吹田西、吹田江坂、

千里メイプル、各 クラブ例会に丼上GE共々お

邪魔をし、地区大会開催運営についての全面協

力をお願いし、暖かい激励のお言葉を各クラブ

より頂戴致 しました。

まず足元から

千里メイプルRC会長  池田  進

千里メイプルロータリークラブは発足 して 4

年目に入りました。月日が経つのがとても速かっ

たように感 じます。発足時にはいわゆる `移籍

組' と呼ばれていたロータリー経験者よりも新

しい会員が今では多くなつて、うまく一つに融

け合うことができるようになりました。

われわれのクラブでは、例会の時間厳守論 も

あれば遅刻早退容認論 もあり、拡大論 もあれば

縮小論もあり、国際交流を論ずれば鎖国論あり

(こ れは冗談)、 つま り何を言つても許 されて

その中から実を取っていこうという気風がわが

千里メイプルの特徴です。先 日のファイアサイ
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ド・ ミーティングでも遠慮のない意見がどんど

ん出て大変活況で した。

4年 目にはいつて足場もそろそろ固まりはじ

めたので、このあた りでクラブとしての奉仕の

理念を確立 して実行に移す段階にようや く到達

したのではないかと思います。そうはいっても

30名 の弱小クラブなので、奉仕活動のための余

裕を持つた資金の運用がむずか しく、やはり増

強が緊急の課題です。いつ何どき大きな仕事を

お預かりしてもそれをこなすだけの力の蓄積も

課題です。 しか し一方、いまの品位と知力を保

つためにはやみ くもな増強には走 りたくなく、

ここが難 しい点かと思つています。

ロータリーを取 り巻 く環境は困難を多くかか

えてそれは私たちのクラブにとつても同じです。

とりわけ今回のニューヨーク、ワシン トンのテ

ロ事件 とその後の情勢の展開に見るように、

世界と人間についての一人ひとりのしっかりし

た考えかたが、今、大切になつてきま した。

“MANKIND IS OUR BUSINESS"の 哲学

がわれわれのターゲットとしてとても大事なこ

とになつてきたように思います。

2つの事について

摂津RC会長  前田 暁信

一つは、私達は今、損得を考えずに社会のた

めに役立とうとする “奉仕の世界"に身を置い

ているわけですが、時として私は、奉仕という

言葉に疑間を感 じる事があります。決 して奉仕

が悪いという事ではないのです し、メンバーの

方々を見てもそれなりの方々が集まつておられ

ますが、奉仕の枠の中で満足 しておられるのだ

ろうかという疑間があります。

ロータリーには色々な奉仕委員会を設けてい

ますが、どれほどの効果をあげているのか私に

はよくわか りません。私はロータリーというも

のが、損得を考えずに社会のために役立とうと

する “奉仕するロータリー"か ら “貢献するロー

タリー"に変わっていつてもおかしくないと思っ

ています。

“奉仕の世界"よ り “貢献の世界"の方がよ

り積極的です し、社会のために役立つ事がより

多くなるのでないかと思います。そうする事に

よつて、必然的にロータリーの存在価値という

ものが高められていくで しようし、私達はもっ

ともつと社会のために役立つていくべきだと思つ

ています。そうでなければこれだけのメンバー

の方々が集まつているのですから、大変もつた

いない事だと私は常々思つています。

二つめは、年会費は下げる方向で考えていく

べきだろうという事です。年会費を下げるとい

う事は、当然出費を削減 していくという事にな

りますが、もう一度原点に戻って、自紙から必

要最小限を基にして、聖域なき見直 しをしてい

く必要があろうと思つています。昨年度を例に

とりますと、皆さんからお預かりした年会費は

1,300万 円ですが、その中からの出費、一般管

理費300万 円、例会費600万 円、委員会費180万、

合計1,080万円についてどれだけ削減が出来る

か見直しをしていく必要があると考えています。

お金をかける事、イコール、ロータリーの品格

ではないと思いますが、ロータリーの品格を損

なわない範囲で出来るだけの見直 しを進めてい

きたいと考えています。

パ ス ト会 長 会 議 のあ りが た さ

吹田RC会長  成尾 紹雄

9月 11日 、アメリカの経済と政治の中枢機関

である世界貿易センターと国防総省ヘハイジャッ

クされた航空機が突つ込むという同時多発テロ

が起こりました。これはアメリカのみならず、

人類全体に対する挑戦であります。ロータリー

は自由と民主主義を守るために地道に活動して

いますが、各会員にとつてどう映ったことでしょ

うか。

私達は今こそロータリー精神に沿つた生き方
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を広めなければならないと思います。

さて、43年を迎えた我が吹田ロータリークラ

ブは会長経験者が増え、出席規定免除会員とあ

わせますと約半数を占めています。そ して、入

会10年未満の会員がロータリーの運営の中心に

なつてお ります。その為に年代のギャップがあ

ります。

私達はこの格差を無 くす為にパス ト会長会議

(こ れは決定機関ではありませんが、古い会員

が日頃思つていること、難 しい問題が起きた時

に相談する諮問機関)を開いています。さすが

苦労された元会長のご意見は参考になり、それ

を反映 していくようにしています。

また、新旧会員の親睦を図り、あらゆる会合

を通 じてRIの テーマ、地区の方針及び目標の

実現に向けての実行可能な活動計画を立ててい

ます。

現在、会員増強においても7月 に 3人、 8月

に 1人、 9月 に 1人と計 5人の新会員に入会 し

ていただきました。これもパス ト会長会議にお

けるロータリーを愛する意見が本当に参考になつ

ています。また、マンネリ化に陥つている各委

員会活動を最近入会された若い会員の力で活力

あるものにしていくようにしています。

ロータリーにおける奉仕活動は親睦の上に成

り立っているので、当クラブもあらゆる機会を

通 じて親睦活動を実施 し、また同好会の活動も

活性化することが退会防止につながればと思つ

ています。

規制緩和 とライオンズクラブ

吹田江慇 C会長  1ヒ山 陽一

今年度の規定審議会では、例会を月 2回まで

減らすことができるとの案は可決されなかつた

ようですが、将来的には改正になるのではない

かとの意見もあるようです。

このような動きに対 して「 これではライオン

ズと一緒になる」と言つて反対する人がいるよ

うですが、どうして 2回ならライオンズと一緒

になるのか、そもそもライオンズと一緒になつ

たらいけないのかよく分か りません。

ロータリーの例会が毎週 1回行われるのは、

キ リス ト教徒が週 1回礼拝するのにならつてい

るのだという説や (そ ういえば、ロータリーソ

ングを歌うのも讃美歌を歌うのに似ています)、

親睦をむねとするので毎週 1回集まるというの

がいいのだという説がありますが、どうしても

週 1回は例会をしなければならない必然性はな

いと思います。

ロータリーが先で、本家本元であるという意

見がある一方、ロータリーで勧誘 したらライオ

ンズの方が月 2回なので楽だからと言つてライ

オンズに入られた り、ロータリーからライオン

ズに代わられたという人もいるようで、今回の

改正案が出された原因の一つになつているよう

な気が します。

従来、ロータリーはライオンズに比べて 1業

種 1人という原則が厳 しいとされていましたが、

これも大きく緩和されました。

このあたりで、ロータリーの独自性とは何か?

ライオンズとの区別は必要なのか ?等について

検討すべき時期に来ていると思います。

私 と糖尿病

吹田四RC会長  榎谷 忠治

今から2年余 り前、役員選考委員会から副会

長に推薦 します、との知らせが入 りました。ご

存知の通 り、 2年後には必然的に会長に就任 し

なければなりません。私は糖尿病で、「 あまり

無理は出来ません し、何時倒れるかも知れませ

んので」と辞退致 しましたが、医学の権威者で、

日頃から私の最も尊敬するパス ト会長が「大丈

夫、君なら出来る」と言われ、背中をポンと押

されたような気分でお引き受け し、徐々に自

信のようなものが湧いてきたのです。普段はあ

まり勉強もしない私ですが、本を読み、新聞、
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テレビのニュース等を違つた見方で見聞きする

ようになりました。勿論、持病を知 り、その対

策をきちんとすることを心掛けております。以

前は 7～ 9であつたHbAlcの数値 も6台に止

めてお ります。唯、例会前に トイレヘ行きイン

スリンを打つ時の気持は複雑で医学が発達 して

も何とかならないものかと思つて しまいます。

「一病息災」とは、よく言われることです。

確かに月に 1～ 2度、病院の専門医の診察を受

け、その都度、塩分を減らすように、また野菜

を多 く摂るようになど、主治医に言われます。

それをきちつと守ることが糖尿病の進行を防ぎ、

いつも元気でいることに繋がつてお り、私の奉

仕に関わる第 1番 目の仕事だと思つております。

今期、私は敢えて “ロータリーを楽 しもう"

と言う方針を立てました。全会員が楽 しく、朗

らかにロータリー活動を推められるような雰囲

気を作 りたかつたのです。糖尿病はもとより、

他の疾病や持病を持つロータリアンの方も、病

気に負けずに、上手に接 してゆけば、それぞれ

の立場での奉仕が出来るのです。健康なロータ

リアンもお互いの体を労りながら、みんなで奉

仕の理想に向かつて邁進 しようではありません

か。

高槻RCの現況

高槻RC会長  服部 良治

クラブ会長に就任 し早 8ヵ 月が過ぎようとし

ています。振 り返る程の期間でありませんが、当

初考えていた会長としての役割は、ほとんど果

た していないように思われます。今年度RI会

長 リチャー ドD・ キング氏の檄文に、21世紀ロー

タリーの危機感が伝わつて来ますが、われわれ

もまた、同じ思いでいます。幸い我がクラブは

ベテラン、中堅、若手の会員が比較的バランス

よく構成されていて、私が方向を誤れば修正 し、

前進をためらえば背中を押 してくださる。今、

伝統あるクラブの有 り難さをかみ じめています。

クラブ今年度の方針  1)会 員増強と退会防

止については、今年度62名 の会員で発足 しまし

たが、 1名 退会 (退職 )、 2名 入会 (一人は 3

代 目)現在 1名増の63名 です。極めて厳 しい不

況の今 日、退職、転勤、倒産は明日をも知れな

い。 しかし役職は離れても、ロータリーを愛 し、

会員として毎回の例会を楽 しみに出席される方

もあります。

2)RAC活 性化については、昨年度から青

少年奉仕活動の活性化、とりわけ弱体化 した高

槻RACを如何に立て直すか、地区委員会、近

隣RACの知恵と応援を頂きながら、RAC委員

長を中心に再生に取 り組んでいるところです。

3)ク ラブライフを楽 しく。恒例の納涼家族

例会は 8月 19日 淡路島、鳴門のバス日帰旅行を

親睦委員会主催で開催 しました。参加者は40名 、

米山奨学生穆さん一家 3名 も加わ り賑やかで楽

しい 1日 を過ごしました。

今年度スター ト前は委員会の人員配置がよい

とほめて頂きましたが、 6月 末に会計担当、 7

月には親睦委員長が退会、さらに 9月 末には

SAAと 青少年委員長が退会 (後任入会予定 )

の模様。出だしは波乱含みの展開です。

劇団「 はぐるま座」

高槻東RC会長  高木 荘輔

ロータリーに入会 して、早16年 になります。

その間、色々な方との出会いがあり、大変、人

生勉強をさせていただきました。もし、ロータ

リーに入会 していなかつたら、とてもこのよう

な、素晴らしい人との出会いがなかつたと思い

ます。

しか し、自分自身の不勉強でまだまだ、ロー

タリーのことが良く理解できていません。この

ような私に、クラブ会長に要請され、大変困惑

しておりましたが、人生の勉強と思い、弓|き 受

けることにしました。不安な点もありますが、

少 しでも楽 しい例会づくりを進めていきたいと
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思つております。

幸いにも、当クラブ内には、演劇同好会「は

ぐるま座」があり、座員12名 で構成 してお りま

す。私 も座員の 1人であります。過去 2回老健

センターヘ慰間公演をしております。出し物は、

忠臣蔵松の廊下、国定忠治の名月赤城山、金色

夜叉の熱海の海岸等、時間にして40分 くらいの

出し物です。出し物は短いものですが、練習が

月 2回で座員の中には、仕事上、欠席 したりと、

相手方がそろわなく、セ リフのスリアワセとか

仕草の順番を覚えるのに大変苦労 しま した。

(ま だまだ色々とアクシデン トがありますが、

省略 します。)しか し、公演の当日になります

と、さすがロータリアンです。今までの練習風

景とがらりと変わ り、本番では、皆がそれぞれ

に役柄をこなし、一端の役者気取 りで演 じる事

が出来ました。終幕になると、観客の中には涙

する方もおられ、握手を した り、何度もお礼を

いただいた りと大変喜んでいただきました。そ

んな姿を見て、今までの練習のしんどさが一度

に吹き飛ぶ思いがしました。座員の中には観客

よりはるかにお年を召された方もおられます。

しか し、座員一同これからも一生懸命練習に励

み、次の公演に向けて頑張ろうと、決意 しまし

た。このような劇団が出来たのもロータリーな

ればこそと思つてお ります。

若者たちの陰に

高槻西RC会長  山本 香憲

すごいスピー ドで社会が動いています。住み

慣れた町でも、ついうつかりしていると、これ

が自分の町かと戸惑うほど、装いが変わつて行

きます。道路が拡張され、ビルが建つ。小さな

丘などは簡単に取 り除かれて住宅街となり、舗

装された道を自動車が勢いよく通 ります。

一方では自動化がすすむ。市電や市バスのほ

とんどがワンマンカーとなつて、わがもの顔に

走つています。

駅の構内に立ち並んでいる鉄の箱。硬貨を放

り込めば望みのキップやタバコやガム、ジュー

スなどの販売も同じことです。〈わずらわ しい〉

言葉などそこでは使わなくつてすんで しまいま

す。

ところで、このような社会は、一体だれの為

につくられているので しょうか。

なにもかもが早 く出来て便利になる。いらぬ

労力が省かれる。常に製品が改良される。真新

しい品々が私たちの周囲を種々とりどり飾潤す

る。

このような社会に1贋応できる者、それはまさ

しく若者たちではないで しょうか。激 しく移 り

変わる未知の世界に、何のちゅうちょもなく、

む しろ喜びを感 じて飛び込んで行ける者は、若

者をおいて他にありません。現代がすでに、そ

の若者たちの世界だといえなくはないのです。

カッコよく車をぶつ飛ばす若者たちの傍若無

人なふるまい、車中をのさばり、町中をかつ歩

している若者の姿。

だがその中にあつて、一枚のキップを買うに

もうろたえ、バスに乗るに、さしのべる手もな

く、道を渡ることにさえ生命ちぢむ思いを して

いる高齢者たちが忘れられて、若者の陰に隠れ

て寂 しく暮らしているのです。

親切な言葉一つを掛けられることもなく、い

つも突き放されて片隅に追いやられている者、

その彼らを忘れ去つてよかろうはずはありえま

せん。

未来は決 して若者だけのものであってはなら

ないのです。

高齢者の問題がようやく、真剣に考え出され

た。とはいえ、未来社会の傾向はますます強く、

若者のためのものとなりそうです。このゆがみ

をどうするか。

単なる惰性ではなくて、今こそロータリアンは

この問題に、抜本的態度で取 り組まねばならぬ。

と言うべきではなかろうかと思います。
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文 庫 通 信 (169号 )

「 ロータリー文庫」は日本ロータリー50周 年記念事業の一つとして1970年 に創立された皆

様の資料室です。

ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料 (貸出可)な ど、 1万 8千余点を収集・整備 し、

皆様のご利用に備えてお ります。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版

先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承 ります。

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。

以下資料のご紹介を致 します。

☆ 地区大会・ !Mの講演から ☆

◎「奉仕の心」 阿部志郎 D.2780 2001 7頁

◎「 ドコモ急成長とIT」  大星公二 D.2780 2001 11頁

◎「がん・最近の話題」 杉村 隆 D.2530 2001 5頁

◎「コンピュータ化により社会はどのように変容していくのか」 大山永昭 D.2590

[2001]   9アミ

◎「私とロータリー」 深川純一 D.2730 2001 10頁

◎「 ロータ リーらしさ…・」 森 三鋏『 D.2770 [2001] 6頁

[上記申込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)」

く必読の書 (復刻版 )増刷出来る 頒価1,500円 〉

◎『 ロータリーの理想と友愛』…・ロータリアンとなつて、未だにロータリーから十分な人間

性を感受できない不満を抱いているロータリアン、あるいは、ロータリー運動に興味を

失いかけているロータリアンは、本書を一読することで不満も誤つた認識も直ちに是正

されるで しよう。

ロータリーの創始者ポール・ハ リスが、ロータリーの昨日、今 日、そ して明日を説いた

ものです。精読することによつて、ロータリー運動の真髄が把握できます。

◎『 ロータリー 0モ ザイク』…50年間のロータリーライフに基づいて一人のロータリアン

(元RI会長)が綴つたロータリー自体の、ロータリーの方針とプログラムの、そ して

ロータリアンの、それぞれの進化の物語です。

彼は「 ロータリーはロータリアンすべての参加によつてはじめて出来たものである」と

述べています。本書を一読することによつて、すべてのロータリアンに与えられている

ロータリー運動への参加の機会と可能性と期待とがはっきりと認識できるで しよう。

ロ ー タ リ ー 文 庫

〒105-0011東 京都港区芝公園2-6-3 abc会館 7階 丁巨L(03)3433-6456・ FA×(03)3459-7506
http://www.rotary― bunko.9r.lp

開館=午前10時～午後 5日寺 体館=土 ,日 ・祝祭日
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●

2001年 9月 度 会員数 ・出席報告

●

ク ラ ブ 名

月
初

数員

７
期

会

9月 末会員数 者

敬累計

退会者

数累計
増減 例会数 出席 率

ホーム

クラブ

出席率

ク ラ ブ 名

月

初

数員

７
期

会

9月 末会員数 入会者

数累計

退会者

数累計
噌減 例会数 出席率 クラブ

出席率全 員 女性 全 員 女性

大東 70 1   70 01   0 01   0 419799 8844 大阪なにわ 1  54 11 -1 4 llXl.lXl 87 73

大東中央 291  29 101   0 01   0 4 1  80 30 75 80 大阪南西  1  61 621   61   1 0:   1 3 93 47 77 78

東大阪 6711 '75 01   8 01   8 41 9203 68 01 大阪西   1  90 1 7 3 97.47 8.84

東大阪中央 52 1   53 01   1 01   1 3 1  97 48 91 20 大阪大手前 1  57 61 1   01   4 01   4 4 92 82 81 32

東大阪東 841  84 01   0 0'   0 4 1 92 04 82.19 大阪大淀  1  61 61    0    1 1 4 85 73 74 88

東大阪みどり 48 1   48 41   0 01   0 4 1  76 56 57 29 ナJ兄 リフ`一サイト 3 0 21 -2 4 81 88 63 29

東大阪西 541  55 01   1 01   1 31 81.25 56.25 大阪咲洲 1 3 01   3 4 84 62 66 04

枚 方 47 1   48 01   1 01   1 3 1 95 14 85 48 大阪 西北   1  66 65 1   01   1 21 -1 98 46 68 30

枚方 くずは 551  56 01   2 1 1 4 1 94_28 76 13 大阪西 南  1 101 1031  11 1   2 01   2 4 llXl llll 72 10

茨 木 43i 45 l 2 01   2 4 i 89 98 74 99 大阪船場  i  56 571   01   1 01   1 3 97 00 81 00

茨木東 43 i  44 41   1 01   1 4:9148 70.46 大阪心斎橋 1  69 0 0 0:   0 4 % 08 71 01

茨木西 39 1   39 71   0 01   0 4 1  96 13 76 93 大阪城北  1  66 1 0 01   0 4 88 43 80 45

池由 42 1   43 31   1 01   1 41 77.21 7132 大阪そねざきヽ 、 60 61 1  41 1   2 1 1 4 99 37 80 51

池田 くれは 46 1   46 21   0 01   0 31 91 89 88 19 大阪住之江 1  34 0 0 01   0 3 96 88 80 04

門真 3Kl 1  31 0:   l 0:   1 41 91.67 83.33 大阪住吉  1  59 59     7     0 01   0 4 89 02 72 48

交野 39 !   38 01   0 1 41 8027 78 29 大阪天満橋 1  95 961   01   2 l 1 92 19 76 26

箕面 35i 37 11   2 01   2 41 8180 93 65 大阪天王寺 1  34 0 1 01   1 4 87 35 76 31

箕面中央 40 1   40 01   0 01   0 4 1  90 00 81 25 大阪東南  1  50 501   0:   0 01   0 96 00 79 00

守 口 83 1   83 41   0 0:   0 41 89 15 75 06 大阪鶴見  1  51 51 1   01   0 01   0 4 9314 77 21

守ロイブニング 39 1   40 61   2 1 4 1  77 63 73 68 大阪梅 田  1  57 58 1   0 0 96 00 81 50

寝屋川 491  50 21   1 0 41 94.03 83.15 大阪梅 田東 1 50 0 01   0 91 1111 78 50

寝屋川東 27 1   27 01   0 01   0 4 1  90 38 69 23 大阪 うつぼ 1  47 3 0 01   0 91 89 77 03

大阪 2π 12“ 01  12 31 9 41 79 01 55 30 大阪八尾フレンド1  23 241  12 82 61 73 91

大阪阿倍野 27 '   29 2;   2 0 4 1  91 30 72 83 大阪淀川  1  5 1 0 1 98 00 73 50

大阪ちゃやまち 431   44 0 0 31 92 50 71 97 大阪ユニ′■サルシテ 23:   3 81 00 71 25

大阪中央 62 1   6 2 2 41 100 00 79 08 千 里 59 1   0 0 91 95 75 17

大阪堂島 50 1   50 1 0 01   0 318600 77 00 「 里メイプル 1  30 29     2     0 1 77,78 67 60

大 lFK阪 南 66 1   65 21   0 1 4 1  91 83 80 29 摂 津 45 1    0 21 -2 98 65 77 00

大阪東 139   140 4: 9268 69 70 四条畷   1  24 241   0 0:   0 97 83 69 31

大阪東淀 531  53 61   0 0 3 1  96 20 87 87 吹 田 78i   3 2 100 00 90 92

大阪平野 36 i   36 21   0 41100.00 87 50 吹田江坂  1  46 461 2 1 1   0 93 18 86 93

大阪本町 48 1   50 2 0 5 1 86 76 69 34 吹田西   1  61 62 1   0 0 100 00 84 66

大阪イブニング 34 1   35 2 1 4 1  84.42 63 04 高槻 62 61 1   2 3 91,92 84 36

大阪城 151  1 0 0 4 1  80 00 68 33 高槻東   1  47 47 1   0 0 97 30 82 90

大阪城南 691  7 0: 1 4 1 100 1Xl 84 02 高槻西 411   0 0 92 68 84 15

大阪城東 531 56 2 0 4 1  90 56 74 1 豊 中 5 50 1    0 2 95 30 82 88

大阪柏原 441 45 4 1 4 1 92 03 88 62 豊中南   | ∞ 391 01 0 87 1 78 56

大阪北 0 1 4 1 83 40 57 21 豊中大阪国際空港 1  34 351   0 0 83 60 68 75

大阪北梅田 45 1   45 2 0 3 1  93.55 79.55 豊中千里  1  4 42 :    3 0 97 60 92 10

大阪北淀 42 1   45 1 0 4 1  99 45 81 67 八Ft 82 1   0 0 84 20 89 86

大阪御堂筋 701ヽ  47 0 231 -23 41 80.26 62 7 八尾中央  1  33 35 1   0 89 07 84 38

大阪南 169 1  172 0 1 4 1  85 02 八尾東   1  49 491   3 0 91 90 82 50

大阪中之島 431  4 0 0 4:92.92 79 83
7月 期考

クラブ数  1会 員数

末

員

月

会

女性 1入会老

会員 1数累
=

退会者 |

数累計1増減

平均

出席率

平均

出席率大 阪難 波 65 :   68 0 0 4 i  97 38 80 46

4924 1  178 i  ll 58 1  53 77
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次の方たちに米山功労者の称号が贈られま

した。 (2001)

前田 昇治 (1回 目)

門前 武彦 (1回 目)

寺嶋 三郎 (1回 日)

※小島  治 (2回 日)

大浦 浩暢 (1回 目)

岡田 嘩昌 (1回 目)

寺本 俊一 (1回 日)

北尻金二郎 (1回 目)

河野 博巳 (1回 目)

田口 史郎 (1回 日)

※延原 久雄 (2回 目)

※新酒  武 (3回 日)

山田 英幸 (1回 目)

東 大 阪 東RC
枚   方RC
枚   方RC
池   田RC
大阪阿倍野RC
大阪阿倍野RC

大阪阿倍野RC

大 阪 東 淀RC
大阪なにわRC
大 阪 南 西RC
大 阪 大 淀RC
大 阪 城 北RC
大阪天王寺RC

※立岡 寛次 (1回 目)

※畑田 耕一 (1回 目)

※安養寺敏彦 (2回 日)

※羽間 平安 (5回 目)

※岩崎 旭人 (4回 日)

※岡野 文雄 (1回 日)

※小谷 一郎 (1回 目)

ベネファクター

足立 光顕

藤田誠一郎

東 大 阪RC 8/3
豊   中RC 8/3
交   野RC 8/16
大   阪RC 8/21
東 大 阪西RC 8/31
大阪阿倍野RC 8/31
大阪阿倍野RC 8/31

寝 屋 川東RC 8/2
大阪阿倍野RC 8/31

※印=2回 日以上

ポール・ハリス・フェ□―

次の方たちにポール・ ハ リス 0フ ェローの

称号が贈られました。 (2001)

磯田 隆平   枚   方RC

神田 正昭   枚   方RC

松隈 広房   門   真RC
上西左大信   大阪阿倍野RC

Xlll:-ztv+Jtv. if-.tv. ttt) 7.7 '-E-

謹んでご冥福をお祈 り申し上げます。

山 本 桂 君

大阪 リバーサイ ドRC
平成13年 9月 28日 逝去

(享年62歳 )

1939年 (昭和14年)4月 15日 生
1990年 (平成 2年)12月 6日 入会
1992-1993年  社会奉仕委員長
1996-1997年  幹事
1997-1998年  副会長
1998-1999年  会長エレク ト

1999-2000年  会長
ポール・ハ リス・ フェロー

井 上 幾 之 進 君

守口RC
平成13年 10月 11日 逝去

(享年78歳 )

1923年 (大正12年)6月 7日 生
1981年 (昭和56年)10月 28日 入会
1986-1987年  国際奉仕委員長
1989-1990年  社会奉仕委員長
1990-1991年  副会長
1995-1996年  会長

(地区大会ホス トクラブ)

1997-1998年  理事
ポール・ハ リス・ フェロー
マルチプルフェロー
ベネファクター、米山功労者

弔敬

8/24

8/24

8/24

8/31

次の方たちにファ

られました。 (2001)

前田 進輔

安積 哩夫

堀岡  晃

北本 健二

松久保晴生

諏訪 正美

森下  孝

福田 忠博

橋本 佳明

尾崎  滋

植田 耕作

ンドフェローの称号が贈

東 大 阪 西RC

枚   方RC

枚   方RC

枚   方RC

枚   方RC
枚   方RC
大   阪RC
大阪中之島RC
大 阪 大 淀RC
大阪天王寺RC
大阪天王寺RC

-18-



援 助 を求 めて い ます

◆ポーランドー洪水 第2230地 区

先頃南ポーランドに壊滅的な打撃を与えた洪

水で、何千もの人々が家と農地を失い、少なく

とも25人が亡くなりました。残された住人は行

き場もなく、今年の分の作物を失い、家と農地

の修復に苦闘しています。

◆台湾―洪水 第3490地 区

豪雨による洪水土砂崩れで、住宅および学校

が一掃されています。これらの建物を修復し、

土砂崩れの危険がある残りの住居を移転させる

ために、非常資金が緊急に必要です。この災害

により孤児となつた子供たちと世話をしてくれ

ていた家族を失ったお年寄りを新しい家に受け

入れるプログラムを開始します。

◆パキスタンー洪水 第3270地区

パキスタンのNorth West FЮntier Province

全域を見舞った豪雨と洪水により、何百人もの

命が奪われ、何千もの住民が避難所を求める事

を余儀なくされました。緊急の援助活動のため

に、衣類、食料品、薬品および仮設住宅を購入

する災害援助資金が必要です。

◆タイー洪水および土砂崩れ 第3350地 区

タイのペチャブーンを襲つた突然の洪水と激

しい土砂崩れで、100人以上の村民が死亡 した

ほか、700軒 以上の家屋が破壊 されま した。家

屋を失った各家庭に対する予算で、家庭用水道

管、電気の配線、調理用具およびその他の家庭

用品を提供することが出来ます。 3つの「Uni

ted Hearts of Rotary」 センターも設立 しま

す。これは、洪水によつて破壊された地域社会、

青少年、職業開発、研修センター、図書館銀行、

および Ban Nam Korの 学校を立て直す もの

です。

◆台湾―台風ナリ 第3490地 区

台湾では、台風ナリが北部を襲った後、再び

豪雨と土砂崩れに見舞われました。21人が死亡

した他、首都台北では、洪水により家屋および

大通 りがのみこまれました。

新会長・幹事の決定

大阪御堂筋 ロータリークラブ

会 長 :近 藤 貞 彦

幹 事 :荒 り‖ 雅 行

メールアドレスの変更

大阪阿倍野 ロー タリークラブ

abenorc@nifty.Com

ガバナーエレクト事務所開設のご案内

ガバナー・ エレクト

井上 嘆夫 (千里RC)
次期地区代表幹事

矢橋 弘嗣 (千里RC)

11月 1日 よリガバナー

を開設致 しました。

●所在地・電話・FAX
¬「 552-0007

エレクト事務所

大阪市港区弁天 1-2-1
オー ク 1番街2311号

TEL 06-6577-2661
FAX  06--6577--1615

E― mail:elect@ri2660.gr.jp

●執務時間

月曜～金曜 10:00～ 17:00

*土・ 日・祝祭日は休ませて頂きます

●事務局員

小林 久美枝・長谷川 桃子

一-19-―
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ガバナー

地区代表幹事

地区副代表幹事

地区幹事

月信編集委員会

2001～2002年度 国際ロータリー第2660地区

今年度の表紙写真は大阪 RCの写真同好会

(SHUl~「ER BUGS)メ ンバーの作品です。

今月の表紙

「 き らめ き」

大阪RC 岡田 東― 会員

之

三

之

太

茂

和

純

晴

田

野

本

田

嶋

寺

立

吉

迫

早

事務所スタツフ

ガバナー     寺 田

地区代表幹事   立 野

地区副代表幹事  吉 本

地区幹事     江 藤

事務局員     平 山

串 間

藤 川

所在地・電話・フアツクス

〒552-0007

大阪市港区弁天 1-2-1
オー ク 1番街2311号

TEL 06--6577--2660
FAX 06-6577-1608

ガバナー事務所 ご案内

執務時間
和 之      月～金曜 10:00～ 17:00

純 三

晴 之     休 日

光 哉      土曜、日曜、祝祭 日

久 美      夏期   8月 13日 ～16日

美 紀      年末年始 12月 29日 ～ 1月 6日

百 合

ホームページアドレス
http://― .ri2660.gr.jp/

E―mallア ドレス
gOv@ri2660。 gr.」p
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国際ロータリー第2660地区

ガバナー寺 切朱え

今年度のガバナー月信も回を重ねること6度、年度前半に比重が高いガバナー主宰行事と “従来方

式のガバナー公式訪問"も ほとんど終了し、後半には地区大会とインターシティー・ ミーティングの

半数を余すのみとなつてお ります。

7月 4日 の大東中央RCに始まり、12月 14日 の大阪RCへと続 く86ク ラブヘの公式訪間を無事終了

させて頂けることとなりました。各クラブの会長、幹事をはじめ役員・委員長そ して会員の皆様に、

温かく迎えて頂き大変お世話になりました。ここにあらためて厚 く御礼申し上げます。

次年度からリーダーシップ・ プランに基づく新方式が導入され、ガバナーと全クラブ会員との直接

交流の場が失われ、5,000人 の地区ロータリアンの連帯と友愛に水を差すようなことにならないかと、

一抹の不安を拭い切れません。ガバナー公式訪間が当地区においても年度前半の主要行事の過密とも

相まつて高齢者が多いガバナーに過酷な負担を強い、それが本人の職務執行や健康の問題に影響を与

えていたのは事実であります。 しか しながら、当地区は日本ではクラブの最密集地区であり、交通事

情も好転 してお り、従来制度の存続を 9年間要請 しつづけ、RIの規定により次年度より変更のやむ

なきに至 りました。

その結果、R1365地区・366地 区・266地 区・2660地 区と名称や地域・所属 クラブ数を変えながら

も、数十年間続いてきた伝統と格式のあつた本制度が実質的にはその使命を終えることとなります。

しか し “ガバナー公式訪間の意義と目的"は新時代に継承されて、改善・進歩・発展を続けていくで

あろうことを念願致 しております。

今年度のガバナー公式訪間は従来方式の最終年度でもあり、また国際ロータリー第二世紀入 りを控

えて変革への序章を奏でることに努めました。そのため、クラブ協議会での懇談の内容は、主として

現在直面 している問題点と将来を見据えた変革と発展について、クラブの自主的な考え方とガバナー

事務局や地区組織のあるべき姿について、多くの時間を割いて数多くの貴重なご意見を伺う事が出来

ました。

言うまでもなく、ガバナー公式訪間にはその年度の国際ロータリー会長の標ぼうするテーマや重点

目標の周知徹底や実施督励をはかる目的がありますが、今日全世界約30,000の ロータリークラブの多

くがその運営と活動に日夜苦闘 している状況を考え、上意下達的な言動ではなく一人でも多くの会員

とひざ突き合わせてご相談するべき時期ではないかと思つた次第です。

文字通 り連 日の強行 日程、限られた時間では大きな成果は得られなかつたかも知れませんが、過 ぐ

る 2年間の国際ロータリー指導層や、行き過ぎと思われる超現実的方向づけについての批判も世界各

地で根強 く、 3年前の会長の標ぼうされた『国際ロータリーは30,000の 自主独立 したクラブからなる

連合体であり、地域主義を排除はしても自主性と多様性は尊重すべきである』との考え方に共鳴する

向きも多く、規定審議会の動きやロータリー機関紙の記事からも垣間見られます。

このような現実の流れを考え合わせ、次年度の当R12660地区の運営方針を再検討 し、従来の微温

的な改革路線をギアチェンジして、日本の他地区の動向も考慮 しつつ、ロータリー活動の発展に対 し

て経済的 0社会的逆風が全国一厳 しいと予想されます当地区の諸対策の策定に取 り組んで行 くべ く、

次期ガバナーと協議を行っております。

今後ともよろしくご支援のほどお願いする次第です。



地区ガバナー指名委員会規約に基づき、2001年 10月 22日 に開催した指名委員会において慎重審議の

結果、全員一致をもつて、大阪東ロータリークラブ会員、若林 紀男君を2003～ 2004年 度国際ロータ

リー第2660地 区ガバナー・ノミニー候補者として推薦することに決定しました。

ガバナー月信第 2号 (8月 号)において、地区内各クラブに対し、国際ロータリー細則第13条及び

当地区ガバナー指名委員会規約により候補者の推薦をお願いしましたが、期日までにそのお申し出が

ありませんでしたので、国際ロータリー細則第13条に基づき、本指名委員会より選出された同君を前

記年度のガバナー・ ノミニーとして推薦致 します。

2001年10月 22日
2001-20021「 屋装

地区ガバナー指名委員会

国際ロータリー細則第13条の規定に基づき、

2004年度国際ロータリー第2660地 区ガバナー 0

2001年 10月 22日

若林紀男 (わカギやしのりお)君の略歴

大阪東ロータリークラブ会員、若林 紀男君を2003～

ノミニーとして宣言 します。

国際ロータリー第2660地 区

2001-20024「 渥蓋

ガバナー 寺田 和之

職  歴

1966年 7月

1983年 6月

1983年 7月

1997年 12月

1998年 7月

生年月日

1941年 (昭和16年 )2月 18日

住  所

■‐563-0021

大阪府池田市畑 5丁 目8番 7号

最終学歴

慶応義塾大学商学部卒業

大阪家庭瓦斯株式会社

(現 株式会社ファミネット)入社

株式会社ファミネット 代表取締役社長

北陸エルピーガス株式会社 代表取締役社長

関西サプライセンター株式会社 取締役

株式会社ファミリーガス 代表取締役会長

主な役職

1981年 1月  社団法人大阪青年会議所 副理事長

1982年 4月 近畿液化ガス保安協議会 副会長

1982年 5月  日本簡易ガス協会近畿支部 理事

1991年 4月  近畿液化ガス保安協議会 会長

2000年 4月  近畿液化ガス保安協議会 顧問

ロータリー歴

1982年 8月   大阪東RC入会

1990～ 1991年 理事・幹事

1991～ 1992年  親睦活動委員長

1992～ 1993年  理事 。国際奉仕委員長

1993～ 1994年  理事 。SAA
1995～ 1996年  理事・無任所理事

1999～ 2000年 会長

2001～2002年  ロータリー財団委員長

地区 リーダーシップ・プラン推進委員

マルチプル・ ポール・ハリス・ フェロー 大口寄付

ベネファクター 米山功労者

職業分類 流通業
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地区財団情報委員会

委員長 居相 英機 ∝尾)

9月 29日 (土 )午後 1時30分から大阪YMCAで 、2001～02年度 第2660地 区ロータリー財団セミナー

が開催されました。寺田和之ガバナー、菅生浩三パス ト・ガバナーをはじめ、地区86ク ラブの会長、

ロータリー財団委員長ほか地区財団各委員長・委員、地区幹事および招待生など172名 が出席 し、立

野純三地区代表幹事の司会で進行 しました。

まず寺田ガバナーが「財団セミナーは、地区ガバナー主催 4大行事の一つです。RC活動は一人一

人のロータリアンが原点となり、究極的には国際奉仕が目的です。各クラブ会長は財団に対する理解

を深めてクラブ会員全員に伝えていただきたい」と挨拶されました。次にロータリー財団部門担当の

菅生PGが、ご自身編さんの小冊子「 ロータリー財団」の内容紹介を含めて解説され、地区ロータリー

財団部門 7委員会の各委員長が以下のような報告と年度計画を発表されました。

I 教育部門

(1)財団国際親善奨学生委員会 寺田 秀興 委員長

2002～03年度から世界の著名 7大学に国際問題を研究するロー

タリー・センターが設置されるのに際 して、世界平和奨学金侯

補生に豊中RCか ら推薦されている神田美沙さんが決意と`ら構

えを表明。

(2)財団学友委員会 濤畑 正信 委員長

① PSC(Past service Club)は2660地区の国際親善奨学

生制度による留学経験者の学友会で、本年度会長の山下大悟君

が活動報告 ②財団月間の11月 に、現在16件の卓話依頼がきて

いることなどを報告。

Ⅱ 人道的部門

(1)財団人道的援助委員会 大谷 透 委員長

各クラブからの補助金申請のお手伝いをします。世界社会奉

仕 (WCS)に ふさわしい人道的プロジェクトを選んで、DDF
資金を、またW喰 金を使おうではありませんか。

(2)ポ リオ・プラス委員会 岡本 健治 委員長
ロータリー創立100周 年の2005年 までにポリオの撲滅を証明し、宣言 します。

Ⅲ 文化交流部門 研究グループ交換委員会 野村 浩司 委員長

①米国第6270地 区ミルウォーキーチームの受け入れ ②同地区への派遣、特に団長の募集 ③オラ

ンダ第1660地区からの帰国団員 5名、平井拓己、岩上高志君と梅田由香里、平島理佳、米澤文恵さん

から体験報告。

Ⅳ 寄付部門 財団増進委員会 金田 勝弘 委員長

①本年度地区目標は年次寄付一人当たり145ド ル (地区年次寄付68万 ドル)、
ベネファクター1名 以

上、大口寄付 1名 ②ビデオによる恒久基金の重要性のPR。

V 情報部門その他全般 財団情報委員会 居相 英機 委員長

①E久基金は運用収益のみを財団プログラムに使う基金です。1,000ドル以上寄付すればベネファク

ターです。恒久基金の確保はベネファクターを全国のロータリアンにお願いすることです。 ②ロー

タリアンー人一人の善意による年次寄付金は年度末に集計、そのうち60%が地区財団活動資金DDF
(District Designated Fund)に 、40%は 国際財団活動資金WF(World Fund)に 分けられます。

これをシェア・システムといいます。

最後に菅生PGが「三つのプログラムの重要性とセミナーの内容を各クラブに持ち帰つて、メンバー

ー人一人のレベルまで正しく周知徹底されることを期待します」と総括され、閉会しました。
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地区青少年活動委員会

委員長
有 賀  

一
夫

伏 阪 咲 渉 ‖ )

東大阪西ロータリークラブ

会 長   谷 村  佳 昭

実行委員長  梅 澤 喜 八 郎

今年度の「秋のライラ」は、10月 6日 (上 )の大阪産業創造館での薬師寺副住職、安田哄胤師の基調

講演「君の輝きが明日を創る」を皮切 りに、その後、舞台を昨年同様能勢の大阪府立総合野外活動セ

ンターに移 し2泊 3日 の研修活動を行いました。

研修プログラムについては、上級は活動センターの長谷川主幹、初級は奥主幹のご指導のもと幾度

となく入念な検討、打ち合わせを行いました。私たちが特に留意 したことは、「 ライラ」についての

充分な理解 も得 られないまま、様々な事情でどちらかといえば参加させられたという思いでいる研修

生たちが、研修を終えたあとは、喜びと満足感をもつてこの体験を語つてくれるようなものにしたい

ということで した。また、この機会が、青少年たちにはロータリークラブとロータリアンについて、

少 しでも理解を深めるものであり、私たちロータリアンにとつては、現代の若者の本音の姿に直に触

れ、そ して互いに交流でき共感できるものでありたいというのも願いのひとつで した。

初 日の体育館でのいくつかのゲームを使った「人間関係 トレーニング」でこれから始まる共同生活

の約束事やそのなかでの各々の役割を体感 した研修生たちは、その夜の鍋物料理、翌 日のス トーンペ

インティング、ウォーキングOL競技、夕方の野外での客と調理人に別かれてのバーベキュー大会、

火を囲んでのスタンツ大会とプログラムを追うごとに研修生たちの表情から硬さがとれ、和やかで活

き活きしたものになつてきました。また、「写経」には私たちの予想以上に関心を示 し、外国人留学生

たちも熱心に取 り組んでくれました。

最終 日のテーマ討論発表会での発言や、その後行った何人かの研修生たちへのヒヤ リングから、私

たちは所期の目的をある程度果た し得たものと安どと喜びを感 じています。ご指導いただいた活動セ

ンターの方々、サポー トしてくださつた活動センタースタッフ、チームライラの皆さん、またご協力

いただいた多 くの皆さんに改めて感謝 し、御礼申し上げます。

ただ残念であつたのは、登録数がロータリアン308名 、研修生が上級、初級併せて70名 と例年に較

べてかなり低かつたことです。10名以上、なかには30名 という多数のご登録をいただいたクラブがあ

る一方、一人の登録もいただけなかつたクラブが21ク ラブもあり、そのなかにはRAC提 唱クラブが

8ク ラブ含まれています。RYLAと RACの 関係、登録参加のあり方について今後行事主催者とし

て一考の必要があるようです。
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地区米山奨学委員会

委員長  中 澤  章 好 伏 阪住吉)

平成13年 10月 7日 (日 )米山月間に因んで、当地区委員会では例年通 り宝塚ファミリーランド・宝塚

大劇場で「米山奨学生とその家族及び日ごろお世話になつていますカウンセラー共々お迎えしてのレ

クリェーション」を開催いた しました。

参加者は米山奨学生とその家族38名 、学友会とその家族10名 、ロータリアンとその家族48名 の計96

名で した。

今年の宝塚歌劇は雪組公演で、素晴らしく華やかな舞台で した。米山奨学生とその家族の皆様に感

想を聞きますと好評で、母国ではなかなか見れず素晴らしかつたと感心 しておられました。

この企画は米山奨学生とその家族の皆様といつも各クラブでお世話いただいているカウンセラーの

ロータリアンとその家族の皆様が一緒に楽 しんでいただき、なお一層国際理解と親睦を深めていただ

くことが最大の目的であります。観劇後、ファミリーランドで子供達と遊園地で遊んでいただき、そ

の後懇親会を開催 しました。

懇親会では井上哄夫ガバナー 。エレクトから米山事業の重要性等ご挨拶をいただき、和やかな内に

会が進み、地区米山奨学部門担当中野董夫パス ト・ ガバナーの閉会のご挨拶で、長いようで短い 1日

のレクリェーションが終わりました。

最後になりましたが、米山奨学事業に対 して温かいご支援をいただきましたことに対 しお礼を申し

上げますとともに、今後とも皆様の変わらぬご支援とご指導を賜 りますようお願い申し上げ、ご報告

とします。
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地区交通問題特別委員会

委員長  浦 り|1 光 雄 (箕面中央)

去る 9月 23日 (金 )秋分の日 午前10時から、千里万博記念公園お祭 り広場で開催された2001お おさ

か交通安全ファミリーフェスティバルに、国際ロータリー第2660地 区のブースを出展 しました。当日

は晴天に恵まれ、寺田和之ガバナー、熊澤忠期担当パス ト・ ガバナー、廣瀬勘一郎ア ドバイザーパス

ト・ガバナーにも臨席いただき、交通問題特別委員会のメンバーを始め多数のロータリアンが参加 し

ました。寺田ガバナーは開会式に来賓として招かれ、ロータリークラブが交通問題に積極的に取組む

姿勢をアピールされました。

国際ロータリー第2660地 区の出展は、オリエンテーションクイズ形式で、参加者にフェスティバル

会場内の 5箇所に設置された交通安全に関するクイズを順に解答 してもらい、正解者に抽選で一等か

ら六等 (参加賞)ま での景品を渡すというものです。予定された400名 の参加枠は、午前の部・午後

の部ともすぐに満員になつて しまい大変な盛況で した。抽選の結果見事一等賞を引き当てた二人の参

加者には寺田ガバナーから、賞品の折 り畳み式自転車が手渡されました。

この度のフェスティバル参加を通 して、ロータリークラブが交通問題に取 り組む姿勢を各方面に大

いにアピールすることができ、まことに意義深い一 日となりました。来年もぜひこのフェスティバル

に参加されますようお願いします。

-6-



私 の 目標

大東RC会長  江原 誠三

21世紀の最初の年である重大な年に大役を仰

せつかり、責任の重大さを感 じてお ります。今

年度、わが大東RCは、34年という歴史を持ち、

創立35周年記念事業を立ち上げていくようにと、

歴代会長から言われている今日ではありますが、

あまりにも我々を取 り巻 く諸情勢が激 しく揺れ

動いているため、何から手を付けてゆけば良い

のか、いまだためらつてお ります。 しかし前進

あるのみと考え、先人達が残された偉大な実績

を引き継いで、活発な奉仕活動をして行 く事が

私の責務と感 じてお ります。

まず第一番 目にやる事は、 リチャー ド D.

キング氏の強調事項である会員増強に挑戦する。

目標に対 して実践する事が大切で、既に 1名 の

新会員の入会がほぼ決まりました。ところが、

退会者が 1名 出るという情報が入つたので、急

きょ、その人物と特に関係の深い人物に、留意

をお願い したところ、退会を防ぐ事が出来まし

た。当クラブも34年 という歴史の中に連綿と受

け継がれたノウハウを持っています。それを活

用する事により、会員増強および退会防止は成

功すると確信 しました。

第二の目標として、クラブに元気を付けるた

め、奉仕活動を推進中、何かアクションを起こ

そうと考え、それを実践 しました。まず今、世

界的問題となつているアジアの国々、その問題

に取 り組みました。インド・ナグプール市から、

印日仏教友好協会会長 サンガラ トナ法天マケ

ナ氏を招いて卓話を してもらう事で、国際奉仕

部門が活発な活動 目標に到達する事が出来まし

た。そ して世界社会奉仕 (WCS)は 、ポーニ

に小さな英語学校 〔DAWN〕 設立資金として、

US$3,000を寄贈する事が出来ました。また、

その様な元気が昨年に引き続き青少年問題にも

寄与する事が出来ました。少年剣道大会、少年

野球大会、わんぱく相撲大会等々、青少年育成

および指導に貢献しているものと、私は確信し

ています。

私たちのクラブ

大東中央RC会長  市川 貴一

私たちのクラブは今年 3月 、 5周年記念日を

迎えることができました。設立当時はただメン

バーを集めれば良いといつた状況であり、会員

の住居も事業所の所在地も、大東市を離れ大阪

府一体に散 らばつていました。それでも親クラ

ブである大東 ロータリークラブの大川 進一郎

氏、池田 実氏のキモ入りでチャーターメンバー

40名 で大阪帝国ホテルにて認証状伝達式を行 う

ことができました。

当初はロータリーに関する知識を有する者は

初代会長である柿木清司氏のみで、他の者はな

にも知らないといつた状況で した。 しか し2～

3年経過 して初めてロータリーとは何であるか

が理解できるようになり、会員数は減少 しまし

たが中途半端な者は退会 し、やつとロータリー

クラブらしくなつた今日このごろです。

今年で 6年 目を迎え、当クラブでは継続事業

に取 り組みました。大東市は従来緑化を促進す

る施策を行っています。そこで社会奉仕の一端

として、大東市の野外センターに実のなる樹木

を植えようというものです。これを実行 します

と、毎年計画的に緑の木を植えていきますので、

近い将来 “ロータリーの森"と も言える緑化地

帯が出現すると思います。このような事をする

事により、一般市民に対 しロータリーの存在価

値を認識 してもらえるのだろうと思います。

ロータリークラブの重要な活動である親睦活

動についても今年はひと味違いました。今年の

一泊家族旅行はメンバーの会員権を利用 して、
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鳴門市の「 グランドエキシブ鳴門」に行きまし

た。出発に先立つ 3ヵ 月前から親睦委員の方達

は何回となく会合をもつて今回の旅行を決定さ

れ、旅程を研究 し、一日目は大塚美術館の見学、

ホテル到着後、例会、その後和食・中華料理に

分かれて食事を し、カラオケなどで楽 しみ、翌

日はゴルフ・観光 0ホ テルステイ組とそれぞれ

のコースで過ごすという行程で した。また年末

のクリスマス会も十三分に楽 しませて頂けるで

しょう。

その他、今年度は青少年奉仕についても近 く

の高校・大学の生徒を招いていろいろと意見を

聞き、若い人達の考えを参考にしたいと思つて

います。

私たちのクラブの例会場は、生駒山系の阪奈

道路の近 くの『 ホテル阪奈』にあります。窓か

ら西の方を見ると、天気のいい澄み切つた日に

は明石海峡大橋を見ることができます。周囲は

ゴルフ場ですので景色は良く、物音もなく環境

は抜群です。このような状況のもと、私たち大

東中央ロータリークラブは10周年に向かつてロー

タリー活動をつづける所存です。

枚方くずはロータリークラプの近況

枚方 くずはRC会長  田中 太一朗

ロータリアンの皆様こんにちは、私は2660地

区枚方 くずはロータリークラブ今年度会長の田

中太一朗です。            ‐

先ずは私達 クラブについて簡単にご紹介致 し

ます。1974年 6月 25日 RIか ら承認を頂いたク

ラブで親 クラブを名門枚方クラブ、交野 クラブ

を子クラブに持つ、クラブ暦27年 目のクラブで

あります。現在会員数57名 (名誉会員 1名 を含

む)で年度末までに 1名増員の予定です。

会員の職業構成は、商、工業経営者、医、歯、

薬剤、司法、行政書士、税理、経理士等専門職、

経営 コンサルタン ト、金融、フォトジャーナリ

ス ト、教育関係等広範囲の職業人から成 り、バ

ランスの取れた構成となつています。

それぞれ専門的立場で意見を述べ合い積極的

に諸問題に取 り組んでいる大変まとまりの良い

クラブであると自負 しています。事務所及び

例会場は大阪の中心、淀屋橋から京阪電鉄急

行乗車で約30分、京都、大阪の中間点樟葉駅

(樟葉パブリックゴルフ場所在地)下車、駅前

モール街徒歩 2分の京阪くずは会館 3階にあり

ます。

付近には国道 1号線枚方バイパスを挟んで、

枚方企業団地、大阪紳士服団地、枚方家具団地、

枚方鉄工塗装団地、枚方工業団地等一大生産販

売拠点があり、関西医科大学、大阪歯科大学、

関西外国語大学、大阪工業大学、摂南大学があ

る学園都市でもあります。

現在市内では、樟葉駅前再開発事業としてタ

ワーシティの建設が進行中で、41階建のタワー

マンションを中心とした商業住居地域の建設、

関西外国語大学の新キャンパスの建設、関西医

科大学の総合病院の建設等々大型プロジェクト

が進行中で、京阪沿線第一の中核都市に変ぼう

しつつあります。

わが枚方 くずはロータリークラブは人格、識

見、胆力、気力に優れた 3名 のチャーターメン

バーを含む先輩会員のもとに滅私の奉仕精神で

結束するロータリアン集団であります。

今年度寺田ガバナーが標ぼうされています 6

項 目の方針が完遂出来る様、クラブ全員が総力

を結集 して、結果の出る年にしたいものです。

近隣にお出掛けの節は是非メーキャップにお

立ち寄 り下さいますように。会員一同熱烈歓迎

を致 します。 (毎水曜12:30～ 13:30)
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スポーツを通じて次世代育成

門真RC会長  高橋 英雄

門真市では毎年10月 から11月 にかけてスポー

ツ少年大会が盛大に行われます。この大会は本

年第22回 を数える歴史ある行事です。主催は門

真市スポーツ少年団本部で、門真市教育委員会

と門真市体育教会が後援 しています。当ロータ

リークラブは唯一の協賛団体として第 1回から

優勝チームに賞状とカップを贈呈 しています。

競技種 目は軟式野球、ソフ トボール、剣道、

柔道と空手の 5種 目で幼稚園児から中学生まで

本年は約800名 が参加 しています。会場は市内

の体育館、小中学校の運動場など分散 して行わ

れ、父兄の応援も盛大のようです。またこの少

年団から大阪府下や全国大会に出場 して優秀な

成績を挙げている個人やチームもあり、門真の

名声を上げています。

ここで特筆すべきは、このスポーツ少年団に

は次のとお り5項 目の団員綱領が定められてい

る事です。

1)私たちは健康な身体と心を養い、次代を

担う立派な人間になります。

2)私たちはルールを守 り他人に迷惑をかけ

ず、進んで奉仕 し、立派な社会人になりま

す。

3)私たちはスポーツによつて限りなく伸び

る自分の力をつ くり出す為に努力します。

4)私たちはスポーツの中で友情と協力と喜

びを学び、私たちの国と国民を愛 します。

5)私たちは世界の友と力を合わせ、立派な

世界をつくります。

この綱領は開会式で市長をはじめ大会関係者

や多くの父兄のまえで、選手宣誓とは別に 5人

の可愛い選手代表が一人一項 目を力強 く大きな

声で朗読するので大変印象的です。

このような目的が明確で実 りのあるスポーツ

大会に末永 く継続的に協賛することは、幅広い

地域の人々とロータリークラブの距離を身近に

させ大変意味のある活動と思つています。

地域と共に奉仕活動

交野RC会長  渡辺 哲也

わが町、交野市は大阪府の北部に位置 し、人

口約 7万人余りの緑あふれる環境のすばらしい、

住みよい町です。クラブの会員構成も地元出身

者が大半を占め、クラブ運営 も和気あいあいと

お互いの交流を深めながら楽 しい例会や親睦活

動に力を入れています。クラブも今年で18年 目

を迎え、ややともすればマンネ リ化の傾向にな

りつつあるのをなんとか打破すべきと思い、今

年度は特に地域への奉仕活動として積極的に取

り組む目標を掲げ、全員が奉仕活動に参加する

意識をもつてもらうようにしました。

青少年の健全育成のため、交野市少年少女発

明クラブヘの支援、老人ホームの音楽慰問など、

みんなして行動を起こすことを目指 しています。

私どもクラブの活動、そもそもロータリークラ

ブの名前さえ地域の人には余 り知られていない

のが現状です。現在、当クラブではインドから

の交換留学生、フランスから短期文化研修生の

受け入れなど、クラブ創立時より継続事業とし

て積極的に取 り組んでおります。こうした国際

交流の輪を今年度は当地区にぜひとも広め、い

ろんな情報を提供 し、地域に密着 した奉仕活動

をすすめるつもりです。

「 親睦は□―タ リーの原点」

守口RC会長  家村 武秀

昨年40周 年を祝つた当クラブはその記念事業

として「守ロイブニングロータリークラブ」を

拡大 しました。本年度は「親睦」に重点を置き、
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クラブが直面 している諸問題について語 り合う

場を通 じてクラブの将来に向けた方向性を探 り

たいと思つています。

会員数の拡大を続けてきた各ロータリークラ

ブの会員数 も近年の社会情勢を反映 して減少の

傾向にあ り、RIは これに歯止めを掛けること

を最優先課題として取 り組んできました。そ し

て本年度のRI会長 リチャー ド・ キング氏は 5

年後に世界のロータリアンを150万人に、そ し

て本年度の各 クラブの増強目標を純増 5名 とす

るよう求めています。昨年に新クラブの拡大を

果た したばか りの当クラブにとつては達成困難

な目標です。 しか し一方で自然発生する退会者

もあり増強は欠かせません。増強の目標は 5名

とし、退会者の出現を抑えること、即ち親睦の

機会を通 じてクラブの運営に就いての意見交換

を従来以上に高めたいと思つています。

我々のクラブもメンバーの世代交代が進みチャー

ターメンバーは 1名 となつて しまいました。世

代間の価値観には当然ながら開きがあり、クラ

ブ運営の現状に疑間を感 じているメンバーも少

なからずいます。その中で最大のテーマは会費

の事で しよう。運営費を出来るだけ抑え、事業

費を増や してそれを有効に使うことが理想です。

現状の問題点と改善の方策について語 り合う機

会を増や したいと願つています。

やつと一周年です

守ロイブニングRC会長  森澤 展裕

守ロイブニングRCは守口RCの 40周 年記念

事業として、昨年11月 2日 に創立されました。

同月22日 に国際ロータリーから加盟認証され、

認証状伝達式を本年 3月 13日 に行ないました。

各RCの皆様には大変お世話になりした。御礼

を申し上げます。

当地区では85番 目のRCになりますが、昨年

はミレニアムで したので、日本では20世紀最後

に設立、21世紀最初に伝達式のRCを 目指 して

お りました。残念ながら12月 28日 に新潟県で村

上岩船RCの創立があり、20世紀最後のRCに

はなれませんで したが、21世紀最初の伝達式の

栄誉は手に入れました。

私は、RCに関する知識もなく関心もありま

せんで したが、社命であれば毎週時間を拘束さ

れるが、仕事としてあきらめるかとの思いで入

会 しました。42名 の会員でスター トしたわけで

すが、全会員がRC活動は初めての者ばか りで

したので、スポンサークラブのご意向もあり、

私が初代会長を努めることになりました。初年

度が短期間であったため、本年 7月 からの次年

度も引き続き同じ役員で運営 しています。

会長は、例会以外に地区のセミナー等に参加

要請され、思つた以上に時間を拘束されました

が、ロータリーの歴史や国際的な奉仕活動の素

晴 しさも理解はできました。 しか し、初代会長

としての関心は、クラブ運営を軌道に乗せるこ

とであります。毎週の例会や具体的な事業の実

施以外に、事務局員の交替、事務所の移転など

難問が続出しました。

やつと 1周年ですが、会員相互の親睦も深ま

り、結束も強まりました。RCの異業種集団の

良さも出てきました。また、直前認証の「ふ じ

さわ湘南RC」 と直後の「村上岩船RC」 との

交流も始まつて、少 しRCら しくなりました。

誇りをもつてお迎えできる国際大会に

寝屋川RC会長  藤井 修

今期、寝屋川は数えて34期 日、衛星都市のカ

ラーが色濃いクラブですが、ご多分に洩れず、

最近の不況の影響を受け、現在会員数50名、ピー

ク時のころからは約 2割会員が減ってお ります

が、会員各位の深いご理解と超我の精神に支え

-10-―



られ、より地域社会に立派にクラブを定着させ

るべ く、会員一同頑張っているところでござい

ます。

本年度、国際ロータリーのテーマは世界的な

視野に立ってのロータリーの存在する意義、そ

れを支える会員の確保、増強が、世界の救いを

求める人々にとつて、いかに大切なものである

か、生きとし生ける者に対する誓約として、貧

困、疾病、無知、天災で生活を脅かされている

人々に同情を寄せ、実際に役立つ援助の手を差

しのべ、人類を苦 しめている諸問題に対 して、

実行可能な解決策を提供するのが私たちの仕事

と、改めてロータリーの存在の重要性を説いて

おられますが、現在、私達を取 り巻 く環境は、

中国発のデフレ現象、益々の高齢化現象が、こ

れまでの我が国の常識を大きく変えようとして

いる厳 しい時代でもありますので、今期は、内

を固める意味でも、寝屋川ロータリークラブは、

当然、国際ロータリーの一員であり、この崇高

な目的に向けては、努力を惜 しまない所存です。

その前に、寝屋川クラブは、我々会員のために

あるクラブ、地域社会が支えてくれているクラ

ブである、と言う認識に立ちまして、この 1年、

少 しの独自性を持ちま して、会員の「和」、仲

間の「和」を、より大切に、まず会員に楽 しん

で頂けるロータリー、より地域社会に喜んで頂

けるクラブを心掛け、クラブ運営を進めており

ます。

また、当クラブは、今期、 IMの ホス トの順

番が回つて来てお りまして、その責任は、十分

に感 じていますが、ご出席頂 く会員の皆様方に

は、少 しでも喜んで頂けるもの、実のあるもの

にしようと、会員一同、現在、頭を悩ましなが

ら、その準備をしているところでございます。

その節は、関係者の皆様には、よろしくご協力

お願い致 します。

先ごろ、2004年 の国際大会が当地区で開催さ

れることが正式に決定された、と言う報告があ

りま したが、その大会の委員長をされるのが、

先進諸国の国々のほとんどが賛同している、地

球温暖化の防止をうたつた京都議定書の発信地、

元RI理事のおひざ下、京都 ロータリーの千宗

室氏でもあります、人類への奉仕を標ぼうして

いるロータリー、そ して世界のロータリー人口

の 1割を占める日本のロータリアンが、誇 りを

もつて世界のロータリアンをお迎えできる大会

に、是非、 していただききたいと願うところで

ございます。

和 して同ぜず

寝屋川東RC会長  足立 光顕

論語に「和 して同ぜず」という言葉がありま

す。この意味は、人は仲よくしなければならな

いが、決 してなれ合いになつてはならないとい

うことだと理解 しています。

組織内に気の合う者同士のグループが生まれ、

なれ合いの雰囲気が生まれることがあります。

組織に仲良しグループや派閥が生まれるのは、

避けられないことかもしれません。 しかし、わ

ざわざ自分の意見を主張 して嫌われる必要など

ないだろうという理由で、思つてもいないよう

なことを言つたり、あるいは、人の意見に迎合

して、あえて議論せずに事が運ばれるようなこ

とがあってはなりません。

社会生活を送っていくうえでは、正 しいこと

は正 しい、悪いことは悪いとはつきり言える気

概を持つことが大切です。そのためには、勇気

も覚悟も必要ですが、そうしなければどんどん

間違つた方向に進んでいきかねません。たとえ、

嫌われ役になろうと、自分が正 しいと思うこと

は、積極的に発言するようにしましょう。
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雰 囲 気 づ く り と徳 育 を

四條畷RC会長  三原 初男

当クラブの本年度のテーマは「性相い近く習

い相い遠 し」という論語を引用しております。

人は生まれつきにして性格にはそれほどの相

違は無いが、その後は勉学や環境によつて大き

な差がでるとの意味で、正に現在の社会環境を

物語る教えだと思われます。

21世紀のキーワードは “環境"“健康"“精神"、

この提言は当四條畷ロータリークラブの中川法

政会員が定期的に講演を行っております、天声

塾という経営セミナーで、何年も前から塾生へ

の教ヨ1と して示されておられる言葉です。

私は環境=教育、健康=体育、精神=徳育と

“育"に置き換えて、総合的な育成の見直しと

反省を、身近なところから先ずやつて行くとい

うのが、我々ロータリアンに課せられた使命で

はなかろうかと受け止めております。

従って、全ての善し悪しを決めるべくベース

となる環境、つまり “雰囲気"を重視したクラ

ブ活動を基本方針に掲げて、まず我々で出来る

ところの身近な、クラブの活性とクラブの雰囲

気づ くりを目指 して、その明るい雰囲気を地域

社会へと広めるべく活動に努めてお ります。

1.ク ラブの活性と雰囲気づ くり

クラブの活性と素晴らしい雰囲気を醸 し出す

源泉は、やはり例会場の空席をまずなくすこと

にあると思われます。大変な状況下ではありま

すが、各会員の気持ちの持ち方次第で、失いつ

つある、ロータリアンとしての自分を取 り戻せ

るのではないでしようか。新入会員との和を重

ん じる上においても、また会員の維持増強を図

る上においても、まず例会への出席に協力 して

頂き空席をなくす、その事に本年度は努めてお

ります。

2.身近な所からの徳育を

狂気極まりなき現代社会の中にあつて、人と

して失われている礼節を無視するのではなく、

マナーやルールといった “道徳面"を重んじた、

“徳育"を今一度ここで見つめ直 して、自身や

家庭や近所といた、まず身近な所から手掛ける

事に努めて頂き、各会員の事例をクラブの例会

で活か した上で、その輪を地域社会へと広めて

行きたいとこの様に私は強 く願っております。

-12-



●

●

文 庫 通 信 (170号 )

このたびは昨年度の会計報告をさせて頂きます。今後ともロータリー文庫をご活用 くださ

るようお願い致 します。

□ ― タ リ ー 文 庫

2000～ 2001年度会計報告

(貸借対照表)

(収支計算書 )

ロ ー タ リ ー 文 庫 …………………………………………・

〒105-0011東 京都港区芝公園2-6-3 abc会館7階 T巨L(03)3433-6456・ FA×(03)3459-7506

http://www.rotary― bunko.9r.lp

開館=午前10時～午後5時 体館=土・日・祝祭日

資 産 負 債

現 金 54,760 雇用保険料預 り金     10,698

普 通 預 金 9,367,311 社会保険料預 り金     78,934

定 期 預 金 10,000,000 (負 債 合 計 )  89,632

(現 金 預 金 計 ) 19,422,071 正 味 財 産

次 期 繰 越 剰 余 金 19,332,439

(合   計 ) 19,422,071 (合   計 ) 19,422,071

収 入 支 出

会 費 収 入 35,575,050 委 員 会 費 1,901,765

雑 収 入 2,928,641 業 務 費 8,082,894

賃 貸 管 理 費 15,265,883

人 件 費 15,544,454

30周 年 関 連 費 1,332,946

当 期 合 計 38,503,691 当 期 合 計 42,127,942

前期繰越収支差額 22,956,690 当 期 収 支 差 額 ∠ゝ 3,624,251

収 入 合 計 61,460,381 次期繰越収支差額 19,332,439
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ク ラ ブ 名

月

初

数員

７
期

会

10月 末会員数 入会者

数累計

退会者

数累計
増減 憫会数 出席率

ホーノ、

クラブ

出席率

ク ラ ブ 名

月
初

数］貝

７
期
会

10月 末会員数 入会者

数累計

退会者

数累計
増減 例会数 出席率

ホーム

クラブ

出席率全 員 女 性 全員 女 性

大東 70 01   1 5 97 56 81 71 大阪なにわ 2 2 1 1 100 00 84 09

大東中央 10 1 0 5 66 80 77 90 大阪 南西 6 l 0 l 4 91 67 75 49

東大阪 81   0 4 91 36 65 34 大阪西 0 1 4 96 68 79.68

東大阪中央 0 1 0 4 93 40 13 大阪大手前 6 0 0 4 4 90 38 75 96

東大阪東 01   0 4 95 14 82 64 大阪大淀 6 0 l 1 85 69 76 01

東大阪みどり 4 01   0 0 4 76 04 61 46 版 リバサイド 3 0 2 -2 4 87 56 65 56

東大阪西 1 1 3 85.(X〕 62 99 大阪咲 rlll 1 3 3 5 54 50

枚 方 0 3 1   0 3 5 94 27 84 57 大阪 西北 0 2 3 -1 4 98 46 69 19

枚方 くずは 21   1 1 5 96 57 67 50 大 阪西 南 2 1 1 llXl.00 74 36

茨木 1 21   0 2 5 92 00 72 67 大阪船場 0 2 0 2 4 84 00

茨木東 1 1 4 96 59 70 95 大阪′心斎橋 0 0 4 lKXl lXl 73.19

茨木西 7 01   1 4 96 04 61 29 大阪城北 1 l 0 4 89 10 83 40

池 田 3 1 0 1 5 71 32 68 14 大阪そねざき 3 1 2 98.28 80 09

llll田 くれは 2 01   0 0 90 5` 87 16 大FFk住 之 i] 0 l 0 1 4 96 96 83 12

門真 1 0 4 89、 82 80.56 大阪住吉 7 0 87 43 74 15

交野 0 01   1 4 84 21 78 95 大阪天満橋 0 2 ] 1 J 87 21 74 66

箕 面 1 21   0 2 4 92 52 81 04 大阪天王寺 0 l 1 8437 74 22

箕面中央 0 01   0 0 4 87 70 82 80 大阪東南 5 0 l 0 l 5 94 12 77 61

守 ロ 1 1 4 88 90 76 49 大阪鶴見 5 0 0 5 93.49 83 72

守ロイブニング 6 21   1 7961 75 66 大阪梅 田 0 l 0 1 5 79 20 93 20

寝屋リ 2 1 4 95 09 84 63 大阪梅 田東 0 0 1 -1 4 87 1Xl 74.50

寝屋川束 0 01   0 0 5 86 92 大阪 うつほ 2 0 ] -1 И 91 89 76 35

大阪 274 282 141   6 8 4 81 56 55 0Kl 大阪八尾フレンド 2 1 1 5 84.86 75 69

大阪 阿倍野 4 4'   0 4 5 90 40 65 60 大FFt淀 川 2 l 1 4 92 10 70 27

大阪ちゃやまち 0 1 0 4 89.63 76 70 1諏ユニ,｀―十.′ ,「 3 1 1 78.00 70 00

大阪中央 2 21   2 0 4 100 00 76 67 千里 0 l 0 1 4 90 68 72 46

大阪堂島 1 01   0 4 8700 84 1111 千里メイフア 2 0 1 -1 4 89 42 74 04

大阪阪南 65 2 01   1 5 91 01 80 93 摂 津 0 l 4 -3 И 97 37 76 32

大阪東 51   0 4 93.99 70 23 四条畷 0 0 95 65 74 90

大阪東淀 01   0 0 4 92 01 82 95 吹 田 3 5 2 3 4 98 77 87 41

大阪平野 2 ()| () 4 98 41 82 61 吹田江坂 2 2 1 1 91 97 81 24

大阪 本 町 1 21   1 4 87 79 74 42 吹 田西 6 0 l l 0 4 100 00 84 81

大阪イブニング 2 21   1 4 76.61 63 13 高槻 2 3 3 4 97.42 82 06

大阪城 01   0 0 5 85 33 73 33 高槻東 0 0 0 0 95 75 84 48

大阪城南 4 1 3 4 100 00 84 16 高槻西 4 0 0 90 24 82 32

大阪城東 3 61   0 6 4 88 54 69 92 豊中 0 l 2 5 96 19 76 02

大阪柏原 4 21   1 4 89 79 87.51 豊 中南 0 0 0 4 92 85 80 71

大阪北 170 0 31   1 2 84 33 59 12 豊中大阪国際空港 0 l 0 4 87 50 70 32

大阪北梅 田 2 1 0 4 91.57 75 28 豊 中千里 3 l 0 1 89 00 77 60

大阪北淀 1 31   1 2 4 86 93 78 33 八 尾 0 2 0 2 4 97 14 84 00

大阪御堂筋 01  23 -23 4 86 19 73 48 八尾中 央 35 0 2 2 5 87.50 78.13

大阪 南 171 0 51   3 2 4 86 41 68 27 八尾束 4 3 0 2 -2 4 81 30 73 80

大阪中之島 43 01   0 4 91,45 79 10

クラブ数

7月 期
会員

'

末

員

月

会

性

員

女

会

入会者

数累
=

退会者

数累計 増減

平均

出席率

平均

出席率大阪難波 0 31   0 3 4 98 90 79 41

67

2001年 10月 度 会員数 ・出席報告

●

●
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謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

松 村 栄 三 君

八尾東RC
平成13年 10月 4日 逝去

(享年88歳 )

1913年 (大正 2年)4月 20日 生

1982年 (昭和57年)6月 18日 入会
1987-1988年  会報委員長
1988-1989年  社会奉仕委員長

1989-1990年  会長

準米山功労者
マルチプルフェロー

月信11月 号の訂正

◆P.17 2001年 9

地区内86R C

平均出席率

月度会員数・出席報告

9r.0%

平均ホームクラブ出席率 77.1%

大阪ユニバーサルシティーRC

9月 末会員数

八尾RC

9月 度出席率

11月 1日 よ り

(旧 )ビ ジター フイー

(新)ビ ジター フイー

第 3週

例会ビジターフイー変更

→ 90.9%

→ 77.3%

23名 ―→ 25名

84.2%→ 96.4%

摂津RC

3,500Fヨ

3,500円

2,000円

第2660地区ホームページ

アップデート情報

広報・雑誌委員会

国際ロータリー第2660地 区選定ロータリーソ

ングをアップロー ドいたしました。「町に灯を」

「われらがロータリー」の二曲をお楽 しみいた

だけます。

http://www.ri2660.gr.jp/ヘ アクセス下さ

い 。

事務所移転のお知らせ

大阪八尾 フレン ドRC

10月 25日 より

¬5̈42-0086

大阪市中央区西心斎橋 1-5-12

心斎橋 アーバンライフ410号

TEL・ FAXは そのままの番号です

ロータリーレートの変更 (12月 より)

1ド ル 120円

―-15-―



ガバナー

地区代表幹事

地区副代表幹事

地区幹事

月信編集委員会

2001～2002年度 国際ロータリー第2660地区

ガバナー事務所ご案内

今年度の表紙写真は大阪 RCの写真同好会

(SHUl~「ER BUGS)メ ンバーの作品です。

今月の表紙

「 忘 年 会」

大阪 RC 木村 五郎 会員

之

三

之

太

茂

和

純

晴

田

野

本

田

嶋

寺

立

吉

迫

早

事務所スタツフ

ガバナー    寺 田

地区代表幹事   立 野

地区冨1代表幹事  吉 本

地区幹事     江 藤

事務局員     平 山

串 間

藤 川

所在地・電話 。フアツクス

¬「552-0007

大阪市港区弁天 1-2-1
オーク 1番街2311号

TEL 06-6577-2660
FAX 06-6577-1608

執務時間

和 之      月～金曜 10:00～ 17:00

純 三

晴 之     休 日

光 哉      土曜、日曜、祝祭 日

久 美      夏期   8月 13日 ～16日

美 紀      年末年始 12月 29日 ～ 1月 6日

百 合

ホームページアドレス
http://― .ri2660。 grojp/

E― mailア ドレス
gov(Dri2660.gr.Jp
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国際ロータリー第2660地 区

ガバナー寺切衆え

明けましておめでとうございます。
ロータリアンの皆様にはご家族とともに、お健やかに新年をお迎えのことと、心からお慶び申し上

げます。

昨年7月 、ガバナーに就任いたしましてすぐに公式訪間を開始し、 7月 4日 の大東中央RCか ら12

月14日 の大阪RCま で、地区内86ク ラブを予定通り無事完了することが出来ました。各クラブの会長

をはじめ会員の皆様に温かく迎えていただき、何十年間か続いて参りました従来型の歴史ある『ガバ

ナー公式訪間』の有終の美を飾らせて頂きましたことを、先ずもつて厚く御礼申し上げます。

皆様すでにご高承の通り、今年 7月 からは新たに任命される各プロック最小 1名 のガバナー補佐に

次のような職務を遂行して頂くこととなり、ガバナー公式訪間と報告書作成などは年度後半の遅い時

期に簡略化して行われることとなります。

① ガバナー補佐が各四半期に 1回以上、担当地域内のクラブを訪問し、会長・幹事と会合を開い

て、地区とRIの年度目標の達成とクラブ運営について討議する。

② 担当クラブの進展状況をガバナーに報告し、ロータリーを一層発展させ、問題に取組んで行く

方法を提案する。

③ 担当地域へのガバナー訪間のスケジュールと計画を立てる。

④ 公式訪間に関係するクラブ協議会でガバナーの代理を務める。

今年度国際ロータリー会長キング氏の指示された重点目標 4項 目の一つに『クラブの発展改善すな

わちロータリー組織の活性化』が含まれています。したがつて1992年 にRI理事会で、2001年 6月 を

最終期限とすると定められていたリーダーシップ 0プ ランの導入に当2660地区も踏み切り、日本の35

地区のすべてが実施することは大変有意義なことであります。

さて今月は、『 ロータリー理解推進月間』であり、創始者ポール・ハリス氏を偲ぶ月間でもありま

す。『 ロータリーの友』11月 号に “すべての道はシカゴに通ず"と の一文を寄稿 しましたが、その

「 こころ」はポール・ハリス氏が造り育てられたロータリー精神は、友愛と奉仕の精神であり、人類

にとつて永遠な精神の基盤にはかならないと思います。

この数年、ロータリー活動の発展拡大への危機感があまりにも強調され、会員の減少防止・財団の

基金増強への対策の偏重が懸念されています。言うまでもなく、この二点が目先的には、ロータリー

創設100年の日前に立ちはだかる大難関ではありますが、日下進行中の2005年までに30万人の全世界

的視野での増強が実現すればかなりの確率で、解決出来るのではないでしようか。

わが国のロータリー活動は20世紀後半の50年間、日本経済と日本社会の驚異的とも言える急成長・

急繁栄に支えられて発展して来ましたが、その発展の停滞に加えて少子高齢化による世代交代の不円

滑によつて、大きな反動の時期を迎えています。この時期を乗り切るには、ロータリー組織の活性化

すなわち行財政改革を断行する以外の道はないように考えられます。さらに加えて、現世代の今まで

と異なる視点で女性層と30～40代層への入会勧誘に努力することと、地元密着型の社会奉仕活動と青

少年奉仕活動に注力することが必要であります。

ロータリー理解推進月間にあたり、ロータリーの原点に戻り、現実の問題点の解決について今年度

後半についてわれわれが果たすべき役割をもう一度考え直そうではありませんか。
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ホ ス ト  豊中南RC

会  長 古澤 照男
実 行 委 員 長  北 村  恭

一

テ ー マ

開 催 日時

開 催 場 所

参加クラブ

登 録 者 数

出 席 者 数

“築こう安全な交通社会を"

― ロータリーはどの様に取 り組めばよいか―

2001年 11月 10日 (土)13:10～ 17:00

ホテル・ アイボリー「 オーキッドホール」

池田・豊中・箕面 。豊中大阪国際空港・池田く

れは 0箕面中央・豊中千里・豊中南 (8RC)
3324呂

235名

第 1組の IM主宰者、寺田和之G、 ゼネラル リーダー吉川謹司PGご指導の下、豊中南RCがホス

トとなり、豊中市のホテル・アイボリーにて開催 しました。

来賓として、廣瀬勘一郎 PG、 熊澤忠期 PG、 柏木尚PG、 立野純三地区代表幹事、吉本晴之地区

副代表幹事をお迎えしました。このほか地区委員 7名 、第 1組外からも3名 の参加がありました。ロー

タリー外の来賓として、村上昭徳 豊中警察署長、山下修春 豊中南警察署長、豊中市役所からも関係

者 2名 が臨席下さいました。

近年、 IMへの参加者が減少傾向にあり、これをなんとか打開 して、多数の会員に参加 して頂こう

と考えて、 IM開催前に8RC合 同例会を開催 してから引き続き IMへと移 りました。お蔭様で予想

通 り例年以上の参加者があり、 IMは大いに盛 り上がりました。

今回はテーマに “交通問題"を取 り上げました。交通事故で毎年約 1万人もの人命が奪われ、負傷

者は100万人を超えています。明るい住みよい交通社会を築 くために、ロータリアンは交通事故防止

運動を一層推進 していかねばなりません。ロータリーは人道的な奉仕活動を行うことをモットーとし

ています。交通問題は最もふさわ しい奉仕活動と確信 しています。この交通問題を IMにおいて取 り

上げたことが今まで少なかつたように思われたので、今回取 り上げた次第です。一口に交通問題と言つ

ても幅が広いので、今回は弱者、交通事故被害者の立場からこの問題を考え、勉強 しようと企画 しま

した。そこで講師には交通事故被害者支援センターでご活躍の渡辺治重様 (神奈川県茅ヶ崎市在住)

と遠藤峰子様 (京都市在住)のお二人をお招きして講演を拝聴 しました。お二人とも、ご長男を交通

事故で亡 くされ、言葉で言い尽 くせないほどの悲劇のどん底から立ち直られ、現在では同じような立

場で苦 しんでおられる人々の相談を受けたり、支援活動をされています。その真情あふるる経験談は

満場のロータリアンに深い感銘を与えました。

第 2部のパネルディスカッションは “築こう安全な交通社会を"を テーマに、パネリス トは遠藤峰

子 (交通事故被害者ネットワーク)、 堀正恒 (豊中市交通安全協会会長 )、 田中喜佐雄 (池 田市交通安

全協会会長、池田くれはRC会員)、 松本康之 (弁護士、箕面RC会員)、 コーディネーター吉田日士

光 (豊中南RC会員)の 5氏で行われました。結論は 3S、 すなわち、スピー ド違反、信号無視、飲酒

運転の防止強化であり、ロータリアンが率先 してその範を示さねばならないと言うことです。

なお、この日の第 1組 8RC合 同例会で会員からニコニコの浄財を頂き、その合計額は46万 4千円

(148件)に達 しました。これをゼネラル リーダー吉川PGか ら浦川光雄地区交通問題特別委員長へ

贈呈委託され、同委員会で適切な贈与先を検討 していただくことになりました。

このIMは 11月 16日 (金 )に サンテレビの経済ジャーナルで放映され、ロータリーの広報活動に大い

に寄与することができました。また、地元のケープルテレビでも放映されました。

国際El― タリー第 2660地区 第 l IE

F・

こ
含ゝ場|:l  .｀アタ…ツティー,ミ デイ)ヴ

●
`,、

(       .ぅ
資主 な交通 社会 を .
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ホ ス  ト

実行委員長

2001年 10月 27日  14:00～ 17:30

ホテル オオサカ サンパ レス オー ビッ トホール

寺田和之 G、 大森慈祥 PG(ゼ ネラル リーダー)

坂東 宏、中野董夫、中川章三、熊澤忠男、吉川謹司、柏木 尚、

井上哄夫 GE、 立野純三地区代表幹事、組内12R C会長

256名

茨木RC

島津 礎次

開 催 日時 :

開 催 場 所 :

主な出席者 :

《PG》

参加者 数 :

定亥J、 ホス トクラブ橋本陽二会長の点鐘により開会。国歌「君が代」と「奉仕の理想」の斉唱に引

き続き、橋本会長が歓迎の辞並びにガバナー他の来賓と参加クラブの紹介を行いました。 IM実行委

員長の参加者に対する謝辞と主要行事の概要説明に続き、寺田Gが挨拶され、次年度から採用される

ガバナー補佐制度を説明されました。次いで大森GLが今日までの経過と IMの意義を説かれた後、

秦政春大阪大学大学院教授の「現在の子供達の 《荒れ》を考える」と題する記念講演が行われました。

青少年の非行や犯罪の低年齢化につながる問題の原因を探るべく、同教授の実務体験を通した研究成

果に基づく話は、今後私達が青少年にいかに対処すべきか示唆に富むものでありました。次年度ホス

トクラブ吹田西RCの紹介があり第一部を終了。第二部懇親会は中野PGの乾杯で始まり、本場ブラ

ジルのダンスチームによるサンバショーでは参加者も踊りに加わつて盛り上がり、参加者全員の「手

に手つないで」の合唱で終了しました。
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広報雑誌委員長

片 山  雅 和 (大阪城東RC)

大阪城東RCは昨年 9月 4日 、
ハワイ州ヒロ・サウスヒロのロー

タリークラブ定例午餐集会で、

サウスヒロRCと 姉妹友好関係

を結ぶ、姉妹 クラブ締結式を実

施完了 しま した。当クラブは上

西会長、有山・ 岡本会員の 3名
が出席 し、サウスヒロRCは 30

名の出席となり、和やかなムー

ドの中で行なわれました。

サウスヒロRC、 デ ドリック・ カス トバーグ会長と大阪城東RC上西会長は、これからの二つのロータ

リークラブの代表として、全ての会員がロータリークラブの精神に則 りお互いに協力 し合うことを宣言 し、

相互理解及び友好 とロータリーの理念を認識 し、努力を深めて参 ります。

今後、バングラディシュ・ ダッカノースRCと ボルケーノRC、 サウスヒロRC、 大阪城東RCと の2001

年WCSプ ロジェク トも実施される事が決定 しました。皆様のご協力をお願い申し上げます。

これからも積極的に相互理解と親睦を深め、国際親善に役立てて行きたいと思つてお ります。

大阪湾 クルージング実行委員長

勤 (茨木RC)秋山

開 催 日時 :2001年 10月 26日  11:00～
主な出席者 :中川章三 PG、 地区社会奉仕委員

参 加 者 数 :地区内の高齢者225名 、付添いの方56名 、
ロータリアン123名

去る平成13年10月 26日 、第 1回『大阪湾クルージング招待行事』

を実施 しま した。地区内の高齢者225名 、付き添いの方56名 、 ロー

タリアン123名 が参加されま した。

当日は絶好の行楽 日和に恵まれ、楽 しく有意義な一 日を過ごすことができました。早い方は 1時間以上

も前からお待ち頂いていた様子で恐縮 しています。10時に天保山ハーバービレッジ・ エン トランスビル内

に地区受付を始めるのももどか しく、続々とチェックインされました。案 じていた車椅子での乗船、下船

も付き添いの方、ロータリアン、大阪水上バス(株 )係員の連係作業によつて手際よく安全に行われました。

11時出航、サンタマ リア号 2階 甲板では水谷弘地区社会奉仕副委員長の司会による開会セレモニーが行

われま した。中川章三PGか らご挨拶を頂き、続いて若官邦弘委員長、大阪水上バス(株 )奥代俊晴社長の

ご挨拶がありま した。

ガイ ドの方の説明を聞きながら、水上から眺める天保山大橋、大観覧車、港大橋、南港WTC・ ATC
の雄大な景色にみなさんみとれておられました。また、ユニバーサルスタジオジャパンの陸上からとは一

味違つた眺めを発見 し、歓声をあげておられま した。

下船された高齢者、付き添い人の方々を、予め割 り振ってあった天保山マーケットプレイス内の レス ト

ラン「 ベ リーノ」「 ポポラー レ」「彩菜」に案内し、昼食をとつて頂いた後、無事解散 しま した。その後海

遊館へ入場されたクラブもありま した。

高齢者の方々を最後までサポー トして下さつた各RCの参加 ロータリアンの皆さん、ご支援ありがとう

ございま した。また、中川PGを は じめ地区委員の皆さん、大変お世話にな りま した。更に、お骨折 り頂

いた IM各組の実行委員の皆さんにも厚 く御礼申し上げます。

-4-



開 催 日時

開 催 場 所

主な参加者

地区広報・雑誌委員会

委員長  新 津  敬 直 (大阪西RC)

参 加 者 数

2001年 11月 14日  14:00～ 16:00

大阪国際会議場1009号室

古田敬三 PG、 熊澤忠弟 PG、 中野董夫 PG、

中川章三 PG、 新津敬直委員長、

上原吉太郎副委員長、隅田 博委員、

吉川 日出子委員

ロータリアン79名 、一般の方々18名

今回の文化講演会は台北駐大阪経済文化弁事虎 羅坤燦 虎長 (元、米山奨学生)を迎え「台湾の現

状について」というテーマで開催 しました。明るくゆつたりとした雰囲気で、終始さわやかな講演会

で した。

羅氏は日本語が完べきに近 く、米山奨学生当時のお礼も述べられました。

地区親睦活動 (友好)委員会 所属

茶の湯同好会事務局  濱 野 勉 (大阪東淀RC)

昨年11月 18日 、緑豊かで広大な敷地を有する藤田伝三郎男爵の本邸、大閤園で第 5回茶会を寺田和

之Gの ご出席も頂き、120名 余 りの会員、ゲス トにて盛大に開催 しました。濃茶席は表千家家元教授

木村哲郎宗匠社中、薄茶席は武者小路千家家元教授 佐伯江南斉宗匠社中、点心席は淀川邸。展観席

として今回は藤田美術館へのご招待で、国宝と重要文化財の展観でございました。尚、流派を越えた

お茶会だけに皆様に大変好感をもたれ、よろこばれました。

茶の湯一ロメモ

人間生活に何か楽 しみをもつということは極めて大切なことです。近頃のように複雑で多様化 した

世の中に生活するためには、心のゆとりが必要で、また不時の出来事に驚かないだけの心構えが是非

ほしいものと思います。この点、お茶などは宗教的な一つと実践ということも出来ます。また道徳的

及び至哲学的な面にしても、心の落ち着きというものができ、自分の心もだんだんと磨かれ、人に対

しても支えあつていこう、お互いの支えあいというものをそこに作るということになります。親睦の

原点と言えると思います。

国際ロータリ…

`002鞭
ヒ催 地区広報 雅誌委員会

O  ・

●

●
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この度は、ニューヨーク災害救援義援金へのご寄付をお願いしましたところ、主旨をご理解賜 り、

ご協力頂きましたことを厚 く御礼申し上げます。

地区内クラブからお寄せ頂きました義援金4,125,042円 はWCSプ ログラム・ エリアAコ ーディネー

ター 菅野多利雄様を通 じて、下記へ送金されました。菅野様より決算書が届きま したので、ここに

お知らせ致 します。

ニユーヨーク災害救援義援金 決算書

収  入 義援金総額

利息

2001年 11月 26日

85,178,446Fヨ

833Fヨ

支 出

言+                                 85,164,000Fヨ

残 金                     15,279円

*残金は本日の資料送付に使わせて頂きます。

1通430円 (速達料金を含む)× 48通 =20,640円
48通は、ご協力頂きました29地区 013ク ラブ・ 1ロ ータリアン

WCSプ ログラムの災害救援ゾーンコーディネーター 5人へ

お送 り致 します。尚、不足分は当方で負担致 します。

計

第7230地 区へ送金

第7250地 区へ送金

送金手数料

アメリカ大使館へ小切手持参

85,179,279Fヨ

15,000,000円

15,000,000Fヨ

14,000円

(7,000円 ×2)
55,150,000Fヨ

パキスタンーアフガニスタン難民危機

何十万人という難民が戦争で荒廃 したアフガニスタンを逃れ、パキスタンが既に抱えている

三百万人以上のアフガン難民を増大させました。これらの難民家族、とくに児童と高齢者のた

めに、避難所、食糧、衣類、その他の基本的な必要物資の供給を急いでいます。冬の到来を目

前に、速やかな救助が不可欠です。

このため、アフガン難民救援活動委員会は、国際的な援助を要請 しています。

キングRI会長 も、この主要な人道的危機に助力するため、全 ロータリー地区への会長懇請

を発行 しました。援助の方法として以下の 3方法が記されています。

1:小切手にて送金する。受取 り人を「Afghan Refugee Relief Account」 と明記

2:地区においてDDFを使う。 日本事務局財団室 (Tel:03-3903-3781)ま でご連絡下さい。

3:振込先)銀行名 Northern Trust Bank  口座番号 99023
口座名 Rotary lnternational Afghan Refugee Relief Account

ABA番 号 071000152
尚、本救済活動への寄付受付は2002年 1月 31日 までです。ご注意下さい。
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青少年のための映画鑑賞会ならびに

作文コンテストプロジェクト

東大阪RC会長  古谷 勝紀

東大阪RCと ローターアクトクラブではクラ

ブ創立45周 年記念プロジェクトの一環として、

以前から暖めていた企画で、地域住民および中

学生等を対象にした、青少年向け映画―稚内発

―「学び座」―ソーランの歌が聞こえる一を去

る10月 13日 (土)に東大阪市民会館大ホールを借

りきつて、映画上映会ならびに中学生を対象に

した作文 コンテス トを行いました。準備段階で

はフイルムの手配、会場の確保、市の教育委員

会、中学校校長会、東輪会、等に後援をお願い

しました。また、東大阪福祉協議会やボーイス

カウト、ガールスカウ ト等にも観客動員で協力

していただき、それなりにエネルギーが必要で

したが、社会奉仕委員会を中心に青少年委員会、

ローターアクト委員会、地域社会委員会等が大

活躍いた しました。また、サンケイ新聞、毎 日

新聞でも記事掲載に協力いただき、さらに、万

一に備えて、防犯協会、警察署にも協力を仰ぎ

ました。大盛況で、約1,200名 の観客動員を達

成 し、RCの会員が汗をかき、共に達成感を味

わうことができました。同時に行なつた、作文

コンテス トにも382名 の応募があり、11月 ～12

月にかけて、読み合わせ、優秀作品の選定を12

月中に行なう予定です。広 く浅 くた くさんの生

徒さん達に表彰状と図書券をさしあげる手はず

です。今回も①達成可能のこと②取り組み甲斐

があること③分かち合えること④成果が測れる

こと一この4つのことを頭に入れて、行いまし

た。ローターアクトには自転車の整理誘導、現

場責任者は幹事、司会進行は青少年委員会とア

クト委員会がそれぞれつとめました。作文の優

秀作は、週報に記載して、当日の記事は、広報

雑誌委員会が「ロータリーの友」に投稿いたし

ます。みんなで、気持ちを合わせて出来た今回

のプロジェクトは会長として、心に残る大変嬉

しいことで した。

創立30周年の年を迎えて

東大阪中央RC会長 木村 正一

当クラブは1972年 (昭和47年)2月 20日 東大

阪RCを スポンサーとして31名 の会員で誕生致

しました。幾多の苦難の道をたどりながらも今

年 2月 に20日 にはめでたく30周 年を迎えること

が出来ますことは、現在も会員として活躍 して

おられます 6名のチャーターメンバーをはじめ、

創立間もなく入会された先輩メンバー各位の大

変なご努力があつてこそと、心から感謝とお礼

を申し上げる次第であります。

創立時のクラブ名称は「東大阪中RC」 で し

たが、25周 年を契機として「東大阪中央RC」

と改称 し、会員数もこの10年間は平均53～55名

を何とかコンスタン トに保ちつつ、ここに30年

目を迎えるに至つております。

会員の間には先輩風を吹かす会員もなく、後

輩会員も先輩会員に特別意識を持つこともなく、

全て同じ目線で膝を突き合せながら親 しく語ら

い合うそんな中から奉仕活動に、親睦活動にと

広がりながら、当クラブ独特のロータリー精神

が育まれてきたように思います。自分の居場所

が無 くて退会 して行 く会員も皆無に等 しく、和

やかな例会はガバナー月信のホームクラブ出席

率が90%台をキープしている月が多いことで証

されているようにも思います。

今、当クラブは創立30周年記念行事と記念式

典を目前に控え、会員一同その準備万端に全力

を尽 くしているところです。先ず記念行事とし

て ミャンマー国モウパ リン中学校に 5教室の校

舎を建設すべく準備を しています。また姉妹 ク

ラブである台湾・鹿港RCと 共同で国際奉仕の
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事業も行う準備をしております。平成14年 2月

20日 に都ホテル大阪で開催 します「東大阪中央

R C30周 年記念式典」が厳粛かつ盛大で意義あ

る大会であってこそ、我々のクラブが再び50年、

100年 に向かつてのスター トを華々しく切るこ

とが出来るのです。

大会の成功のため、全会員のご協力を切にお

願い致 します。

以慈修身

東大阪東RC会長  井上 家昌

21世紀の最初の年に当たり、クラブ創立37年

目という立派な歴史と伝統のあるクラブの会長

を仰せつか りました。また先期からは会員14名

増加 し、84名 となり、RIか ら『21世紀の会長

特別要請事項賞』を全世界で、上位50地区、

100ク ラブの一つとして受賞いた しました。そ

の後を受け、今期は新会員のクラブヘの溶け込

みを良くするため、カウンセラー制度、ロータ

リー情報委員会、各委員会、炉辺会合の雰囲気

のある情報集会、新会員の小グループ分けのオ

リエンテーションを行ない、例会は「 ロータリー

に入った人は、その入口に来たら、肩書を全部

はずすよう」を心がけてお ります。

本年度の一番大きい目標は、IM第 4組のホ

ス トクラブとしての成功です。テーマは「教育

の現状と問題」を取 り上げ、ロータリーはこの

重要な課題にどう取 り組むかを皆様と一緒に考

えたいと思います。私は本年、昨年から就任 し

ました地元自治会長と任期が重なることになり

ました。3,100世帯、11,000名 を超える住民で、

大阪府下一番、全国でも五本の指に入るといわ

れる大きい自治会です。自治会長を経験 しまし

て分かったことは、ロータリアンとして地域奉

仕の参加の機会が多数あるということです。ま

ず教育関係では、従来のPTAは PTAC(コ

ミュニティ)と読み替えられ、中学・高校生へ

の職場体験の機会提供、課外授業の講師として

の参加です。その他、自然保護、ゴミ問題、青

少年健全育成、防犯、交通安全等、ロータリア

ンによる「 I serve」 で、金品の提供 よりは少

しの時間の提供で奉仕する機会がたくさんあり

ます。仏法では「以慈修身」 (慈を以つて身を

修める)、 人のため、世のためにな りたいとい

う慈悲の心で、自分自身を修めていくと仏さま

の考えに近づく大きな知恵を授かるようになる

とあります。この心がけで、ささやかながら身

近な奉仕活動を通 じて、人生の生き方を皆様と

一緒に楽 しみながら学んで行きたいと考えてお

ります。

例会の融和こそが第一

東大阪みどりRC会長  岩本 忍

東大阪みどりRCも東大阪東RCをスポンサー

クラブとして創立されて以来、昨年 9月 に満 3

周年を迎えることが出来ました。言い古された

格言ではあ りますが、「石の上にも三年」まさ

しく種々のロータリーに対する事柄 も知識とし

て身について来た感 じがします。

私は本年度会長を努めさせて頂 くについて、

この 3年間に得た経験からロータリー活動は先

ず個々のRC会員の融和こそが第一と考え、例

会に於ける会員の参加意識を高めるため、また

雰囲気を和 らげる為には先ずお互いが大きな声

で挨拶をする事を提案 し、実践 してきました。

会長の時間或いは委員会報告等で壇上で話すと

き「今晩は」と大きな声で何度も挨拶をしてい

ます。また一人一人が壇上で委員会報告や各種

行事の発表をする機会を出来る限り多くする事

も大切な事と考えています。

本年度RIテーマは『人類が私たちの仕事』

ですが、ロータリーの原点はそれぞれのクラブ
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の発展 こそが最 も大切と考え、「私たちのクラ

ブの発展こそが私たちの努め」と受けとめてい

ます。会員増強 (本年度純増 5名 を 目標)・ 退

会防止・出席率向上等々クラブとしての基盤の

強化に努めています。

半年を振 り返 り、その方向がクラブ会員皆様

に理解され、徐々に融和の気持ちが広がつて来

ているように感 じています。今後残された半年

もその方針に沿つてクラブ会員の皆様のご協力

を得て、楽 しいクラブ活動を通 じ奉仕活動の輪

を広げて、真のロータリー活動が出来るように

努め、よリー層地域に密着 した活動を心がけ、

クラブの運営に努力したいと思つています。

教育について考えたこと

東大阪西RC会長  谷村 佳昭

本年度ライラを主管するに当た り、青少年間

題に取 り組む事となり、柄にもなく、真面目に

教育について考えました。近所の高校二年生の

K君の話ですが、K君 と会つたのは半年前か一

年ばか り前のことで した。ウィークデーの午前

中、タバコをくわえてぶらぶらしている彼に声

をかけたのがきつかけです。よくあるようにぶつ

きらぼうにすねた返事が返つてきましたが、話

の分かる若者で した。それから道で会うと挨拶

するようになり、話をするようになりました。

最近彼はこんな事を話 しました。「俺、学校や

めようかと思つている。勉強は面白くないし、

第一何も分からない。分からなくても授業は ド

ンドン進む し、このまま行ってても仕方がない

感 じ。大学へなど行けそうにないし、行っても

無意味だと思う。だつてや りたいこと無いんだ

もん。親はちやんと学校へ行けつて言うだけだ

し、俺のことなんかあまり関心がないみたい。

目標も別にないし、このままぶらぶら学校へ行っ

てても意味無いからね」

その後、以前から親 しくしているT先生に会っ

てこの話をしました。先生はこんな事を話され

た。「そういう生徒が最近増えてきましたね。

おそらく高校生の大半が、多かれ少なかれそう

した悩みを持つていると思いますよ。教育は生

徒に相応の学力を付けることに目標の一つがあ

ると思いますが、もつと大切なのは人間力をつ

けることだと思います。人間力というのは、判

断 し、批判 し、そ して行動する力です。問題に

直面 したときに自分で対応できる力を身につけ

ることに教育の最大の目的があるのではないで

しょうか。ところが今の教育にはその部分が大

きく欠落 しています。生徒の多様化、学力格差、

社会情勢の急激な変化、そうした状況に学校教

育のシステムが対応出来ていないのです。もち

ろん家庭や地域社会の教育力の低下も原因のあ

る部分を占めています。これからの教育に必要

なのは発想の転換だと思いますよ。生徒に社会

性を持たせること。つまり自分が国際社会を構

成する一員なのだという自覚を形成することが

重要です。教育の場にボランティア活動や奉仕

活動を取 り入れ、直面 している高齢化社会を直

視 し、敬老精神や互助精神をかん養する必要が

あります。そこには目的意識を持つ人間性形成

の可能性があるのではないで しようか」

人間教育という面ならば親として参加できる

面があるのではないで しようか。子供の親とし

ていかにあるべきかを問い直すことで学校教育

を側面からサポー トする事が可能ではないでしよ

うか。子供にとつて理想の父親とはどんなイメー

ジなのだろう。威厳のある強い親は今の時代に

望まれる父親像かもしれませんが今更無理。真

面 目一方の仕事人間も理想像からはほど遠い感

じです。ならばやつばり、無理せず、人間とし

て魅力的な生き方を見せていくのが最良かもし

れません。ロータリーの活動に参加することは

きっとその一助になつているはずです。
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青少年達に思うことは

大阪柏原RC  古賀 省三

21世紀に入 り時代は大変な激動の様相を呈 し

てお りますが、まず力を入れるのは、ご自分の

仕事を通 じて社会に奉仕することであろうと思

うのであります。自分の力を信 じて更に皆さん

方が飛躍 され、ロータリーを大いに楽 しんでい

ただくことをお願いするものであります。

社会奉仕活動・青少年活動としてありますが、

次代を担う青少年育成活動への取 り組みについ

てみると、昨今の青少年をとりまく環境は、地

域連帯感の希薄化や核家族の増加に伴う家庭教

育機能の低下、過度の受験戦争・享楽的社会風

潮などと相まつて、全般的に大きく悪化 し、様々

な悪質な事件が頻繁に発生 していて、誠に残念

な事態であり、心が痛むのを隠すことはできな

いのであります。

私は、これまでの事業である少年サッカーヘ

の後援や新世代 ロータリー会議の開催、あるい

は施設の児童招待行事など、積極的に推進 して

頂きたいと考えていますが、特にロータリアン

として、青少年と深 く関つて青少年に目を向け

た活動に力を入れ、地域 ぐるみで青少年の犯罪

や非行防止に取 り組んでいくため、活動を強化

せねばと思つています。一体、子ども達に何が

起こっているのか。私たちは真摯に分析をして

いく必要があるのではと思っています。これか

らのロータリーを背負つていただく若者達のこ

とをどのように受け止めて、奉仕の心を育んで

いくのか、重要な課題であると感 じております。

15・ 16017歳 という世代は、世の中の動きに感

動 し、将来の自己実現を目指 し始める重要な時

期でありますが、受験戦争という管理教育を押

しつける学校教育に魅力をなくし、家族関係も

薄くなり精神的にも不安定で、すべてに投げや

りな少年達が多 くなつていることに心を痛めざ

るを得ません。全てとは言えませんが、今の子

ども達には夢がなく、欲望に身を任せるだけで

非常に利那的です。もし夢があれば、人生を終

わ りにするような犯罪や悪質な行為をする前に

踏みとどまるものだと、私は思うのであります。

少年達ばか りを責めるわけにはいきません。新

聞を見てお りますと、児童虐待の増加が顕著に

あらわれてお りますように、大人の側が子ども

達にモラルというプレッシャーをかけることも

できなくなつている現れであり、大人の責任で

あると、社会全体で厳 しく受け止めていかねば

と心を痛めているのであります。

会員増強 新 しい風

大阪八尾フレンドRC会長  岡田 一恵

当クラブは1999年 6月 に創立 して 3年 目を迎

えます。当クラブ育ちである私が 3年 目の会長

を引き受け早や半年が過ぎようとしています。

平素先輩 ロータリアンの方々やクラブ会員の皆

様に支えられて頑張つてお ります。歴史のある

立派なクラブが沢山ある中、当クラブは年数も

浅 くまだ基礎作 りで発展途上にありますが、先

輩ロータリアンをはじめ、当クラプの特色であ

る半数を超える女性会員や若手会員と、それぞ

れの立場、特色をもつた会員でバランス良く構

成されています。そ して現在会員増強に取 り組

むことが当面の大きな課題である当クラブにとっ

ては、女性や若手の入会には大きな期待があり

ます。近年女性の入会について各クラブでも関

心が持たれるようになりましたが、入会を歓迎

しながらも、まだまだ戸惑いや拒否といつたこ

とも有るとか、またクラブの内でも推進派と慎

重派があるとのことで、女性の入会にはまだハー

ドルがあり、時間を要するのかもしれませんが、

私自身女性に門戸を開いて頂いた事でロータリ

アンとして活動出来ることを意義深 く受け止め

ている 1人です。またロータリアンとしてふさ

わ しい女性も沢山おられることで しょうし、今
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まで受け入れが少なかつたことで、まだ女性会

員の活動が遅れてはいますが、各クラブの門戸

を開いて頂 くことで、ロータリーの活動の広が

りに貢献出来るものと思います。当クラブは創

立時より女性に門戸を開いた数少ないクラブの

一つとして、これからも積極的に女性を歓迎 し、

活動に対 しても模範を示す新 しい風になれたら

と思います。またもう一方の会員増強の目標と

して、次代を担う若手の入会推進があります。

現会員の優れた若手を中心にジェネレーション

ギャップを越えて奉仕活動の出来る意欲と行動

力のある若手会員の増強を図りたいと思つてい

ます。歴史あるクラブで しか出来ない事も沢山

ありますが、新 しいクラブだから出来る事もあ

ります。当クラブは今、新 しい風になれるよう

に懸命の努力をしているところです。

「 皆和会」「 3分間スピーチ」

八尾RC会長  山口 幸雄

八尾RCは創立40年 という大きな節を経て本

年度は41年 目になります。創立以来先輩諸兄が

培われた伝統と実績を継承 しつつ、ロータリー

の原点に立ち返 り、時代に即 した活動を展開し

て行こうとスター ト致 しまして 5カ 月が過ぎま

した。

当クラブは、創立以来本当に仲の良いクラブ

で派閥も出来ず、クラブ内の争いごとは一度も

ありません。バナーの中心に書かれている「和」

という文字がクラブを象徴 しています。本年度、

更に親睦を深めるために「皆和会」 (ミ ナワカ

イ)が発足致 しました。これは当クラブの70歳

以上のロータリー歴の長い会員 (16名 )と 、入

会 3年未満の若い会員 (14名 )の交流の場を設

けたわけであります。先輩をたてる、敬愛する

のも当クラブの伝統のひとつであります。世代

を超えた交流は親睦を深めるといつた効果にと

どまらず、互いに勉強になり伝統を継承する意

味からも多くのメリットがあります。10月 10日

信貴山 十三屋で夕刻か ら開催 された第 1回

「皆和会」は大変盛会でありました。

会長と幹事がお世話いたしましたが、私達 も

ロータリーについて、又多くの先輩から人生観

まで様々な勉強させて頂きました。クラブの精

神的な要と尊敬されているチャーターメンバー

と、入会 1カ 月の若い会員が真剣に話 し込んで

おられる光景もありました。参加者からは、次

回出来るだけ早い時期に開催 してほしいと催促

されています。

又、本年度から新 しい試みとして卓話の時間

を使って会員による「 3分間スピーチ」を第 4

週 目に行っています。 8～ 9名の方がスピーチ

されますが、テーマは自由で持ち時間は 3分間

で時間が来ますと話の上手、下手、興味のある

なし、ご本人が如何に乗つてこられようと情け

容赦なくハンドベルで終了を告げられます。 3

分間を如何に有効に使うか工夫されるで しよう

し、勉強もされます。他のスピーカーの話も注

意 して真剣に聞きます。顔も覚え、人柄も理解

できます。そ して緊張感で例会も盛 りあが りま

す。二人のチャーターメンバーもご健在ですが、

例外なく扱わせて頂きます。「 3分間スピーチ」

は、好評です。

会長就任にあたつて

八尾中央RC会長  野中 志郎

会長就任以来、早 5ヶ 月が過ぎました。就任

当初の困惑と緊張感は、どこかへ置き忘れてき

たような中だるみ状態のこの頃です。最も緊張

致 しました他 クラブヘの表敬訪間、ガバナー公

式訪間も無事終え、後は IM,忘年家族会,来

春早々に行われます青少年育成事業の一環とし

ての青少年サッカー大会等が主たる行事として

残されてお りますが、大半は終わつたのも同然

です。 しかし、以上のことはあくまで形式であ
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り、行事であって、会長としての必要最小限度

の仕事であります。会長就任にあたつて、会員

の皆様に公約致 しました、会員増強につきまし

ては遅々として進んでおりません。就任当初、

幸先良く2名の新入会員を獲得 し、この分では

7～ 8名の会員増強 (当 クラブは現在会員数35

名)が可能と有頂天になつてお りましたが、lo

月に入 り、 1名 の会員が事業上の都合でやむな

く退会されました。それ以後会員の増加がなく

困惑 している次第です。

9月 11日 にはアメリカにて同時多発テロが発

生 し、世界貿易センタービルが一瞬にして崩壊

し、世界中が震撼させられました。また、経済

は一層冷え込み、株価 も簡単に 1万円を割込む

という惨惜たる状況に追い込まれています。こ

のような社会状況では、会員の獲得は大変困難

と思われますが、必死の覚悟で公約を果た して

参 りたいと考えてお ります。“何事 も為せば成

る"の心意気で、後7ヶ 月を頑張つて参 りたい

と思つてお ります。

夢・実現を願つて

(21世紀未来委員会活動中 )

八尾東RC会長

未来委員長

森下 慶冶

鈴木  洋

我がクラブは、次年度に創立30周 年を迎えま

す。 日本では少子高齢化社会が間近に迫ってま

いります。ロータリーも誕生から90年を経過 し、

少し制度疲労を起 しているように感 じられます。

ロータリーにも将来どうあるべきかを論議する

委員会があつてもいいのではないかという、素

朴な疑問から「21世紀未来委員会」を創設 しま

した。

「新世紀にふさわ しいクラブ活動はどうある

べきか」を年初より積極的に活動をしてまいり

ましたが、今後2660地区の皆様に、いろいろと、

ご指導ご協力を頂きたく存 じますので宜 しくお

願い申し上げます。

【計 画】

① ロータリーの活動・組織・全般にわたり調

査検討します。

② アンケー ト・投稿・インタビュー等により

会員、地区、国内外RC、 RIと広くご指導、

ご協力を賜り報告等をまとめます。

③ 2001～2002年度に一次報告を、来年度 (30

周年)に最終報告をします。

④ 未来の考え方

近未来 (5年～10年 )・ 中未来 (11年～30

年)・ 遠未来 (31年以上)

【経 過】

年初より11月 までに委員会9回、クラブフォー

ラム1回、情報集会2回、卓話 1回、公開委員

会1回、そして全会員向けアンケートを実施し、

90%の回答をいただきました。アンケートの結

果全員がクラブに望んでいる事は、要約すると

次の三点でした。

① 研鑽できる  (STUDY)
② よき友を得る (ENJOY)
③ 奉仕が出来る (SERVICE)

この点は我々が先輩から教わつたE,S,Sと

合致 します。またまじめな会員ほど、明日のロー

タリーに、我がクラブに一種の不安を持ってお

り、その為にどうするべきか、を真剣に考えて

いる事も良くわか りました。

【重点検討事項】

① ロータリーの存在価値は何か、ロータリー

にしか出来ない奉仕とは何か。

② 効果のある奉仕を実現する為に、単年度事

業を積み上げ「継続は力なり」とする方法。

③ RCの合同事業、あるいはNPO等 との協

同事業を検討する。

④ 少子化社会 (日 本)に於ける、RCの組織、

活動の在り方。

⑤ ロータリー塾、ロータリー大学の創設を考

える。
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文 庫 通 信 (171号 )

「 ロータリー文庫」は日本ロータリー50周 年記念事業の一つとして1970年に創立された皆

様の資料室です。

ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料 (貸 出可)な ど、 1万 8千余点を収集・整備 し、

皆様のご利用に備えてお ります。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版

先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承 ります。

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料 目録」を備えてありますので、ご活用願います。

以下資料のご紹介を致 します。

☆  「 □―タリーのこころ」ロータリー理解推進月間に因んで ☆

◎「ポール・ハリスの言葉」 佐藤千壽 D.2790・ 東京江東R.C.2001 81頁

[申込先 :ロ ータリー文庫]

◎「不易流行―ロータリーの来し方・行く末―」 佐藤千壽 東京臨海東RoC.・ 松戸R.C.

2000 103頁               [申 込先 :松戸R.Co FAX(047)361-2255]

◎「感性ということ 座談会一新世代の人作リー」 荒川浩和・坂本 一・藤川亨胤・

佐藤千壽 (司会)2001 51頁       [申 込先 :佐藤千壽 FAX(03)3881-1409]

◎「 ロータリーの組織と奉仕」 深川純一 呉R.C.2001 68頁

[申 込先 :呉R.C.TEL(0823)24-4411]

◎「 ロータリー卓話四題 (深川純一氏の卓話より)」  広島西R.C.2001 71頁

[申込先 :広島西R.C.FAX(082)221-4870]

◎「お茶の心」 千 宗室 2001 12頁  (D.2690地 区大会講演)

[申込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)]

◎「21世紀におけるロータリー」 千 宗室 2001 13頁  (D.2790地 区大会講演)

[申 込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)]

◎「 ロータリーヘの道じるベーロータリーを学びロータリアンになろう一」 大谷恭一郎・

増田勝美 2001 74頁         [申 込先 :神戸六甲R.C.FAX(078)291-1164]

◎「利他のこころを育てる」 梅原 猛 2001 6頁  (D.2630地 区大会講演)

[申込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)]

◎「現代の忘れもの」 渡辺和子 2001 9頁  (D.2690地 区大会講演)

[申 込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)]

◎「21世紀におけるグローバリゼーション」 モーリス・ グルドーモンターニュ 2001

8頁  (D.2810地 区大会講演)        [申 込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)]

◎「 ビデオ「ロータリーの沿革」 R.I.2001 10分 (ロ ータリーの歴史的出来事を ドキュ

メント)          [申 込先 :日 本事務局 (購入)ロ ータリー文庫 (貸出)]

ロ ー タ リ ー 文 庫

〒105-0011東京都港区芝公園2-6-3 abc会館7階 TEL(03)3433-6456・ FAX(03)3459-7506
http://www.rotary― bunko.9r.ip

開館 =午前10時～午後 5時 体館 =土 。日・祝祭日
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ク ラ ブ 名
月

初

数員

７

期

会

11月 末会員数 入会者

数累計

退会者

数累計
噌減 例会数 出席率

ホーム

クラブ

出席率

ク ラ ブ 名

月
初
数員

７
期

会

11月 末会員数 入会者

数累計

退会者

数累計
増減 例会数 出席率 クラブ

出席率全 員 女 性 全員 女 性

大東 70 0 4 99 49 81 12 大阪なにわ 2 1 1 lllll llll 8817

大東中央 1 0 4 84 80 82 10 大阪南西 6 2 0 2 4 91 73 73 66

東大阪 4 91.19 60 86 大阪西
"

0 1 95.86 78 02

東大阪中央 1 3 9434 89 94 大阪大手前 0 4 4 4 90 38 80 77

東大阪東 84 84 0 0 5 94.17 83 06 大阪大淀 0 1 1 82 05 2 19

東大阪みどり 4 1 5 73 06 57 55 版 リア‐サイト 2 1 2 -1 5 82 58 67 74

東大阪西 1 1 4 85 33 53 98 大阪咲 7Jll 1 1 4 79.81 5784

枚 方 0 3 3 4 90 37 84 78 大阪 西北 0 2 3 -1 4 98 46 70 06

枚方くずは

“

3 91.42 74 40 大阪西南 2 1 1 100.00 75,48

茨 木 l 2 2 4 91 67 72 50 大阪船場 0 2 2 4 96 00 83 00

茨木東 43 1 1 4 96 02 69 32 阪心斎橋 70 0 1 99.52 7C171

茨 木 西 7 0 4 100 00 72 36 大阪城北 l ] 1 4 85 60 79 20

池 田 42 43 1 4 70.59 64 96 大阪そねざき 1 3 99.57 77、 67

池 田 れ は 2 0 0 5 85 41 78 38 大阪住之,[ 0 1 1 4 96 96 80 54

門真 30 1 88 15 81 48 大阪住吉 7 4 88 55 68 98

交野 0 5 90 00 81 58 大阪天満橋 0 2 1 1 4 87 21 73 97

箕面 38 1 4 86.67 76.67 大級天王寺 % 0 1 1 87 50 80147

箕面中央 0 0 0 93 30 88 10 大阪東南 0 2 0 2 4 96 15 71 15

守 口 4 1 4 81 92 66 31 大1阪鶴 見 嶽 0 81150

守ロイブエング 2 72 10 大阪梅 田 0 l 0 1 4 93 50 79 50

寝屋川 2 1 4 92.78 18167 大阪梅 田東 49 0 1 2 -1 4 86 86 75,73

寝屋川東 0 0 3 80 77 大阪 うつぼ 2 1 1 4 94 52 78 06

大 阪 285 l 4 84 311 56、 86 メ』らヽ尾フレンド Z 2 1 1 83 34 71 88

大阪阿倍野 4 4 4 4 89 00 65 00 大阪淀 川 51 2 1 1 0 4 98 08 73 58

大阪ちゃやまち 1 4 91.46 77.27 大阪ユニバーサルシティ 3 1 1 79.50 75:00

大 lFR中央 2 4 4 100 00 77 22 千里 0 1 0 1 4 94 07 74 58

大阪堂島 5tl 1 4 90 00 88 1Xl 千里 メイプル 29 2 1 -1 85.50 75 00

大阪阪南 2 4 87 75 75 00 摂津 0 l 4 -3 4 100 00 80 71

大阪東 7 93 50 66.28 四条畷 251 0 1 1 4 94 79 82146

大阪東淀 6 4 88 63 78 97 吹 田 3 5 2 3 4 98 77 86 07

大阪平野 2 97 42 83.23 央田江坂 47 2 1 1 88.33 夕4′45

大 阪 本町 l 2 4 86 36 72 16 吹田西 0 2 l 1 86 87

大阪イブニング 2 2 73 25 58 14 高槻 2 4 3 1 94,74 77.71

大阪城 15 15 0 0 0 4 83 34 73 33 高槻東 0 0 0 0 96 40 83 58

大阪城南 0 4 98,96 82 87 高槻西 40 0 0 1 -1 90 24 85 34

大阪城東 61 3 4 93 50 74 59 豊 中 0 1 2 -1 4 97 62 81 55

大阪柏原 4 4 98.26 86 68 豊中南 ④ 0 1 0 1 5 96 02 82 28

大阪 Jヒ 168 173 0 7 5 4 85 58 60 69 豊中大阪国際空港 0 l 0 ] 4 88 28 75 78

大阪北梅田

“

―l 1 91 53 78 53 豊中千] 42 3 1 1 4 87 20 69 00

大阪北淀 1 4 3 4 90 21 73 06 八 尾 0 2 0 3 95 71 82 38

大阪御堂筋 0 0 -24 86 19 73 48 八尾中央 35 0 21 2 84.25 79 84

大 lFk南 0 5 4 86 01 65 67 八尾東 3 0 2 -2 3 86 20 81 70

大阪中之島 0 87 45 73 28

クラブ数

7月 期

会員サ

末

員

月

会

性

員

女

会

者

計

会

累

入

数

退会者

数累計 増減

平均

出席率

平均

出席率大阪難波 0 3 4 98 53 81 62

86 4955 178 175 75 8

2001年 11月 度 会 員数 ・出席報告

●

●
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ポール・ハリス・フエ□―

次の方たちにポール・ ハリス・ フェローの

称号が贈られました。 (2001)

八木  誠   門   真RC 9/12
中川康一郎   門   真RC 9/28
岡田  宏   豊 中 千 里RC 9/28
小北 英夫   枚方くずはRC 10/26

※吉り|1 謹司 (4回 日)東 大 阪 東RC 9/6
※金子 誠二 (2回 日)東大阪中央RC 9/12
※中庭 寿朗 (1回 日)大 阪 平 野RC 9/28
※田遠 正昭 (1回 日)箕 面 中 央RC 10/19

※乾  繁夫 (3回 日)大 阪 南 西RC 10/19

※中丸 義昭 (2回 日)大 阪 南 西RC 10/19

※高折 忠太 (3回 日)大阪大手前RC 10/31

※発  剛士 (2回 目)大 阪 鶴 見RC 10/31

※小山 義之 (2回 日)大 阪 鶴 見RC 10/31
ベネファクター

高折 忠太   大阪大手前RC 10/31

米 山 功 労 者

次の方たちに米山功労者の称号が贈られま

※印=2回 日以上

米 山 フ ア ン ドフ エロー

※村上 自士

西田 恵心

※原野 圭司

※谷山 誠賢

(2回 目)

(1回 目)

(2回 目)

(3回 目)

大 阪 城 北RC
大 阪 城 北RC
大 阪 住 吉RC
大 阪 住 吉RC

した。 (2001)

木村 正一 (1回 日)

宮崎 康治 (1回 目)

三宅 幸造 (1回 目)

西り|1 毅 (1回 目)

西村 啓三 (1回 日)

出原 正秀 (1回 目)

坪倉 修吉 (1回 日)

長村  治 (1回 目)

家村 武秀 (1回 目)

文箭 安雄 (1回 目)

西村 貞一 (1回 目)

※大島 長造 (10回 日)

松村 榮一 (1回 目)

櫻井  勲 (1回 目)

※松浦 純男 (37回 目)

早嶋  健 (1回 日)

高橋  徹 (1回 日)

古市  実 (1回 目)

高地賀津仁 (1回 目)

矢田 勝利 (1回 目)

小出 費一 (1回 目)

東大阪中央RC
東大阪中央RC
東大阪中央RC
東大阪中央RC
東大阪中央RC
東大阪中央RC
東大阪中央RC
枚方 くずはRC

口RC

阪 RC

大 阪 東 RC
大 阪 東 RC
大 阪 本 町RC
大 阪 本 町RC
大阪イプニングRC
大 阪 北 RC
大 阪 北 RC
大 阪 Jヒ RC
大 阪 南 西RC
大 阪 南 西 RC
大阪リバーサイドRC

次の方たちにファン

られました。 (2001)

小林 成共

中西  昇

市川 隆三

楢崎 正博

中許 忠和

清水 宏一

黒田  一

毛利  進

山田 晶一

上山 清治

後藤 二郎

古今堂 絋

小西 和一

山本 公平

枡田 圭児

山下 嘉治

岩津 陽介

近藤 建司

吉田 二郎

有村 善雄

浅川 幸保

平田 昭夫

平山 明彦

卜  仁涸

入江真二郎

カンタトーレ ドメニコ

岡田 富二

甚田 隆康

谷口 隆義

富本  亨

植田  卓

村上 高児

新原 健市

松本 龍一

ドフェローの称号が贈

東大阪中央RC
東 大 阪 東RC
東 大 阪 西RC
大 阪 東RC
大 阪 東RC
大 阪 東RC
大 阪 東RC
大 阪 平 野RC
大 阪 平 野RC
大 阪 北RC
大 阪 JヒRC
大 阪 JヒRC
大 阪 北RC
大 阪 北RC
大 阪 北RC
大 阪 北RC
大阪御堂筋RC
大阪御堂筋RC
大阪御堂筋RC
大 阪 船 場RC
大 阪 船 場RC
大 阪 船 場RC
大 阪 船 場RC
大 阪 船 場RC
大 阪 船 場RC
大 阪 船 場RC
大 阪 船 場RC
大 阪 船 場RC
大 阪 船 場RC
大 阪 船 場RC
大阪心斎橋RC
大阪住之江RC
千   里RC
豊 中 千 里RC

守

大

※印=マルチプル・ ポール・ハリス 0フ ェロー
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謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

東 富 美 雄 君

高槻西RC
平成13年11月 27日 逝去
(享年76歳 )

1925年 (大正14年)4月 8日 生
1989年 (平成 1年)8月 31日 入会
1991-1992年  国際奉仕委員長
1993-1994年  冨J会長
1994-1995年  会長エレクト
1995-1996年  会長

準米山功労者
ポール・ハリス・ フェロー

徳 美 信 龍 君

東大阪RC
平成13年12月 10日 逝去
(享年77歳 )

1924年 (大正13年)10月 2日 生

1970年 (昭和45年)10月 21日 入会
1975-1976年  SAA
1982-1983年  幹事

1987-1988年  会長

米山功労者

ポール・ ハ リス・ フェロー

援助を求めています

◆ベ リーズ、グアテマラ、ホンジュラス

ー 干ばつ 第4250地 区

中央アメリカで発生 した千ばつによる作物の

被害で、百万人を超える人々が飢えに直面 して

います。人口の半分以上が極度の貧困に苦しみ、

子供の 5人に 1人は慢性の栄養失調にかかつて

います。

月信12月号の訂正

◆P。 14 2001年 10月 度会員数・出席報告

大阪梅田RC
10月 度出席率 79.20%→ 93.20%

10月 度ホームクラブ出席率

93.20%→ 79.20%

地区内86R C

平均出席率       90.4%→ 90.6%

平均ホームクラブ出席率 76.0%→ 75.9%

地区大会事務局開設のお知らせ

大会委員長 森井 清二 (大阪RC)
大 会 幹 事 江崎 勝久 (大阪RC)

1月 8日 (火 )よ り地区大会事務局を開設致

します。

T530-0005

大阪市北区中之島 5-3-68
リーガロイヤルホテル412号

TEL:06-6448-1121(内線3789)

(※15:30～ 17:00は大阪RC(内 線

3782)へお願いします。)

06-6479-5560(直通)

FAX :06--6479--5561

e―mail:umekichi― orc@rio.odn.ne.jp

<執務時間>
月曜～金曜 (祝祭日はお休み)

9:30^Ψ 15:30

く事務局員>
落合 靖子

事務局移転 のお知 らせ

守ロイブニングRC
ll月 24日 より       '

¬「570-0056

守 口市寺内町 2-5-19守 ロビル 2F
TE]し :06--6995--7440

FAX :06--6995--7441

E mail:m―evening@msj.biglobe.ne.jp

*FAX番号が変わりました。ご注意下さい。

弔敬
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ガバナー

地区代表幹事

地区副代表幹事

地区幹事

月信編集委員会

2001～2002年度 国際ロータリー第2660地区

ガバナー事務所ご案内

今年度の表紙写真は大阪 RCの写真同好会

(SHUl~「ER BUGS)メ ンバーの作品です。

今月の表紙

「橋杭岩の朝影」

大阪RC 松田 隆明 会員

之

三

之

太

茂

和

純

晴

田

野

本

田

嶋

寺

立

吉

迫

早

事務所スタツフ
ガバナー     寺 田

地区代表幹事   立 野

地区副代表幹事  吉 本

地区幹事     江 藤

事務局員     平 山

串 間

藤 川

所在地・電話 0フ アツクス

¬「552-0007

大阪市港区弁天 1-2-1
オー ク 1番街2311号

TEL 06--6577--2660
FAX 06-6577-1608

執務時間
10:00-17:00月～金曜和 之

純 三

休 日

土曜、日曜、祝祭 日
晴 之

            ～16日8月 13日
光 哉

夏期
12月 29日 ～ 1月 6日

久 美

年末年始美 紀
百 合

ホームページアドレス
http://…。ri2660。 grojp/

E― mailア ドレス
gov@ri2660。 gr.Jp
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国際ロータリー第2660地 区

ガバナーそ切朱え

国際ロータリーは毎年 2月 を世界理解月間と定め、全世界162カ 国 030,149ク ラブ・約119万人 (2001

年 6月 末)の ロータリアンに対 し、国際理解と国際的友好を特に強調 したプログラムを実施するよう

要望 してお ります。

毎年 1月 27日 は、創始者ポール・ ハ リス氏の命 日にあたり、その後一週間を物故ロータリアンに対

し冥福を祈 り、生前の貢献を称えることとしてお ります。また、実質上の創立 日である 2月 23日 に始

まる一週間を世界理解と平和の週間とし、世界社会奉仕を中心とした奉仕活動をするよう、1992年の

RI規定審議会が決議 しております。さらに、 2月 の第 2週を家族週間と定め、家族とともに地域社

会への奉仕を支援するよう要請されています。

年が変わつてから、 1月 がロータリー理解推進月間 (Rotary Awareness Month)、 2月 が世界理

解月間 (World Understanding Month)と 続いているのは何か意味があるので しょうか。『 ロータ

リー創始者ポール・ハリス氏のご命 日のある月と、ロータリー創立の月とをピックアップして、一連

のロータリーの精神と行動を理解することの意義と重要性が秘められている』と考えるべきではない

かと思います。

世界人類にとつて重要な転機となる21世紀、会員にとつて何らかの変革を求めざるを得ないロータ

リー新世紀に一歩足を踏み入れたわれわれロータリアンに対 して、何か将来への指針を示 しているよ

うです。

20世紀初頭、北米社会で民主的資本主義が開花する直前、中北部の一角・ シカゴで誕生 したロータ

リーが急速かつ順調に全世界に拡大 し、国際ロータリー組織を整備 しつつ発展を続けて世紀末を迎え

て停滞期に入 りました。その後もRI会長 0理事の短期輪番制による変革のスピー ド調整や一進一退

の動きはあつても、大きな流れは、国際奉仕団体としての強大化の方向へ向かつていることは否定出

来ません。

キング現会長の言葉を借 りれば、『世界の各地で人々がロータリーが奉仕で持って来て くれる援助

と慰間を必死に求めているのです。ロータリアンとクラブが最も重要な非営利 0非政府・非宗教の組

織として諸問題に取 り組むことが各クラブ・各地区の責任』と言うことです。

したがつて、一部で異論はあっても世界社会奉仕、青少年交換、国際交流、研究 グループ交換、国

際親善奨学生、米山奨学生、海外姉妹 クラブ交流、ポリオプラス・パー トナーなどなど、各クラブの

それぞれの委員会が中心となつて、多様なプログラムに取 り組んで頂かざるを得ないのです。

会員の皆様には、この機会にいずれかのプログラムに興味を持つて参加頂きたく、またご都合がつ

けば、今年 6月 のRI国際大会に参加頂ければ最良の効果があると存 じてお ります。
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ホ ス ト  東大阪東RC

会  長 井上 家昌
実行委員長  表   康 之

テ ー マ

開 催 日時

開 催 場 所

参カロクラブ

登 録 者 数

出 席 者 数

「教育問題の現状 と今後」

2001年 12月 8日 (土)13:00～ 17:30

ホテルセイ リュウ

八尾・大阪柏原・ 八尾東・ 八尾中央・

大阪八尾フレン ド0東大阪 0東大阪中央 0

東大阪西・ 東大阪み どり・東大阪東

547名

314名

第2660地 区第 4組のIMは、近藤雅臣ゼネラル リーダーのご指導のもと、東大阪東RCがホス トと

なり12月 8日 に開催されました。当日は300名 を越える参加者を迎え中途退席者もほとんどなく、基

調講演並びにパネルディスカッションを熱心に拝聴されました。

ご案内通 り、当地区「教育問題特別委員会」において1997～2001年 の 4年間にわたつて、日本の教

育の抱えている問題点、またその解決策、改革方法について議論を重ね られました。2001年 6月 に委

員会として「21世紀教育の改革の提言」―豊かな人間教育の探求一という貴重な提言をまとめられ、

この報告書200部 を当日10ク ラブ宛に配布 しました。この提言をロータリアンの皆様により広 く認識

していただく良い機会でもありました。

基調講演は「現時の教育が抱える諸問題について」と題 して菅生浩三RI理事エレク トにお願い し、

人間教育の重要性を強調されました。パネルディスカッションでは、松岡博氏 (大阪RC)を コーディ

ネーターとして「教育問題の現状と今後」をテーマに進行 しました。

パネリス トの小川寛氏 (八尾市教育委員長、八尾RC)は 、教育委員会の立場から公立小中学校に

関しての問題点を提起され、また平岡龍人氏 (大阪RC)は 私立の初、中等教育においての豊かな社

会での教育のあり方、21世紀の人材教育について、さらに山本研二郎氏 (大阪阪南RC)は 、大学教

育の現状と将来の展望についてそれぞれの立場で活発な討論が展開されました。

さらにロータリアンの立場から、日本の教育を良くするためにどうすれば良いかをコーディネーター、

パネリス ト諸氏から貴重な意見が述べられました。

最後に近藤ゼネラル リーダーが理科教育の充実と必要性について提言されました。今回のIMの企

画運営に、懇切なご指導を頂いた寺田Gは じめ近藤ゼネラル リーダー、諸先生方、第 4組のロータリ

アンの皆様に心より感謝申し上げます。
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地区社会奉仕委員会

委員長  若 宮  邦 弘 伏 阪天王寺RC)

開催 日時 :2001年 11月 26日 (月 )15:00～ 16:30

開催場所 :ホ リディ・ イン エクスプレス 大阪うつぼパーク

出 席 者 :寺田和之G、 中川章二部門担当PG、 菅生浩三 ZC、 井上哄夫GE、 地区社会奉仕委員、

クラブ社会奉仕委員長

本年度 2回 目のクラブ社会奉仕委員長会議が上記出席者にて開催されました。

まず、地区社会奉仕 玉城 明委員から献血運動について、毎年冬季 (1月 ～ 3月 末)の期間は献血

量が減 り、他府県に血液の援助を受けている現況の報告があり、2002年 1月 ～ 3月 頃まで大阪駅前に

ロータリーの横断幕を掲げた献血車を配 し、広 く献血運動を展開する旨発表されました。また、それ

に伴う予算措置で、地区内ロータリアンよリー人当り200円 の協力を得る件が承認 され、一旦休憩。

休憩後、菅生 ZCを座長として、各クラブより提出頂いたアンケー トを中心に社会奉仕活動の問題点・

RI提唱社会奉仕実践活動について説明が約40分 あり、今後の下半期社会奉仕活動展開の為に有意義

なひとときを持つことが出来ました。

最後に丼上GEよ り講評並びに、次年度地区運営方針について説明頂き閉会 しました。

地区規定・情報委員会

委員長  井 上  嘆 夫 (千里RC)

開催 日時 :2001年 12月 15日 13:30～ 16:30

開催場所 :三井アーバンホテル 大阪ベイタワー 4階 金枝の間

出 席 者 :吉川謹司担当PG、 地区内86ク ラブ175名 、地区委員会 4名

今回は2001年規定審議会にて採択された制定案に基づき改正されたクラブ標準定款及びクラブ推奨

細則を説明するための会議を行いました。

川崎副委員長の司会により開会、吉川PGか ら次年度より当地区にて導入されるリーダーシッププ

ラン、2004年 国際大会、2002年 ロータリー研究会の報告と共に、本会議の重要性についての挨拶を頂

きました。

引き続き私が、規定審議会以後の経過、第 2モ ットーの復活、中国での仮クラブ発足、パイロット

クラブの発足、ロータリーに於ける禁煙の奨励及びコンピューター化の奨励決議についての報告を行

い、今回の改正点の主要項 目についての説明、休憩の後、川崎副委員長が標準定款及び推奨細則の条

文の説明をしました。質疑応答の後、吉川PGの講評を最後に閉会 しました

今回の改正が、規則の簡略化のためその取 り扱いをクラブに任せる規定が多く導入され、クラブ理

事会の重要性を感 じて頂いたせいか例年より大変熱心にお聞き頂き、多くの現会長さんが出席される

など関心の高さに敬服 しました。
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開催 日時

開催場所

出 席 者

地区財団情報委員会

委員長  居 相  英 機 は 尾RC)

出席者数

2001年 12月 15日 (土)13:30～ 16:30

大阪YMCA
寺田和之G、 菅生浩三財団担当PG、 若林紀男GN、

宮田宏章財団委員長ほか 7つの地区委員会委員長、委員

各クラブ財団委員長

92名

今年度の第 1回 クラブロータリー財団委員長会議を開催致 しました。

まず、寺田Gか ら「世界的不況であるこの時期こそロータリー財団の真価が問われます。各クラブ

が主になつて行いそれを地区が援助補助することと、地区が主になつて行い各クラブに協力願うこと

を望みます」と挨拶があり、次に菅生PGか らは「欧米社会と非欧米社会の価値観の差が広がりつつ

あり、ロータリー活動にも影響を及ぼ しつつあります。今、財団はお金を集めるのも大変ですが、

使 う方はもつと難 しいと言えます。地域社会は国際社会のひとつであ り、地域社会援助プログラム

(CAP)の 活用はひいては会員増強にもなります」と挨拶を頂きました。

*ロ ータリー財団寄付優秀 クラブの表彰 (RIよ り送 られてきたバナーの贈呈)

<一人当た り年次寄付額上位 3ク ラブ>
一位 :千里メイプルRC
二位 :大阪柏原RC
三位 :八尾RC

く一クラブ年次寄付額上位 3ク ラブ>
一位 :大阪RC
二位 :大阪北RC
三位 :大阪東RC

財団国際親善奨学生委員会

(248.55 米 ドル)

(225.28 米 ドル)

(216.24 米 ドル )

(25,121.52 米 ドル)

(24,494.00 米 ドル)

(21,837.00 米 ドル )

寺田秀興委員長

2002～2003年 度、奨学候補生18名 の志望国などの一覧と2003～2004年度応募の審査概要、締切は

2002年 4月 15日 。優秀な (特に男子)学生の推薦をお願いします。

財団学友委員会 溝畑正信委員長

奨学生は帰国後、財団学友と呼ばれ、全員がPSC(Past seⅣ ice Club)に 登録されます。留学

中の貴重な体験を後輩やロータリアンに伝えていく活動の場がPSCなのです。

財団人道的援助委員会 大谷 透委員長

ロータリアンの住む地域の社会援助プログラム (CAP)に 地区財団活動資金 (DDF)を 活用 し

よう、一件最低 USl,000ド ルです。是非、活用を考えてください。

ポリオプラス委員会 岡本健治委員長

2005年 にはポリオ撲滅の安全な世界が到来することを願ってやみません。前年度同様に各RC単位

で 1人当たり500円以上の寄付を切にお願い します。

以上のほか、GSEの 野村浩司委員長、財団増進の飯島宏副委員長、財団情報の居相英機委員長の

報告がありました。会議終了後は別室にて懇親会を開き、若林GNの御発声のもと有意義な時間を過

ごしました。

-4-



研究グループ交換委員会

委員長  野 村  浩 司 (大阪そねざきRC)

本年度の研究グループ交換は、米国ウィスコンシン州 ミルウォーキー州第6270地 区と行います。

2001年 8月 9日 の産経新聞社のご協力により記事を掲載 して頂き、団員の募集を行いました。本年

度は 6名 の応募の中から、去る2001年 9月 22日 (土 )に面接を行い、当地区より次の 4名 の優秀な団員

を選考 し、派遣を決定 しました。

当地区より選抜された団長を含め 5名からなるミルウォーキー行きチームは、2002年 5月 1日 (水 )

に関空を出発 し、約 4週間にわたつて研修をいた します。

また、2002年 3月 22日 (金)か ら同じく約 4週間にわたつて研修を行う相手地区のチームメンバーも

決定いた しましたので、ここにあわせてご紹介 します。

David John wyatt

派遣 チーム

●団長  佐藤 良和

●団員  安西智栄子

大田 由紀

玉井 達也

土佐 邦之

受け入れチーム

●団長  Erik Marshall Moeser

(エ リック・ マー シャル・ メーザー )

●団員  Emily Kathryn」 acobS

(エ ミリー・ キ ャス リン・ ジェイ コブス)

David」ohn Wyatt

(デ ビッ ド・ ジ ョン・ ワイア ッ ト)

Paul Matthew Roback

(ポ ール・ マ シュー・ ローバ ック)

Erin Alexis Graff

(エ リン 。ア レクシス・ グラフ)

生涯学習推進研究センター 理事長/大阪大手前RC所属

寺澤鍼灸整骨医院 院長/摂津RC推薦

四天王寺病院 看護婦/大阪天王寺RC推薦

大阪市教育委員会教務部教職員課教職員人事担当/大阪中之島RC推薦

大阪府庁審議室政策調整課 主査/大阪城北RC推薦

太田 由紀 玉 井 達也 土佐 邦 之

●

54歳・男性/銀行コンサルタント

26歳・女性/環境教育者

35歳・男性/フ ランス語教師

25歳 。男性/コ ミュニティ資源開発者

25歳・女性/エ ネルギー開発エンジニア

安西智栄子

Erik Marshall Moeser  Emily Katttn Jacobs
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創立 10周年にあた り

大阪ちゃやまちRC会長  藤田 宗平

大阪ちゃやまちRCは大阪北RCの子クラブ

として、ちゃやまちに哄弧 (こ こ)の声をあげ

てから、本年 1月 28日 に創立10周年の記念すべ

き年を迎えました。やつと一人前になつたとい

うことです。ひと口に10年 と申しましても、こ

の10年 間は日本の経済がまさにバブル状態から

崩壊への道をたどり始めた時期に歩調を合わせ

て進んできた10年間でありまして、諸先輩の方々、

会員の皆さんの並々ならぬ努力もかかわらず会

員数は69名 をピークに減 り続けました。最近に

なつてようや く歯止めがかか り、42名 をボ トム

にして45名 まで回復 しました。

今年度のRI会長 R.D.キ ング氏 もクラブ運

営の強調事項の第 1位に会員の増強を取 り上げ

ておられます。 ロータリアンとしての誇 りと奉

仕へのたゆまざる実践は必要にして欠 くべから

ぎる要件でありますが、この様な仲間を更に増

やす事も大きな目標でなければならないと思い

ます。

私 も会長の役を与えられ既に半年を経過い

たしました。私にとつてこの大役を自覚 しつつ

経験 してゆ く過程は、私の人生 とつて も大き

な充実への体感であ り、週 1回の例会出席に

生きがいを感 じてお ります。例会時に会長の時

間として与えられるのは 3分ですが、私はこの

時間を出来るだけ引き延ば し、毎回 7～ 8分程

度は費やす事にしてお ります。この時間は私の

言葉を全会員に聞いて貰える貴重な時間である

からです。ロータリアンとしての認識啓蒙につ

ながる話はもち論でありますが、国際問題、経

済問題、文芸、スポーツその他に関 して何か一

言話題を提供にする事にしています。このよう

にしてロータリー活動における人や事象との出

会いにより、10年 を節 目として世界のロータリ

アンの仲間入 りを早 く果た したいと思ってお り

ます。

大阪中央□―タリークラブ便り

大阪中央RC会長  中務 嗣治郎

当クラブは、毎年、その年度の初めに、クラ

ブの方針を発表するようにしています。本年度

は、新年度発足時までに、各奉仕活動について、

各々の委員会から自主的、積極的に活動方針を

提出してもらい、それをベースに具体的な活動

目標を策定いたしました。そ して、判 りやすい

活動の目標を▼楽 しいロータリクラブに▼有意

義なロータリクラブに▼責を果たすロータリー

クラブに、と決定 し、全員参画の方針で活動 し

てきました。

それに従って、例を挙げれば、職業奉仕活動

部門では、社会奉仕、親睦の各委員会と協同じ

て、関西電力官津エネルギー研究所の見学と研

修を実施、社会奉仕部門では、クラブ奉仕、親

睦の各委員会と協同して、水の保全を考えなが

ら、水都大阪の中之島から道頓堀までの周遊を

実施、クラブ奉仕部門では青少年奉仕部門のロー

ターアクトクラブの積極的な活動支援、国際奉

仕部門では、共同事業として、ネパールヘの教

育用資材の制作支援活動など幅広い活動を行い

ました。

しか し、何と言つても大きな課題は会員増強

です。厳 しい経済状況の下、会員増強はなかな

か思うように達成できません。 しか し、ロータ

リー活動の活性化はやはりそこに集まる人とそ

の数であることは自明の理です。会員全員がそ

の意識を持ち、工夫をこらしてこの課題に取 り

組んでいきたいと考えます。

当クラブは、本年度IM第 5組のホス トクラ

ブの担当となりま した。IMのテーマは「青少

年教育問題」です。ロータリアンは家庭と地域

社会において、青少年と何を語 り合い、そ して

行動すべきかを中心にミーティングを進め、実

のあるIMになることを期待 しています。

残された下半期、更に種々な活動が目白押 し

になつています。息切れ しないように、楽 しく

その責を果た しているところです。
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クラプの財政改革

大阪堂島RC会長  水山 章

大阪堂島RCは 今年 6月 、15周 年を迎えま

す。長い歴史と伝統あるクラブが多い中では

まだまだ若輩の域を出ませんが、それな りに

培ってきた経験 と同時に、多少のマンネ リ化

も否定できません。奉仕活動と財政の両面に

わたって今 日の社会情勢 との ミスマ ッチが生

じてきているように思われます。特に、会員

の減少傾向に伴い、 クラブ財政に困難を生 じ

てきております。会員の減少傾向に対 して、増

強を図るのも勿論ですが、言うは易くなかなか

容易ではありません。当クラブでは「出るを制

する」発想に立脚すべきと洗い直 しに取 り組み

ました。

そのひとつが事務局の移転であり、もうひと

つは印刷費の削減であります。

事務局はホテルの一室を借 り切 つてお りま

したが、これを約半分のホテル内デ ッド・ ス

ペースに移転させ、事務局員も 1名 プラスアル

ファーであつたものを 1名 のみに固定 し、これ

で事務局に関わる経費を半減することが出来ま

した。

印刷費については週報や各種報告書などこれ

まですべて外注であつたものを事務局の手作 り

に致 しました。ご承知の通 り、当今のパソコン

とカラープリンターはまさにスグレモノであり

ます。最新のソフ トとハー ドを リースで駆使す

ることにより、容易に手早 く作成出来るように

なりました。会員が原稿をeメ ールで事務局に

送れば、文章の打ち直 しが省けます し、カラー

写真をふんだんに使えますので、会員相互の親

近感が増すという効果も上がつたように思いま

す。

以上のささやかな財政改革によつて例年の赤

字を若干の黒字会計とすることが出来ました。

クラブ運営の「民営化」の一端として参考にし

ていただければ幸いです。

本年度の歩み

大阪北RC会長  飯田 正弥

本年度から例会場が、阪急百貨店 8階特別食

堂の改装計画により、新阪急ホテル 2階「花の

間」に移転 しました。当クラブは、創立以来伝

統的に阪急 グループの力強い御協力、御支援が

あり、例会場移転に関 しても極めてスムーズに

行われ、例会も会場設営、食事等々、新阪急ホ

テルさんに特別の御配慮を頂き、順調に開催、

進行 してお ります。心より感謝申し上げます。

例会の卓話もプログラム委員さんの御協力に

より、楽 しく魅力ある充実 したものになつてい

ると自負 してお ります。機会がありましたら、

是非当クラブヘ気楽な気分でメーキャップされ

ますようお勧め致 します。

次に当クラブの現況でありますが、期首会員

は168名 の発足であります。その内、出席規定

適用免除会員は40数名おられ、 1年以上の長期

にわた り例会に出席 していない会員は10名程お

られます。また、 2年以内の入会会員は20数名

おられ、会員数の 1割以上であります。 クラブ

の活性化の為にも、会員それぞれがすべての会

員との友好を深め、気持ちが通 じ合えるように

することが、特に当クラブのように150名 を越

す会員を抱えるクラブでは、最も重要なことだ

と思つております。会員がお互いに知 り合い、

友好を深めることによつて、協力 して効果的な

ロータリー奉仕活動を進める原動力となること

が出来るで しよう。

ロータリーも新 しい21世紀という時代に移 り、

必然的にその形態は多少変化されていくとは思

われますが、原点には何ら変化がないと思つて

おります。当クラブも次年度には、創立50周 年

の節 目を迎えます。諸先輩が永年にわたり築い

てこられました当クラブ独特の自主性や温和な

雰囲気、良き伝統を守 り、受け継ぎながら、時

代の変化に対応 しつつ、活性化を図り、より友

情を深め、明るく楽 しいクラブ発展に務めたい

と思つております。
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会長雑感

大阪北梅田RC会長  越智 碩夫

会長を拝命 してから半年、なにかととまどい

ながらやってきましたが、今は、あと半年ただ

ただ無事にという実感です。

会長就任時に、私は三つの方針を掲げました。

まず第一に、明るい開かれたクラブの雰囲気

づ くりをさらにすすめて行きたいということで

す。この点につきましては歴代会長が最重点方

針に挙げられ、おかげで、特に最近は開かれた

意見の交流等の機会も多く、雰囲気も良くなつ

た感があります。

たとえば、当クラブは平成 4年の創立、今年

10周年を迎えるのですが、10周年の記念事業に

ついては、早 くから準備委員会を設け、会員の

意見や希望を聞きながら準備を進めてきました。

このあとも、さらに楽 しい雰囲気の機会を多 く

作り、会員相互がさらに理解し、クラブライフを

楽 しんでいけるよう考えて行きたいと思います。

第二に、会員の増強です。RIで も地区でも

増強増強と繰 り返 し言つてお りますが、当クラ

ブにとつても今最大の問題であろうかと思いま

す。といいますのも、やはり都市型クラブとし

てはなんとか50名 の会員数が必要と思われるか

らです。今期に入って、今のところ 1名 の復帰

を含めて 2名の会員増という経過です。とにか

く50名 を目標としたいと思います。

余談になりますが、ガバナー公式訪間の前に

資料を見てお りますと、当クラブの入会金の30

万円というのが、他 1ク ラブとともに地区の最

高額であることを知 りました。安 くすれば良い

というものでもないという意見もあつて、これ

からの審議事項にして行きたいと思つています。

第二は、自慢できるクラブづくりです。自慢

というのか、社会的に評価できる活動を展開 し

て行きたいということです。当クラブには意義

ある活動委員会があり、これまでに二つの事業

を推進 してお ります。

そのひとつが、毎年 8月 に開催される「平成

淀川花火大会」への留学生招待事業です。昨年

も20数名の留学生の参加があり、初めての花火

に感激 して目を輝かせている留学生を見ている

と、心洗われるような気が します。この事業は

ちようど創立 5周年の年に開始され、当クラブ

の意義ある活動のひとつとして定着 しつつあり

ます。

もうひとつは「少年 レスリング」への支援で

す。 3年前で したか理事会に、関西少年 レスリ

ング大会への支援が出来ないだろうかとの案が

提出され、10名余 りのメンバーがこの大会を見

学 しました。私も参加させて頂いたのですが、

正直言つて感動を覚えました。それは、幼い子

供達がどこか痛かつたのか、負けそうで悔 しい

のか、泣きながら相手に立ち向かつて行 く姿で

した。さっそ く理事会に持ち帰 り、承認を得て

継続 しています。

このたび、少年 レスリング連盟が特定非営利

活動法人 (NPO)に 認証されました。また、

来年度の少年 レスリング全国大会が大阪で開催

されることも決定 しました。当クラブの10周年

記念行事の一環として、より強力に支援 して行

きたいと考えています。

会長として、自分自身がいかがなものかと思

いながらの半年で したが、会員の協力を支えに

あと半年、出来うる限りの努力をして行きたい

と思うところであります。

上半期をふりかえつて

大阪 リバーサイ ドRC会長 小出 費一

大阪 リバーサイ ドRCも 22期の半分を過ぎよ

うとしています。本年度は対外的にはこれといっ

たイベントはありませんが、青少年交換留学生、

米山奨学生のお世話を致 し、カウンセラー、ホ

ス トファミリーには大変お世話になつています。

交換留学生に関 して一言申し上げたいことがご

ざいます。人選はどのようになさつているので

しょうか ?出来ることなら、ロータリアンの子

弟が望ましく存 じます。当クラブでお世話 して
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いる男子の場合、帰宅時間を守らない、夕食の

キャンセル、お金はよく使う、日本語学校にも

行かせているがよく休む、といつたことで、こ

れでは預かれないということになりました。本

人との話 し合いで今後は守 りますとのことで、

次のホス トファミリーに受け継いで頂きました

が、今後は人選を厳 しくして頂きたく存じます。

米山奨学生の一人はもう一年延長との希望で理

事会でもお願い致 し、希望にそえるようにいた

しました。小クラブにとりましては、半額負担

は厳 しいのですが、次期会長も続けましょうと

のことで実行することに致 しました。

私は国連の緒方貞子さんもフルプライ トで留

学しなかつたら今の私はありませんとおつしゃつ

ているように、彼にも日韓親善のためよく勉強

してがんばるように申しています。新 しい年は

昨年よりよくなるように願つています。

元気で楽しく

大阪西RC会長 岡 豪敏

当RCは、昭和32年 (1957年 )6月 4日 に創

立され、今年度で創立45周年を迎えます。現在、

会員は100名前後です。年度初めは91名でスター

トいた しましたが、これまでに物故者や退会者

があり、また12名 の新人会員が生まれました。

今年度後半に、さらに10名 から15名程度の入会

者を迎えたいと考えてお ります。

新入会員が多いとRCは活況を呈 します。新

入会員を迎えるたびに、元気に楽 しくご活躍下

さいと、歓迎のスピーチをしています。新入会

員向けの親睦活動やRCに関する情報提供にも

力を入れています。

7月 末に青少年海洋センターで少年少女ニコ

ニコキャンプを行いました。児童の参加は94名

で した。地区の主催行事で、有賀一夫青少年活

動委員長のご指導の もとで、当RCと 大阪西

RACが 準備と当日の運営を担当しました。寺

田G、 井上GEに ご挨拶を頂きました。登録は

当RCの会員を含めて121名 もの方々からして

頂きました。お礼申し上げます。この行事には

多少経費がかかりますが、青少年奉仕活動の中

でもすばらしい行事の一つですので、その経済

的負担の問題については知恵を出し合い工夫を

凝らして、次年度以降も続けていただきたいと

思います。

親睦活動にも力を入れてお ります。

国際奉仕のWCSは 、昨年度からの引き続き

でフィリピンの「 ス トリー トチル ドレンのため

の多目的センター」の支援プロジェク トに参加

しています。

社会奉仕では、行政担当者とご相談 し、時計

塔 2本を贈 りました。

今後も国際奉仕、社会奉仕、青少年奉仕の諸

活動には積極的に参加 したいと考えています。

会員増強プロジエクト

大阪西北RC会長  川上 仲一

皆様 こんにちは。大阪西北RC会 長の川上

伸一です。

まずは、大阪西北RCについて簡単にご紹介

致 します。

1969年 5月 27日 創立総会 (ス ポンサークラブ

大阪北 0西)と して、 6月 13日 承認されま し

た。現在会員総数65名 。そのほか子 クラブとし

て、今年の 6月 に大阪ユニバーサルシティRC
が誕生 しました。

大阪西北RCの会員職業構成は、ビジネスサー

ビス、貿易、電気、電機器、法律、ホテル 0ビ

ルディング、医院 0病院、医療器具機械及び衛

生材料関係、印刷出版関係、化学・薬品、建設・

建築、金融・保険、組合・団体、教育・芸術・

文化、綿業・繊維、燃料、食品工業、販売、紙

業、鉄・金属・機械工業、運輸等広範囲でバラ

ンスの取れた構成となつています。

事務局と例会場はヒル トン大阪です。会員の

出席率は、出席委員の積極的なすすめにより良

好な出席率となつてお ります。ビジター及びゲ

ス トの来訪状況も比較的好成績であります。
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会員の増強につきましては、会員増強委員会

だけではなく、会員選考委員会、等全クラブ協

力体勢により、会員増強プロジェク トとして、

大阪西北RCの活性化の為に早急な会員増強が

急務と考え、クラブが一体となつた増強への取

り組みを始めました。

会員増強プロジェクトは、

1.ITグループ 2.医療 グループ 3.」 C

グループ 4.地域 グループ 5。 資格 グルー

プ 6.繊維 グループ 7.そ の他 グループ

他、会長、幹事、副幹事、会員増強委員会正・

副委員長で構成されております。

(1)会員の 1名 紹介活動

文字通 り、現行会員がそれぞれ 1名 の申込

者を確保、紹介する。

(2)リ バイバル作戦

過去に会員として参加 して頂いていた企業

又は、職業分類で、現在会員不在の先を調べ、

アタックする。

(3)上記 2案を実行する為に、的を絞つたプロ

ジェクト体制を整え、効率を図る。

(4)「会員増強プロジェク ト」の委員長は、会

員増強委員会委員長が担当し、副委員長とし

て職業分類委員会委員長及び会員選考委員会

委員長共々三位一体となつて、各グループの

活動を支援、統括する。

(5)以下各グループ (7グループ)は今期中に

1名以上の新会員を確保、紹介することを目

標とする。

今後とも、このプロジェク ト方式は、組織の

活性化のために重要な一翼を担 う手法であるこ

とは確かです。

母に感謝をこめて

大阪そねざきRC会長  山田 芙美江

8代 目の会長就任は、世界の急速な変化を肌

に感 じながらのスター トでございました。

栄光に輝 く、ロータリーのメンバーであるこ

と、超我の奉仕を胸に、よき人生を生きる道で

あるロータリーの一員である幸福、これは何物

にも変えがたいものであります。幸福をしみ じ

み感 じさせ、教えてくれるロータリーをここま

でに育て上げられた組織力と生命力に敬意と感

謝を捧げたいと存 じます。

私は二人娘の長女として生まれました。幼い

頃から大正 5年、祖父が創立 し、父が経営をし

ていました晒染色工場の後継者として、母に育

てられました。その母は13年前に61歳の若さで

亡 くなりましたが、母の言葉で「私はあなたを

産むために嫁いで来た、あなたを産めてよかつ

た」と話 してくれたことを忘れることが出来ま

せん。自分の子供にこのようなことを言うでしよ

うか。誉めて、誉めて育ててくれ、沢山の愛情

を掛けてくれました。私は母の言い残 した言葉

の奥を考えながら、母が生存中にや り残 したこ

とを私に託 している、母の娘としての誇 りを持

つこと、残されたものを守ること、母だつたら

こうするだろうと、まるで母の魂が私に今の生

き様をさせているかのようですが、これらすべ

ては、私に正 しく生きる道を教えてくれていた

のだと思います。母の遺志をついで活動できる

ことが親孝行になり、また奉仕活動の心を育む

事が出来たのだと思います。

ロータリーとの出会いは、母が信仰 しており

私も信者ですが、弁天宗の婦人部総裁大森保延

様にお目にかかることから始まり、大森慈祥管

長様が当クラブの創立時のガバナーでおられ、

私を推薦 していただき、キーメンの一人として

創立のお手伝いをすることになりました。不思

議な出会いです。

日本でも珍 しい女性中心のロータリークラブ

の誕生です。63名 の会員のうち、七割がパワー

あふれる女性会員です。そ して、寛大で職業倫

理に徹され、何事に対 しても強い信念と優 しさ

を持ち備えておられるのが男性会員です。

当クラブの会員は男女の隔てなく、快 く様々

なプログラムに参加を していただいています。

私は、年度初めに「楽 しもうロータリー」「ふ

やそう友人を」の二つのテーマを掲げ、会員同
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士の友情を深め、10名 の会員増強をはかつてい

ます。私は多忙な仕事、家事、地域活動、三人

の子供の母としての役割を果た しながら、毎週

一回の例会を創立以来、ホームクラブ皆出席を

してお ります。

私達大阪そねざきRC会員は、ロータリーの

中で友情を深め、素晴らしい物を見つけ、世界

の平和を祈って奉仕活動を続けます。

5年後の□―タリークラブ

大阪梅田RC会長  吉田 喜一郎

本年度はプログラム委員会の発案で、年 2回

程度卓話の時間をバズセッションにあて、ロー

タリーの直面 している諸問題について忌憚 (き

たん)のない意見を述べあおうという試みを取

り入れました。先 日その第 1回が元会長のおひ

とりの投げかけられた「 ロータリーは時代の変

遷に鈍感過 ぎないか」「不景気や高齢化にもつ

と敏感に対応すべきである」という提言をもと

に表記のテーマで行われましたが、当日の各テー

ブルの発表から少 し拾つて報告させていただき

たいと思います。

会員の減少が憂慮されていますが、昨今の社

会情勢から推 して 5年後には更に会員数が減少

する可能性が高い。無理をして会員を増やさな

くてもよいから、もつと品位と内容のある奉仕

団体を目指すべきであるとの意見が出ましたが、

賛同する声が多かったようです。

これを受けて奉仕団体とは言うけれど、会計

収支からみると会費収入に占める会合費、事務

関係費が大き過ぎる。これではまさに親睦団体

だ。この比率を下げるのが課題であるとの指摘

が出ました。

奉仕か親睦かはよく言われることですが、RI

の方針には個々のクラブとして対応が難 しい点

も多いので、む しろ親睦、友好中心で独自の方

向に着実に進むべきだとの意見もありました。

会員の減少についてはロータリーは何人集ま

らなければ出来ないというわけのものではない

はずだ。 もともと4人で始まつたものだから、

4人までは減ってもよいのではないかとの発言

も出て笑いと拍手が起こり、和やかなバズセッ

ションとなりました。

皆様のクラブでは 5年先のロータリーの姿を

どのように捕 らえておられるので しょうか。

久遠の平和

大阪ユニバーサルシティーRC会長

近藤  嘉一

私共大阪ユニバーサルシティーRCは、2001

年 3月 に創立総会、 6月 13日 に認証状伝達式を

行い、新 クラブとして発足 しました。 日本でも

一番若い、恐 らく世界でも最も若いRCであり

ます。大阪ユニバーサルシティーRCの名称は、

昨年 3月 に発足 したユニバーサル・ スタジオ・

ジャパンの本拠地、アメリカのユニバーサルか

らその名称も認知されてお り、大変ユニークで

グローバルな、世界に通用する素晴らしい名称

であります。これからその名称に合致するよう

に発展すべく、尽力 して行きます。

12月 20日 には親クラブの大阪西北RC、 US」

からも来賓をお招きして、当クラブ初めてのク

リスマスパーティーを行いました。US」 の間

外不出の巨大パネルも会場にセットされ、楽 し

く盛 りあがつたパーティーでありました。

21世紀は平和な世紀であり、2001年 は素晴ら

しい世紀明けの年であることを願つていました

が、 IT不況、アメリカでの同時多発テロ、ア

フガン戦争となり、ロータリーの理想とする平

和な世界とはほど遠い幕開けとなつて しまいま

した。今年も厳 しい年のように思われますが、

ロータリーが目指す久遠の平和は人類の幸福の

原点であり、ささやかながらロータリー精神に

役立つ行動をしていきたいと思つてお ります。
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文 庫 通 信 (172号 )

「 ロータリー文庫」は日本ロータリー50周 年記念事業の一つとして1970年 に創立された皆

様の資料室です。

ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料 (貸出可)な ど、 1万 8千余点を収集・整備 し、

皆様のご利用に備えてお ります。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版

先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承 ります。

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。

以下資料のご紹介を致 します。

☆  地 区大会の講演 とシ ンポジウムか ら ☆

◎「歴史を直視し学ぶ」 辺見じゅん 〈作家・歌人〉 D.2710 2001 8頁

◎「青少年非行の実態とその予防対策など」 佐藤道夫 〈札幌高検元検事長〉 D.2810

2001  2アコ

◎「21世紀 日本のアイデンティティー」 大宅映子 〈評論家〉 /イ ーデス・ハンソン

〈タレント〉他 D.2660 2001 17頁

◎「人はどこから来て どこへ行くのか」 河合雅雄 〈兵庫県立「人と自然の博物館」館長〉

D.2680 2001 7頁

◎「21世紀 日本経済の新生に向けて」 樋口廣太郎 くアサヒビール卸名誉会長〉

D.2680  2001  9頁

◎「21世紀の子供達に贈るメッセージ」 小川美也子 〈ミュージカル演出家〉

D.2670  2001  7頁

◎「死ぬに易く、生きるに難い 21世紀のサバイバル」 森村誠一 〈作家〉 D.2570

2001  2ア霙

◎「自然の中で見えてきたこと」 高木美保 〈女優〉 D。 2550 2001 4頁

[上記申込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)]

□ ― タ リ ー 文 庫

〒105-0011東 京都港区芝公園2-6-3 abc会館 7階 TEL(03)3433-6456・ FA×(03)3459-7506

http://www.rotary― bunko.gr.jp
開館=午前10時～午後5時 体館=土 。日・祝祭日
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2002-2003年度版

全日本ロータリークラブ会員名簿・手帳ご予約受付中

全日本国―タリ…クラブ会員名簿

新年度版の会員名簿は、表紙・本文ともにデザインを一新 しまし

た。

各クラブの事務所住所 。電話番号、例会場と例会の曜日・時間を

はじめとする、ロータリークラブの情報、また、会員の事業所なら

びに自宅の住所 。電話番号など、ロータリアンに必要な資料を満載

しています。

クラブのEメ ールア ドレス・ ホームページURLを 新たに追加、

時代のニーズも取 り入れました。

なお、2003-2004年 度版は、CD― ROM版で発行することになり

ました。印刷物でご利用の方は、2002-2003年 度版をお忘れなくお

申し込み ください。

1組 10,000円 (消 費税・送料別) 8月 下旬出来上がり予定

ロータリー手帳

ロータリー活動に役立てていただけるようロータリー年度で製作。

各地区のガバナー名、ガバナー事務所の住所、電話・ ファクス番号、

Eメ ールア ドレス、地区大会の予定などを掲載 しています。

『 ロータリーの友』 9。 3月 号に挿入されている「例会一覧表」

は、切 り取つて、『 ロータリー手帳』に入れて持ち歩けます。

なお、付録のロータリークラブ定款・細則は、RIか らのお申し

出により中止 しました。

1部 600円 (消 費税・送料別) 5月 下旬出来上がり予定

2月 1日 付で、各クラブにご案内状をお送 りいた しました。お申し込みは、クラブ事務局を通 じて、

ロータリーの友事務所までお願いいた します。

ロー タ リー の 友 事 務 所

〒105Ю011 東京都港区芝公園 2-6-3 abc会 館 8階

TEL 03-3436-6651   FAX 03-3436-5956
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ク ラ ブ 名

月
初
数員

７
期
会

12月 末会員数 大会者

数累計

退会者

旗累計
増減 例会数 出席率

ホーム

クラブ

出席率

ク ラ ブ 名

月
初

数員

７
期

会

12月 末会員数 入会堪

数累
=

退会者

数累計
増 減 例会数 出席率

ホーム

クラブ

出席率全 員 女 性 全員 女 l■

大東 0  0      1  4 llll1 00 85、 71 大阪なにわ 54 1   54 2 2 2 0i 3r100.00 93 33

大東 中央 9 11  3! -21  3 82 10 76 10 大阪南西 61 1  62 7 2 1 :   1 1   31 93 47 81 70

東大阪 75 0 9 1 8′ 4 89 14 73_38 大阪西 901  96 0 11 5 6i  31 94_50 81 45

東大阪中央 0 l l 0 3 93 09 83 02 大阪大手前 571  61 0 4 01   41   3 1 88 46 81 41

東大阪東 84 82 0 01   21 -2 92.61 80.07 大阪大 淀 61 1   59 0 2 4: -21  3: 8557 8053

東大阪みどり 3 11  21 -1 3 73 47 5714 大阪 り′‐サイト 38 1   37 2 1 21 -11  31 8693 69 89

東大阪西 54 01   1 1   01   11   3 8819 69.44 大阪咲 洲 23 1  24 1 3 21   1 1   31 74.67 60.22

枚 方 0 3 2 1 4 85 11 78 96 大阪西北 66 1   63 0 2 51 -31  31 9846 81 95

枚方 くずは 55 01 41 21 21 4 95 97 74 57 大阪西南 1011 102 11 3 21 1  4 i lllll klll 73 06

茨 木 1 2 l 1 4 92 40 71 28 大阪船 場 561  58 0 2 01   2 1   31 96 00 85 00

茨木東 4 2 1 1 94 09 69143 大阪心斎橋 69 1  71 0 2 0     2     4   95 28 73.59

茨木 西 7 01  11 -1 4 98 69 73 86 大阪城 Jヒ 66 1   67 1 1 01   1 1   41 87 70 81 10

池 田 3 1 l 4 86 77 82 35 大 阪ぞ aざき 6Э 1  62 4 21   2 1   31 98 85 89 08

池 田 くれは 2 01  11 -1 3 90 09 86 49 大阪住之江 34 1   35 0 1 1 1   3 1 96 88 84 50

門真 r3r24 93 1o 89.66 大阪住吉 59 1  6Kl 7 1 01   1 1   31 90 00 7583

交 野 0 01   1 ! -1 3 87 71 82 45 大阪天満橋 951  91 0 2 61 -4i  41 8219 78 08

箕面 1 4 2 2 4 83.47 74 33 大阪天王寺 34,  34 1 11  01  31 90.00 85、 00

箕直i中央 0 01  11 -1 4 92 40 81 50 大阪東南 50 1   52 0 2 01   2 1   41 96 15 74 04

守 口 4 1 L 0 3 91.96 75 16 大阪鶴見 51 1   50 11 -11  41 8636 77.84

守ロイブニング 4 21  31 -1 3 78 95 77 19 大阪梅 田 57 1   59 0 2 0 2 1    3 1  93 47 86 27

寝屋川 2 1 1 0 3 91 85 82 49 大阪梅 田東 ∞ 1  46 1 51 -41  31 8824 79.98

寝屋川東 27 0 01  11 -1 4 88 46 68 27 大阪 うつほ 47 1   44 1 l 41 -31  31 8829 75 67

大 阪 0 11, 8 4 77 39 57 65 瓶 八J尾フレンド 231  22 2 31 -1:  41 82.23 79、 17

大阪阿倍野 27 0 4 3 85 33 69 33 大阪淀川 51 1   49 2 l 31-2  319872 73 86

大阪ちゃやまち 0 2 1 1 4 88.03 78 21 大阪ユニバーサルシテ 24 1   23 3 2 -1 31 84 12 84 12

大 FF.中 央 2 4 4 0 99 22 75 11 千 里 58 1   58 0 1 1 1   01   41 94 07 73 73

大阪堂島 50 1 1   01   01   01   3 88 00 78 60 千 里メイプル 30 1   30 2 1 11  01  41 8113 70 73

大阪阪南 1 01  41 -4 3 84 31 79 74 摂 津 47 1   44 0 l 41 -31  31 9429 82 86

大阪東 139 0 7:  81 -1 3 93 48 65 46 四条畷 241  23 0 1 21 -11  31 9306 76.39

大阪東淀 6 01  11 -1 3 93 17 87 87 吹 田 75 ,   77 3 6 41   2i   31 99 45 91 80

大阪平野 36 2 2 2 4 00.00, 85 94 吹田江坂 46 1   47 2 2 11 11 418944 82.23

大阪本町 1 21  31 -1 4 81 77 71 35 吹 田西 61 1  61 0 2 2 0 1   31 100 00 91 28

大阪イブニング 34 2 2 3 71 43 高槻 621  59 2 5 81 -31  41 9768 88 02

大阪城 15 15 0 0 0 4 85 00 76 66 高槻東 47 1   45 0 0 21 -21  31 9810 83 80

大阪城南 69 0 1 3 98.61 86.81 高槻西 41 1  38 0 0 3     3     3   88 82 83.33

大阪城東 3 8 l 7 3 92 00 71 58 豊 中 51 1   49 0 1 31 -21  41 9048 76 19

大阪柏原 4 2 l 9597 86 80 豊 中南 39i  40 0 1 11 3:96,18 90 47

大阪北 0 7 3 4 3 84 03 55 90 豊中大阪国際空港 34 i   34 0 l 1 1   01   31 85 42 76 04

大阪北梅 田 4 88.04 71.74 豊中千里 3 1 1 1   01   3 1 86 00 80 00

大阪北淀 1 4 1 3 3 93 53 80 59 八 尾 80 1   82 0 3 1 21 419511 85 50

大阪御堂筋 01  01 271-27 4 86 93 74.43 八尾中央 33 1   33 0 01    4 1  90 33 85,49

大阪南 0 51  71 -2 4 81 66 64 09 八尾東 49 1   47 3 0 21 -21  31 8120 71 80

大阪中之島 01  31 -3 3 89 78 81.58

クラブ数

7月 期初1月 末

会員数 1 会員

性

員

女

会

者

計

会

累
会者

累計 増減

平均

出席率

平均

出席率大阪難波 0 3 0 3 4 96 33 76 47

4871 :4867 90 3 78 1

2001年 1明 度 会員数 ・出席報告

●

●
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ポール・ハリス・フエ□―
次の方たちにポール・ハ リス・ フェローの

称号が贈られました。 (2001)

大 阪 西RC
茨   木 RC
大 阪 Jヒ RC
大 阪 ゴヒRC
大 阪 ゴヒRC
大 阪 北 RC
大 阪 北 RC
大 阪 北 RC
大 阪 北 RC
大 阪 北 RC
大 阪 西 RC
大 阪 西RC
池 田くれはRC
守   口RC
守   口RC
千   里RC

市川 雅邦

久保 義誓

樽谷 清孝

河田 一彦

村上 保代

廣田 元孝

清水 英明

杉森 恒武

山本 雅昭

吉矢 生人

神谷 充男

中安 敬人

津田 昌信

篠崎 満信

白井 孝彦

熊谷 信昭

※岡田 義昭 (2回 日)大 阪 淀 り|IRC

※荒井敬一郎 (3回 目)大 阪 北RC
※荒巻 恭士 (1回 日)大 阪 北RC
※飯田 正弥 (2回 日)大 阪 北RC
※小林 英二 (1回 目)大 阪 北RC
※森  禎良 (1回 日)大 阪 北RC
※菅生 浩三 (4回 目)大 阪 北RC
※田中 一朗 (1回 日)大 阪 北RC
※古野 清賢 (1回 目)大 阪 北RC
※井上 亮一 (1回 目)大 阪 北RC
※木本 武雄 (1回 目)大 阪 北RC
※木岡 良平 (1回 目)大 阪 北RC
※丸山 雅祥 (1回 目)大 阪 北RC
※枡田 圭児 (1回 目)大 阪 北RC
※望田 能弘 (2回 目)摂   津RC
※中川 廣司 (3回 目)摂   津RC

ホームページアドレスの変更

高槻西RC

http://homepage3.nifty.com/

t-westrc/index. html

月信 1月 号の訂正

◆P.14 2001年 11月 度会員数・出席報告

大阪南西RC

ll月 末女性会員数  6名 → 7名

地区内86R C

ll月 末女性会員数 178名 → 179名

ガバナー事務所並びに

ガバナー・エレクト事務所

移転のお知らせ

この度、6月 に事務所を移転することとな

りました。移転先は下記の通 りです。

また日が近づきましたら、詳細を改めてお

知らせ致 します。

※藤井 清樹 (1回 日)吹

※紙谷 豊重 (3回 目)吹

※家村 武志 (1回 目)吹

※仲辻  章 (1回 目)吹

※官川 定吉 (2回 目)吹

田

田

田

田

田

西 RC
西 RC
西 RC
西 RC
西 RC

11/5

11/9

11/15

11/15

11/15

11/15

11/15

11/15

11/15

11/15

11/15

11/15

11/30

11/30

11/30

11/30

11/9

11/15

11/15

11/15

11/15

11/15

11/15

11/15

11/15

11/15

11/15

11/15

11/15

11/15

11/22

11/22

11/22

11/22

11/22

11/22

11/22

11/30

11/30

11/30

※近藤 敏之 (1回 日)千   里RC
※北垣 次彦 (1回 日)千   里RC
※岡本  弘 (1回 日)千   里RC
※羽田 祐三 (1回 目)千   里RC
ベネファクター

妙中 幹男   大 阪 城RC
崎  一男   大 阪 東RC
立岡 寛次   東 大 阪RC
山内 邦夫   池田くれはRC

11/30

11/9

11/22

11/30

11/30

※印=マルチプル・ ポール 0ハ リス・ フェロー

―-15-―
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田奥 清 君

大阪住吉RC
平成14年 1月 20日 逝去
(享年74歳 )

1927年 (昭和 2年)7月 20日 生
1984年 (昭和59年)8月 10日 入会
1993-1994年  理事 。青少年奉仕委員長
1998-1999年  広報委員長
1999-2000年  米山奨学委員長
2001-2002年  雑誌・広報委員長

米山功労者
ポール・ハ リス・ フェロー

賓 田 重 幸 君

大阪梅田RC
平成14年 1月 2日 逝去

(享年66歳)   /

1935年 (昭和10年)7月 23日 生

1977年 (昭和52年)6月 29日 入会

(チ ャーター メンバー)

1980-1981年  幹事
1984-1985年  会員増強委員長
1989-1990年  米山記念奨学委員長
1993-1994年  社会奉仕委員長・理事
1994-1995年  クラブ奉仕委員長・理事 。

副会長

会長・理事
ロータリー財団委員長
ロータリー情報委員長・

理事
米山功労者     ・

マルチプル 0ポ ール・ ハ リス・ フェロー

謹んでご冥福をお祈 り申し上げます。

1974-1975年
1975--1976空

「
1976--19774■

硲   皓 君

1926年 (大正15年)12月 23日 生
1999年 (平成11年 )7月 1日 入会
2000-2001年  雑誌・会報・広報委員長
2001-2002年  SAA
ポール・ ハ リス・ フェロー

章 君

大阪南西RC
平成14年 1月 3日 逝去

(享年88歳 )

1913年 (大正 2年)2月 8日 生
1974年 (昭和49年)6月 10日 入会

(チ ャーターメンバー)

青少年奉仕担当理事

社会奉仕担当理事
クラブ奉仕担当理事・副
会長・会員選考委員長

1977-1978年  会長
1981-1982年  会員選考委員長
米山功労者
ポール・ハリス・ フェロー

切岩

1996-1997年
1998-1999年
2000-2001年

●

●
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ガバナー

地区代表幹事

地区副代表幹事

地区幹事

月信編集委員会

2001～2002年度 国際ロータリー第2660地 区

ガバナー事務所ご案内

今年度の表紙写真 は大阪 RCの写真同好会

(SHUl~「ER BUGS)メ ンバーの作品です。

今月の表紙

「 北国の母子」

大阪 RC Valenlne Morozoff

執務時間
月～金曜 10:00～ 17:00

休 日

土曜、日曜、祝祭 日

夏期   8月 13日 ～16日

年末年始 12月 29日 ～ 1月 6日

ホームページア ドレス
http://― .ri2660.gr.jp/

E― mailア ドレス
gov(Dri2660.gr.Jp

之

三

之

太

茂

和

純

晴

田

野

本

田

嶋

寺

立

吉

迫

早

之

三
之
哉

美
紀

合

和
純

晴

光

久
美

百

田
野
本

藤

山
間

川

寺

立
吉

江

平
串

藤

事務所スタツフ

ガバナー

地区代表幹事
地区副代表幹事
地区幹事

事務局員

所在地 0電話 。フアツクス

¬5̈52-0007

大阪市港区弁天 1-2-1
オー ク 1番街2311号

T亜弧L 06--6577--2660

FAX 06-6577-1608



●

国際ロータリー第266口地区
ROTARYINTERNAT:ONAL DISTR:CT 2660
〒5520007大阪市港区弁天1丁目2番 1オーク1番街2311号 TEL 06‐ 6577‐ 2660 FAX 06‐ 6577‐ 1608

2311,ORC l BANGAI,1‐ 2‐1,BENTEN,MiNATO‐ KU,OSAKA 552-0007,」 APAN



00VER‖ OR｀S MONTHLY LETTER

ROTARY
:NTERNAT:ONAL
D:STRiCT 2660

3月 MARCH
R。1 2002 No。9

2001～ 2002年度

国際ロータリー第2660地区ガバナー

寺田和之



次目

“IM― インターシティ・ ミーティングーについての考察" …………………

2001～ 2002年度 IM第 3組報告 …………………

第 2回地区ダンスパーティー ・………………………………………………

第 5回地区カラオケ大会 ・…・…・…・…・……………………………………………

交通災害遺族会に474,000円 を寄託 ………………・…………………………………

GSEチ ーム団長募集 …… …………… ……… … …… …… ……… … … …

寺 田 和 之

白 井 祥一郎

大 川 進一郎

大 川 進一郎

浦 川 光 雄

野 村 浩 司

1

2

3

3

4

4

5

6

13

13

14

RI第 2660地区2001-2002年 度地区大会プログラム ………………………・………… …

クラブ会長だより ……………………………………

敬  弔 … …… …… … … ……… … …… … … … … … … … … … … …… …… … … …… … …

文庫通信 ¨̈ …………………………………………………………………………………………………………………………

2002年 1月 度 会員数・出席報告 ………………………………………………………………………………………………………



国際 ロータリー第2660地 区

ガバナー寺 切衆え

地区ガバナーにとりまして、地区内全クラブ会員の皆様に対 して重大な責務を果たさねばならない

三大行事は①ガバナー公式訪問② IM③地区大会です。また、当2660地区では過去十数年間、通常

7～ 12月 には公式訪間、10～ 2月 はIM、 4月 または 5月 に地区大会という日程で挙行 してまいりま

した。

この月信も9号 日、ほぼ 7割の行事も終えました今回のガバナーメッセージは、IMに絞つてお伝

えし、地区内のブロック制度の核として機能 しているこの行事についてご理解を頂きたいと思います。

本行事は I.G.Fか ら通算 して十数年、全国各地区の各分区で着実に開催されていますが、当地区

は古くから各組の自主的な運営に任せられてお り、今年も各組が個性を発揮されました。第 1組から

第 8組までのそれぞれの “テーマ"は次の通 りです。

ホ ス ト ア

第 1組 (8RC) 豊 中 南 築こう安全な交通社会を一 ロータリーはどのように取 り組めばよいか

舞:2紅1(12RC) 茨  木 現在の子供達の 〈荒れ〉を考える

第 3組 (1lRC) 寝 屋 川 IT化でどう変わるロータリー

第 4組 (10RC) 東大阪東 教育問題の現状と今後について

第 5組 (13RC) 大阪中央 青少年教育の在 り方 一青少年と共に

第 6組 (12RC) 大阪東淀 日本の倫理は間違つて しまつたのか ?

第 7組 (10RC) 大阪船場 これからのロータリーを考えよう 一理想とするクラブのあり方など

第 8組 (10RC) 大阪住吉 21世紀、奉仕は健康から 一 IMは価値あるロータリアンの『交流と学習の場』

いずれ、“あやめ"か “かきつばた"新世紀にふさわ しいテーマがず らりと並びましたが、各チー

ムそれぞれの持つ、個性・思想・信条がにじみ出ると同時に、今歴史的な変革期を迎えようとしてい

る国際ロータリーの進むべき方向を、いくつかに絞 り照準を定めているように思われます。

その一つは、“世界最大最高の奉仕団体である国際ロータリーが、今後ますます組織を増強するに

当つて、IT時代に即応 した合理化・効率化をはかるべき"と いうこと。

第二には、“地球環境 。社会経済のゆがみの中で特に社会的弱者を生み出している交通安全社会ヘ

の奉仕を強化 しよう"と いうこと。

最後は、“戦後の教育の荒廃が 日本人の倫理観に影響を与え、次世代青少年育成システムの再構築

が目下最大の急務となつている"と いうこと。この三点に集約され、真剣な討論が行われました。

このところ数年、IMへの地区会員の参加がやや低調との声 もあり、活性化への努力が盛 り上が

りつつありましたところ、今年 7月 から実施するリーダーシッププランによるガバナー補佐制度も、

IMブ ロック単位の分区を基盤とすることとなり、当地区全クラブのご協力・ ご支援が得られるもの

と思われます。

何はともあれ、ほぼ100年前のロータリークラブ創設以来ロータリー精神の原点は、“大小を問わず、

すべての国のすべてのロータリークラブにある"と言われています。そ して近隣クラブの集団行事・

集団行動の第一段階がこのIMであるということをご認識頂き、次年度以降ますます発展充実をはか

られますよう、お願い申し上げます。
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ホ ス  ト

実行委員長

2002年 1月 19日 (土)14:00～ 17:00

寝屋川市立中央公民館 2階講堂

寺田和之G・ 大森慈祥 PG・ 中川章三PG・ 熊澤忠弟PG

執行経世地区財団増進委員
*0山

本和雄地区米山奨学副委員長
*

岩知道寿夫地区会員増強委員長
*・

辻村弘地区交通問題特別委員
*

若林紀男地区 リーダーシップ・ プラン推進委員
*

(*…各 4分間の報告 )

495名

320名

寝屋川RC

白井 祥一郎

開催 日時

開催場所

出 席 者

登録者数

参加者数

大森慈祥ゼネラル リーダーのご指導のもと、ホス トクラブ運営委員長の大役を無事務めさせていた

だきました。第 3組の会長、幹事をはじめ会員諸兄の絶大なるご協力のお陰と深く感謝申し上げます。

さて、お引き受けして以来、テーマを何にするかで議論に議論を重ねました。まずタイムリーかど

うか。 ロータリー活動に役立つかどうか。そ してロータリー精神が守られているかどうか。十分考え

抜いたつもりです。その結果 “IT化でどう変わるロータリー"と させていただきました。講演形式

とし、講師として当クラブ会員のNTT西 日本大阪支店京阪営業所支店長、赤木順二会員に第一部

「 IT革命について」、第二部では谷口裕昭N質 西 日本新 ビジネス推進部マネージャーに「最新技術

の紹介」、そ して第二部で枚方 RCの会員で、京阪枚方営業所所長の尾山一明会員に「 IT化でロータ

リークラブはどのように変わつていくか」についての講演をしていただきました。

今後、この勉強がクラブ奉仕の一助となるだけでなく、他の奉仕部門にも活かされることを願い、

ご報告とさせていただきます。
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地区親睦活動委員会

委員長  大り|1 進 一良S(大東RC)

昨年11月 11日 、オ・セイ リュウにおいて第 2回地区ダン

スパーティーが開かれました。昨年は、101名 と多すぎて

踊れない人もでましたが、本年は46名 とちようど良い人数

となりました。例のごとく、ロータリアンによるザ・ベリー

グッドマンズ楽団の好演とオ・セイ リュウのお料理大サー

ビスに、集まつた人達は大満足。 しかも92,000円 をサイク

ルエイ ドに寄付する事ができました。親交を深め、楽 しみ

ながら奉仕ができる有意義な夕べで した。

地区親睦活動委員会

委員長  大川  進 一良S(大東RC)

去る 1月 14日 、オ・ セイリュウにおいて第 5回カラオケ

大会が行われ、79名 が参加 しました。今回は寺田和之Gの

代わ りに丼上嘆夫 GEが出席され、ロータリアンの歌唱力

の高さに大変驚かれました。出席者全員甲乙付け難 く、賞

状の配分に苦労 しましたが、最終的には女性審査員の方々

の意見に従う事になりました。今年は40名の方が出場され、

正午から5時半まで料理たつぷ り、大いに歌い、大いに語

り、いずれ劣らぬ上手な歌を聞き、 しかも今回は79,000円

をチャリティーする事が出来ました。出席されました皆さ

んに厚 く御礼申し上げます。

各賞受賞者は下記の通 りです。

特 月」出 演 賞 千里 :井上哄夫▼東大阪中央 :椿 亜稀 (ゲ ス ト)▼大阪城 :白 鷺 (ゲ ス ト)

頑 張 った で 賞  大阪東淀 :濱野 勉▼東大阪中央 :上村雅洋,鈴木勝俊▼大東 :中原 毅

素 敵 で 賞  大阪天王寺 :高見篤志郎・松井佐知子▼吹田西 :吉岡五郎

魅 力 あ るで 賞  大阪南西 :吉 田武雄▼豊中一大阪国際空港 :斉城正行
お 見 事 で 賞  大阪堂島 :前田 勉▼大東 :石丸康一

愉 快 で 賞  大東中央 :飛騨 隆▼大阪天王寺 :松井隆雄

可 愛 い で 賞  吹田西 :家村武志▼大阪心斎橋 :福西幸夫
上 手 で 賞  摂津 :飯室正樹▼大阪なにわ :植垣武司

良 か った で 賞  茨木東 :上原秀和▼大東 :田 中啓之

素晴らしいで賞  吹田西 :新井 清▼大阪住之江 :乗光孝明▼吹田 :本 田寿子

大阪淀川 :磯田欣二

プ ロ裸 足 で 賞  大東中央 :橋本康夫▼大阪柏原 :寺田信正

優 秀 で 賞  東大阪中央 :浅野光男▼大阪`い斎橋 :藤丸耕治▼大阪南西 :佐々木定彦

大東 :高島 登

最 優 秀 で 賞  大阪なにわ :春木洋次▼大阪阪南 :吉山英次
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地区交通問題特別委員会

委員長  浦 り|1 光 雄 (箕面中央RC)

去る11月 10日 に開催されました、北摂 8 RC・ IM第 1組

の合同例会におきま して、147名 の会員有志の皆さまより寄

付を頂きました。「築こう安全な交通社会を」というIMの
メインテーマの主旨を体 して、12月 12日 に寺田和之Gの代理

として、熊澤忠男交通問題特別委員会担当PGよ り、大阪交

通災害遺族会の池田和弘理事長様に寄託させて頂きました。

交通遺児の育英資金として役立てて頂けることになつていま

す。当日は、IM第 1組ホス トクラブの豊中南RC古澤照男会長、北村恭一実行委員長、私も同席

させて頂きました。同時に、同遺族会の方から、寺田G宛に感謝状を拝受しました。

なお、この善意の贈呈の模様は、12月 13日 産経新聞朝刊・大阪版にて報道頂き、同遺族会の機関紙

「パソジー便り」 1月 号に掲載頂きました。

2002～ 2003年度 英国イングラン ド北西部第 1050地区

(マンチエスターとその近郊 )と第2660地区

□―タリー財団研究グループ交換 チーム団長募集について

地区研究グループ交換委員会

委員長  野 村  浩 司 (大阪そねざきRC)

平素は、地区GSEの活動にご理解とご協力を賜りありがとうございます。ロータリアン及びその

ご家族の皆様方のご協力により、毎年大成功に終わっております。

さて、2002～ 2003年度は、第1050地 区とのGSEが決定致しております。第1050地 区は、英国イン

グランド北西部マンチェスターとその近郊に位置し、都市地域、酪農及び化学・製薬業地域、国立公

園景勝地などがあり、歴史遺産にも恵まれた地域で、地区内のロータリアンは約1,300名 です。

つきましては、チーム団長についての募集要項を下記にお知らせ致しますので、団長資格をお持ち

の方は奮つてご応募お願い致します。一度団長の経験を致しますとロータリアンであることの素晴ら

しさを実感していただくことが出来ると確信致しております。

募集人員

期  間

団長資格

応募締切

応募方法

問合せ先

1名

2002年 9月 13日 ～10月 8日 の約 4週間

当地区内のロータリアンで、会長またはそれに準ずる役職経験者。現地で英語によるプレゼソ

テーションスピーチができる語学力と見識をお持ちの方。

*滞在期間中は、現地 ロータリーアン家庭にホームステイします。

ガバナー・ エレク ト事務所にお問い合わせ下さい。

所定の用紙に必要事項をご記入の上、クラブの推薦を得て、ガバナー・ エレク ト事務所までご

提出下さい。

GSE委員長 野村浩司 06-6543-1294ま たは ガバナー・ エレク ト事務所 06-6577-2661
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Rl第2660地区2001-2002年度地区大会プログラム (予定)

G因奎戻口ED 5月 17日 (金 )

開会式 。講演会   会場/大阪国際会議場 。メインホール

(時 間)   (要 項)

12:20  登録 。受付

13:00  開会 。開会点鐘

式典

ガバナー挨拶 RI会長代理挨拶

13:35  基調講演

テーマ/「国際社会とボランティア」

講 師/本間 正明

(大阪大学大学院経済学研究科教授/
大阪RC会員)

14:45  本会議閉会

分科会 。(部門別懇談会)

共通テーマ/「 21世紀…我々は…何をすべきか」

14:50  第1部 /国際ポランティア事例紹介

会 場/大阪国際会議場 。メインホール

講 師/中村 安秀

(大阪大学人間科学部教授)

(会員交歓タイム。10階会議室へ移動)

15:50  第 2部/分科会・ (部門別懇談会)

会 場/10階 各会議室

○会長・幹事部門

○クラブ奉仕 。職業奉仕部門

○社会奉仕 。青少年奉仕部門

○国際奉仕 。ロータリー財団部門

部門別スピーカー

川上 哲郎 。岡田 善雄

領木新一郎・豊島久員男

以上大阪RC会員

17:30  閉会

家族のつどい

会場/リ ーガロイヤルホテル「 ロイヤルホール」

15:30  テーマ/「『源氏物語の魅力』

～紫式部のメッセージ～」

講 師/田辺 聖子 (作家 )

17:00  閉会

R:会長代理ご夫妻歓迎晩餐会

会場/リ ーガロイヤルホテル「光琳の間」

17:30  登録 。受付

18:30  開宴

演奏/北村 英治カルテット

ザ・ シャギー・マウンテン。ボーイズ

21:00  閉宴

…

 5月 18日 (土 )

本 会 議     会場/大阪国際会議場 。メインホール

(時 間)   (要 項 )

12:00  登録・ 受付

13:00  開会 。開会点鐘

式典

ガバナー挨拶・地区現況報告

Irving」 .BrOWn RI会 長代理

国際ロータリー現況報告

千 宗室 元RI理事

「2004年 国際大会について」

15:00  記念イベント 第 1部

パネルディスカッション

テーマ/「みんなの幸せと世界の平和を願つて

我々は…何をすべきか」

パネリス ト/Brown RI会 長代理 ほか

15:45  表彰

委員会報告

大会決議採択

次年度ガバナーエレクト紹介

次年度ガバナーノミニー紹介

次年度ホス トクラブ会長挨拶

RI会長代理 講評

17:00  記念イベント 第 2部

コンサー ト

「世界の子ども達の幸せを守る」

桑名 正博 (ミ ュージシャン)ほか

17:50  閉会挨拶

18:00  閉会点鐘

登録料及び参加料

●大会登録料  会  員  8,000円 (全員登録)

家  族  4,000円

●RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会

おひとり 23,000円

※RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会、家族のつどいのみの

参加もそれぞれ登録料が必要です。

-5-



リンゼイケンプの新しさ

大阪RC会長  文箭 安雄

大阪 RCは今年80周 年を迎えます。「奉仕 と

親睦」が織 りなされた伝統。この伝統に基づい

た信頼感を継承すると共に、21世紀にふさわ し

い姿に変革 し大阪RCを さらに高めていく事が

大切だと考えてお ります。

そこで、本年度の運営方針を「伝統と変革の

融合」 と致 しま した。「歴史は古いが常に新 し

い」大阪RCをつ くっていきたいと願 う時、思

い出すのはリンゼイケンプの名画の様に幻想的

な芸術です。1962年彼は24歳の時 リンゼイ・ ケ

ンプ・ カンパニーを結成。劇作家、演出家、俳

優、ダンサー、そ して画家として活躍 している

イギリスが生んだ天才です。彼が最も得意とす

るのはシェイクスピア等の古典を未来派の演出

で新 しくよみがえらせるパフォーマンスをつ く

り出すことです。古典に彼が息を吹き込むと新

しい演劇が踊 りだすのです。大阪RCも 伝統的

な行事を拡充させる一方、伝統という古典に新

しい息を吹き込む動きを始めました。まずは情

報化と国際化であります。会計システムのコン

ピュータ化は既に着手 していますが「情報シス

テム委員会」では、広 く内外に私達の活動も発

信できる機能を充実 し始めました。国際化につ

いては世界的親交という「 ロータリー綱領」に

うたわれている理念の拡大の為、外国の方々の

メンバーを増強すると共に各国の総領事様を特

別ゲス トとして加入 して頂いています。国際的

に開かれたクラブの良質な知と遊びのネットワー

クが生れ始めました。海外ではソウル、メルボ

ルンの姉妹 RCに加え、サンフランシスコとの

友好関係を深めつつあります。

いよいよ5月 は大阪 RCホ ス トの地区大会が

開かれます。今その準備を懸命にやつてお りま

す。「 RCは より良い人間をつ くり、より良い

人間はより良い世界をつくる」この理念に向かつ

て毎日の小さな歩みを大切にしていきたいと思つ

ております。

クラブ運営方針

大阪東RC会長  小中 義博

新 しい世紀を迎え “ロータリーの在 り方"が

色々論議されるようになつて参 りました。本年

度 RI会長の リチャー ドD。 キング氏は “人類

が私たちの仕事"を テーマとして掲げ世界最大

の非営利、非政治、非宗教の組織を目指す方向

をあきらかにしました。そ してそのために2005

年の100周 年までに150万人に会員増強をはかる

方針をたて、 (現在約118万人)ひたすら規模の

拡大と強化を目指 しています。

しかしこういった方向が本当にロータリーの

進歩につながるのか、と多くのロータリーアン

が疑間を持っていることも事実です。幸いロー

タリーでは大幅な自治がクラブに認められてい

ます。私はこういつたRIの方針は方針 として

尊重 しつつも “魅力的なクラブをつくろう"を

合言葉に自主的なクラブ運営を目指 したいと考

えています。それでは魅力的なクラブとはどん

なもので しょう。いろいろな考え方があると思

われますが私は独自性があること、個性的であ

ることだと考えています。

クラブの置かれている状態は、それぞれのク

ラブで全て異なります。クラブの歴史的及び地

理的条件や会員の人的条件によつて、それぞれ

のクラブが個性的に最も適 した奉仕活動を行う

ことが肝要だと考えます。そうしてこそ初めて

活気ある奉仕活動が出来るのではないで しょう

か。そ してそういった個性的で活気あるクラブ

がどんどん増えることがロータリー全体の発展

につながると思います。

さてそれでは当クラブの個性とはどんなもの

で しょう。創立以来45年、先輩方が鋭意築かれ

た個性は私は次の二点であると考えます。一つ
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′ま “ロータリーの持つ精神性を大事にすること"

であり、もう一つは “会員間に真の友情を育む

こと"です。ロータリーの持っている精神性や

哲学性は、ロータリーと他の同種 クラブとの差

異点であり、それが会員の誇 りにもなつている

のです。精神性を失つたロータリーは気の抜け

たビールと同じで、それ自体が味や栄養を直接

司ることがなくても、もはや人の魅力にはなり

えません。また、会員間の友情は、「会員同士

がお互いに切磋琢磨 (せ っさたくま)し 自らの人

格の向上をはかり、更に自らの職業と専門職務

において道徳観念の実践をすることによつて社

会に貢献 しようとする」というロータリーの基

本の上壌となり地盤となるものです。本年度は

この二点を大切に、魅力的なクラブをつくるた

め力を尽 くしていきたいと考えています。

大阪東淀□―タリークラプの

明日を語る

大阪東淀RC会長  玉井 三貴男

1970年6月 、大阪淀川 RCを スポンサークラ

ブとして、チャーターメンバー24名 で東洋ホテ

ルを例会場に産声を上げました。1992年 に73名

のピーク後、今日、53名 で推移 してお ります。

当クラブの特徴を次の 4点に集約致 しました。

第 1点 親睦と奉仕であります。歴代会長が

育んで来られたこのベースは、クラブ運営面に、

各所で生かされています。例えば、2000年 6月

にクラブ創立30周 年記念事業は、全会員の理解

と協力を得て、価値ある内容で終わることが

出来ました。また2002年 2月 に、地区第 6組の

IMホ ス トクラブの役割 も全会員の参画で取 り

組み、成果を期待するところであります。

第 2点 有能な人材が芽を出してきています。

5～ 6年前から退会者と入れ違いに入会された

会員方々が、ロータリー活動の実践に、積極的

で汗を流す奉仕活動に、自ら取 り組んでいただ

いています。ある委員会では、新 しい試みとし

て、小学生対象に理科の実験をしたいとの提案

を受け、今までにないプログラムだけに興味と

その成 り行きを注意深 く見守つていましたが、

受け入れの学校が見あたらず、今次は実現に至

らずまことに残念な限 りであります。次の機会

には、是非とも実現させたいと願う次第です。

第 3点 バングラデッシュヘの寄付でありま

す。1987年以来、今日まで、医薬品、医療器具

等を現品、現金を持って継続的に奉仕を続けて

きました。現地の実状では治療を必要とする人々

が多く、世界から、ボランティアの医療団が派

遣され、その任に当たつておられます。その一

員に、大阪淀川 RC白 方会員が現地へ出向き、

泊まり込みで治療されていることに共鳴 し、当

クラブからも加わつて奉仕の実を大きくして今

日に至つています。この間、歴代国際奉仕委員

長等が現場を訪れ、事実を確認 し、価値ある奉

仕を実感 して今日に引き継がれてきております。

第 4点 姉妹 クラブとの良好な友好関係であ

ります。1974年 に、松戸東 RCと 提携、今年で

28年を迎えることになります。以前のような活

発な交流は減 りましたが、節 目の時は大挙 して

参加をしあう間柄であります。同クラブのジョ

イン トで、八戸北 RCと 交流が始まり、青森へ

観光を兼ねて訪間 した り、私共の30周 年には有

志の方がお祝いに駆けつけて下さつたり、交流

の輪が広がつています。人と人の出会いをこれ

からも大切にしていきたいと思うのであります。

新年を迎えてロータリー活動は、時代と共に山

あり谷ありですが、新 しい息吹を感 じる今 日こ

のごろです。

クラブ奉仕よもやま

大阪城 RC会長  西本 晴男

生伴奏の雰囲気で始まるわがクラブですが、

一時間あまりのひと時があっという間にたつて
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しまい、それぞれのメンバーが一人三役、さら

に三役の分担をもつて業務をこなしてやつてい

るのが現状であります。

内外とも社会経済が目まぐるしく変わつてい

る中で、クラブのあり方も、またいろいろな面

から変革 していかなければならないことも多々

ある気がいたします。 しか しながら、クラブの

質を落とすことなく、その活動を展開 していく

ことが、最も大事なことであると思います。幸

いわがクラブの周辺には、国際交流センターや、

特別養護老人施設、また学校といった社会施設

が多々ありますので、それらを対象にした活動

を積極的にしていくことに不足はないと思われ

ます。

特に、東南アジアの各国から、日本に勉学に

来ている学生を対象にした、定期的な日本語で

のスピーチコンテス トや、年末に、学生の出身

お国自慢の披露を行い、お互いに楽 しむ諸行事

の姿を見てお りますと、40年前にフンボル ト基

金で、欧米に渡 り勉強 したことが、ついこの間

のことのように思われてなりません。

そのときの経験から、将来性のある人たちに、

本当の日本を知つてもらうことは、非常に大事

なことだと思われます。また高齢化に伴い、老

人施設のお年寄 りを対象にした歌唱での慰間な

ど、まだまだロータリークラブでできる奉仕 も

多々あると思います。

こうして、特に限られた時間内にあつて、会

員がお互いに忌たんなく討論 し合い、自らの責

任において行動 してもらっていることは、頭の

下がる思いであります。

おそらく、シカゴで始まつたロータリークラ

ブも、このようなことから始まつたのではない

で しょうか。

さらにクラブの発展を祈念する 1人でありま

す。

挨拶を大切に

一明るく、楽しく、元気よく

大阪城東RC会長  上西 宏侑

いよいよ21世紀への幕あけの年になりました。

この様な節 目の年に、会長を仰せつか り、責任

の重大さを痛感致 してお ります。

私は第29代 目の会長を務めさせて頂 くのです

が、過去28年間における諸先輩方の積み重ねて

こられた数々の業績に対 し、感謝と敬意をあら

わ しますとともに、来たる創立30周 年への橋渡

しとしての使命を考えますと、身の引き締まる

思いです。

当クラブも29年 目を迎え、全員が原点に戻つ

た気持ちで、風格のある楽 しいクラブ作 りを目

指 して行きたいと思つてお ります。そこでわが

クラブも土台作 りとなるべく、ロータリーの基

本理念である、奉仕と親睦活動を再確認する意

味を含め、会員皆様とロータリー活動を通 じ、

よリー層のコミニュケーションを取 り、あいさ

つを大切に「明るく、楽 しく、元気よく」を基

本に、クラブ運営を行っていき、姿を見れば声

を掛け合い、あいさつを大切に『明るく親睦、

楽 しく奉仕、元気よく活動』を心掛けて頂き、

クラブの活性化を計つていきたいと思つており

ます。

本年度、当クラブの重点項目と致しまして、

①会員増強―会員増強委員長を筆頭として、会

員皆様の努力で今期 7ヶ 月日で10人の増強にな

りました。②委員会の組織変更―今年度、一部

統合された委員会組織が、クラブの活性化に結

び付く様、努力致します。③交通問題―新しく

交通問題委員会が発足し、大きな社会問題となつ

ている交通問題に取り組んで行きたいと思つて

おります。
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□―タリーは大変革の

時代に生きる知恵の宝庫

大阪北淀 RC会長  宮崎 信夫

私の会長の時間は、 6ヶ 月が過ぎた現在、内

容の傾向が定まつてきたように思えます。それ

は、昨年の会長エレク ト研修セ ミナーで「不祥

事や退会者が続 くなかで、会長の時間を極度に

活用 して下さい。それには、ロータリアンは社

会の リーダーであることを是非強調 してくださ

い」との線に沿いたいと言う意思が働いた結果

かも知れません。

あの講習を受けたあと、 リーダー論に執着 し

て、それらしい本を読むことになりました。あ

る本に、 リーダーとは「何が正 しいか ?何が間

違っているか ?を指摘することが出来る人であ

り、結果的に他人の成功を援助出来る人を言う」

と解説 した著作がありました。

この時連想 したのは、大阪ロータリークラブ

の70年史です。戦時中に右翼や軍部の圧力で、

金曜会などに名前を変えて、例会を続けた先人

は、「俺たちが正 しい」と言うには、死を覚悟

しなければ言えなかつたと想像されます。結局

敗戦を迎えて、それが言えるころには、右翼や

軍部は一斉に霧散 していたことで しよう。

先人が、戦争という大きな変化に、対応する

ことが出来ずに苦悩 したように、いま、私たち

は、先人が経験 したことがない経済のグローバ

ル化や、地球環境の劣化という、大きな変化の

中に生きてお ります。産業の空洞化やデフレス

パイラルという変化にも直面 してお ります。

これらの大きな変化に、どのように対応する

ことが適切なのか ?は、会社経営者にとつても、

専門職者にとつても、最大の関心事であると思

われます。私の会長の時間には、これらの内容

を盛つた傾向が次第に強まつて来た理由には、

もう一つの側面があります。それは、「変化の

未来予測と四つのテス ト」ですが、それは紙面

の都合で次回に延ばすことにします。

奉仕と親睦

大阪中之島RC会長  福田 忠博

大阪中之島RCは、大阪大手前 RCを スポン

サーとして創立され、今年で10年 目を迎えよう

としています。

創立時には47名 いた会員も、本年 1月 には41

名に減少 し、10周年を迎える日には47名 の会員

に復帰させたいと願つて鋭意努力しているとこ

ろであります。創立当初には、会員相互の信頼

関係を深めるため、野球、ゴルフ、食う会、走

る会、珍 しいものとしては剣道など同好会を創

設 し、これら同好会が会員相互の意思の疎通に

役に立ち、毎年奉仕活動が活発に行われるよう

になりました。近年ではベ トナム・ ダナン市に

ある病院への医療器具の寄付、交換学生の受け

入れ、知的障害を持つ子供たちのためYMCA

が主催するチャリティーランヘの参加、及び親

との縁に恵まれない子供たちの学校である海の

子学園の運動会を主催 しました。また、10周年

事業として、韓国の青少年とのスポーツ交流及

びベ トナム・ ダナン総合病院の青年医師の日本

での短期留学の援助を行うべく準備中でありま

す。

これらの奉仕活動が円滑に出来たのは、親睦

活動、特に同好会活動による和が大きな原動力

になつているように思え、今後も親睦活動の中

で生まれる意見を基に、会員が楽 しく、そ して

地域のニーズに合つた奉仕活動が続けられるよ

うに努力 したいと思つています。

肢体不自由児の

喜びの歓声を大阪ドームで

大阪大手前 RC会長  臼井 慶勝

大手前整肢学園の園児を大阪 ドームヘ !ド ー

ムで生の野球を見てもらおう !本年度後半のメ

イン事業の一つ、社会奉仕委員会が企画実施に

向けて昨年秋より取 り組んでいる奉仕活動の姿
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がほぼ立ち上がつてきましたのでご案内させて

頂きます。

当RCは創立 2年 目より社会奉仕事業の一つ

として大手前整肢学園に対 し、毎年度種々の奉

仕活動を行ってきました。相撲力士との餅つき

大会、海遊館への招待、キッズプラザヘの招待、

日生球場への野球観戦等々、整肢学園の園児を

支えるボランティアの皆様への援助、感謝の集

いを通 して創立19年 目を迎える本年まで数多 く

の活動を続けてお ります。本年はオープン戦と

はいえ大阪 ドームヘ園児、保護者、ボランティ

アの方々を招待 し、生の野球を観戦 してもらお

うという企画が年度当初から考えられたのです。

来る3月 12日 近鉄バッファローズ対日本ハム

ファイターズのオープン戦をあの大阪 ドームで

観て頂 くことが決定 しています。昨年12月 15日

整肢学園クリスマス会で日時、対戦カー ド決定

の予告を発表 したお りには園児から大きな歓声

が起こりました。実施当日は園児50～60名 、保

護者、ボランティアの皆様、当RCの メンバー、

総人数120名 を越える参加者という一大イベン

トとなると思われます。寺田和之Gに もご参加

頂き、車イスの園児による始球式を見守つて頂

きたいと願つています。当日、雨の心配はあり

ません。園児の元気で力強い歓声が ドームー杯

に響き渡ることを願って 3月 12日 に向けての最

終の準備に入つてお ります。

創 立 25周年 を迎 え る

大阪城北RC会長  西  正中

わがクラブは今年創立%周年を迎えます。クォー

ターという記念すべき年に当り歴史を振り返り、

次のクォーターヘのステップにしたいものと思

い、対外的な事業よりも内部充実をと考えてい

ました。私を含めてマンネリな発想を避けよう

と、企画委員会には若手 ?(RCと しては)で入

会年次の新しいメンバーになつていただきまし

た。

いろいろと討議を重ねて頂いた結果、①かね

てから懸案のホームページの開設と30周年まで

の 5年間の更新と維持。②カンボジアヘの教育

支援。山田英男副会長がカンボジア王国の名誉

領事をされていることから、同国に学校を開設

し、ただ作るだけでなく先生の トレーニングや

教材の支援等を目的とするNPOを 当クラブメ

ンバーが中心となつて設立。そのNPOに支援

を実施すること。この 2つの事業を行なうこと

になりました。すばらしい企画を考えていただ

いたメンバーに感謝しますとともに、成功する

よう全力を挙げようと思います。3月 29日 (金 )

には、ささやかですがお祝いの式典と祝宴をす

る予定です。

一時は70名 を超えたこともありましたが、高

齢や病気のために退会されたために会員数が減

少してしまいました。前半は1名 の新入会でし

たので、後半は全会員のご協力を得て目標を達

成出来るよう努力したいと思つています。

不況下の□―タリー活動

大阪天満橋RC会長  吉澤 秀夫

21世紀の幕開けの2001年 は世相を表す漢字が

「戦」と発表されたように大変な時代の始まり

です。当クラブも96名 でスター トが 1月 で 2名

の増員を入れて91名 になり、既に 7名の退会者

がありました。

青少年奉仕委員会が、ボランティア活動の野

外キャンプで 4年間指導 した大学生に当クラブ

から毎年青年功績授与式を行う表彰活動も今年

で32年 目になります。今年も大阪府立総合青少

年野外活動センター・能勢町で37名 の学生に授

与式を行いました。大阪市の伊賀上野野外青少

年センターは、今年は予算の関係で野外で行う

のは中止され、長居ユースホステルで行いまし

た。
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社会奉仕委員会が中央区の南大江保育所にク

リスマス訪間をしました。大阪市中央区におけ

る唯一の公立の保育所で、 0歳から5歳までの

乳幼児を120名 預かつてお り、ほとんどの両親

が共働きだそうです。私達に幼児たちがまとわ

りついて離れないのを見て大人の愛が不足 して

いることや、育児のあり方の重要性を感 じ世の

様変わ りを見たような気がします。

毎年行うクリスマス家族会を予算とマンネリ

からの離脱 もあつて、長年ヒル トンホテルで催

していたのを大阪ブルーノー トに会場を移 しま

した。今日本で人気のあるゴスペルをニューヨー

クから来ている「 ゴスペル・イズ」のステージ

で楽 しみました。家族の人達や特に若い会員に

はうけたようで、165名 の参加がありま した。

楽 しいひとときを過ごし、会員の親睦に役立っ

たと思っています。また、今年から結婚記念 日

の中で金婚式を迎えられた会員の奥様に、長年

ロータリー活動にご理解頂いたお礼と感謝を込

めて記念品のひざ掛けを贈る事にいた しました。

喜んでいただけるものと自負 しています。

我がクラプの誇 り

大阪鶴見RC会長  山田 秀雄

創立17周年の我がクラブはますます充実 した

安定期に入つたクラブであると思います。会員

同士の絆は強 く、毎週のクラブ例会は楽 しく、

これが会員同士の行動力と決断を生み出す原動

力となつて、与えられたテーマは何事もこなし

てしまう人材豊富なクラブであると思います。

今年も地元地域との交流である「鶴見区民ま

つり」に参加、国際交流の広場として日本語学

校の外国人学生、地区交換学生、ROTEX、 地

元中学校生等と一緒に汗を流 し、地域の人達と

交流奉仕の輪を広げています。そ して、その夜

は「国際交流のつどい」として地区交換学生多

数が集い楽 しい交歓、民族衣装も華やかにお国

の芸能等を披露するという催 しが、毎年実施さ

れ大きな成果が上がつています。

1994年から始められた関西国際学友会 日本語

学校生徒のよる「 日本語作文 コンクール」は、

第 8回 目になり応募数が増加 し人気上昇で予算

がパンク寸前になる位になり、内容はますます

レベルが高 くなつています。

さらに、元花博会場周辺道路の清掃奉仕は地

元ボーイ・ガールスカウトと共同で全員汗を流

した後、楽 しいバーベキューで食事をします。

その他、GSE、 WCS等国際協力にも実績があ

ります。また、当大阪鶴見ロータリークラプの

紹介誌 も作成中であり、これからの20周 年の記

念事業に向けて着々と準備が進んでいます。

このように、我がクラブは会員全てが委員長

と一九となつて、和気あいあい活動する素晴ら

しいクラブであると誇 りに思っています。

新 旧融 合

大阪淀川RC会長  岡田 義昭

いつの時代でもひとつの組織が長く続きます

と、時代の変化とともに年長者と壮年者との間

に目に見えない壁ができます。会員はすべて平

等であることを頭では理解していても、実際の

活動において若い会員にしかわからない障壁が

あります。

そこで当RCで は、経験者が新入会員にどう

近寄り、経験の少ない会員がどう年配会員と提

携するかを考えるため「新旧融合」を 1年間標

ぼうすることにしました。現在その方針で運営

しています。

また長年にわたるバングラデイシュおよび西

淀川地域での社会奉仕活動を継続するには、会

員を一定数以上確保することが必要であり、会

員増強を第 1の 目標にしています。

さてこの度2002年 8月 に実施されます第2660

地区ニコニコキャンプ (大阪府青少年野外活動
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センター、大阪府能勢町)の ホス ト役を当クラ

ブが急きよお引き受けすることになりました。

昨年暮れ実行委員会を発足させ、現在準備中で

あります。

青少年の育成は満 4-5歳 までの親の育て方

が大切であり、その後は子供が集団にどう適応

できるかが、将来の人間性を決める重要な時期

であります。また思春期に入れば子は親離れ、

親は子離れの訓練が必要になります。

この立場をとるなら、ニコニコキャンプがこ

どもたちの心に「親から離れて、新 しい友達と

遊んだ」という貴重な経験を植え付けることに

よって、青少年育成の一役を果たせることを期

待 しています。

第2660地 区の皆さん、こうした我々の趣旨を

ご理解いただき、小学 4,5,6年 生の参加をご

推薦 くださるようお願いします。ご案内は後 日

させて頂 く予定です。貴重な誌上を借 りてお願

いする失礼をお許 しください。

転換期を迎える大淀 □―タリークラブ

大阪大淀RC会長  杉村 章二

大阪大淀 RCは、昭和48年 2月 28日 に大阪北

RCを スポンサークラブとして誕生 し、会員諸

兄の努力により、和やかな雰囲気でクラブ運営

を行っています。現在会員数は59名 (平成14年

1月 現在)で ピーク時の84名 に比べて30%減少

してお ります。来年は30周 年を迎える伝統ある

クラブでありますが、色々な問題点が出て来て

います。

①会員間の年齢差が拡大して価値観が多様化

してきています。ロータリーは『親睦で始まつ

て親睦で終わる』とよく言われていますが、今

年は親睦に特に力を注いで炉辺会合の開催を月

1回程度実施しています。その折の会費も6,000

円～8,000円 程度に抑え、安い会費でより深い

交流を目指し、若い会員からは大変喜ばれてい

ます。また、地域との密着 した活動で各団体

(老 人クラブ、子供会 etc)か ら寄付の依頼

がありますが、理事会で審議を重ねて、今日の

経済事情から、大方の寄付額を 1/3程度は削

減しております。

②高齢化が進み、健康上の理由で退会・休会

される方が増加 しています。昨年末に88歳で健

康上の理由で退会された佐伯元会員はチャーター

メンバーでもあり、常にクラブ内の長老として

後輩を激励 して頂き、その功績は筆舌に尽 くし

がた く感謝の気持ちで一杯です。一方、敬愛の

念を持つて接していた会員にとつては大きなショッ

クでもあり、この事実には世代の交代を感 じさ

せられました。また、高齢化は行動力の鈍化に

もつながり、ロータリー活動にもマンネリ感が

漂います。そこで、今年の行動指針を『母親か

ら受けた母性愛』に限りなく近い、 レベルの高

い愛でもつて各々の奉仕活動を して欲 しいと言

明致 しました。若い会員の増強も大切ですが、

現会員の意識を変えてもらうことも重要だと思

います。

③経済的な理由による退会者の増加。企業の

リス トラにより経営者自らが現場の指揮官を務

めるため、ロータリー活動に時間を割愛するこ

とが出来ず、退会を余儀なくされます。このよ

うな事態が発生 した時は、ロータリアンとして

全員で応援もしますが、これも限界があり、満

足な結果が出せないまま終わつてしまいます。

また、会員増強も今年度 2名入会 して頂いてい

ますが、目標の 5名 は今の経済状況では達成が

不可能な感 じです。

問題点を列挙 していくとまだまだありますが、

伝統あるクラブとして誇 りも忘れず本格的な転

換期が訪れると予想される来年の30周 年の上台

作 りに今年は専念 したいと思つています。
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謹んでご冥福をお祈 り申し上げます。

植 野 郁 太 君

1919年 (大正 8年)1月 28日 生
1974年 (昭和49年)1月 11日 入会

豊中一大阪国際空港RC
平成14年 2月 3日 逝去

(享年83歳 )

1979-1980年  職業奉仕委員長・理事

1981-1982年  会計
1990-1993年  会計
1994-1995年  理事
2000-2001年  地区米山奨学生選考委員
ポール 0ハ リス・ フェロー

準米山功労者

●

文 庫 通 信 (173号 )

「 ロータリー文庫」は日本ロータリー50周 年記念事業の一つとして1970年に創立された皆

様の資料室です。

ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料 (貸 出可)な ど、 1万 8千余点を収集・整備 し、

皆様のご利用に備えてお ります。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版

先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承 ります。

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料 目録」を備えてありますので、ご活用願います。

以下資料のご紹介を致 します。

☆ 地 区 大 会 記 念 誌 よ り ☆

◎「ロータリーから学ぶ」 田中作次 2001 14頁  (D。 2710地 区大会講演)

◎「21世紀のロータリー」 天野 肇・筒井敷三・南園義- 2001 11頁

(D。 2710地区大会対談)

◎「ロータリーと私」 千 宗室 2001 5頁  (D.2650地 区大会講演)

◎「ロータリーこの素晴らしきもの」 深川純- 2001 16頁  (D.2680地 区大会講演)

◎「 ITは ロータリーをどう変えるか」 田中 毅 2001 9頁  (D.2670地 区大会講演)

◎「ロータリー精神に学ぶ私の生き方とロータリー」 岡本徳爾・南園義一・田中作次・

高橋福八 2001 14頁  (D.2570地区大会パネルディスカッション)

◎「ロータリーの初心」 濱田五左衛門 2001 3頁  (D.2540地 区大会講演)

◎「快老のすすめ」 斉藤茂太 2001 4頁  (D.2800地 区大会講演)

◎「私の分岐点」 野口 健 2001 6頁  (D.2800地区大会講演)

[上記申込先 :

ロ ー タ リ ー 文 庫

ロータリー文庫 (コ ピー)]

〒105-0011東 京都港区芝公園2-6-3 abc会館 7階 T巨L(03)3433-6456・ FAX(03)3459-7506
http://www.rotary― bunko.9r.ip

開館=午前10時～午後 5時 体館=土・日・祝祭日
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援助を求めています

◆コンゴ人民共和国一火山噴火 第9150地区
2002年 1月 17日 に発生 したニーラゴンゴ火山

の噴火で、 ゴマ市の 3分の 2が破壊され、100

人近くの人々が亡くなりました。溶岩が街を通つ

て流れ、家々を焼き、作物を枯らしているため、

住民は近隣のルワンダに避難 しています。避難

民は家に戻ろうとしていますが、噴火によつて、

引き続きゴマは危険な状態にあります。

◆インドー猛雨 第3160地 区

滝のような雨がアンドラ・プラデツシ州のカ

ダパを襲い、その地域のダムと運河を破壊 しま

した。何百もの家族が洪水で小さな家屋を失い

ました。これらの家族のために家を建て直すの

に、資金が必要です。

ホームページアドレス・E―mailアドレスの変更

池 田ロータ リークラブ

ホームページア ドレス

http://― .home,cs.puon.net/iked″rc/

E―rnailア ドレス

ikeda―rc@cs.puOn.net

ガバナー

地区代表幹事

地区副代表幹事

地区幹事

事務所スタツフ

ガバナー

地区代表幹事
地区副代表幹事
地区幹事

事務局員

所在地・電話・ フアツクス

¬「552-0007

大阪市港区弁天 1-2-1
オー ク 1番街2311号

TEL 06--6577--2660
FAX 06-6577-1608

月信編集委員会

2001～2002年度 国際ロータリー第2660地 区

ガバナー事務所ご案内

事務所移転のお知らせ

大東 ロー タリー クラブ

¬「574-0046

大東市赤井 1-2-10
ポップタウン住道本館 4F

TEL:072--875--1200
FAX:072--875--0590
FAX番号が変わ りま した。 ご注意下 さい。

事務所移転のお知らせ

大東中央 ロー タ リー クラブ

2月 1日 より

¬「574-0046

大東市赤井 1-2-10
ポップタウン住道本館 4F

TEL O FAXの 変更はあ りません。

今年度の表紙写真は大阪 RCの写真同好会

(SHUl~「ER BUGS)メ ンバーの作品です。

今月の表紙

「 マッターホルン遥望」

大阪 RC 東野 一爾 会員

執務時間
月～金曜 10:00～ 17:00

休 日
土曜、日曜、祝祭日

夏期   8月 13日 ～16日

年末年始 12月 29日 ～ 1月 6日

ホームページアドレス
http://― .ri2660.gr.jp/

E―mailア ドレス
govOri2660.groJp
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国際ロータリー第2660地 区

ガバナー 寺 切衆え

1905年 2月 23日 、国際ロータリーが萌芽 してから97年、日本のロータリーが1949年 10月 国際組織へ

の復帰を果た してから52年半、われわれロータリアンにとつて輝か しい歴史の継承と次なる発展につ

なげるための努力を求められる大事な節 目の時期を迎えているのではないでしようか。

毎年 7月 に始まつて翌年 6月 に終わるロータリー年度の全世界約500の地区組織がそれぞれ責任を

もつて実施する “年間主要行事"は 100以上もあると思われ、特に地区としてガバナーが責任を持つ

て遂行 しなければならない最重要行事は次の三つであります。

1.地区大会

2.地区内全クラブヘの公式訪間

3.イ ンターシティー・ ミーティング (通称 IM)
これら二つの行事はそれぞれの持つ性格や規模、開催費用、運営形態を異にしてはお りますが、国

際ロータリーの章典 0規定あるいは、RI理事会の決議に基づ く “推奨"や “奨励 “による大枠を定

められてお り、地区ガバナーはもちろん、地区組織ひいては地区会員全員もこれら諸行事の円滑な運

営と成果の実現への努力を要請されていると申せます。

今年は、 2年後の国際大会 (世界大会)が四地区合同開催とは言え、大阪国際会議場、 リーガロイ

ヤルホテルと大阪 ドームで行われることが確定 していることもあり、また 5月 17、 18日 開催の当地区

今年度地区大会が例年より1～ 2ヶ 月遅い時期の開催で、全国でもしんがりを務めるという事情も加

わつて、内外から多数の重要な来賓や特別参加者が参加されることが予定されてお ります。三大行事

の中でも “地区大会の活性化と組織の強化への貢献"が今年度のRI重点 目標の一つともなつてお り

ますので、当2660地 区86ク ラブ全ての役員、会員一九となつて、ご家族も含め一人でも多くの大会や

晩さん会へのご出席により、大会の雰囲気を大いに盛 り上げて頂きたく衷心よりお願い申し上げます。

また、昨年11月 の国際ロータリー理事会の決定事項として通知のありました “決議B-20地区大会

の義務要項の見直 しに関する理事会委員会の報告"の うち、当地区として特に注目すべき点を抜粋 し

ましたのでご覧になり、ご留意頂きたく存 じております。

◎RI会長代理に最低 2回、地区大会において講演する機会を提供 しなければならない。 2回のう

ち 1回は配偶者を含めた最大の出席が見込まれる大会本会議において20分ないし30分の主要講演

を行うことである。

◎ ロータリーの主題についての討議が70%以下にならないよう均整の取れたプログラムを含める。

◎会長代理の経験を見分け、適宜、討論やその他のセッションに関与 してもらう。

◎会長代理は地区大会の終了時にガバナーエレクトおよび地区大会委員長と会い、次年度の大会全

体にわたり効果を高めることになる大会義務要項に適い、また推奨事項を実施するにあたつて効

果的な立案計画を検討するよう強 く奨励されている。

◎最大の出席を達成するために手ごろな費用を維持する。  …など…

ほかに日本のロータリーの実情とは適合 しにくい項 目もいくつかあり、次年度以降のガバナーおよ

び地区大会関係者に引き継 ぐことと致 しましたので割愛させて頂きます。

したがって、上記の事項はすでに今年度地区大会の運営および計画に反映させ、プログラムにも折

り込まれてお りますので、昨年度とはやや異なる運営となります。

何とぞ事情ご賢察頂き、ご了承とご協力のほどよろしくお願い申し上げます。
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ホ ス ト  大阪中央RC

実 行 委 員 長  足 立  陽
一

テ ー マ

開 催 日 時

開 催 場 所

主な出席者

参 カロ 者

「青少年と共に」 ― ロータリアンは家庭と地域社会において、

青少年と何を語 り合い、どう行動すべきか―

2002年 2月 2日 (土)13:00～ 18:00

ホテルグランヴィア大阪 20階 名庭の間

寺田和之G、 中野董夫PG(ゼ ネラル リーダー)

小山隆三DLP推 進委員

IM第 5組 13R C、 大阪天王寺RC、 合計202名

定亥」、ホス トクラブ中務嗣治郎会長の点鐘に続き、国歌「君が代」、ロータリーソング「奉仕の理

想」の斉唱で開会、地区委員会報告では、次年度から採用されるガバナー補佐制度について、小山地

区委員から詳細な説明をいただきました。

今回のIMは、参加ロータリアンが互いに語 り合い、交流を深め、親睦をはかることを中心に考え、

テーマとして近年大きな社会問題になつている「青少年教育の在 り方」を取 り上げました。経済界か

らオージス総研 下谷昌久会長、家庭教育について大阪国際女子大学 谷口正子教授、学校関係から清

風学園 平岡龍人専務理事の 3名 の先生方からそれぞれ現状における問題点を提起 していただき、我々

ロータリアンは家庭と地域社会においてどう行動すべきかについて、テーブルごとに活発に話 し合い

ました。閉会式では、横山守男次年度ガバナー補佐のあいさつに続いて、次年度ホス トクラブ大阪北

RC飯田正弥会長のあいさつがあり、中野PGの乾杯の音頭で始まつた懇親会も討議の余韻を引き継

ぎ、盛会裏に終了しました。
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ホ ス ト  大阪東淀RC

実行委員長  細 江   重

開 催 日時

開 催 場 所

出 席 者

参加クラブ

登 録 者 数

出 席 者 数

講   演

2002年 2月 9日 (土)13:00～ 16:30

東洋ホテル (大阪市北区)

寺田和之G、 中川章三PG(ゼ ネラルリーダー)

松本良諄 PG、 古田敬三 PG、 吉川謹司DLP推 進委員 (PG)
飯島宏地区財団増進委員、山本和雄地区米山奨学副委員長

岩知道寿夫地区会員増強委員長、藤井武治地区交通問題特別委員

大阪 。大阪東 0大阪城 0大阪城東・大阪北淀

大阪中之島・大阪大手前・大阪城北・大阪天満橋

大阪鶴見・大阪淀川 。大阪東淀 (12R C)

938名 (IM第 6組所属会員全員)

263名

演者 1)名 古屋大学名誉教授 医学博士 笠原  嘉 氏

演者 2)五月法律事務所   弁護士  内藤 早苗 氏

国歌と「奉仕の理想」の斉唱に始まり、細江実行委員

長の参加RCの紹介と開会の辞、次にホス ト大阪東淀R
Cの玉井三貴男会長から来賓紹介と歓迎の辞が述べられ

ました。

寺田Gが IMの趣旨と今日の期待を込めてあいさつさ

れ、ゼネラルリーダー中川PGは「専門医師の笠原先生

の視点から、混乱の世相を解析 して頂き、弁護士の内藤

先生の実態のお話によつてご討議賜われば幸いです」と

述べられました。

講演 1)笠原名誉教授は、日本の豊かさと若年者が長い修練を要求される時代、寿命の延長により

家長たる責任の地位がなかなかまわつてこない、戦争が無いことによつて青年期が長過ぎて大人に成

り得無い世相ではないか。これには、どこかでアクセントを付けてやる必要がある。社会へのサービ

ス、ボランティアの必要性を教え、弱者を助ける心、友達を作ることがいじめに抵抗出来、健全な大

人に成長出来る方法ではないのか― と説かれました。

講演 2)内藤弁護士は、子供が変わつて しまつて限度がわからない者が多い。キチンとした会話が

出来ない。適切な行動が判らない。社会になじめなくなつたという図式から、突然の殺人や、弱者い

じめ、子供殺 しが現れると説かれ、手助けをする大人達が少なく、教育が中途半端で、大人に良い格

好の見本になる自信が無い。若人に青春は悩んで通るもの、親を超える大人になるという自覚を沸か

せる必要がある一 と結ばれました。

数人から質問等があって、ゼネラル リーダー中川PGが総括、寺田Gか ら労をねぎらう言葉、次年

度ホス ト担当の大阪北淀 RCの紹介とあいさつ、藤川芳男副実行委員長の閉会の辞で締め くくり、

「手に手つないで」を高らかに合唱 して閉会 しました。

行儀、規律、優雅さ、気品等が失われた現代、「 日本の倫理は間違って しまつたのか ?」 とのテー

マを掲げた今回のIMは、少 し方向を変えた思考過程による一石を投 じたものと私達は考えています。
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地区 ローターアク

委員長 石田

卜委員会

肇 錬大阪東RC)

開催 日時 :2002年 1月 26日 (土)14:00～ 16:30

開催場所 :大阪YMCA

出 席 者 :寺田和之G、 大森慈祥部門担当PG、

北山孝和地区青少年活動副委員長

ローターアクトクラブ提唱27R C委員長・副委員長

地区ローターアク ト委員

1月 26日 に上記の皆様にお集まりいただき、第 2回正副委員長会議を開催 しました。

寺田G、 北山青少年活動副委員長のあいさつに続き、私から上期の地区ローターアクト委員会の活

動と下期の活動計画を、また 1月 19、 20日 に2640地 区のホス トで開催された2004年 の国際大会につな

げる会合として 3回 目になる4地区情報・交流会で話 し合われた、国際大会に対するローターアクト

の今後の活動について報告いた しました。

また、 3月 2、 3日 の開催まで lヶ 月あまりになつた全国ローターアクト研修会の登録の現状と進

行状況の報告を、担当の岩津地区委員からしました。提唱クラブのローターアクト委員会の皆様には、

最低5名 の登録をしていただけるよう協力を依頼 しました。

各クラブの皆様からは、アンケー トをもとに、上期の活動報告と下期の活動計画を発表 していただ

き、特に今期初めにお願い していた会員の増強を念頭に置いて活動 していただいたにもかかわらず、

会員減少の実状を、あるいはローターアクト活動の問題点等の発表をしていただきました。半年間ロー

ターアクターと共にさまざまな活動を経験され、前向きな報告が多 くの委員長から発表されました。

ローターアク トクラブは提唱RCの支援なしでは存続できないことを皆様にご理解いただき、継続

的な支援と助言をお願いし、各クラブの下期の活発な活動と各地区行事への提唱RCの出席と協力を

お願い し、最後に大森部門担当PGの講評をいただいて閉会 しました。
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次期地区代表幹事

矢橋 弘嗣 lfttR C)

2002-03年 度のための地区チーム研修セミナーは、 2月 16日 に大阪YMCA会 館で開催されました。

本セミナーは次年度から当地区に初めて導入されることになつた「第2660地 区 リーダーシップ 0プ ラ

ン」に基づき、今回初めて開催されることになつたセミナーで、当日は寺田和之G,井上哄夫GE,

次期地区研修 リーダー中野董夫PG,若 林紀男GNと 、戸田孝PGは じめ 7人のPG,第 2640地 区よ

り小島哲GEを来賓としてお迎えし、次年度から2660地 区に初めて就任される8名 のガバナー補佐、

そ して新 しい地区委員会組織に基づき選出された15名 の次期地区委員長 と2名 の議長が出席されま

した。

セミナーは寺田Gの開会あいさつに続いて、井上GEか ら次年度国際ロータリーのテーマ「慈愛の

種を播きましょう」が披露され、次年度国際ロータリー、ビチャイ 0ラ タクル会長の「 ロータリーの

中心はクラブであり、クラプの中心は会員である。クラブを充実させるために、私たちは トップダウ

ンではなく、草の根 レベルから立ち上がつて働 く」という言葉が紹介されました。

また井上GEは、第2660地区の ロータリアンには「 出来るだけ多 くの知 り合いを作つてほ しい」

「奉仕を通 じて感動 してほしい」と訴えて行きたい。クラブに対 しては「 同一地域のクラブが話 し合つ

て効率よく奉仕活動を行ってほしい」「地区はクラプの上位団体ではないので、地区委員会は地区独

自の事業はしない。奉仕活動は各クラブが行っていただき、クラブ単位で出来ない事業を地区委員会

がお手伝いする方向で考えてほしい」と次年度への抱負を述べられました。

次に次期地区研修 リーダーの中野PGか ら「 リーダーに期待するもの」と題 して、ご講演をいただ

きました。

引き続き質疑応答に入 り、出席者からの活発な質問に、井上GE,寺 田G,来席のPGの方々から

発言、回答をいただきました。

最後に丼上GEの閉会のあいさつで地区チーム研修セミナーは終了しました。
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□―タリーは自分のために

大阪南RC会長  菅生 清左衛門

「 ロータリーは自分のために」を標榜に会長

に就任以来、早や 8カ 月を迎えました。

会員拡大は昨今の経済事情により退会者も多

く、拡大委員会を中心とする全員の努力で新入

会員を迎えながらも、絶対会員数の増加には結

びつきません。

ロータリーの理念は「全ての人々の幸せに貢

献する」ことであり、そのために奉仕の精神を

養い、実行することに他なりません。これを会

員のほとんどの人々が実現するには遠い道のり

であり、我々にとつては永遠のテーマだと思い

ますが、その努力を欠 くことは出来ません。そ

の第一歩は例会出席を積極的に要請 し、ロータ

リー精神の理解を促 し、自分自身の人格の向上

と研鑽の場として、例会出席の必要性を自覚 し

ていただくことであります。そ してロータリー

精神が自分の身につけば奉仕活動のよろこびを

実感出来るものと思います。

ロータリアンは同床異夢の集団でありますの

で、すべてが理想通 りにはならず、あるPGが

「 ロータリー活動に関心を持たない会員が70%

存在する」と言つておられますように、この現

実を素直に認めて一人でも多くの会員が、ロー

タリー活動の意義を理解 して、ロータリー活動

に関心を持ち、結果として「 ロータリーは自分

のために」であるとの理解を求める努力を私自

身が しなければなりません。

今日の国家環境は経済を中心として過去の流

れが変わ り、大変厳 しく、この情況は長期間続

くものと予想出来ます。これはロータリーの今

後のあり方にも少なからず影響があるものと考

えます。

今や国際ロータリーも各国家間で価値観も手

法も異なり、必ず しもRI方針をそのまま受け

入れることが難 しくなつて来たように聞きます。

我々単位クラブでも現状を考慮すると、年間の

会員費用負担の問題、時代と世代の変化で会員

の世代によつては認識度合いも異なり、これら

を配慮 しての運営面での変革を考えなければな

らない時が来たように思います。

地区協議会の運営においても、年次大会の簡

素化、地区事業の省略等を考え、肥大化 した国

際ロータリーも現状にマッチした運営を考え、

新 しい世代の人達からもロータリーの存在意義

を認められる団体に修正することを現会員がこ

ぞって検討する時期を迎えているのではないか

と思います。

新 しい活動に向かつて

大阪難波RC会長  澤井  稔

会長をお引き受けしまして、一番に考えまし

たのは、前年度は 2名の入会者がありましたが

8名 が退会されたことで した。会員数が減 りま

すと、クラブの活動も出来にくくなりますので、

今年度は最初から会員増強委員長を中心に皆様

に協力を頂きましたお陰で、前半を終わった時

点で 3名 の入会を得ました。有難 く思つていま

す。後半もなお一層、会員増強に努めたいと思つ

ています。

一方、今年度新 しい活動として、青少年奉仕

委員長の提案により、青少年の健全育成という

大きなテーマを掲げ、草の根運動として起こっ

た『大阪メチャハピー祭』(NPO法 人OHP

主催)を応援する事にいた しました。実行委員

長の欠野アズ紗氏の言葉を借 りて言います と

「子供達がこの『大阪メチャハピー祭』に参加

L
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することによつて、学校の体育館などで練習の

汗を流 し、チームワークを覚えてくれる事が…

…、そ して本番の舞台で感動の汗と涙を流 して

くれる事が・…・・、きつと将来の心ある人づくり

につながることと信 じます。同時に、多くの大

人達がこの祭に参加することによつて、感動の

輪、喜びの輪、メチャハピーな輪を広げ、明日

への生きるエネルギーを大きく膨 らませてくれ

る事を信 じます」と、主旨を述べておられます。

青少年の育成と共に、大阪南の活性とにぎわ

いを取 り戻 し、大阪に人が集まつてくれればと

思い、応援することとなりました。

昨年11月 3日 に行われた大阪メチャハピー祭

のパレー ドには、当クラブの会員も多数参加 し

て協力いた しました。この大阪メチャハピー祭

が大きく輪を広げ、大阪の発展につながれば、

と願ってお ります。

パレンタインデーを感謝

『み～んな楽しく』

大阪なにわRC会長  諏訪 正三

昨年 7月 に会長を仰せつかりまして、はや8ヵ

月になりました。昨年はRIでは 4月 の規定審

議会で定款や細則に大幅な変更がございました

が、18周年を迎え過去のルールが定着 し、また

歴史のあるクラブには長老がおられ、自称 ロー

タリー博士が各地におられまして、いろんなご

見解をいただきます。そのために意見が分かれ、

混乱の7ヵ 月でしたが、今年 1月 に地区の規定・

情報委員会が開催され、やつと統一見解をいた

だきまして一応は安堵 しました。 しか しながら

日本版の手続要覧が未だ発行されていない現在

では、会員を納得させる手立てもなく、運営上

では困つておるのが現状です。

特に、我がクラブは、幸か不幸かホームクラ

ブ出席率や修正出席率を伝統的に高めてお りま

したのでなかなか緩和が出来ず、退会者の防止

に苦労 してお ります。また中規模 クラブであり

ながらテリトリーが難波の中心でクラブが沢山

あり、会員獲得のためステータスを付けるよう

に南海サウスタワーホテルを例会場として参 り

ました。当ホテルにはお祖父さんクラブの大阪

南RC、 親クラブの大阪難波RC、 伯父さんク

ラブの大阪南西RCの 4ク ラブが例会場を共有

してお りまして、経済分岐点である60名 の会員

数の維持が大変です。

幸い会員が『み～んな楽 しく』協力的で、 2

名の女性会員が男性会員を和やかにリー ドして

いただいてお ります。 2月 14日 の例会には『バ

レンタインデー』のチョコレー トを全員に贈ら

れ、各会員に個別の愛のメッセージをいただき

まして感激いた してお ります。

日本の経済も前途多難ですが、会報も事務局

員の協力で自前で作成され、経費の負担の軽減

に寄与 していただき助かつております。

前向きに明るく楽 しく会員が一丸となつて運

営されてお りますことをご報告申し上げ、クラ

ブだよりといた します。

新インターアク トクラプの

設立をめざ して

大阪南西RC会長  葛城 健二

平成14年 1月 10日 、当クラブの提唱する大阪

教育大学教育学部付属高等学校平野校舎副校長

から、要旨次のとおりの申し入れがありました。

「昭和54年 11月 に通常の部活動のような生徒会

に所属するクラブとして発足 しましたが、昭和

60年 4月 に、管理職 (副校長)の直属の特別部
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であるという形態をとり、生徒の海外研修参加

への道を開き、R12660地区の他校のインター

アク トクラブとの交流も活発になり、活動を続

けてきました。 しか しながら、昨年から全国の

国立大学付属高校職員に対する文部科学省の出

張等に関する規則の厳正化のため、海外研修引

率ができなくなり、さらに昨今の国家公務員の

綱紀粛正の通達により、外部団体 との食事を伴

う行事に関 しても厳正となり、さらに生徒をそ

のような場に引率することの教育上の問題も云々

されるようになりました。このような海外研修・

フォーラム等に参加出来ない状況では、ロータ

リークラブの提唱するインターアク トクラブの

本来の活動ができませんので、廃部を決意 しま

した」

上記申し入れに対 し、当クラブは、廃部を撤

回させることができないか、クラブとして、奉

仕に欠けるところはなかつたか、海外研修 。フォー

ラム参加以外にボランティア活動について共同

でするプログラムなどはなかつたか等を検討 し

ましたが、客観的な情勢から廃部もやむなしと

の結論に達 しました。当クラブとしては、国立

の高校以外に社会奉仕や国際理解教育に熱`らな

高等学校を見つけ出し、早急にインターアク ト

クラブを立ち上げる方向で動き始めております。

奉仕活動は全て人のためでなく、自分のため

にやるものだと心に決めて、進みたいと考えて

お ります。

大阪西南□―タリークラブだより

大阪西南RC会長  露口 佳彦

大阪西南RCは 1969年 5月 21日 大阪南RCの

子クラブとして会員36名 で出発 しました。その

後、会員増強に各会員が熱意をもち尽力 した結

果、1981年 には会員数100名 を超え、1986年 に

は117名 となりました。 しか し、バブル崩壊と

その後の不景気の影響で残念ながら会員数が減

少 しま したが100名 を下ることはな く、現在は

105名 を維持 してお ります。

嬉 しいことには、種々の事情で退会された方

が再びRCの会員となられる際に当クラブを選

んで再入会された方が6名 おられます。きっと

前に在籍されたときに良き友人を得ておられた

ことによると思います。

当クラブでは例会の出席率が良く、創立以来

2～ 3回を除き100%の 出席率が続いてお りま

す。その 2～ 3回 も99,96%程 度で会員の例会

に対する心構えの表れと思つてお ります。

1971年から、北釜山RCと 姉妹提携関係を結

び、幾度となく更新 して今 日も続いてお り、毎

年相互に往き来 して理解と親睦を深め、世界社

会奉仕事業を共同で実施 してお ります。また

1989年にはシンガポールイース トRCと 姉妹提

携 し、毎年ではありませんが相互訪間を行って

お ります。また、昨年アメリカ合衆国のペアラ

ンドクラブと友好関係を結び、昨年度の会長は

じめ数人が世界大会参加を兼ねて同クラブを訪

問 し、同クラブは本年 4月 上旬当クラブを訪問

する予定です。

世界社会奉仕事業として1999年にベ トナムの

ハノイに小学校建設資金を寄付 し、担当委員が

大阪西南ローターアクトクラブのメンバー数名

と共に現地に赴き開校式に参列 して学用品を寄

付 し、また、その翌年は日本の子供の遊具 (折

紙等)を現地に持参 して子供達に配 りました。

また、遊技を実地に指導 して子供達の喜ぶ顔を

見て、奉仕活動の充実感と喜びを味わいました。

大阪西南ローターアクトクラブはこれにより地

区の最優秀クラブ賞を与えられました。
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クリスマス祝会 会長

バナナのたたき売り

大阪船場RC会長  清水  明

クリスマス祝会は毎年、家族・子供が多数参

加。静かなロータリアンも雰囲気一変、元気ハ

ツラツ、爆笑の渦。盛 り上がつたところで歴代

会長はハッピ姿になり、バナナのたたき売 りを

行うのが慣例。今年のバナナのたたき売りはあつ

という間に完売。これは、会員同士が冷や汗タ

ラタラの会長のかすれ声を気遣い、ガンバッテ

買ってくれました。感謝。感謝。

その後がすごい。数百点のクリスマスオーク

ションが始まります。これは家庭や会社の片隅、

倉庫に眠つている商品まで、集まるは、集まる

は、 1時間のオークションではいつも時間不足。

ホテルの会員は、北海道の往復航空券付きスイー

トルーム。タクシー会社の会員は無料乗車券。

ゴルフ道具会社の会員はバッグやクラブ。繊維

関係の会員は婦人服や子供服、アクセサリーや

ファッションバッグ。時にはだれかが北海道の

湯がき大蟹を ドサーっと寄付 したり。でも一人

原則@¥5,000ま で。

司会は、落語研究会出身者と競馬研究家と元

気な若手会員が交代で取 り仕切 り「持って行け

泥棒 !」 と定価の 1～ 2割程度で落とされます。

奥様方は大張 り切 り、だんなは奥様の前では恨

まれないよう、大声でセ リ落とさねばチャンス

を逸 します。娘さんには司会は 2点 も3点 も無

料サービス、孫さんには優先権が与えられ、招

待された米山奨学生&家族には大入袋や心遣い

の商品が手渡され、みんなニコニコ。クラブ発

足以来14年間途切れた事のない年中行事で、毎

年65～75万円くらいが集まります。ロータリー

財団特別寄付と南大西洋で会員が行う歯科医療

奉仕活動の各基金に大部分が回されます。

元NHKの プロデューサー会員在籍中は、毎

年にわか仕立ての歌舞伎の出し物が続き、それ

こそびつくり仰天の場面が続発、楽 しい思いで

で した。熱心なクラブ活動と奉仕活動の源泉の

一つとなつています。

楽 しく 明ろく クラブ運営を

大阪′心斎橋RC会長  福西 幸夫

RCの基本は、毎週の例会開催です。この例

会に出席 した くなるような楽 しく、明るく、話

題豊富な例会として、私達の大阪′い斎橋RCは

運営されてお ります。

2000年 11月 10日 に創立30周 年を迎えました。

私は、入会後10年 目に幹事を致 しました。そ し

て20年 目の2001年 7月 1日 から会長に就任致 し

ました。

大阪RCを スポンサーとして、大丸百貨店 8

階で創立総会を開催 し、当時は土曜日を例会 日

として発足致 しました。

1982年 9月 から、ホテル日航大阪の32階に例

会場を移動 し、例会 日が金曜 日となつて現在に

至つています。32階にある例会場は、東側、西

側が総ガラス張 りで、生駒山脈から明石海峡大

橋まで見渡すことの出来る素晴らしい環境の例

会場です。

当RCは、毎月第 1週の例会日を「委員会ウィー

ク」として、各委員会の活動報告を中心に運営

し、最終週の例会 日を「バズセッション」とし

て、和食にビールを提供 してゆつくり食事を し

て歓談するように致 してお ります。

このような運営のため、最近気付いたことが

卓話の回数が少なくなつたことです。卓話の出

来る例会が月に 2、 3回 となり、卓話の順番が
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3年から4年に 1回 ということになります。こ

のために「委員会ウィーク」と「バズセッショ

ン」を一緒にしてはどうかという案が考えられ

ています。

奉仕活動の原点である例会の運営について、

種々知恵を出し合っております。

最近、ホームクラブの出席者と来客の数が減

少傾向です。社会情勢がそうさせるのか分か り

ませんが、RCの奉仕活動に影響が出なければ

よいがと考えています。いずれにしても、奉仕

活動の原点である例会を毎週楽 しく明るく運営

することを目指 しております。これがRC活動

の基です。

居心地の良い例会

大阪うつぼRC会長  松岡 晃一郎

ロータリー活動の起動力は親睦からと思いま

す。例会で育てられた友愛がクラブを元気にす

ることから、本年度の活動の中心をクラブ奉仕

委員会にしました。会長の就任あいさつ時には

会長の話を短 くして知人の中国の琵琶演奏家

(女性)にお願いしました。若 くて美人の演奏

家のこともあつて、大変好評で した。会場監督

委員会もホテルと交渉 して頂いて食事も美味 し

く、満足 しています。また会長報告を会長の時

間とソフ トな感 じに改め、会長のコメン トを話

しています。

話題は時局にあつた、ことわざ、政治、経済、

等いろいろですが、ことわざは好評のようです。

友好委員会主催のクリスマス家族会では、地区

親睦活動委員会の大川委員長のご好意で、全員

ロータリアンの「ベ リーグッドマン」楽団の名

演奏を聞きながら、楽

と時を過ごしました。

「 家族 と共 に」 ひ

未だ半ばです、後半も「会員による、会員の

ための」クラブライフ造りに努力していきます。

「 ことゎざ」と「新年のあいさつ」は

◎家貧しくして良妻を思い、

国乱れて良相を思う

我々が死ぬまでにはこの世を少 しでも善 くし

て死にたいです。何か一つの事業を成 し遂げて、

我々が生まれた時よりもこの日本を少 しなりと

も善 くして逝きたいではありませんか。

2002年の元旦の初富士

東へ行 く新幹線の左側の席を取って、富士川

に架かる橋の手前から、こつぜんと姿を現す秀

峰富士への驚きと感動 !古来から「富士山には

高潔で近寄 り難 く美 しい女神が住む」と言い伝

えられています。女神の伝説が信 じられるほど

神秘的で貴い存在感があ ります。私はこの山

を身近に感 じ、安堵感に包まれていきます。

大気の澄んだ正月ならではの富士 と自然の織

り成す ドラマで新 しい年を迎える喜びを感 じま

した。

―-10-―



弔敬

中 川 忠 雄 君

大阪住之江RC
平成14年 2月 13日 逝去

(享年63歳 )

1940年 (昭和15年)9月 28日 生

1979年 (昭和54年)7月 1日 入会
1985-1986年  青少年委員長・理事

1988-1989年  SAA・ 役員
1990-1991年  クラブ奉仕委員長

1991-1992年  職業奉仕委員長・理事
1994-1995年  会長エレクト・役員
1995-1996年  会長・役員
1998-1999年  地区・社会奉仕委員
ポール・ハリス・ フェロー

米山ファンドフェロー

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

津 川 正 幸 君

池田RC
平成14年 2月 16日 逝去

(享年76歳 )

1926年 (大正15年)3月 30日 生

1980年 (昭和55年)2月 13日 入会
1985-1986年  職業奉仕委員長
1987-1988年  クラブ奉仕委員長・副会長

1988-1989年  国際奉仕委員長

1992-1993年  ロータリー情報委員長
1995-1996年  会長

米山功労者
ポール・ハリス 0フ ェロー

●

文 庫 通 信 (174号 )

「 ロータリー文庫」は日本ロータリー50周 年記念事業の一つとして1970年に創立された皆

様の資料室です。
ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料 (貸出可)な ど、 1万 8千余点を収集 0整備 し、

皆様のご利用に備えてお ります。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版

先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承 ります。

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料 目録」を備えてありますので、ご活用願います。

以下資料のご紹介を致 します。

☆  「 ロータリーとは何か」 ☆

◎「ロータリーとは何か」 小田一昭 熊本南RC 1982 11頁
(「続 私の足跡」より抜粋)        [申 込先 :ロ ータリー文庫

◎「 ロータリークラブ誕生物語 (台本)」  小田原北RC 2002 16頁
[申 込先 :ロ ータリー文庫

◎「 これからの口Tタ リー」 七戸幸夫・他 8人 2001 6頁

(コ ピー )]

(コ ピー )]

●
(「D.2500地区史」誌上 フォーラム)

◎「21世紀のロータリー」 田中 毅 2001 4頁

◎「ワンダフルなクラブ・ライフはどう作る ?」

(D.2540地区大会記念フォーラム)

◎「点鐘灯」 鍋島俊樹 2000 79頁
[申込先 :神戸ハーバーRC

◎「 ロータリー情報 広報ABC」  朝霞RC 2000 93頁
[申 込先 :朝霞RC

◎「続 ロータリアンをめざして」 土肥浩右 2001 345頁
[申 込先 :土肥浩右

◎「What is職・業・奉・仕」 大阪大淀RC 2001 41頁
[申込先 :ロ ータリー文庫]

ロ ー タ リ ー 文 庫
〒105-0011東 京都港区芝公園2-6-3 abc会館7階 T巨L(03)3433-6456・ FA×(03)3459-7506

http://www.rotary― bunko,9r.ip

開館=午前10時～午後5時 体館=土・日・祝祭日

[申込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)]

(D.2740地区大会ロータリーセミナー)

[申込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)]

京野 学・他 5人 2001 11頁
[申 込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)]

FAX(078)3622692]

FAX(048)467■555]

FAX(0824)22■259]
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2002年 2月 度 会 員数 ・ 出席報 告

ク ラ ブ 名

月

初

数員

７

期

会

2月 末会員数 入会者

数累計

2会 者

決累計
増 減 例会数 出席率

ム
ブ

率

一
ラ
席

ホ

ク

出
ク ラ ブ 名

月
初

数員

2月 末会員数 入会者

数累計

退会宅

数累計
増 減 例会数 出席率

ホーム

クラブ

出席率全 員 女 性 全員 女 性

大東 0 0 -1 4 98 44 88 54 大阪なにわ 2 2 2 0 4 100 011 85.64

大東中央 9 1 -3 4 76 20 71 20 大阪南西 6 7 2 3 -1 3 95 92 80 95

東大阪 67 0 11 4 87_90 70 20 大阪西 96 6 6 3 96 02 78,61

東大阪中央 0 2 l 3 96 23 91 83 大阪大手前 57 0 4 0 4 4 86 80 78 30

東大1阪東 84 0 0 -2 4 94128 81 64 大阪大淀 0 2 4 -2 4 82 98 71:97

東大阪みどり 3 1 -1 4 67 02 56 38 ナ↓反り′`一サイド 2 3 -2 81 45 70 16

東大阪西 54 0 2 2 3 85 71 大阪咲洲 1 3 2 1 4 72 92 65 63

枚 万 47 48 3 1 3 93 49 75 35 大阪西北 63 0 2 5 -3 4 95 63 67 59

枚方 くずは 0 4 2 3 90_80 77 19 大阪西南 105 11 6 2 4 4 100 Clll 77 38

茨 木 43 43 2 0 4 91 07 78 57 大阪船場 0 3 0 3 3 91 00 78 00

茨木東 石 4 3 2 4 92 78 65 55 大阪,心斎橋 0 2 3 -1 4 91 84 69 12

茨 木西 7 0 -1 4 98 69 67 10 大阪城北 67 1 0 1 3 90 90 83 10

池 田 42 3 2 0 3 69 28 65 68 大阪そねざき 2 4 4 92.22 72 27

池田 くれは 2 0 -1 3 85 59 81 08 大阪住之江 0 2 3 -1 3 100 00 87 10

門真 32 1 3 2 4 94 83 81.54 大阪住吉 7 1 0 4 96 " 76 50

交野 40 0 2 1 80 63 75 63 大阪天満橋 0 2 6 -4 4 91 90 77 14

箕面 1 4 1 4 85、 71 77 68 大阪天王寺 -1 4 89.25 76 94

箕面中央 0 0 -1 4 82 91 73 72 大阪東南 51 0 2 1 l 4 94 12 73 53

守 ロ 82 4 l -1 4 87 19 70 08 大阪鶴見 0 1 0 4 93 75 82 39

守ロイブニング 37 4 2 -2 4 76 35 72 98 大阪梅 田 57 0 2 1 1 4 95 50 77 00

寝屋川 2 4 3 4 94 45 86.67 大阪梅田東 -4 4 90 75 74 99

寝屋川東 27 0 0 -1 5 87 20 64 00 大阪 うつぼ 4 1 -3 4 91 92 79 41

大 阪 274 278 0 4 4 78 98 57 87 閃坂人尾フレンド 3 4 87 17 76 73

大阪阿倍野 27 4 5 5 89 12 71 27 大阪淀川 5 2 3 -1 4 97 48 73 73

大阪ちゃやまち 4 0 4 2 3 90 70 76 81 大阪ユニバーサルシテ 3 0 4 80、 95 79 76

大阪 中央 2 4 -1 4 100 00 75 65 千 里 0 2 1 1 93 22 71

大阪堂島 0 0 3 86 00 82 00 千 里 メイプル 30 1 0 83 34 75 00

大阪阪南 0 -6 4 90 82 79 58 摂 津 0 -3 4 95 59 72 06

大阪東 139 141 0 11 2 4 91 41 68 26 四条畷 2 -1 93 18 69_32

大阪東淀 6 0 -2 3 90 90 87 1 吹 田 5 3 4 97 98 87 50

大阪平野 l 4 99122 83 59 吹田江坂 47 2 1 1 4 89 45 7667

大阪本町 47 2 -1 4 79 89 吹 田西 6 0 2 1 3 100 00 84 09

大阪イブニング 2 2 -2 4 63 28 57 03 高槻 6 2 -1 4 97 06 86 49

大阪城 1 0 0 0 3 84 44 73 33 高槻東 0 2 -2 4 97 10 85 00

大阪城南 1 4 100,lXl 79 08 高槻西 4 0 -4 93 72 85 30

大阪城東 10 9 4 90 87 74 20 豊 中 5 0 3 -2 3 98 37 82 12

大阪柏原 4 2 1 3 96  〔】6 87 23 豊中南 0 2 1 92 85 82.85

大 lFK北 168 173 9 5 4 83 21 58 82 豊中大阪国際空港 0 3 -2 4 85 97 81 02

大阪北梅 田 3 82 98 70 92 豊中千里 4 4 3 ] 4 83.10 75.00

大阪北淀 4 1 88 57 76 75 八 尾 0 ] 3 4 96 85 89 12

大阪御堂筋 40 -30 4 85 90 65 66 八尾中央 33 0 2 1 92.24 80 KKl

大 阪南 6 -1 4 86 85 八尾東 3 87 30 75 40

大阪中之島 43 1 -2 4 89´ 47 82.89

クラブ数

7月 期

`会員数

末

員

月

会

性

員

女

会

入会者

数累計

1退 会者

1数 累計 増減

平均

出席率

平均

出席率大阪難波 67 3 2 4 93 02 75 00

86 4866 175 -5 75 8

―-12-



次の方たちに米山功労者の称号が贈られま

した。 (2002)

※小林 君夫 (2回 目)大阪大手前RC

松田  晉 (1回 日)大 阪 梅 田RC

野添 泰男 (1回 目)大 阪 梅 田RC

大西 俊造 (1回 目)大 阪 梅 田RC

田原祥一郎 (1回 目)大 阪 梅 田RC

高原 新一 (1回 目)大 阪 梅 田RC

田村 治典 (1回 目)大 阪 梅 田RC

※印=2回 日以上

ポール・ハリス・フェ□―

次の方たちにポール・ハ リス・ フェ

称号が贈られました。 (2002)

樋ロ ー夫   大 阪 船 場RC

勝賀瀬 誠   大 阪 船 場RC

杉浦 敬久   大 阪 船 場RC

三枝 輝行   大 阪 西RC

柳原 健治   千里メイプルRC

冨江 弘吉   大   阪RC

原田 裕彦   大 阪 南RC

大田 重彦   大 阪 東RC

ロー の

12/4

12/4

12/4

12/4

12/4

12/6

12/6

12/10

堀   隆

高野 正康

井上 喜一

谷口 和宏

芦邊 康徳

米田 文郎

中山 安信

小林 芳春

高浪 宣昭

本多 至成

高松 伸伍

中田 有紀

西口 悦子

高岡 賢弘

竹内  洪

山下  勝

西田 照雄

播本 克昭

大川 展功

辻  英明

上田 直樹

木下 迪男

馬場 絢子

中谷 庄八

木村 忠夫

松野 英親

永江  淳

則武 康夫

藤田 武良

神田 保廣

三原 初男

清水 勝美

安井 和隆

林  成志

石川 治均

片見冨士夫

柴本 幸次

大 阪 東RC 12/10

大 阪 東RC 12/10

大 阪 柏 原RC 12/10

大 阪柏 原RC 12/10

大阪心斎橋RC 12/10

大阪心斎橋RC 12/10

吹 田江坂RC 12/12

豊 中 南RC 12/12

大阪そねざきRC 12/14

大 阪咲 洲RC 12/14

大 阪咲 洲RC 12/14

茨 木 東RC 12/18

茨 木 東RC 12/18

茨 木 東RC 12/18

茨 木 東RC 12/18

大阪ちゃやまちRC 12/20

大 阪咲 洲RC 12/20

大 阪西 南RC 12/20

大 阪西 南RC 12/20

大 阪西 南RC 12/20

大 阪西 南RC 12/20

千   里RC 12/20

門   真RC 12/21

大 阪西 北RC 12/25

大阪天満橋RC 12/25

大阪天満橋RC 12/25

大阪天満橋RC 12/25

大阪天満橋RC 12/25

大阪天満橋RC 12/25

摂   津RC 12/25

四 條 畷RC 12/25

四 條 畷RC 12/25

八 尾 東RC 12/25

大 阪 鶴 見RC 12/26

大 阪 鶴 見RC 12/26

大阪うつぼRC 12/26

大阪うつぼRC 12/26

次の方たちにファ

られました。 (2002)

板倉 信司

盛田 三五

板野 員巳

飯田  都

井出 成信

松浦 貞男

宮脇 茂樹

園  侯一

土田 喜和

ン ドフェローの称号が贈

大 阪 東 RC

大 阪 東 RC

大阪大手門RC

大阪大手門RC

大阪大手門RC

大阪大手門RC

大 阪 梅 田RC

大 阪 梅 田RC

大 阪 梅 田RC

―-13-



福室 忠正

村上 正巳

長谷川憲吾

四ノ宮教行

西垣 文雄

坂本 智子

和田栗一良

前田 賞也

井上 孝三

中川 廣次

田中 健一

山本 勝彦

山本 昌市

藤木 幸雄

大島 詳弘

菱川音三郎

吹   田RC

高   槻 RC

高 槻 東 RC

高 槻 東 RC

大 東 中 央 RC

大 東 中 央 RC

東大阪中央 RC

東大阪中央 RC

八   尾RC

八   尾RC

八   尾RC

八   尾RC

八   尾RC

門   真RC

大阪天満橋 RC

吹   田RC

※松本 忠重 (2回 目)大 阪 平 野RC

※赤澤 肇一 (2回 日)大 阪 城 南RC

※福井恵一郎 (1回 目)大阪御堂筋RC

※箕手孝次郎 (1回 日)大阪御堂筋RC

※宮岸  隆 (1回 目)大阪御堂筋RC

※宮武 明彦 (1回 目)大阪御堂筋RC

※打垣内尚雄 (1回 日)大阪御堂筋RC

※阿部 一彦 (1回 目)大 阪 船 場RC

※西本 明文 (2回 目)千里メイカレRC

※高島 照夫 (2回 目)千里メイカレRC

※森山 貞信 (4回 目)豊   中RC

※藤川 克昌 (1回 日)大 阪 南RC

※三原 幸二 (2回 日)大 阪 南RC

※伊井 智昭 (1回 目)大 阪 南RC

※北條 誠久 (1回 目)大 阪 東 南RC

※中許 忠和 (1回 目)大 阪 東RC

※林  芳繁 (2回 目)大 阪 柏 原RC

※松原 貞一 (1回 日)大 阪 柏 原RC

※壇野 隆一 (1回 目)大 阪 柏 原RC

※石崎  昭 (1回 目)大 阪 柏 原RC

※西岡 哲也 (1回 目)大 阪 柏 原RC

※菅生 浩三 (斌3回 日)大 阪 北RC

※米谷 正夫 (1回 日)吹 田 江 坂RC

※和田 貞雄 (1回 目)吹 田 江 坂RC

※榎原 嘉之 (2回 目)豊 中 南RC

※藤原 俊彰 (1回 日)豊 中 南RC

※吉田 弘孝 (1回 目)豊 中 南RC

※吉崎 弘明 (2回 目)豊 中 南RC

※三輪恵巳子 (1回 目)大阪そねざきRC

※嶋村美津子 (1回 日)大阪そねざきRC

※上方 正英 (2回 日)茨 木 東RC

※井上 幸一 (2回 日)茨 木 東RC

※井上 忠信 (1回 目)大   東RC

※樋口 秀和 (2回 目)大   東RC

※吉田 昭己 (1回 目)大   東RC

※米沢 貞夫 (1回 日)大   東RC

※榎本 光博 (1回 目)大   東RC

※金田  譲 (1回 目)大   東RC

※田中 祥介 (1回 目)大   東RC

※加藤 敏明 (1回 日)大   東RC

※清水  修 (1回 目)大   東RC

※川上 未宏 (1回 日)大   東RC

※福島 亀吉 (2回 目)大 阪 西 南RC

※長谷り|1 進 (2回 日)大 阪 西 南RC

※池田  輝 (2回 日)大 阪 西 南RC

※海堀 常夫 (1回 日)大 阪 西 南RC

※正田 武弘 (1回 目)大 阪 西 南RC

※宮  孝夫 (1回 目)大 阪 西 南RC

※丹羽 健二 (2回 日)大 阪 西 南RC

※野崎 弘毅 (3回 目)大 阪 西 南RC

※小り|1嘉誉 (1回 目)大 阪 西 南RC

※崎島 九郎 (2回 日)大 阪 西 南RC

※志方 邦弘 (1回 日)大 阪 西 南RC

※斉藤  茂 (3回 日)八 尾 中 央RC

※玉井 利宏 (2回 目)八 尾 中 央RC

※東 口 晏巳 (1回 日)八 尾 中 央RC

※柳  雄二 (1回 目)八 尾 中 央RC

※山田 正雄 (2回 目)八 尾 中 央RC

12/26

12/26

12/26

12/26

12/27

12/27

12/27

12/27

72/27

12/27

12/27

12/27

12/27

12/28

12/28

12/28

12/ 4

12/ 4

12/ 4

12/ 4

12/ 4

12/ 4

12/ 4

L2/ 4

L2/ 4

12/ 4

12/ 4

n/ a

12/ 6

12/ 6

72/ a

12/10

t2/r0

12/70

T2/LO

12/ro

12/ro

12/10

12/12

12/12

12/12

12/12

12/12

12/12

12/14

12/14

12/18

12/18

12/20

12/20

12/20

12/20

12/20

12/20

12/20

12/20

12/20

12/20

12/20

12/20

12/20

12/20

12/20

12/20

12/20

12/20

12/20

12/20

12/20

12/21

12/21

12/21

12/21

12/21
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※吉村 清明 (1回 目)八 尾 中 央RC

※原 曖 (2回 日)箕 面 中 央RC

※北 政十郎 (2回 目)大 阪 西 北RC

※藤井 進次 (2回 目)大 阪 西 北RC

※高林 辰行 (2回 日)大 阪 西 北RC

※大矢 平治 (1回 目)大阪天満橋RC

※松本  忍 (2回 目)大阪天満橋RC

※井戸 幹雄 (1回 目)大阪天満橋RC

※景山 隆光 (1回 日)四 條 畷RC

※築山 一男 (1回 日)四 條 畷RC

※山内 紀之 (2回 日)四 條 畷RC

※柳本 久治 (2回 目)四 條 畷RC

※池本 繁喜 (2回 目)八 尾 東RC

※り|1密  員 (1回 目)八 尾 東RC

※真野 鐵生 (1回 目)八 尾 東RC

※山田絋一郎 (2回 目)大 阪 南RC

※西野 政治 (3回 目)大 阪 鶴 見RC

※田中 信明 (2回 日)大 阪 鶴 見RC

※内田 吉穂 (2回 目)大 阪 鶴 見RC

※植松 一良 (1回 目)大 阪 難 波RC

※西森 喜一 (1回 目)大 阪 難 波RC

※井上 吉雄 (1回 目)大 阪 難 波RC

※福本 桂三 (3回 目)大阪うつぼRC

※中山 重積 (1回 目)大阪うつぼRC

※野上 俊二 (1回 目)大阪うつぼRC

※竹下  隆 (1回 目)大阪うつぼRC

※近藤 雅臣 (1回 日)千

※安封 嘉一 (1回 目)吹

※紙谷弥一郎 (4回 目)吹

※四宮 員男 (1回 日)吹

※成尾 紹雄 (1回 目)吹

里 RC

田 RC

田 RC

田 RC

田 RC

※近森 信人 (1回 目)高 槻 東RC

※り|1村  俊 (2回 日)高 槻 東RC

※中村 隆一 (1回 目)高 槻 東RC

※堺  常一 (1回 目)高 槻 東RC

※官田 照男 (2回 日)東大阪中央RC

※安達 直祐 (4回 目)東大阪中央RC

12/21

12/25

12/25

12/25

12/25

12/25

12/25

12/25

12/25

12/25

12/25

12/25

12/25

12/25

12/25

12/26

12/26

12/26

12/26

12/26

12/26

12/26

12/26

12/26

12/26

12/26

12/26

12/26

12/26

12/26

12/26

12/26

12/26

12/26

12/26

12/27

12/27

※岸本 太一 (1回 日)大 阪 本 町RC 12/27

※杉田 順一 (1回 目)大 阪 本 町RC 12/27

※後藤 孝吉 (1回 日)八   尾RC 12/27

※仲谷 常次 (2回 目)八   尾RC 12/27

※那須 郷麿 (3回 目)八   尾RC 12/27

※坂本 憲治 (2回 目)八   尾RC 12/27

※藤本員一郎 (3回 目)大 阪 堂 島RC 12/28

※福光 道太 (斌1回日)大 阪 堂 島RC 12/28

※北  研次 (1回 目)大 阪 堂 島RC 12/28

※中島  武 (2回 日)大 阪 堂 島RC 12/28

※梨本 幸男 (2回 日)大 阪 堂 島RC 12/28

※南  克昌 (3回 目)大 阪 南 西RC 12/28

ベネファクター

井谷  齊

近藤 俊夫

山口  集

三宅 一嘉

土井  強

古澤 照男

河中 昭秀

岡本 孝子

江原 誠三

藤田 宗平

小寺 一矢

田澤 洋一

的場 勝爾

澤井  稔

高木 荘輔

市川 貴一

森川  勝

居相 英機

大 阪城 南RC 12/4

豊   中RC 12/4

大   阪RC 12/6

大 阪東 南RC 12/6

大 阪 南RC 12/6

豊 中 南RC 12/12

守   口RC 12/14

大阪そねざきRC 12/14

大   東RC 12/20

大阪ちゃやまちRC 12/20

大阪天満橋RC 12/25

大 阪鶴 見RC 12/26

大阪うつぼRC 12/26

大 阪難 波RC 12/26

高 槻 東RC 12/26

大東 中央RC 12/27

八   尾RC 12/27

八   尾RC 12/27

※印=マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

☆印=ル ビー

一-15-―



Rl第2660地区2001-2002年度地区大会プログラム (予定)

5月 17日 (金 )

開会式 。講演会   会場/大阪国際会議場 。メインホール

(時 間)   (要 項)

12:20  登録・受付

13:00  開会・開会点鐘

式典

ガバナー挨拶 RI会長代理挨拶

13:35  基調講演

テーマ/「 ロータリーの課題と

ロータリアンの役割」

講 師/本間 正明

(大阪大学大学院経済学研究科教授/
大阪RC会員)

14:45  本会議閉会

分科会 。(部門別懇談会)

共通テーマ/「 21世紀…我々は…何をすべきか」

14:50  第1部 /国際ボランティア事例紹介

会 場/大阪国際会議場 。メインホール

講 師/中村 安秀

(大阪大学人間科学部教授)

(会員交歓タイム・ 10階会議室へ移動)

15:50  第2部 /分科会 。(部門別懇談会)

会 場/10階 各会議室

○会長・幹事部門

○クラブ奉仕・職業奉仕部門

○社会奉仕 。青少年奉仕部門

○国際奉仕 。ロータリー財団部門

部門別スピーカー

川上 哲郎・岡田 善雄

領木新一郎 。豊島久員男

以上大阪RC会員

17:30  閉会

家族のつどい

「 ロイヤルホール」会場/リ ーガロイヤルホテノ

15:30  テ マ/「『源氏物語の魅力』

～紫式部のメッセージ～」

師/田辺 聖子 (作家)

17:00    閉

R!会長代理ご夫妻歓迎晩餐会

会場/リ ーガロイヤルホテル「光琳の間」

17:30  登録 。受付

18:30  開宴

演奏/北村 英治カルテット

ザ・ シャギー・ マ ウンテン 。ボーイズ

本 会 議

(時 間 )

12:00

13:00

15:00

15:45  表彰

委員会報告

大会決議採択

次年度ガバナーエレクト紹介

次年度ガバナーノミユー紹介

次年度ホス トクラブ紹介

RI会長代理 講評

17:00  記念イベント 第 2部

コンサー ト

「世界の子ども達の幸せを守る」

桑名 正博 (ミ ュージシャン)ほ か

17:50  閉会挨拶

18:00  閉会点鐘

登録料及び参加料

●大会登録料  会  員 8,000円 (全員登録)

家  族  4,000円

●RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会

おひとり 23,000円

…

 5月 18日 (土 )

会場/大阪国際会議場 。メインホール

(要 項 )

登録・受付

開会・開会点鐘

式典

ガバナー挨拶 。地区現況報告

Irving」 .BrOWn RI会 長代理

国際ロータリー現況報告

千 宗室 2004年 国際大会委員長

「2004年国際大会について」

記念イベント 第 1部

ハ不ルディスカッション

テーマ/「みんなの幸せと世界の平和を願つて

我々は…何をすべきか」

家族のつどいには会員の皆様も

ご参加いただけます。

講演の後は抹茶席もございます

ので、晩餐会前の一時、お楽 しみ

下さい。

晩餐会のみご出席のご家族は

大会登録料「不要」となります !

♪ブルーグラス&ジ ャズで

お楽しみ下さい♪
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国際ロータリー2004年国際大会 (関西)

事務局開設のお知らせ

RI国際大会委員長   千 宗室 (京都RC)

国内実行委員会 委員長 近藤雅臣 (千里RC)

下記の通 り、 3月 12日 (火)よ り国際ロータ

リー2004年 国際大会 (関西)事務局を開設致

しました。

〒541-0056

大阪市中央区久太郎町 2丁 目5-28
大和銀行久太郎町ビル4階

TEL :06--6258--0561

FAX:06-6258-0562
}mail i sec@ri2004.com

<執務時間>
月曜～金曜 (祝祭日はお休み)

10:00-17:00

<事務局員>
伊藤 明子  関貫 貴子

ガバナー

地区代表幹事

地区副代表幹事

地区幹事

事務所スタツフ

ガバナー

地区代表幹事
地区副代表幹事
地区幹事

事務局員

所在地 。電話 。フアツクス

¬「552-0007

大阪市港区弁天 1-2-1
オー ク1番街2311号

TEL 06-6577-2660
FAX 06--6577--1608

月信編集委員会

2001～2002年度 国際ロータリー第2660地 区

ガバナー事務所ご案内

援助を求めています

◆アルゼンチンー洪水 第4950地 区

アルゼンチンでは、洪水のため家屋が破壊さ

れ、作物が全滅 しました。高い失業率と崩壊す

る経済に苦悩 していた上のこの大災害とあつて、

住民は生活を再建するのにこの先何年もの苦闘

を強いられることになります。

FAX番号変更のお知らせ

大阪城東RC
2月 25日 より

新FAX:06-6910-1226
TEL :06--6910--1220

(TEL番号は従来通 りです )

今年度の表紙写真は大阪 RCの写真同好会

(SHUl「 ER BUGS)メ ンバーの作品です。

今月の表紙

「 谷 間 の 百 合 」

大阪 RC 今市 憲作 氏

執務時間
月～金曜 10:00～ 17:00

休 日
土曜、日曜、祝祭日

夏期   8月 13日 ～16日

年末年始 12月 29日 ～ 1月 6日

ホームページアドレス
http://… .ri2660.gr.jp/

E― mailア ドレス
gOvOri2660.gr.Jp
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国際ロータリー第2660地 区

ガバナー寺 切朱え

古来、光陰矢のごとしと申しますがガバナー職在任期間もほぼ 8割を終了し、重要行事も地区大会

を残すのみとなりました。さらに次年度ガバナー (井上哄夫現GE)ご主導の『地区チーム研修セ ミ

ナー』『会長エレク ト研修セミナー』『次年度のための地区協議会』の三大行事も挙行され、次年度へ

の業務体制の引き継ぎも遺漏なく行われるものと安心致 してお ります。

顧みますれば、一昨年 2月 ガバナー・ ノミニー就任以来の 2年間、国際ロータリーおよびロータリー

財団が大きな変革の波の中を漂つているようでありました。

特に北米 。中南米 0日 韓台の三大中心地が社会・経済や文化・教育の大変動に見舞われ、思想的・

財政的なロータリー活動の リセッションを余儀なくされたところに大きな原因があつたと思われます。

1997年 ごろから会員増加傾向の頭打ちと、自然減および突発性退会者の増加が全世界の心あるロー

タリアンを悩ます最大の心配事となつてお ります。また、ロータリー財団が受け持つ、国際的奉仕活

動のための資金の調達と運用についても、長年にわたる経済成長を背景に多大な貢献をして来た、先

進国・ 中進国のロータリアンの力が急速に低下 しているのであります。

このような客観的考察によれば、過去2年間続いた00～01年度のデブリン会長 (メ キシヨ)、 01～02

年度のキング会長 (米国)の強力な リーダーシップやPGを動員 してのタスクフォース方式の活用に

も限界があり、会員の質の低下や各クラブの奉仕活動の自主性の欠落など各種の問題点が指摘されて

おります。

国際ロータリーは全世界162カ 国、地区数530地区、クラブ数30,150ク ラブ、会員数118万8,500人 。

そのうち、日本は2,309ク ラブで会員数11万 5,600人 (2001年 12月 31日 現在)と なつてお り、質量とも

に強力な構成員であることは間違いありません。

本年度の国際ロータリーのテーマは『人類が私たちの仕事』であり、キング会長から全ロータリア

ンに要請された二つの誓約は、一つ目が『貧困・疾病 0無知・天災で困つている人々に援助の手を差

しのべること』、二つ目は『才能や技術を発揮できる意欲のある事業 0専門職務の指導者層に手を差

し伸べ、ロータリアンに誘致すること』で した。さらに本年度のキャンペーンは『 ロータリーの全世

界での探求―毎月ひとりの新会員』であり、日本全地区あげてこの方向に向かつて、真剣な努力を続

け日本全体では悪条件にもかかわらず量・質ともに一応の成果を挙げつつあります。ただ し、近年の

傾向は、奉仕事業と指導力養成と研修については終始実効があがっている一方、会員増強と財団基金

の拡充強化については年度の後半の実績が振るわないと予測されてお ります。

ビチャイ・ ラタクルRI会長エレクト (タ イ)が今年1月 の国際協議会で発表されました02～03年

度国際ロータリーのテーマは『慈愛の種を播きましょう (Sow the Seeds of Love)』 =命の本質を

植えてください一まず自分のクラブで、そ して自分の職場で、さらに自分の地域社会で、そ して最後

に世界に=であります。また年度の強調事項として①充実したクラブの管理、②会員増強および退会

防止、③識字率の向上、④職業奉仕の4点をあげておられます。

最後に当2660地 区の次年度運営について付言致しますと『井上GEの もとで立案されております運

営方針にしたがつて、当地区全クラブの自主性を尊重し、地区組織が突出することなく、連絡調整に

あたる。したがつて、地区資金のクラブ負担は最小限に抑えるよう事務所の移転、運営の省力化、経

費の削減などを積極的に推進すること』になつています。

当2660地 区組織を取り巻く内外の社会的・経済的環境はますます厳しさを加えてまいりました。地

区内各クラブのご事情もわきまえた上で、今年度から次年度にかけまして、事業の効率化や経費の合

理化に全地域をあげてご協力賜わりますようお願い申し上げます。
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ホ ス  ト

会   長

実行委員長

大阪住吉RC
武 曽 忠

松 村  武

テ ー マ

目  標

開催 日時

開催場所

参加RC

登録者数

出席者数

21世紀、奉仕は健康から

「 10年後、振 り返つてみて、実のあるIMであつた」

2002年 2月 23日 (土 )13:00～ 16:45

サンライズホール (サ ンライズビル 3F)
大阪阿倍野、大阪イブニング、大阪阪南、大阪平野、大阪城南、大阪咲洲、大阪住之江、

大阪天王寺、大阪東南、大阪住吉 以上10R C

440名

約300名

寺田和之G、 熊澤忠男ゼネラル リーダー他多数のご来賓にご出席頂き、第 1部は「中高年のスポー

ツと健康」についての基調講演、第 2部は「健康へのお勧めはウォーキング」と題 した実践で参加者

全員がスポーツスタイルでフロアウォークを行いました。

講演、指導はマラソン選手として活躍されました宇佐美彰夫東海大教授にご担当頂きました。

今回は健康でなければ、奉仕活動は出来ないをコンセプ トに、楽 しく和やかに、今までに見られな

い実践型 IMで参加者全員が宇佐美教授のご指導の下、理論と技術習得に幅広い学習をし、

1)日 常生活にウォーキングを取 り入れ

2)ウ ォーキングの 1歩先にあるジョギング

3)ジ ョギングの先にあるランニング

を実践 しました。

登録時の相愛大学音楽部の皆さんによるウエルカムコンサー トもお客様方の心を和ませ大変好評で

した。学生の皆様に厚 く御礼申し上げます。

今回のIMは今までの慣習にとらわれる事なく全てバ リアフリーの参加者実践型と致 しました。ホ

ス トクラブとしては結果は上々、皆さん方と共に体を動か しての 3時間半、お互いの顔を見ながら、

手に手つないで、ロータリアンとしての自覚を改めて認識 し、近隣クラブの交流をはだで感 じた一日

であったと自負 してお ります。

関係各位の絶大なるご協力に心から感謝を申し上げます。有難うございました。
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――〔実践〕健康へのおすすめはウォーキンクーー
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地区米山奨学生委員会

委員長  中 澤  章 好 (大阪住吉 )

開催 日時 :2002年 2月 24日 (日 )11:30～ 14:00

開催場所 :阪急グランドビル27F「 グランド白楽天」

出 席 者 :寺田和之G、 近藤雅臣 PG、 中野董夫部門担当PG
米山奨学委員会委員 6名 、米山奨学生 26名

指導官 7名、カウンセラー 25名

クラブ米山委員長 15名 、学友会 5名

<歓送会>
1.地区役員・来賓紹介

2.歓送の言葉

3.修了者の紹介

4.修了証書・記念品贈呈

5.祝辞 。乾杯

6.会食・懇談

司会 :地区米山奨学委員会委員

″

北川  哲

″

ガバナー         寺田 和之

地区米山奨学委員会委員長   中澤 章好

米山記念奨学会地区担当理事  近藤 雅臣

地区米山奨学部門担当PG   中野 董夫

① 指導教官のお話

ロータリークラブのおかげで奨学生が自分の研究が出来て大変感謝しております。

② 修了者の所感

皆様の励ましと奨学金のおかげで無事終了し感謝申し上げます。特にロータリアンの皆様に

は公私ともお世話になりました。今後ロータリーで学んだ良い経験と精神をいかして自国と日

本の架け橋となりさらにがんばりたい。

③ カウンセラー・ クラブ米山委員長のお話

お世話させていただき大変よい勉強と経験ができ感謝しております。

④ 学友会のお話

終了後ぜひ学友会に入会して共にがんばりましょう。

7.閉会のことば 地区米山奨学委員会副委員長  山本 和雄

色々な体験談を聞かせていただき、大変勉強になりました。またお世話 して くださいました指

導教官、各クラブのロータリアンの皆様本当にありがとうございました。今後とも米山奨学事業

にご協力ご支援をよろしくお願い申し上げます。
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地区ローターアク

委員長  石

卜委員会

田  肇 (東大阪東)

3月 2日 (上 )、 3日 (日 )に 、第14回全国ローターア

クト研修会が当2660地区ローターアクトのホス トにて、

メイン会場のグランキューブ大阪 (大阪国際会議場 )・

サブ会場の大阪YMCA会館で開催されました。全国

35地区から出席義務者のローターアクトの地区代表 ,

地区幹事,地区代表ノミニー,地区幹事ノミニー, ロー

タリーの地区ローターアク ト委員長,次期の地区ロー

ターアクト委員長、ならびに一般のローターアクター
,

ロータリアンの多数が出席 しました。

大会テーマ 「翔」 サブテーマ ～ Future is in

our hand～  のもと、 3月 2日 (土 )午後 1時から開

会式。来賓として磯村隆文 大阪市長、第2680地 区 谷水清司PGを はじめ、当2660地 区から寺田和之

G、 大森慈祥青少年奉仕部門担当 PG、 中川章二次期青少年奉仕部門担当 PG、 中野董夫 PG、 表泰之

次期ガバナー補佐の臨席のもと、国歌とローターアクトソングを斉唱後、当2660地 区代表 。今井康二

君の開会点鐘に続いて、山本浩実行委員長が開会宣言 しました。

寺田Gの歓迎のあいさつの後、磯村市長の祝辞をいただきました。

基調講演では、国際大会の国内委員会第 6部会 (プ レコンベーション担当部門)担当の谷水PGか
ら国際大会の進行状況についての講演があり、続いて国際的な会合に数多く出席 している第2710地 区

徳山RAC藤井 絵里さんから、パワーポイントによる国際大会前ローターアクト会議・ インターロー

ターの紹介がありました。

午後 2時30分からロータリー,地区代表,地区代表ノミニー,地区幹事,次期地区幹事,セ ミナー
,

ローターアクト, ウォークラリーの 8部門に分かれて分科会が行われ、義務者部門ではそれぞれの役

職における研修を中′いにその後の討議、また各地区の代表者から情報が活発に発表されて中身の濃い

充実 した分科会になりました。

一般部門のセミナー, ローターアクト部門ではゲーム感覚でローターアクトの勉強を し、ウォーク

ラリー部門では 7つのコースに分かれて、大阪の名所・旧跡を徒歩で回つて、今まで知らなかつた大

阪を発見 してもらいました。

午後 6時30分からの懇親会には、出席者のほとんどが参加 しました。2660地 区ローターアク ト委員

長 石田肇の乾杯発声、奉仕活動で交流のある和太鼓演奏集団「野火」の皆さんによる勇壮な和大鼓

の演奏に続いて、ローターアクターによるコミカルな進行で昼間の研修とはひと味違つた、各地区間

のより深い交流・情報交換が行われました。

その後、リーガロイヤルホテル・ロイヤルホールに会場を移 して「RAC NIGHT 2002 1N OSAKA」

と称 した二次会が行われ、もつと交流を深めたいと集まつた400名 強の ローターアクターで会場は熱

気に包まれ盛 り上がりました。

3月 3日 (日 )午前 9時から2日 目の分科会が行われ、前 日に引き続き熱′らな研修 。討議がなされま

した。

午前10時から各地区代表者による本会議が行われ

第 1号議案 全国ローターアク ト研修会要項の修正

第 2号議案 次年度のホス ト地区 第 2ゾーン 第2590地 区 (神奈川東部)

第2780地 区 (神奈川西部)・ 第2620地 区 (山梨・静岡)の 3地区合同開催に決定

次次年度のホス ト地区 第2500地 区 (北海道東部)に決定

第 3号議案 2004年の国際大会を見据えて全国各地区の代表者による、メー リングリス トの立ち

上げを決定

上記 3件が決議されました。
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正午から閉会式が行われ、今井代表が本会議の報告をされ、 2日 間の講評を中川PGが されました。

その後次年度開催地区第 2ゾーンの 3地区から開催のあいさつがあり、「手に手つないで」斉唱の後、

山本実行委員長による閉会宣言、今井代表による閉会点鐘で 2日 間わたる全国ローターアクト研修会

を閉会 しました。

閉会後に企画されていました、ユニバーサルスタジオ・ ジャパソヘのオプショナルツアーにも多数

の参加をされました。

登録数  2660地区RC 146名   2660地 区 RAC 189名
他地区RC  57名    他地区  RAC 530名

関係各位のご協力・ ご支援ありがとうございました。

地区交通問題特別委員会

委員長 浦 川  光 雄 (箕面中央RC)

開催 日時 :2002年 3月 16日 (土)10:00～ 12:00

開催場所 :薬業年金会館 301号室

出 席 者 :寺 田和之G、 熊澤忠期 PG、 廣瀬勘一郎 PG
平岡龍人社会奉仕部門担当地区幹事

地区交通問題特別委員、各クラブ交通問題特別委員会担当者

冒頭、寺田Gか ら「交通事故防止は、国や地方で最重要課題の一つとして取 り組んでおられます。

私共 R12660地 区におきましてもロータリー活動の身近な実践活動として、春秋の交通安全週間の催

しには協賛参加させて頂いてお ります。」とご挨拶をいただきました。

熊澤PGか らは「私共の交通問題への取 り組みも5年を経過 して、いよいよ実践と成果を上げる時

期に来ています。次年度からは社会奉仕部門の一環として、クラブ単位で、IM単位で、この運動が

一層活発になるように」との期待が述べられました。

続いて、実践例の実例紹介として、今年度 IMの メインテーマとして交通問題を取 り上げられた第

1組ホス ト豊中南RC八田昌三氏から交通災害の被害者の方々に生々しい体験を聴かせて頂きました。

また、守口RC、 大阪 リバーサイ ドRCの代表の方々からも「無事故・無違反コンテス ト」への取 り

組みの実践例のご紹介がありました。

まとめとして、廣瀬 PGか らは「 ロータリー活動の取 り組みの原点を考える」という観点からこの

だ冨鼈書し華貨22叢:皇際電会警Σt、目察曇峯:LttIえ r―
の提唱している崇高な社会問題0人
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地区親睦活動委員会

委員長  大 月I進一 良卜 (大東 RC)

第 3回チャリティ美術オークションが 3月 16

日(土 )オ・セイリュウで行われました。今回は

当初出席予定の寺田和之Gが急用で欠席される

など、ちょつぴり寂 しい会で したが、19ク ラブ

から会員38名 、同伴者20名 、計58名 が集いまし

た。午後 1時、吉川謹司担当PGの開会の辞の

後、恒例のザ・ベ リーグッドマンズ楽団の軽音

楽を聴きながら、先ずはお料理を楽 しんだ後、

展示された商品の品定めに入りました。ひそか

に「あの品、絶対落としたいから、余 り競 り上げないで」と言 う人 もいましたが、ロータリアンは

「 4つのテス ト」を実践するグループ、裏取 り引きは一切なし。 2時からオークションを開始、今年

も豊中授産施設で山田美弥子女史指導のもと、身体障害児達が作つたガラス細工が出品されました。

昨年は近藤雅巨G(当時)がぼんと大枚投 じて全品お買い上げ頂きま したが、今回は吉川 PG、 大阪

心斎橋 RC福西幸夫会長初め、多 くの方々に希望価格を遥かに上回る値段で次々と買い上げられてい

きました。さすがロータリアンだと感心 した次第です。

一流ブランド商品も目利きの人がおられ、良い価格で落札されるので、売 り手の頬 も、つい緩んで

しまいました。昨年12月 29日 に、世界最長老現役指揮者朝比奈隆先生が亡 くなられ、 1月 13日 出演予

定の演奏会がキャンセルになつた、幻のポスターも買い取られました。昨年のようなヘ リコプターや

クラッシックカーといった超高額商品はありませんで したが、値ごろ商品が多かつたためか、完売で

きました。先のカラオケ大会、ダンスパーティの分と合わせて、31万円をサイクル・ エイ ドに寄付す

る事ができました。ご参加頂いた方々に厚 く御礼申し上げます。

なお、今年で地区の親睦活動委員会はなくなりますので、地区主催のこれら一連の行事は今後あり

ませんが、出席された方々は異口同音に「楽 しんで奉仕活動に参加できるなんて最高」と継続を望ん

でおられました。地区野球大会や茶の湯同好会のように、クラブの有志の方々に音頭をとつてもらっ

て、地区親睦チームは、そのお手伝いをさせて頂 く形で継続できないか模索中です。

奉仕の灯火は消 したくありませんので、今後共皆様からのプロジェク トの名乗 り上げを期待 してお

ります。 1ク ラブや 1地区委員会だけでは寄付金が足 りないと思われる方も、どうか応援 しろと親睦

チームにお申し出下さい。

-6-



地区財団国際親善奨学生委員会

委員長 寺 田  秀興 (東大阪東RC)

国際問題研究のためのロータリー・センターが世界で7ヶ 国、 8大学に設置され、ここで 2年間修

士課程の勉学 0研究する学生のための奨学金がロータリー財団のプログラムとして前年度から発足し

ました。

当地区は2002～04年度に続き、2003～05年度も奨学生の 1人分の学費を負担する地区 ;パ イオニア

地区となりました。すなわち地区財団活動資金 ;DDFの中に 5万米 ドルを配分しました。財団活動

に積極的な日本のロータリーといえども、連続してパイオニア地区となつた地区はごくわずかであり

ます。

このため、是非とも優秀な奨学生候補を選出し、世界中から選抜される最終70名 の 1人となつてい

ただきたいと思います。

平和奨学生の募集は、国際親善奨学生の募集と平行して4月 15日 を期限としてまいりましたが、よ

り良き1名 を誕生させるため、各クラブからの推薦を本年 7月 末日までと延長いたします。国際親善

奨学金の申請と併願も出来るのですが、本奨学生には職業経験と共に豊富なボランティア活動を有す

る者であることが求められています。

以下に両奨学金の相違点をまとめました。

国際親 善奨学 金 世 界平和 奨学 生

選 考 地区で選考 世界を枠とする競争制

財 源 地区のもつているDDF 寄贈されたDDFと 基金

専攻分野 さまざまです 世界平和達成に関連する分野のみ

申請者が応募でき

る地区

申請者の居住地、職場、大学、本籍のい

ずれかが応募地区内になければな りませ

ん。

面接を受けることができれば、居住地、

職場、大学、本籍に関係がなくても応募

できます

学位の取得 2年のマルチを除き、学位の取得を目指

しません

修士号の取得を目指 します

地区が提出できる

申請書の数

地区が教育的分野に配分 した DDFの 範

囲内ならいくつで も

1地区 1人

奨学金の種類 1学年度、 2年のマルチイヤー、 3ヵ 月

と6ヵ 月の文化研修

1種類のみ

申請締切日 10月 1日 10月 1日 厳守

申請資格 奨学金年度が始まる時点で大学 2年を終

了しているか、高校卒業後 2年間職業に

就いていた経験のある人

大学新卒は望ましくなく、大学卒業後、

職業経験を備えた人
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小論文 3種類

1.略歴 (2ペ ージ以内)

2.勉学の 目的 (2ペ ージ以内)

3.関′心事や活動 (1ページ以内)

1と 2は留学国の言語に翻訳のこと

3種類

1.略歴 (2ペ ージ以内)

2.勉学の 目的 (3ペ ージ以内)

3.関心事や活動 (1ペー ジ以内)

1と 2と 3を 留学国の言語に翻訳のこと

上司または教官の

推薦状

2通 3通

語学力 多 くの奨学生が少な くとも 2ヵ 国語に堪

能と思われるが、必ず しも条件ではない

(米国人がオース トラリアに留学するケー

ス)

少なくとも2ヵ 国語に堪能でなければな

らない (米国人がオース トラリアに留学

する場合で も、英語以外の言語に堪能で

なければならない)

海外での体験 10歳 になつてから6ヵ 月以上滞在または

勉学 した地域を志望できません。

海外に滞在した経験があつたほうが望ま

れます。以前ロータリー財団国際親善奨

学生として留学した大学に再度留学する

ことも可能

指定校 奨学金候補者が lヵ 国 2校、合計 5校を

志望 し、管理委員会が最終的に大学を指

定

日本の場合、国際基督教大学を除 くロー

タリー・ センター・ パー トナー大学 6校

に、志望順に 1か ら6の番号を振 ります。

世界競争選考委員会の勧告に基づき管理

委員会が最終決定

各クラブにおかれましては今一度、ふさわ しい候補者を発見すべ く、ロータリー財団学友,大学の

国際関係学部,政治学部,NGO組 織,国連関係機関,国際企業,外務省関連機関等への広報をよろ

しくお願い致 します。

なお、ロータリー・センターは、下記の通 りです。

・パ リ政治学院 (フ ランス、パ リ)

・ ブラッドフォー ド大学 (英国、ウェス トヨークシャー州)

・ デューク大学/ノ ースカロライナ大学チャンペルヒル校 (米 国ノースカロライナ州)

・ カ リフォルニア大学バークレー校 (米国カ リフォルニア州)

・ サルバ ドール大学 (ア ルゼンチン、ブエノスアイレス)

・ クイーンズランド大学 (オ ース トラリア、クイーンズランド州ブリスベン)

・国際基督教大学 (日 本、東京)

日本の奨学生は国際基督教大学以外の大学を志望できます。
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ベ トナ ム 見 間 言己

大阪阿倍野 RC会長  岡野 文雄

職業奉仕の一環として、当クラブの会員、北

村氏のベ トナム漬物工場の見学に17名 の参加者

共々行って参 りました。

まず、ハノイ空港からバスをチャーターして、

2時間走つた所にあるハーロン港に着きました

が、その間信号が一つも無かつた事には驚きま

した。また、道路の真ん中にある自線をまたい

で走行 し、対向車を避けつつフォンを鳴らし続

けながら走る様子には、身の縮まる思いもしま

したが、よく事故が起こらないものだと感心も

しました。

工場の中では、300名 ほどの工員さんが黙々

と漬物を刻んでいるのを見るにつけ、人件費の

安さならではの様子に感心するとともに異様な

感 じを受けました。

聞く所によりますと、工員の月給は地元の工

場では2,500円程度で、外資の会社では約4,500

円との事です。それ故、北村氏の会社の前に工

員募集の張 り紙を出すと、10名 の募集にどの様

に伝わるのか、受け付け当日は、1,000名 以上

の人々が工場の前に並ぶそうです。

日本に帰つてそうこうしていますと、今、ホー

チミンで仕事をしている友達に会いましたので、

ハノイの様子を伝えました。すると、ホーチミ

ンでは、日本の大都会と変わらない程 ビルが立

ち並び、大変活気にあふれている、との話を聞

きました。

木を見て森を見ずのことわざがあるように、

一部を見て全体を見間違いの無いように、と思つ

た矢先、 4月 25日 の日経新聞に、昨年12月 に郵

送方式で実施 したアンケー トに933社から回答

があり、アジア10カ 国地域で、営業担当者の月

給が最も安いところがベ トナムで年間45万円と

ありました。

日本と大きな差がある給与体系の相手と同等

の仕事をすれば、どうあがいても太刀打ち出来

ません。よリー層の技術力のほかには到底勝て

ないものだとつ くづ く感 じたところです。

親睦の輸を広め退会防止を

大阪阪南RC会長  笠井 勝巳

1969年大阪阪南 RCが誕生 しま した。以来33

年、今ではチャーターメンバーの方も、 1人に

なつて しまいました。

初代会長、城野和三郎さんの創立当初の伝統、

「仲の良い肩の凝 らない家庭的なRC」 今も受

け継いで守られています。 しか しながら時代の

流れと、今日の経済状態から会員の数も減って

います。それに加えて高年齢の方々の中で亡 く

なられたりして、さらに少なくなつています。

会員増強を図るべ く、全員一丸となつて努力

をしていますが、なかなか増強出来ないが現状

です。

そこで退会者を出さないようにという事で、

例会の充実はもとより、いろいろな趣味の会、

例えば親睦を深めるための食事会、家族会も季

節に応 じて出来るだけ費用をかけず楽 しい一時

が過ごせるよう工夫をしています。また、新人

会員のための勉強会も定期的に開催しています。

主として夜に行つています。

簡単な食事を取 りながら、自分の体験談とか

会社の経営のあり方、それぞれ自分の考えてい

る事を話 し、皆から意見を出してもらつて討論

をしています。幹事をリーダーとして毎会15名

程の会員が参加 しています。来期は、その輪を

さらに広めて、古い会員の方々にも参加 してい

ただく予定です。

そ して新旧の会員の和を深める事により、今

以上に仲の良い、心を許 して話 し合えるRCを

目指 して努力していきたいと考えています。退
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会者を出さないためにも、今後一番重要な事だ

と思つています。

今期の終了前に、大阪阪南 RC手作 りのチャ

リティコンサー トを開催する予定です。コンサー

ト会場は、レス トランの一部を借 りてや りたい

と思つています。そ して会費の一部をバ リ島の

東部で文具が無いために勉強が出来ない子供達

に贈る事で国際奉仕の一助にしたいと考えてい

ます。

ベ トナム で の WCS活 動

大阪平野RC会長  平井 政博

大阪平野RCの WCS活動は古く、クラブ創

立当初は266地 区 (当 時)の共同事業に参加 し

ていましたが、しばらくしてそれと並行して独

自の活動をするようになつてきました。1985年

タイ国プラカノンRCと 姉妹クラブ締結を契機

に、プラカノンRCと 共同でタイ国の眼の不自

由な子供達に眼鏡の贈呈を10年間実施 しました。

1995年 から活動の場をベ トナムに移 しました。

主に恵まれない子供たちを支援する活動を種々

実施 してきました。ここ2年間の活動を少 し詳

しく述べてみます。

地区の DDFを利用 させていただき、RIよ

りDGを 受け、予備発掘活動をしました。ホー

チミン市の郊外にあるロンタンマイ小学校の子

供達を支援することになりました。この小学校

は 3部制で、 3部の子供達は貧 しい家計を支え

るため、昼間は働いていて授業は夜にしか受け

られません。先生達は 1、 2部の子供達が帰つ

た後、夕方からボランティアでその授業を して

います。実に153名 もいるのですが、制服、文

房具、傷害保険の保険料などの面倒をみました。

身体に障害を持つ子供達 も、家が貧しくて養

えないと多くは親から遺棄されて しまい、それ

も先生方が面倒を見ています。最も悲惨な 2人

の少女を紹介されて、我々のクラブが10年間分

の奨学金を渡すことになりました。彼女達はそ

れで聾学校へ行けるようになりました。

また、バンロン大学の学生達に奨学金を渡 しま

した。この大学の学生の80%は地方の出身で、

家業は農業、漁業などで天災を受けるとすぐ学

費が払えない状態になりますので、優秀な学生

が中途退学を余儀なくされます。その学生達27

名も支援 しました。贈呈式で謝辞を述べた女子

学生が感激の余 り泣き出し、通訳の女性も泣き

出し、我々も眼をぬらしたのです。

今年度はフエ市の盲学校に生徒達の自立を支

援するためにマ ッサージクラスの立ち上げに協

力 しました。そのフエ市へ行 く前に、昨年の 2

少女、数人の大学生達と再会 しましたが、明る

い顔に、特に 2少女は見違える程になつている

のには感激を新たにしました。

苦闘一年

大阪イブニングRC会長  玉井 教裕

早いもので、昨年 7月 、新体制でスター トを

してもう9ヶ 月が経とうとしています。創立来

16年 目を迎えた当クラブは、本年 “魅力あるク

ラブ造りと全員奉仕"をテーマに掲げ、その6ヶ

月前から準備を積み重ねてまいりました。

そ して、まず手がけたことは従来の経費を見

直 し、節減を図ることで した。事務局の人事を

刷新 し、毎週発刊の週報をこれまでの外注から、

パソコンとプリンターを活用 した手造 りに切 り

替え、ささやかながらも会費の値下げを実現す

ることができました。

新入会員も幸先よく2名 の方が入会 して くだ

さり、さあ、これからだと勢いづいたその矢先、

突如としてアメリカの同時多発テロ、そ してア

フガン戦争へと続き、世界的な不況の中へ、日

本も更に引きず りこまれることになりました。
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金融機関の破たんをはじめ、大企業の倒産は

必然的に、第一線で活躍する我々メンバーにも

その影響が覆いかぶさり、結果、例会出席率の

低下や、休会、退会者をみることとなりました。

なにが辛いと言つても、こうしてメンバーを失っ

てゆくこと程、辛いことはありません。

それでも現メンバーは、米山奨学生や青少年

交換留学生、ロータリー財団短期交換留学生へ

の積極的な取 り組みをはじめ、恒例の知的障害

児と家族を招いてのボー リング大会、そ して出

石市への職場見学会やクリスマス家族会、また、

アメリカ・ オーシャンサイ ドRC―行を迎えて

の歓迎例会等、懸命にがんばって下さいました。

残された 3ヶ 月間は、全員で汗する社会奉仕

委員会企画のイベン トをはじめ、フィリピン・

マカティセン トラルRCの来 日と同額補助奉仕

の推進、そ して世界大会参加等、種々予定され

ています。

しか し、何よりも何よりも、例会出席率の向

上、退会防止と会員増強に、まずは知恵をしぼつ

て全力を傾けてゆかねばならないと思つていま

す。どうか、皆さんのご指導をお願い致 します。

クラプの近況

大阪城南 RC会長  岡倉 三郎

私共大阪城南 RCは大阪東 RCを スポンサー

として昭和44年 5月 に設立され、以来33年多く

の先人達の御昔労の積重ねにより立派に成長 し

て参 りました。 しか し、一方では会員の平均年

齢が上昇すると共に老・壮・青の年齢差による

ギャップが見受けられる等、問題点も抱えてお

ります。これはどこのクラブでも多少程度の差

はあつても避けて通る事の出来ない問題でもあ

ると思いますが、当クラブでは年配の会員も若

い会員も年齢差を超えて話 し合う事の出来る様

な機会を多く作ろうと考え、ゴルフを初めパソ

コン教室、囲碁の会、酒味の会等多彩な企画を

実行 してより多くの参加を呼び掛けております。

今年度は新 しい試みとして職業奉仕委員会の職

場見学会とロータリー情報委員会の情報集会と

酒味の会を組み合わせ、同じ日に同じ場所でと

言う事で企画実施致 しましたところ大変好評で

ありましたのでご紹介いた します。

まず職場見学に当クラブ会員にご住職がおら

れますのでそのお寺を見学させて頂き、茶室で

一服いただきながら寺の由来等の話を聞き、併

せて本堂で物故会員の追悼法要を営んで頂きま

した。そのあと庫裏の座敷を借 りて情報集会を

行い、続いて近所の仕出屋さんに出前をお願い

し、お寺の般若湯を存分に頂 くと言う趣向であ

りました。

三つの会を一 日に集中して行った結果、年齢

差を越えて参加者が非常に多 く、また内容的に

も大変好評であり、非常に有意義なものとなり

ました。例会出席に影響のなき様にMUカ ー

ドは 3枚ではなく1枚 しか出しておりませんが、

当クラブでは今後はこの様な方式が定着 して行

くのではないかと思います。

波乱と和み そして初の交換学生

大阪咲洲 RC会長  上田  彰

大相撲大阪場所開催中の 3月 のある日「ちゃ

んこを食べる会」という親睦会を開きました。

NHKの相撲解説でおなじみの尾車親方の好意

で実現 したもので、会場になつた堺市の尾車部

屋の宿舎、けい古場には、 7人の会員と家族、

関係者が集まり、尾車親方を囲んでちゃんこ鍋

を食べて、飲んで、話がはずみました。ちゃん

こを造つてくれたお弟子さんの紹介や、ちゃん

こ鍋の真実、力士や行司の事など、相撲界のい

.   ろいろな話題が飛び出して、楽 しく和やかなひ

とときを過ごしました。
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しか し、こんな一面もある大阪咲洲 RC、 今

年度は波乱の幕開けで した。前年度終了と共に、

なんと、前幹事、パス ト会長を含む多数の退会

者が出て しまつたのです。これは大変なことに

なつて しまつたと思っていたのですが、入れ替

わるように 3人の入会者が現れました。新会員

はどちらかというと、以前からRCに興味を持つ

ていたようで、入会後も積極的に活動に参加 し

て、実に頼 りになる存在です。そ してこの春に

はまた 1人の入会者があり、増強 目標 5人にあ

と 1人 と迫つてきました。

さて、そんな中、交換学生を送 り出すこと、

迎え入れることが決定 しました。これは我がク

ラブにとつて初めてのことで、今までの経緯か

ら考えると画期的なことです。メンバーの子息

が留学を希望 してくれたことで実現することに

なりました。タイミングがよかったのですね。

国際奉仕委員長等の努力のおかげで着々と準備

が整ってきました。期待と不安が交錯する中、

メンバー全員が一致協力して成功させなければ

なりません。

1995年の10月 に誕生 した我がクラブは 7年 目

のまだまだ若いクラブ。他のクラブにメイクアッ

プに行つても、正 しくクラブ名を読んでいただ

けないことがしば しばです。

大阪咲洲「 さきしま」 RCです。南港のハイ

アット・ リージェンシー・オーサカが例会場で

す。一度おいでください。

20世紀型 RC運営からの脱却

大阪住之江RC会長  池田 淳八

RCに 38歳で入会させていただき、今年で18

年 目に入 りました。我がクラブではピーク時に

は60余名の会員を有 していましたが今や40名 を

切つて しまいました。

その原因はRCの魅力に在ると思います。私

も18年間の間疑間を抱えながら幾度かは脱落の

念に駆られながら今 日まで来ました。

その疑間とは。旧態依然なRCの運営に在る

と思います。各クラブでは時の会長さんが自分

の所属クラブの活性化のために尽力 し、年々減

少する会員増強のテーマと戦いながら、少ない

予算で大きな成果を上げるべ く、また会員の親

睦を通 じて切磋琢磨できるクラブライフを継続

されていると思います。

しか しながら私の過去の18年間の地区RCの

運営は前進するより後退 している感がいた しま

す。特に今年度会長を任命され幾たびか地区の

方々との会合を通じてお話をさせて頂きました。

その中でも特に危機感すら感 じるもののみ述

べさせていただきます。

●地区大会、IM等の活動

例年行われているこれらの行事は本当に必要

なので しょうか ?

膨大な予算と不必要な労力を使つていません

か ?

ただ地区から言われるから、順番だからの理

由で各クラブは受けているのではないで しょう

か、その証拠に予算は会員数に応 じた人頭分担

金で強制的に集金されている。

毎回受け付けをした人数と終了時点の人数が

大きく違い最後には数える位のメンバーしか残つ

ていない。

その事に地区の方々が目にしているのを過去

何年も改革されていない。

●例えば青少年の問題

ライラ、ニコニコキャンプ、インターアクト、

ローターアクト等、ライラに青少年がどれほど

喜んで参加 しているで しよう。

毎年どれほどの リピーターの参加者があるの

で しょう。実態は幹事クラブの方々が各会社の

社員さんを参加させて人数合わせを しているの

が実態ではないで しょうか ?
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これらの行事に地区予算でいかに多額の費用

が費やされているか。

現在の日本の青少年問題を考えた時、社会の

真の リーダーの集合体であるRCが 21世紀のわ

が国の青少年問題を考えた時、その実態を考え

た時、このような活動を青少年問題に積極的に

取 り組んでいるRCと 錯覚 していたらRCそ の

ものの運営の在 り方を根本から変えなければ逆

に世間の邪魔をしている結果につながりはしな

いか心配すらいたします。

●PG定年制の提案

日夜 RCのために尽力頂きながらこのような

不 しつけな意見を述べさせていただくことに疑

間を感 じつつ提案させていただきます。

会長エレク トの勉強会、その他 PGの方々の

参加される会合に参加させていただきながら常

に過去18年疑間を感 じていたことですが、常に

PGのあいさつが長々と一番大事な時間である

最初に、ひな壇に用意されたテーブルに陣どっ

て時には午前中の大半がそれで終了する時すら

あります。

内容があれば皆さん真剣に耳を傾けると思い

ますがいつ、どこで聞いても同じ話ばかり、最

近では若い方はパソコンを持ち込んでデスクワー

クをされている姿を拝見 します。お話されてい

るPGは熱心な最近の若者はパソコンに入力 し

ているのだなと勘違いされている。

例えばRCの歴史、2660地 区の過去の話は皆

さん熟知されている、良ければ会議の前にそれ

をメールもしくはFAXで いただければ数分で

読める内容を長々と数時間話される。参加され

ている方々は企業の トップの方々ばかりで貴重

な時間です。その内容は実に無意味であり、苦

痛であり、迷惑だと思います。少なくとも私は

常々疑間に感 じつつ出席させて頂いていますが。

このような現実 もあります。 RCと してこの

ような委員会が本当に必要なのかなと疑間に感

じることをPGに質問 しました。その委員会は

だれだれ PGが熱心に作 られた肝いりの委員会

だから誰 も反対できない。その様な意見をお聞

きしました。

20世紀と21世紀は数字では一つ しか変わ りま

せんが世界も日本国家も地域 も会社 も大きく変

革しつつあります。今のRCを見ていると、ちよ

うど今の自民党の体質とダブつて見えて しかた

がありません。各クラブの会長経験者が威張つ

ているクラブは多分成長 しないと思います じ各

クラブはそれなりに改革されていると思います。

昨今大阪のRCで も派閥抗争で大量脱会が し

ば しばあるとお聞きします。改革をしなければ

RCはおつさんの社交クラブと化 して しまう危

険性す らあります。

もうそう成 りつつあるかもしれませんが今一

度21世紀型 RCの在 り方を考える時期ではない

で しょうか。

明るく、楽しく、和やかに

大阪住吉RC会長  武曽  忠

「親睦あっての奉仕活動」ということで、RC

を明るく、楽 しく、和やかに、皆んなで自由に

知恵 とエネルギーを出 しあつて、一人一人が

RCに参加 している実感を持つていただけるよ

うに理事未経験の方に理事をお願いしました。

SAAに は若 くて明るい女性会員に「出席 した

くなる」ようなムー ドづくりをお願いしました。

2002年新年初例会は毎週同じホテル、同じフ

ロア、同時刻に開催 している大阪天王寺 RCの

ご提案で初めての合同例会を行いました。今後

一層親睦の輪を広げたいと思います。

2月 23日 、サンライズホールで IM第 8組の

ホス トRCを 勤めさせていただきました。「 21

世紀、奉仕は健康から…… 」のテーマで、マラ

ソン選手として活躍された宇佐美東海大学教授
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の「中高年のスポーツと健康」についての基調

講演、IMでは初めての試み、参加者全員がノー

ネクタイ、スポーツスタイルでフロアウォーク。

頭だけでなく体も使う、楽 しく、すぐに役に立

つ心に残る一味違ったIMが達成できたのでは

ないかと思つています。寺田G、 熊澤ゼネラル

リーダーからも二重丸、ざん新的、画期的だと

好評をいただきました。実行委員会のアイデア

と人脈、大阪住吉RCの チームヮークの良さに、

よいRCだなと幸せを実感 しています。簡素で

実のあるIMの実施で余剰金は各 RCへ返去口さ

せていただくことが出来ました。

3月 21日  大阪住吉RCが提唱 した浪速中学、

高校インターアクトクラブ、大阪住吉ローター

アク トクラブ倉1立20周 年記念式典を浪速中学で

行いました。両クラブ共に会員数が伸び悩んで

います。 クラブを魅力あるものにするにはどう

すればよいか、しっかり考える必要があります。

5月 10日  1986年姉妹クラブとなつたソウル

中央 RCと の合同例会がソウルで開催されます。

毎年交互に訪問 して友好を深めています。

6月 WCSと して昨年度から3ク ラブ (大阪

天王寺、大阪住之江、大阪住吉)で計画 した医

療機器贈呈をタイ国チェンマイで行う予定です。

生き生き笑顔で出席できるRCを 目指 してい

ます。

魅力あるクラブにするためには

大阪天王寺RC会長  松井 隆雄

私は就任挨拶で本年度のRIの テーマである

「MANKIND IS OUR BUSINESS」 「人類が

私たちの仕事」「人類の幸福に貢献することが

私たちの責務である」を掲げられたキング会長

はテーマの実現のため会員増強を強調され2005

年までに150万人に会員増強するという目標を

たてられているが、日本を取 り巻 く環境や経済

的状況から考え2660地 区においてはより現実的

な目標を立てられクラブの規模に応 じ努力目標

と最低限目標をたて会員数40名 以下のクラブは

2～ 3名の純増を目標とするよう提示されてお

りましたので私は当クラブの現在会員数34名 を

純増 2名 して会員数を36名 にすることを目標に

掲げました。そ して退会防止に全力尽 くすこと

を誓いました。

第 1回 クラブ協議会で私は退会される理由の

一つにクラブに対する魅力がなくなることが挙

げられますので退会を防止するには魅力あるク

ラブにすることが大事である。そのためには目

に見える奉仕活動を全員で協力、協調 してやる

ことから生まれる。目に見える奉仕活動として

地区大会、地区協議会、IM、 各委員会、国際

大会等に参加することから始まり、社会奉仕活

動としての清掃奉仕、新世代のためのプログラ

ムのライラ、青少年活動委員会主催の少年少女

ニコニコキャンプヘの参加、国際奉仕プログラ

ムの青少年交換学生の派遣と受け入れ、世界社

会奉仕 (WCS)の活動、ロータリー財団の文

化交流プログラムの研究グループ交換 (GSE)

の受け入れ、派遣、米山奨学会の留学生の世話

等をすることである。より多 くの会員が関心を

持ち積極的に参加 し全員で協力協調 してクラブ

の活動としてやつているということが鮮明にな

るように形 (か たち)作 られていくべきだと考

えます。さらにクラブが未だ綱験していないロー

ターアクト・ クラブの提唱と姉妹 クラブの提携

を手がけてみたいと提案 しました。そ してクラ

ブ活動計画のうち重要と思われる事項について

具体的方策を提言 し実現にむけて活動 して頂き

たいとお願いしました。

特に最優先課題である会員増強については 1

名の入会がありましたが 2名の退会があり当初

の目標は達成されていません。

IM参加、社会奉仕活動としての清掃奉仕は

―-14-―



実践され、青少年交換留学生のフィンランドか

ら来日していたピーター君を無事帰国させ、フイ

ンランドに留学 していた平山陽子さんが帰国 し

ました。

GSEの受け入れを決め第6270地区GSEチ ー

ム (米国ウイスコンシン州 ミルウォーキー)の

団員エ リン・ アレクシス・ グラフさんを受け入

れました。当クラブは同女の職業研修 (4月 17

日)を担当することになつています。また当ク

ラブは ミルウォーキー行きチームの団員大田由

紀さんを推薦 してお ります。

米山奨学会の留学生何颯儀さん (台湾出身・

女性)のお世話をすることを決めました。WC

Sの活動は昨年に引続き住吉 RC、 住之江 RC

と共同でタイチェンマイヘの医療機器の贈呈が

進行中であります。さらに来年度第 8組 IMの

ホス トをお引き受けしました。創立15周年を迎

えこれらのことを会員一同協調協同じ実行 して

お り魅力あるクラブ作 りに努力 しているところ

です。

会員増強はクラブ活性化から

大阪東南RC会長  榛木 登司雄

毎月の会長便 りを拝見 してお りますと各クラ

ブとも会員増強には、かなりのエネルギーを使

われておられるご様子が良くわか ります。

当クラブも同様で、先 日ふと5年前の当クラ

ブの会員名簿を見ておりまして、今更ながら増

強の難 しさ、また重要性を痛感致 しました。と

申しますのは当時の会員総数は64名 で した。そ

の中で現在までに退会された方が21名 おられま

す。うち死亡・仕事の関係等でやむをえず退会

された方は 3名で、後の18名 の方々は、勿論当

時総力を上げて慰留に努めたわけですが、退会

の止む無きに至つたわけです。 しか しその後会

員各位のご努力により現在51名 ですので 8名 の

増強があつたわけですが、やはり活動の面 。財

政的な面からも60名の会員数は確保したいと思つ

ております。

そこで会員増強ですが、まずこの21名 の退会

者に意識を向ける必要があると思います。会員

相互の結束力の強化、そ して本当に奉仕の喜び

と感動や達成感が実感出来るような活動が日々

展開されれば連帯感も生まれて、自ら退会者は

減って来ると考えてお ります。

そのために本年度は、「 クラブの活性化」を

テーマとして各委員会がそれぞれの目標達成の

為全員参加で活発に、生き生きとした活動を展

開して頂いており、毎回の例会も笑いが絶えず、

各委員会の活動報告も次から次へと卓話時間に

食い込む心配を しているような現状です。お蔭

で今年現時点で退会者はゼロです。

また新入会員増強についても本年度は、

*入会のお勧めのパソフレットの作成

*友人の紹介 (入会の可否関係なく)

*友人の例会への同伴

(2・ 3月 は強化月間)

などを推進 し、まず ロータリーを知つて貰う事

に力点を置いて活動 してお り、いずれ近い将来

この活動は大きな増強に結び付くものと確信 し

てお ります。

―-15-―



文 庫 通 信 (175号 )

「 ロータリー文庫」は日本ロータリー50周 年記念事業の一つとして1970年に創立された皆

様の資料室です。

ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料 (貸出可)な ど、 1万 8千余点を収集 0整備 し、

皆様のご利用に備えてお ります。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版

先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承 ります。

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。

以下資料のご紹介を致 します。

☆ 会員増強に関する最新の資料から ☆

◎「会員増強に関する三つの嘘」 上野 孝 2002 2頁  (D.2590月 信9月 号)

◎「人を育てるロータリークラブ ロータリーの入会をお考えになつている方に」

竹ノ谷光美 2001 1頁  (D.2770月 信10号 )

◎「ディベー ト・ゲーム :会員増強は質よりも量である」 正木義完・奈良井 豊 他

[2002]12頁  (D.26501M報 告書)

◎「都市社会学からみたロータリーの活動」 小谷典子 2002 2頁

(ロ ータリーの友 1月 号)

◎「一隅を照らす―新世代のロータリー・クラブー」 佐藤千壽 碧南RC 2001 50頁

◎「 日本のロータリーの今後」 高垣義生 2002 1頁  (ロ ータリーの友 3月 号)

◎「21世紀のロータリーは」 戸田 孝 2000 2頁  (D.2660月 信6号 )

☆ 地 区 大 会 記 念 講 演 よ り ☆

◎「日本経済活性化の条件」 加藤 寛 2002 8頁  (D.2740地 区大会)

◎「大激流に立ち向かう日本人の意識改革」 ジョージ フィールズ 2001 4頁

(D.2750地区大会)

[上記申込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)]

□ ― タ リ ー 文 庫
〒105-0011東 京都港区芝公園2-6-3 abc会館 7階 丁匿L(03)3433-6456 FAX(03)3459-7506

httpi//www.rotary― bunko.gr.jp
開館=午前10時～午後5時 体館=土・日・祝祭日
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●

2002年 3月 度 会員数 ・出席報告

●

ク ラ ブ 名

月
初
数員

７
期

会

3月 末会員数 入会者

数累計

lPK会 者

数累計
増減 例会数 出席率

ホーム

クラブ

出席率

ク ラ ブ 名

月

初

数員

７

期

会

3月 末会員数 入会者

数累計

退会者

数累計
増 減 例会数 出席率

十一ム

クラブ

出席率
全 員 女 性 全 員 女性

大東    :  701 69 01   01   1 -li 41 99 481 91 15 k阪なにわ i  54 541   2 21   2 01   3 ll10 1111 85 18

大東中央  1  291 27 2 4 -2i  31 85801 8200 そ阪南西  1  61 601   7 2i 3 -11  3 94 56 76 19

東大阪   1  671 77 01 121 2 10  3186.3916190 に阪西   1  90 97:   0 131   6 7:   4 93.63 73 78

東大阪中央 1  521 53 01   21   1 1 1   41 95 17 1 82 08 阪々大手前 1  57 0 41   0 4 5 91 70 77 36

東人阪東  1  841 82 2 -21  31 92851 8000 た阪大淀  1 61 59 1    0 2  4 -21  3 78.52 69 63

東大阪みどり 1  481 47 3 1 2 -11  31 72341 6099 版 り′■―サイド 1    38 36 1   2 l 3 -21  3 82 80 73 12

東大阪西  1  541 55

1,力     1  47  18

２

一

３

1 1    3 1 78.91 1  54 42

11 419181 7576

lFx咲洲 251   2 41   2 2:   3 82 11 69 78

阪西北 66 641   0 31   5 -21  4 96 87 63 15

枚方 くずは 1  551 57 01   4'   1 3 1    41 91.43 i 69 74 大阪西 南  1 101 1041 1 6:   3 3i   4 1∞ lXl 75 48

茨 木 1 1   2i   4 -21  31 89291 7143 大阪船場  1  56 581   0 3 21   4 94 00 79 00

茨木東   1  43i 45 41  3:  1 2     3   96 29   73 33 大阪心斎橋 !  69 691   0 31   3 01   5 94 73 71 29

茨木西   1  391 38 7 0 l -11  4198251 6316 大阪城北  1  66 1 0 1 4 85 50 79 90

池田    1  421 43 31  41  3 1 :    3 1  73 15 1 68 52 大阪そねざき 1  60 65 1   40 7  2 51   3 93 34 76.41

池 田 くれは 1  46 2 0 2 -21  4194591 8176 大阪住之江 1  34 2 -11  4 100 00 84 63

門真    1  301 33 1 4 1 31 3:9000i7778 大阪住吉  1  59 l 01   5 89 64 69 78

交野    1 39i 40 0 3 2 li 31 86 671 83 33 大阪天満橋 1  95 31 6 -3 76 19

― ― ― ―
― ― ― -1-― ―

―
― ―

|―
― ― ―

箕面    1  351 37 1 5 3 21  31 86131 7910 大阪天王寺 1  34 1 -1:  4 90 1Xl 80.00

箕面中央  1  40i 38 0 0 2 -21  518803 7949 大阪東南  1  50 51 1 92 16 71 08

守 |   1 831 
“

4 1 4 3     4   80 91   65 66 大阪鶴見  1  51 51 1 89 20 80 68

守ロイブニング 1  391  3 2 4 -21  31 69371 6216 大阪梅 田  1  57 2 1 92 50 74 50

7透岸り|   1  491 52 21   4 31   41 93 341 86 31 大阪梅田東 1  50 46 1 -4 87.82 75 21

寝屋川東  1  271 26 01   0 -11  41 85001 6100 大阪 うつぼ 1  47 1 -3 93 39

大阪    1 2741 280 Oi  24 1  18 6 1    5 : 74 03 1  52.90 大阪八尾フレンド1  23 23 1 1 3 87.50 78.41

大阪阿倍野 1  271 32

大阪ちゃやまち 1  43: 44

51 31933318000

11 419146:71.67

大阪淀川  i  51 2 -2 96 94 75 00

ifi::,i サルンティ 4 1 72 61 61 90

大 lFR中央  1  621 62 21   5 0 1   31 99 461 65 31 千 里 2 1 93 65 69 92

大阪堂島  1  501 50 1 0 01  41 86501 77∝ 千里メイブル 1 311 -1 77 78 74 07

大阪阪南  1  661 59 1 0 -71  41 90761 744( 摂 津 l -3 100 00 82 35

大阪東   1 1391 14 01  121  10 2i  3i 92_331 65.& 四条畷 24 1 1 89 77 62_50

大阪 東淀   i  531 50 61   0 -31  41 89141 85 吹 田 75 8 3 95 63 83 34

大阪平野  1  86i 37 31   3 11  3110011111 854 吹田江板   |  
“

1 89.45 77_22

大阪本町  1  481 47 1 2 -11  41 76091 657( 吹 田西   1  6 61 3 0 100 0C 86 44

大阪イブニング 1  341 32 21   2 -21  31 62371 505` 高槻 -2 95.9〔 86.31

大阪城   1  151 1 01   0 01   41 80 001 61 61 高槻東   1 4' 0 -3 98 55 85 70

大阪城南

大阪城東

６９

一

５３

21 5199`20182.9

91 5189621738

高槻西   1 4

豊中    1 5

37

i qsi

-4

2

s2 7S

i gssi

57.53

78 86

大阪柏原  1  441 4[ 41   2 1  4195.84i85. 豊中南   i  3 40 3 1 942〔 74 28

大阪北   1 1681 17/ 0 1   12 61  41 83171 54 豊中大阪国際空港 1  3′ 1 -3 67 08

大阪北梅 田 1  451 4〔

大阪北淀  1  421 4(

2

1

41 83.331 69

41 87 51 1 73

豊中千里  1 4i 1 0 885( 81.20

八尾    1  81 4 3 97 5( 82 64

大阪御堂筋 :  701 41 0:  01 よ |-301  31 83911 658 八尾中央

八尾東

２

一　
・４

906

87 0

8666

73 20
大阪南

大阪中之島

６９

一

４３

-21  41 83901 65

-21 319299178.
7月 期]

クラブ数  1会 員査

女

会

末

員

月

会

入会者 i退 会

数累計 1数 累 増減
勁
腑

1 平均
1 出席率

大阪難波  1  651 6 Oi   3 21  31 97011 80

4865 1  1 270 :  27 -5 73 9
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RI第 2660地区2001-2002年度地区大会プログラム

5月 17日 (金 ) C因会開口ED 5月 18日 (土 )

開会式 。講演会

会場/大阪国際会議場 。メインホール

(時 間)   (要 項)

20  登録・受付

00  開会 。開会点鐘

式典

ガバナー挨拶 RI会長代理挨拶

35  基調講演

テーマ/「国際社会とボランティア」

ロータリーヘの期待と

ロータリアンの役害J

講 師/本間 正明

45  本会議閉会

分科会 。(部門別懇談会)

共通テーマ/「21世紀…我々は…何をすべきか」
14:50  第1部/国際ボランティア事例紹介

会 場/大阪国際会議場 。

メインホール

講 師/中村 安秀

(大阪大学大学院人間科学研究

科教授)

(会員交歓タイム 。10階会議室へ移動)

15:50  第 2部/分科会 。(部門別懇談会)

○会長・幹事部門

○クラブ奉仕。職業奉仕部門

○社会奉仕。青少年奉仕部門

○国際奉仕。ロータリー財団部門

Rl会長代理ご夫妻歓迎晩餐会

会場/リ ーガロイヤルホテル「光琳の間」

17:30  登録 。受付

18:30  開宴

演奏/北村 英治カルテット

ザ・ シャギー・

17:30  閉会                         次年度ホス トクラブ紹介

RI会長代理 講評

家族のつどい                     17:00  記念イベン ト 第 2部

会場/リ ーガロイヤルホテル「 ロイヤルホール」         コンサー ト

15:30  テーマ/『源氏物語の魅力』              昨EART AID LIVE」

講 師/田辺 聖子 (作家)              桑名 正博 (ミ ュージシャン)ほか

17:00  閉会                    18:00  閉会挨拶 。点鐘

本 会 議

会場/大阪国際会議場 。メインホール

(時 間)   (要 項)

12:00  登録・受付

13:00  開会・ 開会点鐘

式典

ガバナー挨拶 。地区現況報告

Irving」 .BrOWn RI会 長 代 理

国際ロータリー現況報告

千 宗室 2004年 国際大会 (関西)統括

委員会委員長

「2004年国際大会報告」

テーマ/「 ロータリーは何をなすべきか」
パネリス ト/

1Ⅳing J.“ Sonny"Brown氏 (RI会長代理)

若林 紀男氏 (大阪東 RC・ ガバナーノミニー)

高原 尚美氏 (大阪御堂筋 RAC・ 地区副幹事)

水野 英人氏 (大阪 RAC)
コーディネーター/
本間 正明氏 (大阪 RAC・ 基調講演 )

司 会/
八木 早希氏 (大阪 RAC・ 基調講演 )

(大阪大学大学院経済学研究科    15:00  記念イベン ト 第 1部

教授/大阪RC会員 )
ハ不ルディスカ ッション

会 場/10階 各会議室       15:55  表彰

マ ウンテン・ ボーイズ    1 例会場「 リーガロイヤルホテル・ 山楽の間」

委員会報告

大会決議採択

ガバナーエレクト紹介

ガバナーノミニー紹介

1   地区大会第 1日 目・ 5月 17日 (金 )

1     大阪 RC例会「 時間変更」お知 らせ

地区大会開催に伴い、例会開始時間を繰り上げ、

RI会長代理 BrOwn氏 ご夫妻を迎えて下記の通 り

開催いたします。

1 集合 午前11時  11時 15分着席         |
1 会食 11時30分～12時 15分           |
| ビジターフイー 4,700円 (予めご一報下さい) |

―-18-―
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次の方たちに米山功労者の称号が贈られま

した。 (2002)

石井 通洋 (1回 日)大   阪RC

佐々木卓三 (1回 目)大   阪RC

増田  亨 (1回 目)大 阪 阪 南RC

※野中 一彦 (2回 目)大 阪 城 南RC

高士 雅次 (1回 目)大 阪 西RC

※印=2回 日以上

ポール・ハリス・フエ□―

援助を求めています

◆トルコ ー洪水 第2430地区

トルコ、Mersinの歴史上最悪の洪水は、 8

人の死者を出し、米貨 2億1,500万 ドルの損害

に見舞われました。家屋、道路、橋、学校、病

院、灌漑システムは破壊され、住民は復興に苦

闘することを余儀なくされています。

◆マラウィ ー洪水及び干ばつ 第9210地区

マラウィでは、大洪水に見舞われた地域と干

ばつに見舞われている地域とを抱えています。

この二つの自然災害で国中の農作物が破壊され、

全国的な食糧危機に襲われています。既に 6万

人が家を失い、人口の70パ ーセン トが飢餓の危

機にさらされています。

クラブ所在地および名称変更のお知らせ

大阪フレンドRC

2002年 4月 1日 、クラブの所在地変更お

よび名称変更が RI理事会にて承認 されま

したので、下記の通 りお知らせ致 します。

《旧》所在地

名 称

《新》所在地

名 称

八尾市

大阪八尾 フレン ドRC

3

大阪中央区、西区

大阪 フレン ドRC

月信 4

◆P.13 米山ファン

井出 成信

大阪大手門 RC

月号の訂正

ドフェロー

→ 井手 成信

→ 大阪大手前 RC

月信 6月号の発刊について

次号 6月 号は地区大会記録の収録のため、発

刊が例月よりも遅 くなります。ご了承下さい。

~不
Ш ノ ノ′ ノ

「

ノ ⊥ U~~

次の方たちにファンドフェローの称号が贈

られました。 (2002)

岩井  靖     大   阪RC

南部 高志     大 阪 阪 南RC

吉山 英次     大 阪 阪 南RC

羽原 敬二     大 阪 西RC

~ 
小

~ノ
ν・ ハ ソ ″ ノ 上 国

~ ~

次の方たちにポール 0ハ リス・ フェローの

称号が贈られました。(2002)

清水 英文   大阪リノ■サイドRC 1/16

出張 誠治   大阪リバーサイドRC 1/16

松尾 康弘   茨   木RC 1/23

中江 達雄   茨   木RC 1/23

辻井 正房   摂   津RC 1/25

横田  聡   摂   津RC 1/25

※藤井 武治 (1回 目)大阪リノ■サイドRC 1/16

※片山 雅和 (1回 日)大 阪 城 東RC 1/28

※野中 一彦 (3回 目)大 阪 城 南RC 1/28
ベネファクター

早川 謙一   大阪心斎橋RC 1/11

※印=マルチプル 0ポ ール・ハリス・フェロー
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謹んでご冥福をお祈 り申し上げます。

育 二 君

大阪阪南RC
平成14年 2月 20日 逝去

(享年79歳 )

1923年 (大正12年)2月 11日 生

1979年 (昭和54年 )11月 27日 入会

1995-1996年  クラブ奉仕委員長・冨l会長

1988-1989年  会報委員長
1990-1991年  資料委員長

1991-1992年  職業奉仕委員長

1993-1994年  プログラム委員長

米山ファンドフェロー

正 君

高槻東RC
平成14年 3月 26日逝去

(享年70歳 )

1931年 (昭和 6年)9月 19日 生

1973年 (昭和48年)5月 25日 入会
1988-1989年  会長

ポール・ ハ リス・ フェロー

米山 ファン ドフェロー

小 俣 恒 夫 君

池田RC
平成14年 3月 27日 逝去
(享年85歳 )

高 橋 重 光 君

1930年 (昭和 5年)9月 1日 生
1971年 (昭和46年)5月 25日 入会
1977-1978年  副幹事
1978-1979年  親睦活動委員長
1981-1982年  幹事
1987-1988年  クラブ奉仕委員長・理事
1990-1991年  ロータリー財団委員長
1992-1993年 職業分類委員長
1995-1996年  会長
米山功労者
ポール・ ハ リス 0フ ェロー

米 沢 三 呉 君

大東RC
平成14年 4月 13日 逝去

(享年68歳 )

1934年 (昭和 9年)11月 11日 生
1979年 (昭和54年)1月 9日 入会
1983-1984年  青少年奉仕委員長
1984-1985年  社会奉仕委員長
1987-1988年  国際奉仕委員長
1992-1993年  幹事
1995-1996年  クラブ奉仕委員長・副会長
1997-1998年  会長
1999-2000年  規定委員長
2000-2001年  会員増強委員長
米山功労者
マルチプル・ ポール・ハ リス・ フェロー

賀平

1916年 (大正 5年)4
1970年 (昭和45年)4
1981-1982年  副会長
1985-1986年  会長

米山功労者
ポール・ハリス・ フェ

月 1日 生

月25日 入会

ロ ー

●

●
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ら  せ

国際ロータリー第2660地 区

地区代表幹事   立野 純三

次期地区代表幹事 矢橋 弘嗣

過 日もお知らせ致 しましたように、このたびガバナー事務所並びにガバナー・エレクト事務所を移

転することとなり、詳細が決まりましたのでお知らせ致 します。

つきましては、引越作業に伴い両事務所の執務を一時中止させて頂きます。ご迷惑をおかけ致 しま

すが、何卒宜 しくお願い申し上げます。

新住所

〒541●042 大阪市中央区安土町 1-5-11
トヤマビル東館 6F(右記地図ご参照 )

TEL 06-6264-2660  FAX 06-6264-2661

*ホ ームページ、E一Mailに ついて変更はござ

いません。

移転による執務体制について

6月 7日 (金 )～ 6月 10日 (月 )は執務を全て行な

いません。'新旧の電話 OFAXと も通 じません。

ご了承下さい。

月信編集委員会
今年度の表紙写真は大阪 RCの写真同好会

(SHU7~「ER BUGS)メ ンバーの作品です。

今月の表紙

「 パラハの小さな恋人たち」

大阪 RC 山中 直樹 氏

2001～2002年度 国際ロータリー第2660地区

ガバナー事務所ご案内

執務時間
月～金曜 10:00～ 17:00

休 日
土曜、日曜、祝祭日

夏期   8月 13日 ～16日

年末年始 12月 29日 ～ 1月 6

ホームページアドレス
http://www.ri2660.gr.jp/

E―mailア ドレス
gOv@ri2660.gr.Jp

知お

ガバナー

地区代表幹事

地区副代表幹事

地区幹事

之

三

之

太

茂

和

純

晴

田

野

本

田

嶋

寺

立

吉

迫

早

之

三
之
哉

紀

合

子

和
純

晴

光

美

百
保美

田
野
本

藤

間

川
村

寺

立
吉

江
串

藤

内

事務所スタツフ

ガバナー

地区代表幹事
地区副代表幹事

地区幹事

事務局員

所在地 。電話 0フ アツクス

¬「552-0007

大阪市港区弁天 1-2-1
オー ク 1番街2311号

TEL 06-6577-2660
FAX 06-6577-1608
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国際ロータリー第2660地 区

ガバナー寺 切朱え

数ある国際ロータリー地区行事の中でも最も重要な地区大会が、 5月 17、 18日 に大阪国際会議場と

リーガロイヤルホテルで開催されました。ホス トクラブの大阪RCの方々を始めとする大会運営にあ

たつて頂きました皆様や地区内外のロータリアンとご家族の皆様のご熱意により、時期が 5月 中旬の

金曜・土曜という日程にもかかわらず、例年に引けをとらない盛大な地区大会を無事終えることが出

来ましたことを全会員・関係者の皆々様に厚 く御礼申し上げます。

また、本大会には、国際ロータリー元理事 。元副会長・現財団 トラスティー (財団管理委員)アー

ビングJ.“サニー"ブ ラウン氏ご夫妻を会長代理 ご夫妻としてお迎えしたほか、ご来賓として、国

際ロータリー2004年 国際大会委員長 0元 RI理事・ 現財団 トラスティー (財団管理委員)千宗室氏を

はじめ内外各地から多数の来賓とご招待者をお迎えして、錦上花を添えることとなりました上、多く

の有益なご指導・ ご助言を頂きましたことに対 し、改めて感謝申し上げる次第です。

『本大会がいかに有意義なものであつたか』『 どのような成果が得 られたか』につきましては大会

委員長報告に委ねることにして、すでに後旬日を余すのみのとなりました今年度地区活動への反省を

11専あ尿履尻三董泄:含[兌番旦曇暫所魯理舅漏貫霧::縛誓tζζ「鼻主慢美羨鶴T継露∫言鯉
ぎしたいと思つてお ります。

本年度国際 ロータリーのテーマ『MANKIND IS OUR BUSINESS』 すなわち『人類が私たちの

仕事』を換言すれば、「奉仕を通 じて、人類を苦 しめている諸問題に対 して、実行可能な解決策を提

供することが、私の仕事」となるでありましょう。残念ながら地区大会の開催時期が大変遅 く、当年

度は余 日わずかであります。 したがつてホス トクラブで構成する事務局では、大会運営の基調となる

テーマを将来への展望につながるべ く『21世紀…我々は…何をなすべきか ?』 と定め、“世界平和"

や “国際貢献"具体的には “貧困・疾病・無知・天災で困つている人々への物心両面での援助活動奉

仕"について各セッションで取 り上げました。

また、この数十年の間、全世界で百を超える各地区で毎年一回、国際ロータリー会長代理のご来臨

を仰ぎ、地区の全ロータリアンとその家族が一堂に会 して、クラブの枠を越えた親睦と団結を図る機

会として続けられております。時代の移 り変わ りとともに、この二面性の比重に変動が生 じてはお り

ますが、地区大会を会員にとつても有意義なものと致すべ く、急激な変化を避けて親睦と友愛・貴重

な出合いの場について極力育てて行 くことを願つてお ります。

最終のご講評のスピーチで、アービング」.“サニー"ブ ラウン会長代理は、本地区大会の運営と

成果について、最高の評価をして下さいました。「大会で取 り上げられていた講演やパネルディスカッ

ション、部門別懇談会、記念イベン トなど、すべてが『MANKIND IS OUR BUSINESS』 に統一

され、大変有意義であり、深い感銘を受けました。2004年 の大阪/関西国際大会に対して当地区の皆

様が重要で大きい刺激を与えることになるでしよう」と述べられました。

最後に、本大会を見事に企画、運営して下さいました森井清二大会委員長をはじめ、ホストクラブで

ある大阪RCの皆様ならびに事務局と関係者の皆様に心から感謝致します。ありがとうございました。
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大会委員長  森 井  清 二 伏 阪RC)

本年度の地区大会は、今年度の RIテ ーマ『MANKIND IS OUR BUSINESS:人 類が私たちの

仕事』に基づ く「21世紀…我々は…何をなすべきか」をテーマに、去る5月 17日 (金 )・ 18日 (土 )大阪

国際会議場ならびに リーガロイヤルホテルで開催されました。

RI会長代理 :現財団管理委員 (ト ラスティー)・ 元 RI副会長、Irving」 .“Sonny"Brown(ア ー

ビング 」.“サニー"ブ ラウン)(エルパソRC)様 ご夫妻にご来駕賜 りました。

基調講演 :大阪大学の本間正明教授 (大阪RC)よ り、「国際社会とボランティア」をテーマに “ロー

タリーヘの期待とロータリアンの役割"について、講演があり、その中で社会奉仕、他人への思いや

りとその実現方法に関 し、理論的基盤をじゅんじゅんと説いていただきました。

部門別懇談会 :第 1部で、大阪大学の中村安秀教授より、国際ボランティアについてのご自身がかか

わった事例を紹介。スライ ドを使い、インドネシアにおける幼児医療の経験をユーモアたっぶ りに話

されました。第 2部の分科会では、 4つに分けた各部門にて “ロータリーのボランティア"について

ホス トクラブから川上哲郎会員、領木新一郎会員、岡田善雄会員、豊島久員男会員の4人のスピーカー

から、各々の職業を通 じて、いかに社会貢献を果た したか、またご自身の経験談を語られました。

家族のつどい :作家の田辺聖子様を講師に迎え、源氏物語の魅力について楽 しくわかりやす くご講話

いただきました。ご家族だけでなく、会員のご参加もあり、時間を延長 して大変盛況で した。

Rl会長代理ご夫妻歓迎晩餐会 :開会前の呈茶やカクテルのサービスに併せて、シャギーマウンテン

ボーイズによるブルーグラスの歓迎演奏があり、食後には北村英治カルテット&キ ャンディ浅田によ

るジャズ演奏等、楽 しくなごやかな晩餐会となりました。

第 2日 日本会議 :開会に先立ち、アメリカ同時多発テロの犠牲者に対する黙とうを行い、弓|き 続き式

典に移 り、大阪府知事、大阪市長 もごあいさつに駆け付けていただきました。参加クラブの紹介は、

クラブ毎でなく全会員まとまつて最後に発声 し、大迫力となりました。

寺田ガバナー 大会第 1
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基調講演 本間正明会員

記念イベン ト第 1部 :本間教授をコーディネーターとして、ロータリアンの代表およびローターアク

トから若者の代表が参加 し、ブラウンRI会長代理を交え「 ロータリーは何をなすべきか」について

パネルディスカッションを行いました。パネルディスカッションというより、各パネラーから出され

る質問にブラウン会長代理が答えて、会長代理のロータリー活動の信念を披れきいただく形となりま

した。 日本のロータリアンに対 してポリオプラス計画、及びWCS運動にもつと目を向けるように要

請されたのが印象的でありました。

記念イベン ト第 2部 :ド イツ平和村支援等、ボランティア活動にも熱心な桑名正博氏プロデュースに

よるコンサー トを開催 しました。桑名さんの社会奉仕に対する態度は、手近に出来ることから、出来

る範囲でやろうという考え方で、まさしくロータリアンの方向に合致 します。とても感動的なお しゃ

べりとコンサー トでありました。

Be a Fttend Plaza:本 会議当日は、大阪 RC会員の藤井公三宗匠を中心としたメンバーの協力によ

り呈茶席も設けられ、地区内外からのロータリアンが積極的に交流 し親睦を深めていました。

部門別第 1部 中村安秀氏

部門別第 2部 分科会 分科会にてスピーチのブラウン会長代理

家族のつどい 田辺聖子さん プラウン会長代理夫妻歓迎晩餐会
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交通問題特別委員会アドバイザー

パスト・ガバナー 雇苛

'頼

 甚カー良『

1997年近藤雅臣G創設の、国際ロータリー唯一とも言うべき交通問題特別委員会は図らずも2002年

次年度に廃上の運びとなりました。

地区特別委員会はこの 5年間交通問題を事故防止対策にしぼり、交通問題の認識を高め、その活動

理念の啓蒙に力を注ぎました。この奉仕の性質上グローバルな活動を密にとるため、 4大奉仕部門の

枠にとらわれず、対外的には警察署・各種団体・有識者と連繋を図り、内部的には各奉仕部門と提携

して懸命な努力と苦心の結果、1997年地区大会と1999年 4地区連合大会において「交通災害防止運動

を積極的に推進する件」として 2度 も決議され、2002年 の地区大会では、豊中南 RCが「意義ある業

績賞」を授与されるまでに社会的評価を高めま した。これはひとえに歴代G・ 担当PG・ 各委員長・

委員、並びにクラブ会員の皆様方の絶大なるご尽力とご協力のたまものと厚 く感謝申し上げる次第で

す。

申すまでもなく、交通問題とは国家・社会・企業・個人・老若男女を問わず加害者 0被害者にとつ

て、事故前後に発生する法律・医療・保健などの他に、有形無形の精神的・肉体的・経済的苦痛や環

境汚染、渋滞等を含めた国民経済的な損害を総合すると年間20兆円に達すると言われています。わが

国は戦後、平和国家と自称 していますが、その実態は広島・長崎原爆を合わせた50万を超す犠牲者が

交通戦争により発生 し、重軽傷者に至つてはその百倍にも及ぶのです。 しかも今なお悲惨な戦場はア

フガニスタンだけではなく日本列島を連 日連夜暴走する対人地雷によつて、ある日突然、虫けら同然

に『今 日は他人の身 明日はわが身』の危険にさらされています。このような現実の悲濠」を日常奉仕

の理想を唱えるロータリアンが無視傍観 していてよいもので しょうか。

今回、特別委員会は社会奉仕部門に移籍されますが、交通問題のかかえる広範深刻な課題とロータ

リーの掲げる人道人権の理念を実践する使命を考えあわせる時、従来の機構に閉塞埋没せず、む しろ

よリー層成果をあげるべきで しよう。

ポール・ ハリスは言いました。「 ロータリーは世界と共に常に変化せねばならない」と。今、何十

年の歴史を持つ他の奉仕部門に比べ、ようや く発芽 したばかりの交通災害防止活動は、まさに新 しい

時代のニーズに最も適 した奉仕部門であると信 じます。この先はロータリアンー人一人が率先 して交

通規則を遵守 し、この運動の小さな新芽が素晴らしい奉仕の大樹としてたくましくロータリーの空高

く育成されん事を念願 してやみません。
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地区規定・情報委員会

委員  益 田  哲 生 (大阪北 RC)

開催 日時 :2002年 4月 20日  13:00～ 14:45

開催場所 :大阪国際会議場 5階  メインホール

出 席 者 :寺 田和之G、 戸田 孝PG、 地区委員 4名

地区内新会員260名

新会員研修セミナーが、地区協議会の開催 日の 4月 20日 に行われました。同日午後、各分科会が開

催されている時間帯に、空いている本会議場のメインホールを利用 して行われたものです。

中野憲城委員の司会で進められ、寺田Gの あいさつの後、戸田PGか らご自身でまとめられた小冊

子「 ROTARYっ て何ですか ?」 をもとにロータリークラブの理念や活動内容等について解説を頂き

ました。お話は、人生とロータリーとの関わ りから、ロータリークラブの役割、歴史、ロータリアン

として心がけるべきこと、 ロータリー綱領に関すること等多岐にわた り、とりわけ「He PrOfits

Most Who SeⅣ es Best」 という奉仕の理念についてのお話は、入会 して 日の浅い新会員にも非常

に分かりやすいもので した。戸田PGの 1時間余 りのお話の後、中野会員の司会で質疑応答が行われ、

出席 した新会員からも忌憚のない意見が述べられました。この日のセミナーは、新会員の皆様が今後

ロータリアンとして歩むうえで大いなる「 じるべ」になるものと存 じます。

地区研究グループ交換委員会

委員長  野 村  浩 司 (大阪そねざきRC)

2002年 3月 24日 (日 )午後 6時からホテルニューオータ

ニ大阪「鳳凰の間」において、寺田和之G、 次年度財団

部門担当の中野薫夫 PGに ご出席を賜 り、当地区ウイス

コンシン州、 ミルウォーキー行きチームも参加 して約200

名の地区ロータリアン,家族とホス ト家庭が集い和気あ

いあいのもと予定の時間を30分 も過ぎるのを忘れて国際

交流を持つことが出来ました。寺田Gは英語による歓迎のあいさつをされ、とても印象的で した。や

はりこれからのGは必要な場合は英語であいさつを していただくのがスマー トであります。

団長 ;エ リック・ モエザー (男性)のあいさつとプレゼンテーションに始まり、順次団員 ;エ ミリー・

ジェイコブス (女性)デイビット・ ワイアット (男性)、 ポール・ ローバック (男性)、 そ してエリン・

グラフ (女性 )、 が自分の職業分野、居住地区、歴史、文化などをコンパク トにわか り易 くまとめ約

30分間のオリエンテーションを行いました。

年々GSEに対する当地区のロータリアンとご家族の方々の認識が高まり大変嬉 しくご協力に感謝

いたします。
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地区世界奉仕委員会

委員長  瀧 田  浩 彦 (東大阪中央 RC)

開 催 日時

開 催 場 所

主な出席者

2002年 3月 30日 (土)AM9:30～ 11:40

薬業年金会館

寺田和之G、 柏木 尚担当PG、

井上哄夫GE、

中西藤和財団人道的援助副委員長

瀧田浩彦委員長、長澤利治副委員長、

横山守雄ア ドバイザー、

有江 健、植村宏一朗、

園 侯一、芦邊康徳、谷口和広

出 席 委 員

メ纏,す

2001～ 02年度の第 2回 クラブ委員長会議は、年度末と好天が相まつて大変出席 しにくいにもかかわ

らず140名 が出席 して植村委員の司会で始ま りま した。寺田Gも ごあいさつでこの事に触れ られて

「大勢出席 して頂いて熱意のほどがうかがえます。世界社会奉仕のまかれた種は4分の 3は軌道にのっ

ていて、あとは収穫を待つのみです。次年度 (井上GE)に どうつなげるか、をよく考えてつないで

はしい。キングRI会長のMANKIND IS OUR BUSINESS、 会員増強もなかなか進まず、アフガ

ンの件で社会の貧困などが顕在化 し、ロータリーの重要性は益々認められるようになりました。次年

度の ビタイRI会長のテーマの中には慈愛の種をまく識字率向上がうたわれていますが、これは

WCSそのものです。RIの資金の枯渇は地区分担金の再配分も多 くは望めない情勢で、次期井上G
に期待 したい」と話されました。

柏木担当PGも「2004年 の国際大会を視野に入れて、各 クラブがプロジェク トに取 り組み、近隣ク

ラブと共に輪をひろげて欲 しい」と要望され、 4月 2, 3両 日にキングRI会長がベ トナム政府の招

きで、ハノイ、ホーチミンを訪問するのに、瀧田委員長と有江委員が呼ばれて出席する事が紹介され

ました。瀧田委員長からプロジェク トの一部を資料に基づいて説明。それと同時にプロジェク トを実

施 したクラブは必ず実施報告書をガバナーに提出する義務があると説明されました。

続いてクラブ独自のWCS活動の進め方、地区WCS事業報告、クラブWCSの 事業アンケー トの

分析報告、人道的分野の補助金などの説明がありました。

今回は次年度に委員長になる方にも出席願つたのも、DDFな どの補助金をうまく利用するのに年

度が変わってからプロジェクトを考えたのでは間に合わない事を知つてもらい、今から次年度の計画

を練って頂き、年度に入れば直ちに行動出来るように、

先に準備を整えるのがベス トと認識 して取 り掛かって欲

しいからです。次年度の委員長さんにはその意を体 して、

早 く行動を起こして頂きたいものです。

閉会にあたり井上GEが「地区の中のクラブは核です。

全てはクラブの活動にかかつてきます。次年度のテーマ

についてもおいおいご説明していくつもりです。 リーダー

シッププラン、ガバナー補佐制度など変えねばならない

事など、順次周知 しますので、次年度も皆さんのお力を

期待 します」と結ばれました。
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文 庫 通 信 (176号 )

「 ロータリー文庫」は日本ロータリー50周 年記念事業の一つとして1970年に創立された皆

様の資料室です。

ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料 (貸出可)な ど、 1万 8千余点を収集・整備 し、

皆様のご利用に備えております。閲覧は勿論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版

先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承 ります。

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料 目録」を備えてありますので、ご活用願います。

以下資料のご紹介を致 します。

☆  クラブ新委員長 さんへ  ☆

◎「21世紀のロータリーについて」 深川純- 2001 6頁  (D.2700地 区大会講演)

◎「素直にはめあう心」 神戸須磨R.C.1978 16頁

◎「アイデアの誕生 職業奉仕はいかにして生まれたか」 チェスリー R.ペ リー 2001

3頁 (ロ ータリーの友)

◎「千住スプリンクラー岩手県東山工場見学会」 東京臨海R.C.2002 48頁

(D.2580職業奉仕委員会)              [申 込先 :ロ ータリー文庫]

◎「ロータリー地域社会共同隊 (RCC)RCCの いろは」 [R.I.]一 -5頁

◎「中国青少年の主張」 D.2780 2002 4頁  [申込先 :D.2780 FAX(0463)91-2002]

◎「外交とクラブを結ぶプログラム」 D.2710 2000 2頁 (D.2710月 信)

◎「奉仕活動と資金調達は車の両輪」 南園義- 2001 2頁 (ロ ータリーの友)

◎「ロータリー財団への寄付金の行方」 田中作次 1999 1頁 (D.2710月 信)

◎「ワークブック2001」  米山記念奨学会 2001 17頁

[申 込先 :米山記念奨学会 TEL(03)3434-8681]

◎「新世代…心の絆を育てよう」 多湖 輝 2002 14頁  (D.25801M基 調講演)

◎「新世紀の夢の扉を開けるため「愛知の心」で省みて一人ひとりの心に奉仕の炎を点すこ

と」 山崎時雄 2000 2頁  (D.2650月 信)

◎「ロータリーのあらまし」 D.2780 2002 8頁 〈新会員のために〉

[申 込先 :D.2780 FAX(0463)91-2002]

[上記申込先 :ロ ータリー文庫 (コ ピー)]

ロ ー タ リ ー 文 庫

〒105-0011東 京都港区芝公園2-6-3 abc会館 7階 丁EL(03)3433-6456・ FAX(03)3459-7506

http://www.rotary― bunko.9r.ip

開館=午前10時～午後 5時 体館=土・日・祝祭日
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2002年 4月度 会員数 ・ 出席報告

●

●
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ポール・ハリス・フエ□―
次の方たちにポール・ハ リス・ フェローの

称号が贈られました。 (2002)

稲本 忠志   大 阪 難 波RC 2/14
作田  守   大 阪梅 田RC 2/22

※岡内 重信 (1回 目)箕   面RC l1/5
井関 一孝   大 阪 南RC 3/15
岡橋泰一郎   大   阪RC 3/29
薗村 克彦   大 阪住 吉RC 3/29
櫻井 恵子   大 阪住 吉RC 3/29
横川美智子   大 阪住 吉RC 3/29

※古澤 照男 (2回 日)豊 中 南RC 3/8
※林  喜英 (2回 日)箕   面RC 3/8
※新井 文三 (5回 目)大 阪住 吉RC 3/29
※高木美千子 (1回 日)大 阪住 吉RC 3/29
蒼田 克巳   門  真RC 4/5
土井 晶三   高 槻 西RC 4/5

※山田 秀雄 (1回 目)大 阪鶴 見RC 4/12
※木室 清一 (1回 日)東 大 阪RC 4/19
※河合 公子 (1回 日)大 阪南 西RC 4/26
※城内 悦代 (1回 日)大 阪南 西RC 4/26
ベネファクター

岡  豪敏   大 阪 西RC
木村 正一   東大阪中央RC
中野 憲城    大 阪 城 東RC
上西 宏侑    大 阪 城 東RC
成尾 紹雄    吹   田RC

2/28

3/8
4/5
4/5
4/5

援 助 を求 めて い ます

◆ケンタッキー州

一洪水と土砂崩れ 第6740地区

米国、ケンタッキー州で、破壊的な洪水と土

砂崩れにより、少なくとも7人の命が奪われ、

500万 ドルに上る土地建物の被害をもたらしま

した。過去25年間に州で発生した洪水の中でも

最悪のものです。

月信 5月号の訂正

◆P.20 敬弔

米沢三呉会員 (大東 RC)は米沢三吾会員の

誤 りで した。お詫びして訂正させて頂きます。

クラブ名称変更のお知らせ

新大阪RC

2002年 5月 22日 、 クラブの名称変更が

RI理事会にて承認 されま したので、下記

の通 りお知らせ致 します。

《旧》 名称 :大阪北淀RC

0

《新》 名称 :新大阪RC

事務所移転のお知らせ

大阪平野 ロータ リークラブ

6月 17日 より

T545-0053

大阪市阿倍野区松崎町 2-3-47

アベノグラン ドハイツA-101

TEL・ FAXOE―mailの 変更はあ りません。

次の方たちに米山功労者の称号が贈られま

した。 (2002)

富士谷 清 (1回 日)大 阪 城 東RC
北村 寛治 (1回 目)大 阪 城 東RC
小松  功 (1回 目)大 阪 城 東RC
松波 明宏 (1回 目)大 阪 城 東RC
佐り|1 寛典 (1回 目)大 阪 城 東RC
秋田 宜爾 (1回 目)大 阪 城 東RC
熊澤 一郎 (1回 目)豊 中 千 里RC

※印=2回 日以上

~不 Ш ノ ノ′ノ Pノ 上 U~~
次の方たちにファンドフェローの称号が贈

られました。 (2002)

小西 幸雄    大 阪 東RC
奥村 安正     大 阪 南RC

※印=マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
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謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

水 島 秀 人 君

1949年 (昭和24年)5月 23日 生
1999年 (平成11年 )10月 4日 入会

水ヽ 井 琴 一 君

枚方RC
平成14年 5月 2日 逝去
(享年92歳 )

1911年 (明治44年)1月 4日 生
1961年 (昭和36年)2月 28日 入会

明 君

交野RC
平成14年 4月 13日 逝去
(享年82歳 )

1919年 (大正 8年)10月 28日 生

1984年 (昭和59年)6月 25日 入会
1984-1985年  初代会長
1985-1986年  ロータリー財団委員長
1987-1989年  地区財団増進委員
2001-2002年  会員増強委員長

米山功労者

米山功労法人
マルチプル・ ポール 0ハ リス・ フェロー

久保 善九郎 君

大阪天満橋RC
平成14年 5月 9日 逝去

(享年87歳 )

1916年 (大正 5年)6月 19日 生
1976年 (昭和51年 )12月 11日 入会
1982-1983年  職業奉仕委員長
1986-1987年  クラブ奉仕委員長・副会長
1987-1990年  緑化推進委員長
1990-1991年  環境保全委員長

米山功労者
マルチプル・ ポール・ ハ リス・ フェロー

野青

1966--1967■
「

1967-  年

1969-1970年
米山功労者

ポール・ ハ リス

(チ ャー ター メンバー)

会長

地区大会実行委員長

特別代表 (寝屋川 RC)

0フ ェ ロ ー

島中 守 君

大阪住吉RC
平成14年 5月 16日 逝去
(享年68歳 )

1934年 (昭和 9年)1月 23日 生
1997年 (平成 9年)2月 14日 入会
1996-1997年  GSE日 本チーム団長
1998-2002年  地区研究グループ交換委員
2000-2001年  理事・ 国際奉仕委員長
マルチプル・ ポール・ ハ リス・ フェロー

●

●
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ガバナー

地区代表幹事

地区副代表幹事

地区幹事

月信編集委員会

2001～2002年度 国際ロータリー第2660地 区

ガバナー事務所ご案内

今年度の表紙写真は大阪 RCの写真同好会

(SHUl~「ER BUGS)メ ンバーの作品です。

今月の表紙

「 朝日に向かう漁」

大阪 RC 吉川 秀隆 氏

執務時間
月～金曜 10:00～ 17:00

休 日
土曜、日曜、祝祭日

夏期   8月 13日 ～16日

年末年始 12月 29日 ～ 1月 6日

ホームページアドレス
http://… .ri2660.gr.jp/

E― mallア ドレス
gov(Dri2660。 gr.Jp
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事務所スタツフ

ガバナー

地区代表幹事
地区副代表幹事
地区幹事

事務局員

所在地・電話 。フアツクス

¬「541-0052

大阪市中央区安土町 1-5-11
トヤマ ビル東館 6階

TEL 06--6264-2660
FAX 06--6264--2661
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国際 ロータリー第2660地 区

2001-20021「 :菱

ガバナー寺 切朱え

任期前半も後半も確実に21世紀、正真正銘の新世紀・新年度ガバナーの任期が終了し、ガバナー月

信もこれが最終号となりました。

ガバナー・ ノミニー、ガバナー・ エレク ト、ガバナーとして、この二年有余、会長・幹事・委員・

クラブ会員の皆々様には地区のロータリー諸活動にご協力を頂き、心から感謝いた してお ります。そ

して皆々様のお力添えのお陰で、私の自分史に残るような有意義な日々を送ることが出来ましたこと

を厚く御礼申し上げます。

リチャー ドODOキ ング RI会長の『MANKInlD IS OUR BUSINESS一 人類が私たちの仕事』

という難解かつ格調高い01-02年度国際ロータリーのテーマと『Rotary's Global Quest― ロータ

リーの全世界での探求・毎月 1人の新会員』という年度キャンペーン、あと3年で全世界の会員数を

150万人にしようとの野心的な大 目標の下、『指導者は鷲である。群をなさず一人空高 く舞う』との教

育効果もあつて、日本全±35地区の現役ガバナー会の名称が全員投票の結果 “イーグル会"と 名付け

られるという副産物もありました。

また一方、組織を内部から強化するための諸問題に取 り組むのは、「各ロータリアン、各クラブ、

各地区の責任であり、世界史において最も重要な非営利・非政府・非宗教の組織になることが天命で

ある」と高名な弁護士,教会指導者,エ ンターティナー,地域活動家、 リチャー ド・ D・ キングRI

会長は強調されたのです。

この一年間を振り返つてみますと、三つの重点目標のうち①全世界での会員増強は総数では約 7万

人増の124～ 5万人と推定されていますが、米 。日・欧などロータリー活動先進国が依然失速を続け、

特に2660地 区は昨年と同じく5、 6月 で220人減の4,640人 で期末を迎えることとなりました。②教育

研修の改善については、地区協議会・地区大会出席の強制や奨励とウェブサイトの導入については成

果が上がつたほか、02-03年度実施の新任ガバナー補佐と地区委員に対する初の研修会が実施されま

した。③公共的イメージの高揚については順調にスタートしましたが、テロや経済不況によるグロー

バルな政治・経済のひずみ拡大が障害となつています。④クラブの発展改善の努力は行われています

が、長期的な会員減少の流れが弱体化したクラブを直撃し、経費節減と活動の強化がかみ合わず、早
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期退会者の発生や分裂懸念が′心配されています。⑤ロータリー財団プログラムヘの参加および、年次

プログラム基金への寄付目標達成については、諸環境と諸情勢が好転せず、2660地 区の実績集計が遅

延していますが前年度を下回るものと見られます。

この一年を振り返ると、当地区の活動実績は数字で表示されるものについては決して芳しいとは言

えませんが、人的・精神的な面では地区全体で毎年 4～500名 (約10%)の 新陳代謝が進んでおり、

地区指導層やクラブ内実力者の世代交代および若手有力者の台頭もそろそろ近いと感じられます。

最後に、過ぎにし一年の反省を踏まえて、02-03年度の井上哄夫当地区ガバナーの諸方針のうち、

特に実現を期待している点と、私が実行しようとして時期尚早として見送つた点のご検討と、実行へ

の期待を込めて列挙させて頂きます。

① ビチャイ・ラタクルRI会長のテーマ『SOw the Seeds of Love』 に沿つた奉仕活動の実践。

② 会員増強は数だけの増加にならぬよう、質との調和を念頭に置く。

③ 新時代の変革に役立つロータリー精神と時代の変化を強調させられる人材の育成と登用。

④ 当地区の女性会員の比率は高率であるが、女性ゼロのクラブが過半数である。まず壁をなくすよ

う指導頂きたい。

⑤ 会員の子弟子女およびローターアクト卒業者など若手有力会員候補者を積極的に勧誘する。

⑥ 簡素低廉な例会や親睦活動を奨励する。

⑦ 地区組織やガバナー事務所運営の合理化・簡素化の第二弾、第二弾として、報告書、会議資料、

メーキャップ手続きなどの改革を検討実施して頂きたい。

③ 地区大会の運営について、日本の他地区の状況を調査し、現状の問題を改善する。

以上の他にも変革の時代に沿った行財政改革はどんどん実施して頂きたいと願っています。井上嘆

夫ガバナーのもと、この 1年間、 2年後の国際大会を開催する地元地区にふさわしい運営を実現され、

国際ロータリーの歴史に残るようなすばらしい年度とされますことを心から期待いたしております。

最後になりましたが、皆様のクラブがさまざまな困難を乗り越えて、今後ますます発展されますこ

とを祈念申し上げます。

この 1年有余、月信を担当して頂きました月信編集委員会の地区代表幹事 立野純三氏、副代表幹

事 吉本晴之氏、地区幹事 迫田大氏、地区幹事 早嶋茂氏の皆様に対 し、衷心より感謝と御礼を申し

上げ、結びのご挨拶といたします。

また地区会員の皆々様、本当に長い間ありがとうございました。
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2001～20024度 国際ロータリー第2660地区 収支報告書 (一般会計)

【収入の部】
単 位 :

科 目 予 算 額 収   入

月J 期 繰 越 金 5,726,592 5,726,592
R I 交 付 金 2,000,000 2,427,241

地 区 資 金 75,000,000 73,385,000

雑 収 入 3,000,000 2.279,853

01～ 02ガバナーエレクト事務所経費引当金戻入れ 5,000,000
本
ロ 計 85,726.592 88.818.686

【支出の部】
(単位 :円 )

自 2001年 7月 1日

至 2002年 6月 30日

ガバナー     寺 田 和 之

地区財務委員長  下 地 民 男

地区会計     横 井 悌一郎

科 予 算 額 支   出

動活△
ム員委 費 26,190,400 21,865,118

地区ガバナー指名委員会

意義 あ る業績賞委員会

135,000

45,000

6,420

0

ク ラ ブ 奉 仕 部 門 △
ム
本
石
〈
ム
＾
一

員

員

員

昌

委

委

委

本

強

鵜

脚

動

増

・　
・
活

員

報

定

陸

会

広

規

却

180,000

1,800,000

423,000

243.000

76,351

1,364,709

262,871

204,624

職 業 奉 仕 部 門

葬赫
仕

イ

奉

テン

業

ラ

職

ボ

180,000

180,000

167,789

31,078

社 会 奉 仕 部 門 会

会

員

員

委

委

仕

全

奉

保

会

境

社

環

600,000

95,400

441,465

88,080

青 少 年 奉 仕 部 門 青 少 年 活 動 委 員 会

イ ンター ア ク ト委員会
ロー ター ア ク ト委 員会

2,600,000

2,799,000

5,220,000

1,765,532

2,671,023

5.229,373

国 際 奉 仕 部 門 世 界 社 会 奉 仕 委 員 会

青 少 年 交 換 委 員 会

国際交流・ 平和委員会

590,000

400,000

135,000

585,020

7,097

7,180
ロータリー財団部門 ロー タ リー財団委員会

財 団 情 報 委 員 会

財 団 増 進 委 員 会

財団国際親善奨学生委員会

研究 グループ交換委員会

財 団 学 友 委 員 会

財 団人道 的援助委員会

ポ リオ プ ラ ス委 員 会

120,000

520,000

180,000

1,404,000

5,520,000

675,000

288,000

45,000

138,369

372,403

149,445

1,164,765

5,264,958

674,690

292,710

11,900

米 山 奨 学 部 門 米 山 奨 学 委 員 会 576,000 342,654

拡 大 部 門 拡 大 委 員 会 200,000 32,840

特 別 奉 仕 部 門 △
一
本
ム
蘊頁

員

員

備

委

委

予
約］商

大

問

会

際

通

員

国

交

委

45,000

792,000

200,000

0

451,772

60.000

議 費 6.597.000 7.619,778

地 区 大 会 補 助

R I会 長 記 念 品 代

同  上  歓  迎  会

直前 ガバナー記念品代

地 区 協 議 会 補 助

地 区 委 員 会

ガバ ナー打合せ会議 費
GE国 際会議参加補助

180,000

144,000

333,000

234,000

180,000

2,790,000

1,800,000

747,000

189,000

180,000

144,000

333,000

260,000

180,000

3,646,786

2,045,992

830,000

0

日 本 国 内 地 区 ガ バ ナ ー 会 1,000,000 972,000
ロ ー タ リ ー 文 庫 協 力 費 1,500,000 1,458,000

担分大区地 金 15,000,000 〉К(6,190,840

ガ バ ナ ー 月 信 印 刷 費 6,300,000 7,317,560

ガ バ ナ ー 事 務 所 経 費 22.896.000 20,961,101

共 通 及 び 緊 魚 予 備 費 500.000

ガ バ ナ ー 事 務 所 移 転 費 用 0 2.000.000

前 期 ガ バ ナ ー・ エ レ ク ト事 務 所 経 費 0 5,044.196

ガ バ ナ ー ・ エ レ ク ト事 務 所 経 費 引 当 金 5,000,000 5.000.000

金越繰期次 743.192 10.390.093

計 85,726.592 88.818.686

(単位 :円 )

ガバナー・ エレクト事務所経費内訳

科 目 支   出

科
費

費

費

費

費

費

入

結

信

編

品

刷

通

献

消

備

　

収

釜

通

翻

器

買
印

交

文

事

什

雑

雑

3,738,850

205,905

279,475

10,950

69,924

161,479

620,484

-42.871

計 5.044,196

(単位 :円 )

ガ バ ナ ー 事 務 所 経 費 内 訳

科 予 算 額 支   出

5,740,000

8,546,000

600,000

900,000

1,800,000

1,800,000

180,000

1,080,000

500,000

1,350,000

400.000

5,247,104

9,539,840

524,580

492,955

2,513,695

1,216,227

12,056

120,753

831,948

461,943

0

〈
ロ 計 22.896.000 20.961.101

内訳 :現 金

預金

42,928

9,618,993

R.I交付金 %(未収入金) 728,172
イや        言+            10,390,093

※地区大会分担金 ¥14,660,000
地区大会剰余金  ―¥8,469,160 ¥6,190,840
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(1)青少年交換ファンド

【収入の部】

収 支 報 告 書 (特別会計)    自20047月 1日

至 2002年 6月 30日

ガバナー    寺 田 和 之

地区財務委員長  下 地 民 男

地区会計     横 井 悌一郎

(3)米山奨学生活動費

【収入の部】 (単位 :円

科 予 算 額 収   入

ユ剛 期 繰 越 金 68,004

米 山 記 念 奨 学 会 補 助 金 2,150,000 2,872,097

レ ク リ エ ー シ ョ ン 参 加 費 330,000

預 金 息 483

〈
ロ 計 2,150,lll10 3.270.584

【支出の部】

科 予 算 額 支   出

郵 送 料 119,475

レ ク リ エ ー シ ョ ン 2,150,000 921,546

選 考 費 429,184

歓 送 本
ム 1,790,292

雑 費

補 助 金 返 金 8.197

次 期 繰 越 金 0

△
ロ 計 2,150,000 3,270,584

(4)全国ローターアクト研修会助成金

【収入の部】                (単 位 :円 )

科 予 算 額 収   入

各 ク ラ ブ よ り の 助 成 金 10,000,000 9,720,000

預 金 息

ハ
ロ 計 10.000,000 9,720,191

(単位 :円 )

【支出の部】

科 予 算 額 支   出

全 国 ロー ター ア ク ト研 修 会 10,000,000 9,718,721

雑 費 1,470

次 期 繰 越 金 0

〈
ロ 計 10,000,000 9,720,191

(5)2004年 国際大会積立金

【収入の部】 単位 :円

科 予 算 額 収  入

各 ク ラ ブ 分 担 金 (前 期 ) 9,740,000

各 ク ラ ブ 分 担 金 (後 期 ) 9,700.000
ハ
ロ 計 0 19,440,000

【支出の部】
科 予 算 額 支   出

R12004年国際大会事務局へ(前期) 9,740,000

R12004年国際大会事務局へ(後期) 9,700,000

次 期 繰 越 金 0

〈
ロ 計 0 19,440,000

(2)世界社会奉仕基金

【収入の部】

監 査 報 告

私は、国際ロータリー第2660地区の2001～2002年度 本会計および特別会計について

監査 した結果、正確適正であることを確認 します。

20024「 8月 8 日

科 予 算 額 収   入

ユ馴 期 繰 越 金 8,697,000 131028,893

各クラブよりのファン ド受入金 15,000,000 14,580,000

派遣学生プログラム自己負担額 1,600,000

研 修 旅 行 自 己 負 担 額 4,735,000 1,264,119

行 事 参 加 登 録 料 収 入 715,000

雑 収 入 72,000

預 金 息 3,992
〈
ロ 計 28,432,000 31,264,004

【支出の部】

科 予 算 額 支   出

会 議 ・ 会 合 費 1,163,103

補 助 金 11,000,000

行 事 参 費 22,190,000 1,831,343

出 版 費 519,750

R O T E X運 営 費 348,800

事 務 所 負 担 金 120,000

研 修 旅 行 費 1,848.362

通 信 費 327,832

派 遣 学 生 各 種 費 用 625,590

雑 費 3.441.285

次 期 繰 越 金 6,242,000 10,037,939

計 28,432,000 31,264,004

科 予 算 額 収   入

ユ馴 期 繰 越 金 1,0001000 5,249,660

ク ラ ブ 拠 出 金 4,500,000 5,840,000

預 金 息

〈
口 計 5,500,000 11,091,701

【支出の部】

科 目 予 算 額 支   出

支 援 金 5,500,000 8,059,201

前 年 度 預 り 金 返 済 l,040,000

雑 費 1,406,765

次 期 繰 越 金 0 585,735
〈
ロ 計 5,500,000 11,091,701
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●

2002年 5月度 会員数 ・出席報告

●

ク ラ ブ 名

月
初

数］只

７
期
会

5月 末会員数 入会者

数累計

退会者

数累計
増減 lal会数 出席率

ホーム

クラブ

出席率

ク ラ ブ 名

月

初

数員

７
期

会

5月 末会員数 入会者

数累計

巳会者

ま暴計
増減 例会数 出席率

ホーム

クラブ

出席率全員 女 性 全員 1女性

大東 70 1   68 01   0 2  2 1∞ .CXl 91149 大阪なにわ 541  541   2 2 2 0 4 llll1 00 85 64

大東中央 291  29 11 1    4 41   0 4 91 90 78 50 大阪南西 61 1  601   7 31  4! -1 3 93 20 74 15

東大阪 671  77 01  14 41 10 4 89,70 76.14 大阪西 901 981 0 6 8 3 90 58 72.77

東大阪中央 52 1   54 01   3 l 2 3 88 33 73 33 大阪大手前 57 1   61 1    0 4 0 4 4 86 54 75 48

東大阪東 84 1  81 01   0 31 -3 4 92 01 72.82 大阪大淀 61 :  591   0 21   41 -2 4 77.48 69 75

東大阪みどり 48 1   48 31   2 21   0 4 68 23 55 73 メ∫反り′ヾ―サイド 38 1   36 1    3 21  41 -21  4 80 19 65 32

東大阪西 ヌ 1  54 01   2 21   0 3 8420 65.32 大阪咲洲 231  25 1   2 4  2  2  4 78 00 61 011

枚 力 47 1   46 01   4 51 -1 4 96 16 74 24 大阪西北 661  631   0 41  71 -31  4 96 83 56 00

枚方 くず は 55i  57 01   4 1 3 4 91 76 68 86 大阪西南 1011 1041 11 6i 3i 3i 4 llX1 00 70 19

茨木 431  41 1 2 41 -2 4 93 27 70 18 大阪船場 56i  581   0 3 1 2 3 94 00 82 00

茨木東 43 1   45 41   3 1 2 4 88 89 6272 大阪心斎橋 691  681   0 4  5  1  4 94 00 72 06

茨木西 39 1   40 81   2 1 1 4 94 93 68 06 大阪城 北 66 1   68 1    1 2 0 2 4 83 72 72 87

池 田 42 1   43 31   4 31   1 5 70 55 64.82 大阪そねざき ∞ 1  681  43 2 4 90 33 75 76

池 円 くれは 46 1   44 21   0 21 -2 2 88 89 79 17 大阪 住之江 341  341   0 3 3 0 3 100 00 83 87

門真 301  33 1 4 1 3 4 91.67 78.17 大阪住吉 591  57 1   7 li  31 -21  2 93 90 75.61

交野 39i 39 Oi   3 31 0 87 18 74 36 大阪天満橋 951  901   0 31  81 -5 4 91 91 71 79

箕面 35:  37 1 5 31 2 4 92 24 81 90 大阪天王寺 341  32 1   0 11  31 -21  4 88 33 78 34

箕面中央 40 1   38 01   0 21 -2 3 88 82 大阪東南 50 1   51 1    0 21   1 1   1 90 20 73 04

守 83 1   82 51   3 41 -1 4 82 64 71 48 大阪鶴見 51 1  51 1   0 1 1 4 92 61 73 29

守ロイブニング 39 1   36 51   3 61 -3 4 75 70 68 06 大阪梅田 57 1  581   0 2 1 1 98 50 79 00

寝屋川 49 1   52 21   4 1 4 93 33 80 00 大阪梅 田東 501  46 1   0 11  5: -41  4 92 93 78 25

寝屋川東 27 1   25 0 31 -2 4 80 21 66 67 大阪 うつぼ 47 1   44 1:  41 -3 91 67 74 25

大阪 2741  281 01 33 26 1    7 4 81,75 55 28 大阪フレンド 23i   23 1   1 3 3 83 70 73 92

大阪阿倍野 27 1   32 01   5 4 84 00 73 00 大阪淀川 51i  491   2 21  4i -2 94 90 71 94

大阪ちゃやまち 43 1   44 0 86 93 69 70 大阪ユニパーサルシティー 24:  251   3 41   31   1 72 72 67 04

大阪中央 62 1   65 2 5 97 64 73 28 千 里 58 1   59 1    0 21   11   1 93 65 70 34

大阪堂島 50 1   49 1 11 - 82 6Kl 77 74 千里メイプル ∞ 1  291   2 11   2: -1 95 19 78 85

大阪 阪 南 66 1   60 1 71 -6 89 1 72 04 摂津 47 0 11  51 -4 97 1 76 43

大阪東 139 1  143 01  1 90.89 6496 四条啜 241   23:    0 11  21 -1 86 36 59 09

大阪東淀 53i  50 6 41 - 90 47 86 74 吹 田 751 75 8 8 0 97 93 83 12

大阪平野 36 1   39 4 2 99 4 88 23 吹田江坂 46 i   46 1    2 2 2 0 8939 78 03

大阪本町 48 1  4 1 3 78 81 69 02 吹 田西 61 1  60 3:  41 -1 100 00 85 29

大阪イブニング 34 1   31 2 5 71.25 60 63 高槻 62 1   59 81 111 -3 95 66 79 37

大阪城 15 1  16 0 0 93 75 68 75 高槻東 47 1   44 01  31 -3 96 38 84 88

大阪城南 691  71 0 3 100 00 77 45 高槻西 41 1   37 01  41 -4 96 62 83 68

大阪城東 53 1  63 31  1 1 10 86 79 70 64 豊 中 51 1  49 11  31 -2 93 29 81 10

大阪柏原 441 45 4 1 97.64 83 95 豊中南 391  41 4!   21   2 95 77 84 50

大阪北 168 1  170 01  1 81 36 52 2 豊中大阪国際空港 34 1   30 11  51 -4 75 89

大阪北梅田 45 1   48 2 82 64 68 06 豊中千里 411  41 0 90 90 82 40

新大阪 42 1  40 1 6 77 79 八 尾 80 1   83 41   11   3 97 18 82 28

大阪御堂筋 70 1   4 3111-29 90.99 69 60 八尾中央 ∞ :  35 2 86 66 85.55

大阪南 169 1  167 0 8 85 00 66 54 入尾東 49 1   47 2:  41 -2 86 60 66 00

大阪中之島 431  4 31- 9342 80 26

クラブ数

7月 期初1 月末 1女性

会員数 1 会員 1 会員

入会者

数累計

退会者

数累計 増減

平均

出席率

平均

出席率大阪難波 65 1   67 0 1 97 76 72 02

4871 : 4862 1  189 327 -8
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ク ラ ブ 名

月

初

数員

７

期

会

6月 末会員数 大会者

数累計

[会 者

文累計
噌減 例会数 出席率

ホーム

クラブ

出席率

ク ラ ブ 名

月
初

数員

７
期

会

5月 末会員数 入会者

数累:|

退会老

数累計
増減 例会数 出席率 クラブ

出席率全員 女性 全 員 女 性

大東 0 3 -3 9791 8848 大阪なにわ 5 -3 llXl llll 87 49

大東中央 4 5 -1 83 90 81 20 大阪南西 61 7 14 -10 90 50 79 50

東大阪 72 9 5 88. お 66 85 大阪西 0 3 88 89 76 33

東大阪中央 3 6 -3 94 95 77 27 大阪大手前 57 57 0 4 0 87 60 78 14

東大阪東 宙 0 6 -6 85.39 75.00 大阪大淀 0 7 -5 78 00 69`73

東大阪みどり 2 6 -4 77 78 62 50 大,更 り′`―サイド 3 5 -3 80 65 67 74

東大阪西 54 3 6 -3 83 15 60.33 大阪咲洲 25 2 2 2 80 00 66.OЭ

枚方 7 -3 96 48 77 15 大阪西北 0 7 -3 95 23 56 00

:掟方くずは 55 4 3 1 93.82 71,49 大 lkt西 南 100 7 -1 lCll1 00 71.15

茨 木 2 7 -5 93 27 7211 大阪船場 53 0 6 -3 95 00 79 00

茨木東 3 1 2 88 89 62 22 大阪′心斎橋 69 611 0 -9 92 50 68 1Xl

茨木西 2 -2 100 00 76 25 大阪域北 66 ] 2 0 82 50 77 80

池 田 ″ 4 4 71153 68 23 大阪そねざき 60 64 7 4 91 311 7411111

池 田 くれは 0 3 -3 93 75 78 47 大阪住之江 0 5 -1 100 00 82 11

門真 32 7 5 2 85 00 82 50 大阪住昔 7 6 -4 90 52 69.92

交野 3 7 82 70 71 80 大阪天満橋 0 12 -9 87 86 75 71

箕面 35 3 3 93,10 89 66 大阪天王寺 0 4 -3 85.00 75.00

箕面中央 0 -2 85 96 75 44 大阪東南 0 2 0 90 20 73 04

守 ロ 毬 3 -5 8627 75 35 大阪鶴 見 0 6 -5 87 50 711 41

守ロイブニンク 39 3 8 80 72 75 00 大阪梅 田 0 6 -3 93 47 79 74

寝屋川 49 4 4 96 02 82 70 大阪梅 田東 0 8 -7 85 54 80_55

寝屋川東 l 3 -2 84 78 65 22 大阪 うつぼ 47 2 5 -2 90 54 78 27

大 阪 272
"

-2 76 26 57 68 大阪フレンド 20 9 6 -3 82 61 77 18

大阪阿倍野 5 3 83 67 71 38 大阪淀川 2 8 -6 96 94 70 92

大阪ちゃやまち 43 5 -3 86.51 73.48 大阪ユニバーサルシテ 3 8 -4 78 57 7380

大阪中央 8 8 97 67 71 48 千 里 0 4 -2 89 27 64 97

大阪堂島 -6 84.00 79 00 千里 ノイブル 30 2 2 -1 89 42 173,08

大阪阪南 1 8 -7 87 24 76 62 摂津 47 0 7 -6 00 00 76 68

大阪東 -2 86_73 55.25 四条畷 0 3 -2 88 64 61 36

大阪東淀 ] -7 92 44 86 04 吹 田 4 8 1 99 18 88 49

大阪平野 5 7 -2 99 27 79.41 吹田江坂 2 4 -2 93 18 78 41

大阪本町 2 7 -5 65 22 吹 田西 0 7 00 00 83 12

大阪イブニング 34 -9 77 42 62 37 高槻 2 -7 95 12 81.52

大 阪城 15 1 0 1 84 38 65 63 高槻東 0 3 -2 95 10 88 85

大阪城南 72 3 3 100 1111 85 85 高槻西 36 0 5 -5 94 56 80 84

大阪城東 2 86 32 70 64 豊 中 1 5 -3 92 86 77 38

大阪相原 1 1 91 35 87 35 豊中南 1 2 2 92 35 83.33

大 阪北 168 -6 79 88 58 99 豊中大阪国際空港 28 0 7 -6 87 82 79 04

大阪北梅田 3 -1 81 25 67 70 豊中千里 38 3 5 -3 84 611 78、 70

新大阪 6 -2 95 38 80 00 八尾 0 4 l 95 78 82 09

大阪御堂筋 】 -32 85,′ 81 70 27 八尾中央 1 4 87、 77 85'55

大 lFK南 164 6 -5 82 64 67 18 八尾東 4 5 -3 83 00 75 90

大阪中之島 4 -2 91 02 80 77

クラブ数

7月 期初

会員数

末

員

性

員

女

会

会

累

入

数

退会者

数累計 増減

平均

出席率

平均

出席率大 阪難 波 3 2 1 95 15 /2 02

86 577 229 74 7

2002年 6月 度 会 員数 ・出席報告

●

●
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●

2001～2002年度 各クラブ別年間平均出席率

●

大東 99.06 大阪東淀 92.19 大阪住吉 90.81

大東中央 83.33 大阪平野 99.48 大阪天満橋 89.30

東大阪 89.72 大阪本町 82.33 大阪天王寺 88.15

東大阪中央 94.02 大阪イブニング 73.45 大阪東南 93.77

東大阪東 92.59 大阪城 84.34 大阪鶴見 90.26

東大阪みどり 75.01 大阪城南 99.73 大阪梅田 94.23

東大阪西 83。 72 大阪城東 89.11 大阪梅田東 88.54

枚方 93.91 大阪柏原 93.03 大阪 うつぼ 91.63

枚方 くずは 94。 23 大阪北 83.57 *FF-z vy F 85.07

茨木 91.85 大阪北梅田 87.27 大阪淀川 97.27

茨木東 92.31 新大阪 91.39 大阪ユニバーサルシティー 79.08

茨木西 97.27 大阪御堂筋 85.20 千里 92.61

池 田 74.95 大阪南 85.05 千里 メイプル 85,30

池田くれは 89.50 大阪中之島 90.35 摂津 97.94

「]夢雲 92.17 大阪難波 96.72 四条畷 92.31

交野 83.76 大阪なにわ 100.00 吹 田 98.54

箕面 89.30 大阪南西 92.99 吹田江坂 90.49

箕面中央 88.88 大阪西 93.94 吹田西 100.00

守 口 86。 40 大阪大手前 89.55 高槻 95.35

守ロイブニング 76.17 大阪大淀 82.34 高槻東 97.06

寝屋川 94.40 大阪 リバーサイ ド 83.10 高槻西 92.56

寝屋川東 85.95 大阪咲洲 80.31 豊 中 95。 18

大 阪 79.12 大阪西北 97.28 豊中南 93.42

大阪阿倍野 88.30 大阪西南 100.00 豊中大阪国際空港 87.27

大阪ちゃやまち 90.04 大阪船場 94.67 豊中千里 89.02

大阪中央 99.28 大阪心斎橋 94.99 八尾 96.24

大阪堂島 85。 98 大阪城北 87.28 八尾中央 89.72

大阪阪南 89.48 大阪そね ざき 95.06 八尾東 85.83

大阪東 91.96 大阪住之江 98.56 平均出席率 90.27
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ポール・ハリス・フェ□―

次の方たちにポール・ハリス・ フェローの

称号が贈られました。 (2002)

※小松  功 (1回 目)大 阪 城 東RC
※須戸 弘昭 (1回 日)大 阪 平 野RC

※岡部 卓雄 (2回 目)大 阪 平 野RC

田中  有

浦川 光雄

稲垣 俊文

茶橋 和夫

※庄司修二郎 (1回 目)箕

※山下 霊端 (1回 目)箕

※窪田 公男 (1回 目)摂

※服部 良治 (6回 日)高

大 阪 西 RC
大 阪 西 RC

大 阪 南 西RC
大 阪 中 央 RC

大 阪 中 央 RC

大 阪 城 北 RC

大 阪 城 北 RC
千里メイブルRC
千里メイフレレRC
大阪北梅田RC

高   槻 RC

交   野RC
箕 面 中 央RC
摂   津RC
摂   津RC

田 RC

田 RC

面RC
面RC

津 RC

槻 RC

※奥  嘉隆 (5回 目)交

※丸山 俊郎 (5回 目)高

野 RC

槻 RC

佐藤  勉

瀬戸孝太郎

山本 一雄

石黒 重三

若本 浩司

中山 卓三

今井 和男

松田 親男

村田 純子

橋本 稔子

小官山章二

※金子 誠二 (4回 目)東大阪中央RC
※尾崎 弘昌 (1回 日)東大阪中央RC
※佐野千代造 (6回 目)大 阪 梅 田RC
※木田 育伸 (1回 目)吹

※木村雄次郎 (1回 日)吹

※西  正中 (1回 目)大 阪 城 北RC
※桑原  潔 (1回 日)大 阪 城 北RC
※相原 正雄 (2回 日)千里メイカレRC

※箱田  隆 (1回 目)大阪北梅田RC
※平澤 久夫 (4回 目)大阪北梅田RC
※中神 秀明 (1回 日)大阪北梅田RC
※田辺 嘉之 (1回 日)大阪北梅田RC
※寺岡 龍彦 (2回 目)大阪北梅田RC
※山本 隆一 (1回 日)吹  田 西RC

※高橋 重光 (4回 日)大 阪 阪 南RC

-8-

5/31

5/31

5/31

5/31

5/2

5/24

5/24

5/31

5/31

6/14

6/14

6/14

6/25

6/25

6/25

6/25

6/25

6/25

6/27

6/28

6/14

6/14

6/14

6/14

6/14

6/25

6/25

6/25

6/27

6/27

6/27

6/27

6/27

6/27

6/27

6/27

6/28

6/28

6/29

ベネファクター

奥田  実

荒木 彰一

田中 研一

岩本 昌治

中庭 寿朗

松矢 浩司

岩本  忍

吉田喜一郎

土田 喜和

西  正中

大 阪 東 南RC 09)7/23

大 阪 東 南RC 09)12/1

大 阪 東 南RC ⑩O)12/27

枚方くずはRC 5/10
大 阪 平 野RC 5/10
大 阪 城 東RC 5/10
東大阪みどりRC 6/28
大 阪 梅 田RC 6/14
大 阪 梅 田RC 6/14
大 阪 城 北RC 6/25

XEII:-< tvtJtv. ,f,-tv. t:t) 7. 7 '-tt-

次の方たちにファ

られました。 (2002)

片岡  豊

大多 一雄

田中 繁男

山口格太郎

中務嗣治郎

辻り|1 功一

西谷 雅之

加藤 慶二

大西 久晴

安富 國詞

早石  誠

田中 謙吉

播本 克昭

村山 廣甫

竹田 正司

村田 純子

副島 良廣

石田 式二

大限 正純

白石 俊廣

枇榔 五郎

′

「

ノ ⊥ L」
~~

ンドフェローの称号が贈

東 大 阪RC
大   阪RC
大   阪RC
大   阪RC
大 阪 中 央RC
大 阪 中 央RC
大 阪 城 南RC
大阪北梅田RC
大阪北梅田RC
大阪北梅田RC
大 阪 南RC
大 阪 南 西RC
大 阪 西 南RC
大 阪 西 南RC
大阪心斎橋RC
千里メイプルRC
新 大 阪RC
吹    田RC
高   槻RC
高   槻RC
豊   中RC



次の方たちに米山功労者の称号が贈られま

した。 (2002)

小林 惇三 (1回 目)

津和 章雅 (1回 目)

秀平 吉朗 (1回 目)

筏  純一 (1回 目)

神田章太郎 (1回 目)

長田伸一郎 (1回 日)

※北川  哲 (2回 目)

森下美恵子 (1回 目)

無量井典吉 (1回 目)

※新井 文三 (3回 目)

後藤 洋治 (1回 目)

上本  博 (1回 目)

樹下 行三 (1回 目)

大熊  実 (1回 日)

大 阪 中 央RC
大 阪 城 南RC
大阪北梅田RC
大阪北梅田RC
大阪北梅田RC
大阪北梅田RC
大 阪 南RC
大 阪 西 南RC
大 阪 西 南RC
大 阪 住 吉RC
大阪梅田東RC
吹   田RC
豊 中 千 里RC
八 尾 東RC

※印=2回 日以上

貴社に米山功労法人の称号が贈られました。

(2002)

医療法人 鄭クリニック (1回 目)

大 阪 難 波RC

編 集 後 記

2001～2002年度最後のガバナー月信 (13号 )

をお届けいた します。

大勢の方に助けていただいて何とか 1年を乗

りきることが出来ました。

ご執筆、ご投稿いただいた方々、発行にあた

りご助言、ご協力いただいた皆様に厚 くお礼申

し上げます。

行き届かないところも数多くあったと存 じま

すが、 1年間ご愛読いただきありがとうござい

ました。

-9-

(ガバナー月信編集委員一同)



ガバナー

地区代表幹事

地区副代表幹事

地区幹事

月信編集委員会

2001～2002年度 国際ロータリー第2660地区

ガバナー事務所ご案内

今年度の表紙写真は大阪 RCの写真同好会

(SHUT~「ER BUGS)メ ンバーの作品です。

今月の表紙

「 麗」

大阪 RC 木村 五郎 氏

執務時間
月～金曜 10:00～ 17:00

休 日
土曜、日曜、祝祭日

夏期   8月 13日 ～16日

年末年始 12月 29日 ～ 1月 6日

ホームページアドレス
http://― .ri2660.gr.jp/

E― mailア ドレス
govOri2660.gr.Jp

之

三

之

太

茂

和

純

晴

田

野

本

田

嶋

寺

立

吉

迫

早

之

三
之
哉
紀

合

子

和
純

晴
光

美

百
保美

田
野
本
藤

間

川
村

寺

立
吉

江
串

藤

内

事務所スタツフ
ガバナー

地区代表幹事
地区副代表幹事
地区幹事

事務局員

所在地・電話・ フアツクス

¬「541-0052

大阪市中央区安土町 1-5-11
トヤマ ビル東館 6階

TEL 06-6264-2660
FAX 06--6264--2661
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国際ロータリ…第2660地区
ROTARY:NTERNATiONAL DISTRiCT 2660
〒5410052大阪市中央区安土町1‐ 5‐ 11トヤマビル東館6階 TEL 06‐ 6264‐ 2660 FAX 06‐ 6264‐ 2661

6F,TOYAMA BLDG EAST,1‐ 5‐ ll,AZUCHI‐MACHl,CHUO‐ KU,OSAKA 541‐0052,」 APAN
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